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							07.02.2024 - Sonstiges
							2
							Lernunterstützung für Kind mit Lernbehinderung

							Hallo allerseits, kennt jemand eine Person (zB Sonderpädagogin, speziell ausgebildete Psychologin) oder eine Einrichtung, die Kinder mit Lernbehi...
						
						Hallo allerseits, kennt jemand eine Person (zB Sonderpädagogin, speziell ausgebildete Psychologin) oder eine Einrichtung, die Kinder mit Lernbehinderungen beim Lernen (Rechnen, Schreiben, Lesen) unterstützen bzw. auch Eltern coachen, wie sie ihre Kinder am besten fördern/begleiten können? Es geht um den Schuleingangsbereich. Vielen Dank für mögliche Hinweise! Liebe Grüße

			 
Lösungsvorschlag 
https://www.lernpotenzial.at/karin-peyerl/ Wenn du aus Wien kommst, kann ich dir diese LerncoachIn empfehlen, sie hat uns sehr geholfen
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Down Syndrom Kompetenz Zentrum an der Schule Leopoldsgasse Wien, 1020, Bernhard Seckl. Ich habe keine Zertifizierung, aber viel Wissen und Tipps und Erfahrung. Kannst dich gern melden. LG Maggie
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							01.02.2024 - Sonstiges
							1
							Suche nach Förderung/Gruppe für künstlerische begabten autistischen Schüler

							Liebes Team und Netzwerk der Lobby4Kids!
Ich melde mich heute mit einer vielleicht etwas ungewöhnlicheren Frage bei Euch:
Ich bin Schulsozialar...
						
						Liebes Team und Netzwerk der Lobby4Kids!


Ich melde mich heute mit einer vielleicht etwas ungewöhnlicheren Frage bei Euch:


Ich bin Schulsozialarbeiterin in Wien. In einer meiner Klassen ist mir ein autistischer Bursche aufgefallen, der mE nach eine klare künstlerische Begabung (er zeichnet vor allem) hat.


Nun ist es mir persönlich ein besonderes Anliegen, mit den Kindern und Jugendlichen nicht immer nur defizitorientiert, sondern v.a. auch ressourcenorientiert zu arbeiten.


Daher meine Frage an Sie: Gibt es Gruppen oder Angebote zur Förderung für Kinder und Jugendliche im Kunst/Art brut-Bereich in Wien, NÖ oder generell Österreich? Solche, die nicht nur im kunsttherapeutischen Setting die Eltern viel Geld kosten, sondern solche, die klar zum Ziel haben, die besonderen Talente von Kindern und Jugendlichen mit besonderen Bedürfnissen zu fördern?


Ich freue mich riesig über jegliche Ideen und Kontaktadressen, etc.!


Herzliche Grüße und ein ebenso herzliches Dankeschön im Voraus für Ihre Bemühungen!

			 
Lösungsvorschlag 
Malort nach Arno Stern
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							21.01.2024 - Pflegegeld
							4
							Gehörsbeeinträchtigung mit Sprachverzögerung - Info Unterstützung - Pflegegeld und Sensibilisierung des Gehörs

							Mein Sohn (fast 5 Jahre) hat eine Gehörsbeeinträchtigung und braucht aufgrund seiner Sprachverzögerung und daraus resultierenden global...
						
						Mein Sohn (fast 5 Jahre) hat eine Gehörsbeeinträchtigung und braucht aufgrund seiner Sprachverzögerung und daraus resultierenden globalen Entwicklungsverzögerung täglich intensive Betreuung und Unterstützung im Lernprozess um die Sprache zu erlernen.


Ich versuche zur Zeit Pflegegeld für ihn zu erhalten damit ich ihn so gut wie möglich in seiner Entwicklung unterstützen kann und würde mich freuen über Tips für den Pflegegeldantrag und bevorstehendes Begutachtugsgespräch beim Sozialministerium. 


Ich suche auch mehr info zur Unterstützung seiner Sprachentwicklung, und alternative-medizinische info zur Verbesserung / Sensibilisierung des Gehörs / Gehörstraining bei Gehörsbeeinträchtigung durch eine virale Infektion.


Ich freue mich auf eure Tips und das Teilen von Erfahrungswerten.

			 
Lösungsvorschlag 
Hat das Kind schon einen Behindertenausweis? Wie hoch ist der Grad der Behinderung? In welchem Bereich liegt die Schwerhörigkeit? Haben Sie schon wegen der erhöhten Familienbeihilfe angesucht? Eine globale Entwicklungsverzögerung kann auch unterschiedlich schwer ausfallen. Wie oft muss denn das Kind zum HNO und zu Therapien? Je präziser Ihre Beschreibung ist, desto näher kann man darauf eingehen. Kann das Kind sich eigenständig anziehen, essen, trinken auf‘s Klo gehen? Bei welchen Tätigkeiten braucht das Kind Unterstützung, die ein gesundes Kind nicht braucht?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich kann Ihnen sehr Frau Ulreich-Svestka empfehlen. https://lern.danuba.eu/ Sie ist spezialisiert auf Kinder mit Hörbeeinträchtigungen. Sie bietet auch das Jias Hörtraining an. Das ist aber nur eine Säule. Sie hat ein sehr umfangreiches Wissen.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Gehörlisigkeit - Kultur (ja, darauf sind Gehörlose stolz und manche von uns im Besten Sinn fast neidisch, Gehörlisgkeit ist eine Identität und eine Kultur), Gebärden lernen, Wissen allgemein: Equalizent Schulungs- und Beratungs GmbH Obere Augartenstraße 20 1020 Wien Tel: +43 (0)1 409 83 18 Skype: equalizent Kontakt & Beratung Mobil SMS Videofonie: +43 (0) 660 800 1002 E-Mail: office@equalizent.wien Beratung Mittwoch, 13:00 - 17:00 Uhr und nach Vereinbarung Kannst gerne nach Matthias Fenkart fragen und meinen Namen nennen. Er ist gehörlos und so wie ich Elternteil eines großartigen Mädels mit Down Syndrom. Kinderhände: Verein, bietet Kurse für gehörlose Kinder und ihre hörenden Eltern https://kinderhaende.at/ Leseempfehlung: Andrew Solomon - Far From The Tree - Parents, Children and The Search for Identity (die deutsche Übersetzung ist meiner Meinung nach leider wenig gelungen 'Wenn Kinder ganz anders als ihre Eltern sind', weil sie das Trennende beschreibt und nicht die Lösung) Alles Gute, mama-Löwin. M
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Lobby4kids hat im Oktober einen Folder von Dr. Stütz weitergeleitet (Kanzlei in Linz, habe im Oktober angerufen, sie unterstützen kostenlos bei Pflegegeldanträgen auch in Wien), ich habe aber keine Erfahrung mit ihm. Könnte den Folder weiterleiten, wenn gewünscht. Liebe Grüße, Andrea
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							16.01.2024 - Betreuung Schule
							3
							Förderung für häuslichen Unterricht

							Hallo liebe Gruppe! 
Unsere Tochter hat seit zwei Jahren POSTCovid und kann seither aufgrund unterschiedlichster schwerer Symptome die Schule ni...
						
						Hallo liebe Gruppe! 


Unsere Tochter hat seit zwei Jahren POSTCovid und kann seither aufgrund unterschiedlichster schwerer Symptome die Schule nicht mehr besuchen. Bis jetzt haben wir als Eltern zu Hause versucht mir ihr zu lernen und den Schulstoff zu machen, aber wir schaffen es einfach nicht mehr. Sie kommt nächstes Jahr in die AHS, oder NMS und deswegen haben wir uns nach Unterstützung umgesehen. In Wien gibt es leider dazu keine einzige Förderung und wir wissen nicht wie wir eine externe Lehrkraft finanzieren sollen. Im Monat sind das zwischen 600 € und 800 €. Ich habe bereits die wichtigsten Politiker dazu angeschrieben, mit der Bildungsdirektion kontakt aufgenommen und mehrere Gespräche mit dem Diversitätsmanager geführt – es gibt einfach nichts. 


Hat jemand eine Idee wie wir unserer Tochter einen Unterricht zu Hause ermöglichen können? Ich finde eigentlich schon dass hier die Republik Österreich, bzw. Wien in der Verpflichtung steht, es gilt ja auch eine Schulpflicht. 


Vielen Dank! 

			 
Lösungsvorschlag 
In dem Krankenhaus in dem das Mädchen behandelt wird und medizinisch angebunden ist, würde ich anfragen hinsichtlich der Heilstättenschule/Heilstättenklasse bzw. ob eine Lehrerin dieser Schule nach Hause zu euch kommen kann. Im Prinzip reicht es ja, wenn sie an 2 Tagen pro Woche kommt, Aufgaben bespricht und neue Lerninhalte. Das sollte schon möglich sein, da es ja aus gesundheitlichen Gründen nicht möglich ist die Schule in Präsenz zu besuchen.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wäre in einem solchen Fall ein Unterricht im Klassenzimmer Mittels Kommunikationsroboter (Avatar) möglich? Ich habe mal gelesen, dass es hierfür Förderungen gibt.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich weiß leider nicht wie ich auf die Vorschläge kommentieren kann, deswegen schreiben ich meine Antwort auf diese Weise. 1. Heilstättenschule: Wir bekommen aufgrund der Diagnose LONGCovid hier keine Unterstützung, egal wie schwer das Kind betroffen ist. 2. Avatar: Wir haben einen Avatar bereits seit einem Jahr im Einsatz, allerdings deckt das nur einen Bruchteil ab. Kinder mit LONGCovid können oft nur begrenzt am Bildschirm arbeiten, meiner Meinung nach ist der Avatar sowieso nur für einen begrenzten Zeitraum sinnvoll.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							11.01.2024 - Medizinische Versorgung
							3
							Rehaklinik für Autismus (und gegebenenfalls rheumatologische Erkrankung) gesucht 

							Liebes Lobbynetzwerk,
ich bin auf der Suche nach einer Rehaklinik die sich auf Autismus bei Kindern (laut ICD10 Asperger Syndrom) spezialisiert hat u...
						
						Liebes Lobbynetzwerk,


ich bin auf der Suche nach einer Rehaklinik die sich auf Autismus bei Kindern (laut ICD10 Asperger Syndrom) spezialisiert hat und wo gegebenenfalls auch noch ein Mobilisierungsangebot vorhanden ist, weil zusätzlich eine rheumatologische/immunologische Erkrankung besteht.


Vorrangig geht es aber um die autismusspezifische Behandlung.


Wenn die Reha familienorientiert ist und auch der Elternteil (mit den selben Erkrankungen) miteinbezogen werden könnte, wäre das noch ein Pluspunkt.


Vielen lieben Dank schon einmal!


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Danke für deine Anfrage. Ich suche nähmlich auch.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, die Reha Kids Chance in der Steiermark ist bei Autismus zu empfehlen. Wenn dein Kind keine Probleme mit Gruppentherapie hat und keinen strukturierten Tagesplan benötigt, dann wäre die Einrichtung Kokon auch was. Liebe Grüße
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Kokon in Bad Erlach schon angefragt ?ygny8q
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.12.2023 - Betreuung Schule
							2
							Suche einer langfristigen  Betreuung für meinen Pflegesohn 

							Ich suche in Wien ab sofort vormittags eine Betreuungsperson für meinen Pflegesohn, 11  Jahre alt  mit Entwicklungsverzögerungen u...
						
						Ich suche in Wien ab sofort vormittags eine Betreuungsperson für meinen Pflegesohn, 11  Jahre alt  mit Entwicklungsverzögerungen und FASD, Pflegestufe 3. Mein Sohn wird aufgrund seiner Beeinträchtigungen häuslich unterrichtet. Er ist ein aufgeweckter Junge, hilfsbereit, humorvoll , vielseitig interessiert und dankbar für jede Unterstützung. Es braucht keine pädagogische Ausbildung, mein Sohn ist grundsätzlich beschulbar, er benötigt aber Hilfestellung, eine gute Führung, viel Anleitung, Klarheit und Routine. Ich suche eine verlässliche Betreuungsperson mit Humor und Kreativität, um kleine Lerneinheiten gemäß Vorgabe der Schule zu absolvieren. Neben diesen Lerneinheiten sind spielerische Förderung  als auch gemeinsame Aktivitäten möglich. Gute Entlohnung für eine geplante Zeit von 5 Tagen, jeweils 4-5 Stunden vormittags. Rechnungslegung und Versicherung notwendig. Ich freue mich auf ein Kennenlernen, wo ich gerne weitere Informationen weitergebe.

			 
Lösungsvorschlag 
Eine richtige Stellenausschreibung mit Angabe der gewünschten Arbeitszeiten, des Dienstortes und des Gehaltes wäre sehr hilfreich. Da das Leben ziemlich teuer geworden ist und man von einem Teilzeitjob nicht gut leben kann, wäre diese Arbeit eventuell etwas zur Aufbesserung des Karenzgeldes (wenn das Kind am Vormittag stundenweise in einer Krippe ist), für StudentInnen oder für rüstige SeniorInnen. Einige posten ihre Suche auf Facebook, in passenden Foren.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe(r) erste(r) poster(in), eine richtige stellenausschreibung ist hier aus datenschutzrechtlichen gründen nicht möglich. dienstzeiten stehen in etwa oben, nähere infos bekommt man, wenn man anfragt, ich vernetze dann gerne. lg irene p, admin u obrfrau lobby4kids
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							15.05.2023 - Sonstiges
							2
							Nachhilfe

							Eine Familie sucht eine kostenfreie (oder unterstützte finanzielle) Nachhilfe  vor allem in Deutsch, wirtschaftliches Rechnen, Englisch in W...
						
						Eine Familie sucht eine kostenfreie (oder unterstützte finanzielle) Nachhilfe  vor allem in Deutsch, wirtschaftliches Rechnen, Englisch in Wien oder evt. online wenn möglich (?) für ihre 16-jährige Tochter, da diese sich schon seit Langem schwer beim Lernen tut.


Vielen Dank!


E.


Familiengesundheitsberatung 

			 
Lösungsvorschlag 
Caritas Lerncafe, Oma und Opa Projekt
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
VHS https://www.vhs.at/de/e/wiener-lernhilfe/angebote-mittelschule-ahs VHS Lerncafe https://www.vhs.at/de/vhslerncafe
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							18.04.2023 - Therapieplatz
							3
							Psychotherapieempfehlung für Kind, bald 6 Jahre - Raum Wien, bevorzugt 1220

							Guten Tag,
Mein Sohn ist bald 6 Jahre und im Autismusspektrum. Ich suche eine Psychotherapeut:in im Raum Wien, bevorzugt 1220, wegen der Wegzeiten.&n...
						
						Guten Tag,


Mein Sohn ist bald 6 Jahre und im Autismusspektrum. Ich suche eine Psychotherapeut:in im Raum Wien, bevorzugt 1220, wegen der Wegzeiten. 


Es geht insbesondere um Ängste (vor Schulstart, aber auch div. diffuse Ängste etc.), wo wir gerne Begleitung für ihn hätten. Er ist im ASS und Ängste, Neues, Übergänge etc. sind ein großes Thema. Zudem ist er im PDA Profil (Wird in der PDA Society als Teil des Autismusspektrums gesehen, hier geht es um eine starke Anforderungsvermeidung). 


Bei der Therapeut:in wäre es mir wichtig, dass er/sie Erfahrungen mit Menschen im ASS Spektrum (mit PDA Profil) hat. Der Blick auf das Familiensystem sollte bedürfnisorientiert sein.


Kann uns jemand Empfehlungen abgeben? Kassenplatz ist nicht Voraussetzung.
 


Ich suche eine Spieltherapie bzw. Psychotherapeut:in - falls er/sie noch eine Therapietier zur Unterstützung hat, wäre das wunderbar - ist aber keine Voraussetzung. 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Das Therapieinstitut IST hat auch eine Therapeutin, die im 22. Gruppen für Kinder mit autistischem Denkmuster anbietet. Ev. macht sie auch Einzeltherapien. Liebe Grüße Nicole
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
im 22. Bezirk finde ich die hier gut: https://www.ent-wicklungswege.at/ Diese beiden sind sehr erfahren in Bezug auf Autismus: https://www.praxis-kernreiter.at/ https://www.praxis-schlosspurkersdorf.at/content/teammitglieder/kulniggevtimiya.html https://www.psychologie-apollo.at/ueber-unsl/
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Servus! Wir sind mit unserem Sohn im ZEF in der Lieblgasse und sind sehr zufrieden. Die bieten auch die entsprechende psychologische Betreuung für Angehörige an. LG Stephan https://www.wien.gv.at/sozialinfo/content/de/10/InstitutionDetail.do?it_1=2101288
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							17.03.2023 - Medizinische Versorgung
							1
							Kinderbetreuung Schmetterlingskind

							Unser Leben hat sich letztes Jahr komplett auf den Kopf gestellt. Wir haben eine Tochter bekommen, aber leider ist sie ein Schmetterlingskind. Das bed...
						
						Unser Leben hat sich letztes Jahr komplett auf den Kopf gestellt. Wir haben eine Tochter bekommen, aber leider ist sie ein Schmetterlingskind. Das bedeutet, dass ihre Haut sehr zerbrechlich ist, jede Bewegung mit Bedacht passieren muss und sie alle paar Stunden medizinisch versorgt werden muss. Dazu wurde unser Hauskredit so teuer, dass wir beide nahezu Vollzeit arbeiten gehen müssten. 


Ich verzweifle an der Suche nach einer Lösung. Auch unsere Sozialarbeiterin und die Selbsthilfegruppe Debra hatten noch keine gute Idee. 


Sie in eine Krabbelgruppe geben ist extrem riskant (und fragwürdig, ob sich eine Gruppe bereit erklärt sie aufzunehmen). Eine Tagesmutter schafft es vermutlich auch nicht. Am besten wäre es, wenn jemand her kommt und auf die Kleine Acht gibt. Gibt es derartige Möglichkeiten in Vorarlberg, die finanziell sinnvoll sind? 


Aktuell haben wir Pflegestufe 1, wir haben diese Einstufung bereits angefechtet. Entlastungsgutscheine haben wir noch keine, weil sie erst ab 2 Jahren ausgestellt werden. 


Natürlich könnten wir das Haus verkaufen, aber es steckt extrem viel Herzblut in ihm. Und wir würden unsere Tiere verlieren. 

			 
Lösungsvorschlag 
Wie schaut es mit einem Aupair aus? Bei den meisten Kirchlichen Gemeinschaften gibt es Leihomas :) vl kann die euch aushelfen.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							16.02.2023 - Betreuung zu Hause
							2
							Kindermädchen/Au Pair gesucht

							Alleinerziehender Vater sucht für die Betreuung seiner Kinder in MERAN /Südtirol
ein Kindermädchen/Aupair Mädchen. 
Die Mut...
						
						Alleinerziehender Vater sucht für die Betreuung seiner Kinder in MERAN /Südtirol


ein Kindermädchen/Aupair Mädchen. 


Die Mutter des nunmehr 1jährigen Mädchens ist kurz nach der Geburt verstorben. Der große Bruder wird im Juni 5 Jahre alt. 


Die Betreuung der Kinder und etwas Mithilfe im Haushalt wären die Erwartung, der"Große" müßte wochentags vom Kindergarten abgeholt werden, da der Vater als Augenarzt tätig ist. 


In der Familie wird deutsch und italienisch gesprochen, was beim Erlernen der italienischen Sprache hilfreich wäre. 


Ab Mitte Mai, spätestens mit 1.September wäre die Betreuung nötig. 

			 
Lösungsvorschlag 
Um ein passendes Kindermädchen/Aupair zu finden, müssen die Rahmenbedingungen geklärt sein. Welche Tätigkeiten müssen übernommen werden (genaue Beschreibung) und auch in welchem zeitlichen Umfang. Ein Aupair ist nicht als 24/7 Ersatzmama zu sehen, die kocht, putzt, Kinder beaufsichtigt und erzieht, Wäsche wäscht und alles was sonst noch anfällt erledigt. Damit die gegenseitigen Erwartungen dann auch übereinstimmen. Wird für 6 Monate oder für 12 Monate gesucht? Wird das Aupair versichert? Wie hoch ist das Taschengeld/die Entlohnung/Gehalt? Gibt es einen Kostenzuschuss für den Sprachkurs? Urlaubsanspruch? Oder ist eine Nanny/Haushaltshilfe gesucht, die auch für alle kocht und putzt? Ohne Angaben von Arbeitsstunden und Aufgaben, sowie der Entlohnung, wird es schwierig sich umzuhören - auch grundlegendes - gibt es ein eigenes Zimmer für die Betreuung, muss das Badezimmer mit anderen geteilt werden, ..... . Es gibt Au-Pair Agenturen, die mit der Vermittlung viel Erfahrung haben.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich möchte den Papa zu bedenken geben, dass ein Au-Pair, zu dem möglicherweise von den Kindern eine enge Verbindung aufgebaut wird, die Trennung danach sehr schmerzhaft sein kann. Ein Au-Pair ist ein Familienmitglied auf Zeit. Wenn die Mutter des Babies verstorben ist, stellt sich die Frage, wie schmerzhaft der Verlust des Au-Pairs werden könnte. Ob dies beim älteren Kind oder generell auch bei der Kleinen Verlustängste weckt. Als zweifache Mama mit etwas älteren Kindern würde ich dem Papa empfehlen zu überlegen, ob eine längerfristige Lösung nicht doch passender ist. Wie viele Stunden arbeitet der Vater? Gibt es weitere Familienmitglieder die helfen? Wie Großeltern? Tanten? Ist der Arbeitsort des Vaters in der Nähe des Wohnortes? Falls was mit den Kindern ist, diese Fiebern, … Weitere Details, wie Dorf/Stadt, Wohnung/Haus, vorhandene Sportmöglichkeiten, erforderte Kurse (Erste Hilfe Kurs, auch eine pädagogische Ausbildung?) Haustiere, Kindergartenzeiten, Kost/Logis, wer kocht, fehlt bei der Beschreibung.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							31.01.2023 - Sonstiges
							1
							

							Wir suchen DICH!Einen lebensbejahenden, offenen Menschen mit einem Herzen für Kinder mit Down-Syndrom. (Raum WIEN und/oder EICHGRABEN)
Du bist:
...
						
						Wir suchen DICH!
Einen lebensbejahenden, offenen Menschen mit einem Herzen für Kinder mit Down-Syndrom. (Raum WIEN und/oder EICHGRABEN)


Du bist:


A)Sonderpädagoge / Pädagoge / Behindertenassistenz / mobile Kinderkrankenschwester ( in Ausbildung) und hast Lust unseren fünfjährigen Sonnenschein 1xwtl als Schulassistenz in Wien zu begleiten? E. geht in einen selbstorganisierten, generationsübergreifenden Lernverein für soziales Lernen und Gemeinschaftsbildungen (Co-learning Wien). LANGFRISTIG  (ab September 2023) suchen wir zudem eine Fachkraft, die Emma Montag bis Donnerstag zwei Stunden täglich in unserem Lernverein in Wien besucht und sie gezielt sonderpädagogisch fördert. (z.b. gebärdenunterstützende Kommunikation)


    ODER/UND


B)daran interessiert, die außergewöhnliche Welt unserer fünfjährigen Tochter für ein paar Stunden am Tag kennenzulernen - bei uns zu Hause in Eichgraben mit ihr tanzen, singen, spielen, spazieren gehen oder sie zu Ausflügen deiner Wahl mitnehmen? 1xwtl, 2wöchentlich oder 1xmtl?


    ODER/UND


C)daran interessiert, E. zu ihrer wöchentlichen Physio in Wien am Naschmarkt zu begleiten?


Dann freuen wir uns AB SOFORT auf deine Antwort!


E.s Familie


Hier kannst du uns und Emmas Geschichte kennenlernen: www.einguteslebenfueremma.at

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo liebe Familie. Ich bin Diplomsozialbetreuerin aus Neulengbach und habe eine ältere Schwester mit Trisomie 21. Ich würde euch sehr gerne unterstützen. Wenn ihr mich kennenlernen wollt dann meldet euch bitte unter 0043/67763818495. Liebe Grüße Yvonne
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.01.2023 - Betreuung Ferien
							7
							Suche nach Ferienbetreuung 

							Hallo, 
 
Ich suche für meine Tochter (6) eine Ferienbetreuung mit Kleingruppen max 8 Kinder für die Sommerferien. 
Meine ...
						
						Hallo, 


 


Ich suche für meine Tochter (6) eine Ferienbetreuung mit Kleingruppen max 8 Kinder für die Sommerferien. 


Meine Tochter ist Autistin und tut sich in zu großen Gruppen einfach schwer. 


Wir wohnen im 19.Bezirk. Kosten sollten gering wie möglich sein. 


Ich bedanke mich für eure Tipps. 


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Kinderfreunde bieten Ferienprogramm an, Rotes Kreuz auch …
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sie können sich beim Hilfswerk www.wiener.hilfswerk.at/spielothek oder bei der Autistenhilfe www.autistenhilfe.at melden. Vielleicht können diese Organisationen Auskunft über die Ferienbetreuung geben oder haben diese selbst. Sonst können Sie noch in der Schule selbst anfragen. Mit freundlichen Grüßen Elisabeth Schmidt Familiengesundheitsberatung
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Die Wiener Kinderfreunde bieten Betreuung in Kleingruppen (jeweils ca. 10 Kinder mit unterschiedlichen Behinderungen und Unterstützungsbedarfen) in zwei Betreuungsmodellen an: bei der Ferientagesbetreuung im 23. Bezirk (Kosten ca. 150€/Woche) und über die Summer City Camps an unterschiedlichen Standorten (Kosten 50€/Woche)
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sie können auch bei der Wiener Jugenderholung anrufen bzw sich erkundigen. 01 40008011 www.wijug.at Mit freundlichen Grüßen Elisabeth Schmidt Familiengesundheitsberatung
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Gerne können Sie auch mit uns Kontakt aufnehmen. www.eukikowa.at, office@eukikowa.at, 0676 90 62 900 Wir mit unserem Körperbewusstseinstraining helfen vielen Kindern mit ihren oft schwierigen Lebensumständen klart zu kommen. Infos über uns und unser Programm finden Sie unter/auf https://eukikowa.com/konzept/ Wir freuen uns ... glg Klaus Bierbaumer
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich kann dies sehr empfehlen: https://kinderbuero-uniwien.at/wissenschaftsvermittlung/science-holidays/
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mag dein Kind Tiere? Der Schottenhof im 14. Bezirk bietet tolle integrative Sommercamps in Kleingruppen an! Meine Tochter ist auch Autistin und macht seit 2 Jahren dort schon einen tollen Kurs! Es gibt viele Tiere und sie machen Spiele, füttern, spazieren etc.! Echt zu empfehlen! https://schottenhof.at/angebote/angebote-fuer-kinder/ferienkurse/
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							15.11.2022 - Medizinische Versorgung
							3
							Kostenübernahme Musiktherapie für autistische Kinder

							Hallo, 
ich arbeite als Musiktherapeutin in freier Praxis in Wien momentan hauptsächlich mit Kindern im Autismus Spektrum. Leider über...
						
						Hallo, 


ich arbeite als Musiktherapeutin in freier Praxis in Wien momentan hauptsächlich mit Kindern im Autismus Spektrum. Leider übernimmt die Krankenkasse (noch) nicht die Therapiekosten dafür und ich bin auf der Suche nach Möglichkeiten den Familien meiner PatientInnen finanziell unter die Arme greifen zu können. Hat jemand Erfahrung oder Ideen, wo ich anfragen könnte? 


Beste Grüße

			 
Lösungsvorschlag 
https://www.dankdir.at/
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe ein paar Mal Musiktherapie an Schulen über Kulturkontakt Austria finanziert bekommen. den Antrag musste die Schule stellen, als ein Projekt für ein Semester oder ein Jahr. Seit Neuestem gehört Kulturkontakt zu ÖeAd udn mann muss das über die machen. Was eine andere Möglichkeit sein skönnte wären die einzelnen Privatversicherungen der SchülerInnen, falls es da alle in einer Klasse eine haben Mir ist noch eingefallen dass vor längerer Zeit ein Heim die Musikth. von mir über Licht ins Dunkle finanziert hat, das geht vielleicht für eine Schule auch.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich weiß, dass Stiftung Kindertraum für ein Kind Si Therapie finanziert hat. Vielleicht kann das hierbei auch finanziert werden. Da müssten die Eltern das als Herzenswunsch einreichen. Alles Gute
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							03.10.2022 - Betreuung Ferien
							8
							Freizeitbetreuung

							Liebe Eltern,
ich wende mich hier an die Eltern mit folgender Frage:
Ich bin Mutter von einem 12-jährigen Sohn geboren mit dem Angelman Syndrom...
						
						Liebe Eltern,


ich wende mich hier an die Eltern mit folgender Frage:


Ich bin Mutter von einem 12-jährigen Sohn geboren mit dem Angelman Syndrom und wohnhaft im Bezirk Mödling. Leider gibt es bei uns in NÖ kaum bis keine Angebote in Bezug auf Freizeitbetreuung weder Stundenweise unter der Woche noch als Feriencamp in den Sommerferien. Da ich aus persönlicher Erfahrung um den notwendigen Bedarf weiß, ist meine Idee eine derartige Freizeitbetreuung zu organisieren. Vorrangig wäre dies sinnvoll in Kooperation mit bestehenden Vereinen/Institutionen, ohne konkreten Schwerpunkt auf eine bestimmte Art der Beeinträchtigung. Ich möchte hier alle Familien ansprechen. Um ein Konzept aufbauen zu können, muss ich jedoch im Vorfeld den Bedarf erheben und benötige die Information bzw. die Rückmeldung ob sich hier viele Familien mit solch einem Angebot angesprochen fühlen würden. Unter Freizeitbegleitung stelle ich mir eine Begleitung vor, wie zB beim Verein MOKI angeboten, nur ohne der Voraussetzung einer medizinische Beeinträchtigung. Oder seitens der Diakonie FaBi-Entlastung für den Raum Wien. Mein Wunsch wäre eine "Freizeitgestaltung" - zB Ausflüge und Unternehmungen im Freien - individuell an die Bedürfnisse des Kindes angepasst (Besuch auf dem Spielplatz oder Spaziergang mit/ohne Rollstuhl oder Buggy, schwimmen gehen), gemeinsames Spielen zuhause, Mahlzeiten verabreichen und tägliche pflegerische Tätigkeiten verrichten (zB wickeln, duschen, etc.) 


Über Rückmeldungen und weiteren Ideen würde ich mich sehr freuen!


Liebe Grüße,


D

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo ??????????? Wir sind auch Betroffene Eltern ?? Gerne kannst du dich bei mir melden. Wir haben den Verein blumenwiese. Lieber Gruß
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich könnte mir vorstellen, dass die Kinderfreunde auch über die Wiener Grenze hinaus als Kooperationspartner in Frage kämen. Die bieten tolle Feriencamps an und machen Sommerbetreuung und Spielenachmittage bzw. an Wochenenden Tagesbetreuungen an. Oder vielleicht die Caritas... ich würde mich an größere Anbieter halten, da diese auch dementsprechend mehr Ressourcen zur Verfügung haben. Letztlich die BHs und das Land, die eventuell Connections anbieten können oder auch anderweitig helfen können. Viel Erfolg,
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen lieben Dank für die Rückmeldungen bisher. Ich möchte mich auf alle Fälle mit den Institutionen aus Wien mit einer bestehenden Betreuung in Verbindung setzen sowie mit Vereinen die bereits Unterstützung anbieten. Ich denke auch das eine Erweiterung des Angebots sehr sinnvoll wäre.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo liebe Unbekannte! Kennst du den Angelman Verein Fam.Otzelberger aus Vösendorf, selbst davon betroffen. Wende dich an Yvonne die hat bestimmt gute Tipps. Alles Liebe
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke für den Tipp mit dem Angelman Verein sind wir bereits vernetzt.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Wir sind schon seit Jahren auf der Suche nach derartigen Angeboten. NÖ ist da ziemlich traurig aufgestellt. Noch dazu, da es mit Dup15q Syndrom (hat einiges an Gemeinsamkeiten mit Angelman) gewisse Anforderung an die Betreuung gibt. Würde mich über laufende Infos freuen. lg
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen lieben Dank für deine Rückmkeldung! Genau solche Informationen benötige ich dringend, je mehr Eltern aus NÖ sich melden für eine Betreuung, desto mehr Argumente hätten wir gegenüber den Behörden. Ich arbeite gerade an einer Lösung und freue mich wenn ich weiteren Bedarf gemeldet bekomme. Ich nehme das alles mit auf. Liebe Grüße!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht dein Vorhaben auch noch unter 'parents.at - unter ... für Kinder, die anders sind ..' publik machen, kann mir vorstellen, dass da einige Rückmeldungen kommen. lg
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.09.2022 - Betreuung zu Hause
							2
							Suche dringend Betreuung - Mobile Dienste(Caritas KIB, HABIT) versagen

							Hallo an Alle,
Mein Sohn J. , bald 9 Jahre wird seit er 2 ist von Caritas KIB betreut. Das waren immer 8h/Woche mit relativ stabilen Betreuerinnen. E...
						
						Hallo an Alle,


Mein Sohn J. , bald 9 Jahre wird seit er 2 ist von Caritas KIB betreut. Das waren immer 8h/Woche mit relativ stabilen Betreuerinnen. Er hat seit 2018 die Pflegestufe 6, macht aber in seiner Entwicklung enorme Fortschritte. Die PS ist dem Träger seit 2018 bekannt. Johannes hatte im Februar 22 eine große Wirbelsäulen OP. Selbstverständlich hab ich im Vorfeld die Caritas informiert, was in der Betreuung nach der OP zu beachten wäre. Ich habe keinen Rückruf und keine Info erhalten. Nach der Entlassung aus dem KH dann der Eklat. Die Caritas KIB durfte plötzlich gar nichts mehr und man hat J. 4 Stunden im eigenen Urin liegen lassen, weil man auch nicht mehr die IKV wechseln durfte. Dann war auf einmal die Pflegestufe viel zu hoch und es wurde über die Ma11 ein Trägerwechsel initiiert. Eine Dame der Caritas durfte aus "Kulanz" bis September arbeiten(4 h ohne Ersatz) und hat diese Woche ihren letzten Einsatz. Die MA11 hat sich bemüht den Träger HABIT Mobil zu beauftragen. Anfang August ein Gespräch ohne konkreten Termin, wann wir mit der Betreuung beginnen können. Letzte Woche ein 2,5stündiges Gespräch bei uns zu Hause, wieder ohne konkreten Beginn von den Einsätzen. Man rechnet mit Jänner/Februar aber nur mit 4h, weil 8h gibt es nicht mehr. Urgenzen bei der MA11 sind sinnlos, da immer wieder auf darauf hingewiesen wird, dass kein Rechtsanspruch besteht. Sojetzt steh ich da! 


Ich brauche dringend 1-2x/Woche eine verlässliche Betreuung in den frühen Abendstunden (17 bis 20.00 Uhr) J. hat 25kg, ist aber teilmobil. Er bewältigt kleine Strecken im Transfer, kommt aufs Sofa rauf und runter. Trotzdem braucht er Hilfe beim Anziehen, Essen und den Dingen des täglichen Lebens. Wir haben seit 6 Jahren die Unterstützte Kommunikation etabliert. J. kann einige Gebärden und ist auch am HE Kommunikator mit Metacom fit. In unserem Leben gibts noch 2 Katzen und eine verrrückt, verspielte liebe Hündin, 2 Achatschnecken bewohnen ein Terrarium. Eine offene, neugierige und verlässliche Betreuung(egal ob weiblich, männlich, divers), die auf J. eingeht und mir eine echte Stütze ist, da wo das offizielle System versagt -  Das wäre toll! Wer hat eine Idee, wer hätte eine Möglichkeit? 


Einsatzort: Wien 21, Brünner Straße


Zeit: 2x/Woche 17-20 Uhr


Bezahlung: € 13/Dienstleistungscheck 


Kontakt: 06505808473 


 


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde bei Behindertenarbeit.at inserieren
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich kann dir bei der Suche helfen. Wenn du möchtest, dass ich in deinem Namen (ohne Namen zu nennen) ein paar Mails schreibe und sie dir zur Beantwortung weiterleite, dann melde dich, bitte. Mir hätte (und würde) oft helfen, dass jemand die ganzen 'nein' aussortiet. :) Hoffentlich finden wir was für Euch. lg Maggie
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.09.2022 - Betreuung Schule
							1
							Integrative Mittelschule (Nähe 14. Bezirk) gesucht

							Suchen für unseren Sohn 10 Jahre kleinwüchsig voll mobil (in der 1. Klasse zurückgestuft, zweite Klasse wiederholt) leicht entwicklungs...
						
						Suchen für unseren Sohn 10 Jahre kleinwüchsig voll mobil (in der 1. Klasse zurückgestuft, zweite Klasse wiederholt) leicht entwicklungsverzögert, SPF-KÖ mit vielen Nachteilsausgleichen/Dyskalkolie, derzeit in einer integrativen Mehrstufenklasse einen gute Mittelschule (Integrationsplatz). wir sind im 14. Bezirk zu Hause. 

			 
Lösungsvorschlag 
Eventuell Otto Glöckl Schule in 1130
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.09.2022 - Betreuung Schule
							1
							schulische Assistenz in NÖ 

							Wir möchten für unseren Sohn, 12 Jahre, Herzkind, besucht ein Privatgymnasium in NÖ, abklären, wie es mit einer schulischen Assist...
						
						Wir möchten für unseren Sohn, 12 Jahre, Herzkind, besucht ein Privatgymnasium in NÖ, abklären, wie es mit einer schulischen Assistenz bei mehrtägigen Schulveranstaltungen ausschaut. Wer ist Ansprechpartner, wie schaut die Finanzierung aus, welche Voraussetzungen sind für eine Assistenz notwendig usw.? Wer fordert an - Eltern oder Schule?


Vielen Dank im Voraus für die Informationen.


 

			 
Lösungsvorschlag 
Privatgymnasium eher schlecht. Ich hatte für meinen Sohn in Tulln AHS eine Schulassistenz, die die BD gezahlt hat - nachdem sich die Behindertenanwaltschaft eingeschaltet hat. Privatgymnasium sehe ich - vor allem in NÖ - schwarz. Ev bei der BH/Gemeinde probieren , das wäre der richtige Ansprechpartner
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							28.07.2022 - Therapieplatz
							6
							Elternbegleitung bei Kinder-Reha

							Hat jemand im Forum Erfahrungen mit der Begleitung von Eltern auf einer Kinder-Reha? 
Eine Klientin hat sich an mich gewandt: das Kind 6 Jahre m...
						
						Hat jemand im Forum Erfahrungen mit der Begleitung von Eltern auf einer Kinder-Reha? 


Eine Klientin hat sich an mich gewandt: das Kind 6 Jahre mit Behinderung (Pflegestufe 4, Spasmus, Orthesenträger 100% gehbehindert, Wickelkind) hat eine 4-wöchige Kinder-Reha bewilligt bekommen. Elternbegleitung ist ein MUSS, da diese die Betreuung im Rehazentrum übernehmen (müssen). Patient ist jedoch das Kind, Mutter bzw. Vater nur Begleitperson . Die Eltern können daher nicht Krankenstand konsumieren für die Reha-Zeit sondern Urlaub bzw. Pflegefreistellung, der zwischen den Elternteilen aufgeteilt wird. Man kann sich vorstellen, dass auch während des Jahres ein hoher Bedarf bei einem Kind mit Behinderung entsteht und vl. will die Familie ja auch mal gemeinsamen Urlaub konsumieren. 


Hier geht es um ein strukturelles Problem, dass meines Erachtens verbesserungswürdig ist. Hat jemand schon davon gehört, Erfahrungen, Lösungsvorschläge??

			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt die Möglichkeit in Pflegekarenz zu gehen …Freistellung von bis zu 3 Monaten
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich hab leider keinen Lösungsvorschlag, aber ich kann das Problem bestätigen, weil ich es selbst als Mutter einer schwerbehinderten Tochter so erlebt habe und die Reha und Therapien und Krankenhausaufenthalte nur deshalb bewerkstelligen konnte, weil ich selbständig bin und den Verdienstentgang in Kauf genommen habe. Als angestellte_r Mitarbeiter_in kann man letztlich nur unbezahlten Urlaub nehmen, wobei der_die Arbeitgeber_in 'mitspielen' muss und man sich den Gehalts-Ausfall leisten können muss :-(
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Daseist nicht korrekt, denn die Begleitpersonen bei Minderjährigen Kindern, können beim Arbeitgeber eine Sonderfreistellung beantragen! Mir wurde dies gewährt, ohne PF oder Urlaub! Ich arbeite in einer großen Firma. Mache Reha Anstalten nehmen die BP als Mietpatienten, dann wer dies Kranstand
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Als Reha-Einrichtung fällt mir das Kokon Bad Erlach ein. Begleitpersonen bzw Eltern mit Kindern unter 12 Jahren werden mit aufgenommen. https://kokon.rehab/ +43 2627 941650 Bezüglich des strukturellen Problems, was den Urlaub der Eltern anbelangt, kann man ab nächster Woche mit einer Sozialpädagogin sprechen (Frau Strasser), die diesbezüglich weiterhelfen kann. Die Telefonnummer lautet: +43 2627 94165 DW 581 Liebe Grüße Elisabeth Schmidt Familiengesundheitsberatung www.familiengesundheitsberatung.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Mir fällt da die Reha Kokon Bad Erlach ein, das Begleitpersonen bzw. Eltern automatisch bis zum 12. Lebensjahr des Kindes mit aufnimmt. https://kokon.rehab/ +43 2627 941650 Bezüglich des strukturellen Problems, was den Urlaub der Eltern anbelangt, kann man ab nächster Woche mit einer Sozialpädagogin sprechen (Frau Strasser), die diesbezüglich weiterhelfen kann. Die Telefonnummer lautet: +43 2627 94165 DW 581 Alternativ könnten Sie auch noch mit MOKI Kontakt aufnehmen, ob hier Erfahrungswerte vorliegen. Liebe Grüße Elisabeth Schmidt +43 664 992 86 416 Familiengesundheitsberatung www.familiengesundheitsberatung.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Mir fällt auch noch der Radkersburgerhof ein. https://radkersburgerhof.at/kids-chance/therapiekonzept/ Mit freundlichen Grüßen Elisabeth Schmidt Familiengesundheitsberatung www.familiengesundheitsberatung. at
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							12.07.2022 - Kostenübernahme
							0
							Pilotprojekt UK in der Schule - offizielle Fördertöpfe?

							Wir haben eine Schule gefunden, welche ein Pilotprojekt gemeinsam mit uns starten möchte, welches Ziele von drei Seiten verfolgt: wir als Familie wol...
						
						Wir haben eine Schule gefunden, welche ein Pilotprojekt gemeinsam mit uns starten möchte, welches Ziele von drei Seiten verfolgt: wir als Familie wollen den bestmöglichen UK (unterstützte Kommunikation) Unterricht für unsere Tochter, die Schule möchte ausgebildetes Personal (Schulassistenz, dzt. Laienberuf, sowie Sonderpädagogik, hier auch in Kooperation mit einer pädagogischen Hochschule) und die Vermittlung der Schulassistenzen möchte sich ebenfalls mit qualifiziertem Personal etablieren. Wir werden gemeinsam das Projekt einreichen und hoffen, hier einen guten Weg gewählt zu haben.


Nachdem wir als Eltern nun aktiv in diesen Piloten eingebunden sind, ist es auch an uns, geeignete Sponsoren und Netzwerke zu suchen, die ein Gelingen des Projektes sicherstellen können. Hierbei soll es nicht um Spendenorganisationen gehen, sondern um offizielle Fördertöpfe (sei es Bund, Land, Bildung etc.). Gibt es Ideen und Erfahrungen, wo ein solches Projekt eingereicht und finanziell unterstützt werden kann? Sind in der Steiermark beheimatet.


Herzlichen Dank!


 


					

				

			

			
				
					
						
							12.07.2022 - Betreuung zu Hause
							1
							stundenweise betreuung am tag  gesucht für dame im rollstuhl

							hallo hier, ausnahmsweise ein eintrag für eine ältere dame im rollstuhl, die zwar 5,5 std assistenz vom fsw am tag hat, aber damit natü...
						
						hallo hier, ausnahmsweise ein eintrag für eine ältere dame im rollstuhl, die zwar 5,5 std assistenz vom fsw am tag hat, aber damit natürlich nicht auskommt. wir suchen eine flexible haushaltshilfe für ein paar zusätzliche stunden, die ihr auch hilft, aufs wc zu gehen. entlohnung / ev. anstellung nach vereinbarung. bitte dringend, vielen dank!

			 
Lösungsvorschlag 
Auf Betreut.at vielleicht schauen und ich würde noch ergänzen Wo(Ort) und was zu tun wäre. Lg
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							29.06.2022 - Sonstiges
							4
							Arbeiten statt Ausbildung

							Hallo, ich bräuchte bitte Tipps zu folgender Situation. Meine Tochter (16) hat nach ein nach ein paar sehr schweren Schuljahren den Weg des h&aum...
						
						Hallo, ich bräuchte bitte Tipps zu folgender Situation. Meine Tochter (16) hat nach ein nach ein paar sehr schweren Schuljahren den Weg des häuslichen Unterrichts eingeschlagen. Sie hat letztes Jahr den Pflichtschulabschluss mit SBF auf Basis der Externisten Prüfung geschafft und möchte aufgrund ihrer Erlebnisse dzt. keine Ausbildung machen. Sie wird geringfügig bei mir am Juli angestellt sein und möchte dann in Ruhe überlegen was sie noch machen möchte. Da es die Ausbildungspflicht gibt möchte ich wissen welche Möglichkeiten wir haben, damit dieser Weg anerkannt wird. Für sie ist es aufgrund der Zeit der ausdrückliche Wunsch dzt. keine Lehre oder schulähnliches machen zu müssen. Sie möchte lieber ein wenig bei mir arbeiten und erst später entscheiden. Für mich ist das absolut stimmig, ich möchte nur, dass es auch anerkannt wird, damit sie da mal Ruhe hat. Sie hat lange genug herumkämpfen müssen aufgrund Fehler anderer. Vielen Dank!


 


Liebe Grüße

			 
Lösungsvorschlag 
Gratulation an euch, ihr habt schon viel geschafft! Falls ihr in Wien wohnt: Eine Anbindung an das Jugendcoaching oder auch an die Beratungsstelle sprungbrett zur weiteren Berufsorientierung zählt auch im Rahmen der Ausbildungspflicht. Zusätzlich hätte sie dann noch Unterstützung beim Überlegen von weiteren Schritten.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Berufsberatungen müssen Bescheid wissen. Je nach Wohnort ist Integration Wien, WUK, wienWork etc zuständig (nach meiner Recherche). Auch das AMS muss Bedcheid wissen. Für MmB ist das AMS in 1120 Wien zuständig, lt Auskunft AMS Österreich. Bitte würde jemand zum Mitlesen für alle aufschreiben, welche sinnvolle Info man von welcher Stelle bekommen hat. Danke und viel Erfolg. Ich hoffe, es klappt. Lg Maggie Rausch
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Herr Formann von der Firma yhoch3 , die betroffene kinder u jugendliche und firmen, die bereit sind, arbeits-und ausbildugnsplätze anzbieten, wurde von mir kontaktiert u berät sich noch mit inclusion24. er wird sich melden. www.yhoch3.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ja in dem Jugendcoaching war sie bis jetzt. Aber ihr Wunsch ist es jetzt mal bei mir geringfügig anzufangen und dann in 6 Monaten oder 1 Jahr weiterzuschauen und das möchte ich ihr ermöglichen. Alles andere hat jetzt mal Zeit. Für mich wäre wichtig, ob es da einfache Möglichkeiten gibt, dass das akzeptiert wird.. danke!
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							14.03.2022 - Kostenübernahme
							4
							Eine kroatische Familie braucht HILFE!

							Hallo, brauche BITTE dringend Hilfe/ Auskunft!
Ich bin hier Mitglied und brauche Hilfe für eine sehr liebe kroatische Familie. Die Mutter wurde ...
						
						Hallo, brauche BITTE dringend Hilfe/ Auskunft!


Ich bin hier Mitglied und brauche Hilfe für eine sehr liebe kroatische Familie. Die Mutter wurde vorige Woche 2 mal notoperiert sie liegt noch auf der Intensivstation, sie hat einen 12 jährigen Sohn mit Down-Syndrom (bekommt leider nur Pflegestufe 2) und eine 1,5 jährige Tochter. Ihr Mann ist selbstständiger Maurer und ist jetzt natürlich Zuhause bei den Kids. Er kann jetzt als Selbstständiger (Einzelunternehmen) kein Geld verdienen. 


So jetzt zu meinen Fragen: wie kann ich der Familie helfen, Tipps geben, wo soll sich ihr Mann hinwenden um Hilfe zu bekommen, finanzieller und wahrscheinlich auch häuslicher Unterstützung , so wie es zur Zeit aussieht fällt die Frau und Mama sicher für ein halbes Jahr aus (darf nichts heben und bracht auch Hilfe) . Sie ist zur Zeit im Karenz, hat aber vorher immer in Österreich gearbeitet (sie lebt seit 1996 in Österreich) 


Die Familie spricht nicht so gut Deutsch vor allem der Mann und ich würde Ihnen sehr gerne unter den Armen greifen und helfen mit diversen Ämtern/Anträge.


Habt ihr wie gesagt Tipps und Hilfestellungen für mich wo ich zuerst anfangen soll dieser Familie zu helfen?! Bundesland NÖ!!


Freue mich auf eure Antworten und vielen DANK dafür!


 

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Für in Not geratene Familien gibt es in NÖ den Verwaltungsfonds, der Antrag kann ziemlich formlos eingebracht werden. Wenn es um eine vorübergehende Situation geht, kann dies vielleicht im Einzelfall entschieden und der Einkommensausfall des Vaters ausgeglichen werden. Kinderbetreuungsgeld wäre eventuell auch eine Option, wenn hier ein Anspruch besteht. https://www.noe.gv.at/noe/SozialeDienste-Beratung/Verwaltungsfonds_fuer_in_Not_geratene_Familien_in_Niedero.html Liebe Grüße Kathrin Meyer
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Caritas Familienentlastung, es gibt auch Familienhelferinnen auch über die Caritas ….die sollten helfen , am besten mit der Zuständigen Sozialarbeiterin Kontakt aufnehmen
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich würde es mal bei der Caritas oder beim Hilfswerk versuchen: Stichwort 'Familienhelfer'. Habe es selbst noch nie beansprucht, aber das gibt es und da würde ich mich diesbezüglich beraten lassen. Liebe Grüße ANja
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich empfehle Ihnen, sich als erstes an das Sozialamt wenden. In unserer Nähe (Bezirk Horn) wird zb auch für eine alleinerziehende Mutter eines Kindes mit Beh. Entlastungsbetreuung/Unterstützung in der Betreuung finanziert. Dies läuft hier über unseren Verein - Ferien ohne Handicap. Wir haben aber momentan keine Kapazitäten mehr für weitere solchen Bedarf. Aber wie schon geschrieben wurde....Caritas könnte da helfen, damit finanziert werden. Alles alles Gute, Birgit Stoifl
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							11.02.2022 - Medizinische Versorgung
							0
							EU-Projekteinreichung zu hormonellen Veränderungen von Pubertät bis Menopause

							Wir suchen Selbsthilfegruppen, die sich mit hormonellen Veränderungen von Pubertät bis Menopause beschäftigen - d.h. von Akne, Haut- un...
						
						Wir suchen Selbsthilfegruppen, die sich mit hormonellen Veränderungen von Pubertät bis Menopause beschäftigen - d.h. von Akne, Haut- und Zyklusveränderungen und/oder vermehrter Behaarung bei Jugendlichen bis hin zu Symptomen von Frauen in den Wechseljahren, wie Schlafstörungen, Haarausfall, trockener Haut und Schleimhaut, Hitzewallungen und Blasenstörungen u.v.m.


Unsere wissenschaftliche Fragestellung sind Pflanzenhormone, die mit der täglichen Ernährung aufgenommen und von unserem Mikrobiom (die Gesamtheit aller Bakterien, Pilze etc.) im Darm verstoffwechselt werden können - eine einfache Testung u.a. über Harnmessungen zu diesen Stoffwechselprodukten und weitere Behandlungsmöglichkeiten über Pflanzenhormone sind Gegenstand einer geplanten EU-Projekteinreichung.


Gesucht werden pat.orientierte Institutionen und Organisationen, die sich mit dieser Symptomatik beschäftigen und sich einem solchen Projekt gerne anschließen wollen. Bitte um rasche Rückmeldung, die Einreichfrist für EU-Projekte ist bald! 


Vielen Dank!


 


					

				

			

			
				
					
						
							08.02.2022 - Sonstiges
							5
							Neue Bekanntschaften für unseren bald 6 Jährigen Sohn

							Hallo!
Ich stelle unseren Sohn mal kurz vor..
Er ist ein ziemlich liebes und witziges Kerlchen. Er ist sehr schüchtern, aber sobald er auftaut ...
						
						Hallo!


Ich stelle unseren Sohn mal kurz vor..


Er ist ein ziemlich liebes und witziges Kerlchen. Er ist sehr schüchtern, aber sobald er auftaut spielt er sehr gerne mit anderen Kindern. Wir kennen leider nicht viele Kinder und überhaupt keine Kinder die auch (egal auf welche Weise) "beeinträchtigt" sind. Was ich sehr schade finde, weil die Welt bunt ist und genauso bunt wünsche ich mir seinen/unseren Freundeskreis. Auch wir als Eltern würden uns gerne mit anderen Eltern austauschen denen es ähnlich geht. Er hat einen Gen Defekt (Leigh Syndrom - sehr seltene Erkrankung) eine Mitochondriopathie. Im Großen und Ganzen geht es ihm gut. Sein Wachstum ist verzögert(99cm mit bald 6 Jahren), seine Muskeln sind nicht so stark wie die von anderen Kindern. Ein Tremor mal mehr mal weniger. Schielen mal mehr mal weniger. Es ist eine degenerative Krankheit des zentralen Nervensystem, deshalb kann immer wieder etwas Neues auftreten. Die Ausdauer fehlt ihm beim Gehen, deshalb geht er auch nicht gerne und schon gar keine längeren Strecken. Zuhause läuft er allerdings den ganzen Tag herum wie ein kleiner Energieball. Am wohlsten fühlt er sich mit anderen Kindern in Innenräumen(Im Sommer auch gerne in seinem Garten). Vl weil er da öfters Pausen einlegen kann und weil alles überschaubar ist. Seine Hobbys sind vielseitig. Malen, Basteln, Spielen(Barbie, Peppa Wutz, Paw Patrol), bisschen Fussball, Autos, Verstecken, Einkaufen usw ... das wars mal grob. 


Er mag Mädchen genauso gern wie Jungs.


Ich würde mich sehr freuen über einen Austausch und eventuell neue Freundschaften :)


Liebe Grüße


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Wo seid ihr denn zuhause? Liebe Grüße, Anja
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wien 1220 :) Nähe Kagraner Platz
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich fürchte, dann sind wir zu weit weg.... Wir wohnen in der Wachau, das ist eine Stunde zu fahren... Unser Sohn ist gerade 7 geworden, sitzt im Rollstuhl, ist aber sprachlich und kognitiv fit und sehr kommunikativ...
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Zuerst finde ich es einmal toll, dass Sie sich so liebevoll um ihren Sohn kümmern! Was wäre denn mit den Naturfreunden? Und es gibt auch Sommercamps von der Stadt Wien. Bietet die Schule denn etwas an? Das habe ich auch rausgesucht: https://www.stadt-wien.at/freizeit/kinderprogramm/kinder-und-jugendbetreuung-im-sommer.html https://www.ferieninwien.at/summer-city-camps Zwecks Vernetzung kann ich Ihnen gerne meine Informationsveranstaltung diesen Freitag in der Bücherei in der Seestadt Aspern anbieten, wo Familien eingeladen sind. Nähere Infos siehe bitte unten. Liebe Grüße Elisabeth Schmidt www.familiengesundheitsberatung.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallihallo! Wir sind eine 4 köpfige Familie und unsere Pflegetochter (im März 6 Jahre alt geworden), hat das Noonan-Syndrom! Sie ist grundsätzlich gesund, hat allerdings ein paar fein- und grobmotorische Schwierigkeiten und tut sich manchmal in der Sprache schwer! Wir wohnen 5 Stationen mit dem 31A vom Kagraner Platz entfernt! Wie haben sogar einen Garten :-)) Wir können uns sehr gerne mal sehen! Ich geb dir mal eine E-Mail Adresse, da können wir Kontakte austauschen wenn du Lust hast! Puella123@gmail.com
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							03.02.2022 - Sonstiges
							9
							Erziehungsberatung

							Liebe Mitglieder!
Ich bin alleinerziehende Mutter von zwei Kindern (4 J. - 10 J.) chronisch krankes Kind und kognitiv beeinträchtigtes Kind, Ent...
						
						Liebe Mitglieder!


Ich bin alleinerziehende Mutter von zwei Kindern (4 J. - 10 J.) chronisch krankes Kind und kognitiv beeinträchtigtes Kind, Entwicklungsverzögerung, Sprachverzögerung, Wahrnehmungsstörung, seit d. Geburt. Ich und Kindesvater getrennt von einander,  habe eine Anordnung vom BG, beim letzen Beschluss erhalten, eine Erziehungsberatung von 10 Einheiten zu absolvieren und dem Gericht vorzulegen. Ich habe bereits bei Wiener Jugend- und Kinderhilfe angefragt, die haben mich an d. Familienzentren verwiesen, die jedoch keine Besuchbestätigung ausstellen. Ebenso, habe ich bei Erziehungshilfe im 1110 Wien angefragt, die stellen auch keine Besuchbestätigungen aus. Ich muss es privat bezahlen, jedoch sind die Kosten/ Stunden für mich nicht leistbar. Wenn ich sie nicht bringe, folgen Strafen vom Gericht.


Ich bin momentan ratlos, denn ich habe eine Frist von 4 Wochen, wo ich bereits zumindest eine Besuchsbestätigung vorlegen muss.


 


Ich wäre dankbar für jeden Rat oder Lösungsvorschlag. 


Vielen Dank

			 
Lösungsvorschlag 
Laut der Info, die ich bekommen habe, ist das nach Paragraph 107 tatsächlich so, dass man das selber zahlen muss. Die Empfehlung wäre, mit der/dem Richter*in Kontakt aufzunehmen und deine finanzielle Lage zu schildern. Alles Gute!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Was hast Du genau bekommen ? Einen Bescheid ? Und warum wollen sie das ? Einen Bescheid kann man beeinspruchen. Von wem ist der überhaupt ausgestellt worden, JWF ?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, ich hab ein wenig recherchiert: Je nachdem was im Gerichtsbeschluss steht, kommen 2 Arten von Beratungen in Frage: Paragraph 95 und § 107 - Für eine Beratung nach Paragraph 95 gibt es Förderung, sie kostet für die Eltern 29 Euro – wird nur von bestimmten Beratungsstellen durchgeführt – siehe Verknüpfung weiter unten - für eine Beratung nach § 107 gibt es keine Förderung, diese Beratung kann man allerdings möglicherweise überall bekommen, weil für Beratung kein Gewerbeschein notwendig ist, es ist ein sog. Freies Gewerbe. Auf der Website des Bundeskanzleramtes (BKA) gibt es eine Suchfunktion für Erziehungsberatungsstellen nach Bezirk Familienberatung: Beratungsstellen Lg Maggie Rausch
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke für die Antworten! Es ist vom BG nach Paragraf 107, das ist der Eindruck des Richters und beanspruchen geht es nicht. Habe bereits mit meinem Anwalt gesprochen, das ist eine Entscheidung und der Eindruck vom Richter. WKJ konnte mir nicht helfen, da Sie keine Besuchsbestätigungen ausstellen.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ein Bekannter hat auch ein wenig Info gesucht: Die Diözese bietet Erziehungs-Beratung nach Para 107 an. https://www.erzdioezese-wien.at/pages/inst/18762017/familienberatung Ich hoffe sehr, dass das stimmt. Bitte um Info. Danke. Lg Maggie
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Eine Beraterin, die nur Para95 macht, leider, hat mir gesagt, deiner sei kein Einzelfall. Bei Gericht unbedingt eine Liste 'verlangen', welche Beratungsstellen sie denn akzeptieren. Hattest du irgendwann eine Sozialarbeiterin zur Seite gestellt bekommen? Wieso stellt WKJ keine Bestätigung aus???? Evtl Juno Die Brücke
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke für die Antworten! Es ist vom BG nach Paragraf 107, das ist der Eindruck des Richters und beanspruchen geht es nicht. Habe bereits mit meinem Anwalt gesprochen, das ist eine Entscheidung und der Eindruck vom Richter. WKJ konnte mir nicht helfen, da Sie keine Besuchsbestätigungen ausstellen.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Beratung durch $107 können eingetragene PsychotherapeutInnen durchführen. Hausbesuch ist dabei aber nicht vorgesehen. Es müssen aber beide Elternteile an dieser Beratung teilnehmen. Dann bekommt man eine Bestätigung. Falls sie eine Beratung $107 findet sich eine Lösung. Lg Ragg-Lechner
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
https://www.trennungundscheidung.at/familien-eltern-oder-erziehungsberatung/berater/ da kommt die Liste für § 107
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							03.02.2022 - Betreuung Schule
							2
							Wegbegleiter für den Schulweg

							Hallo,
ich bin alleinerziehende Mutter von 2 Kindern (4 und 10 Jahre). Mein älterer Sohn (10 Jahre) ist kognitiv beeinträchtigt und besucht...
						
						Hallo,


ich bin alleinerziehende Mutter von 2 Kindern (4 und 10 Jahre). Mein älterer Sohn (10 Jahre) ist kognitiv beeinträchtigt und besucht, ab Sepemter eine neue integrative Schule im 20. Bezirk. Ich bin berufstätig und oft im KH oder Ambulanzen mit meinem zweiten Sohn, der 4 Jahre alt ist und chronisch krank ist. Zusätzlich bin ich berufstätig, 30 Wochenstunden,  zum überleben. Keine Unterstützung von Familie oder Freunden. Ich würde für meine älteren Sohn, eine Wegbegleiter vom 3. Bezirk (Wohnbezirk)  in den 20. Bezirk (ILB Brigittenau) suchen, denn für d. Fahrtendiesnt ist er zu gut, aber für d. Schulweg nicht geübt. Ich habe bereits beim Omadienst nachgefragt, die machen solche Begleitungen nicht. In der Pfarre bereits angefragt. Uni und FH Campus bereits am Schwarzenbrett Annonce aufgegeben, jedoch hat sich bis jetzt niemand gemeldet. Ebenso im Bekanntenkreis angefragt, null Interesse. 


Ich hoffe, auf Unterstützung oder Lösungsvorschläge


Vielen Dank


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Lebenshilfe Soziale Dienste Auf der Website steht genau was du suchst. Falls Absage, bitte Info, dann spreche ich mit Präsident oder Generalsekretär. Lg Maggie
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Da der Weg lange ist, kommt fast nur jemand in Frage, der in der Nähe arbeitet (Rivergate oder Milleniumtower). Ein taktischer Umzug würde vielleicht Erleichterung bringen oder du diskutierst ob ein Transport nicht doch möglich ist aufgrund der Entfernung, falls ein Schulplatzwechsel nicht möglich ist.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.01.2022 - Medizinische Versorgung
							3
							Akut Betreuung/Pflege 

							Hallo liebe Gruppe! Weiß jemand ob es in Wien Akut Pflege oder Betreuung gibt?Wenn z. B. der pflegende Angehörige Akut (z.b. ein Sturz...
						
						Hallo liebe Gruppe! 
Weiß jemand ob es in Wien Akut Pflege oder Betreuung gibt?
Wenn z. B. der pflegende Angehörige Akut (z.b. ein Sturz oder eine andere Attacke)z.b. am Abend oder am Wochenende ins Krankenhaus muss und die schwer geistig und körperlich beeinträchtigte Person überhaupt nicht alleine lassen kann. ? 


Danke für alle Rückmeldungen.

			 
Lösungsvorschlag 
https://www.medisitting.at/home/home/ Gabriele Tück
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Pflegenotruf Wintersonne GmbH in wien
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Akutpflege Dienst Johanniter Wien
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							15.01.2022 - Kostenübernahme
							4
							Physiotherapie auf Kasse für 10-jährige oB

							Liebe L4K Gemeinde, 
bitte, wie kommt man zu Kostenübernahme für Physiotherapie für eine Fußfehlstellung (Orthopädin s...
						
						Liebe L4K Gemeinde, 


bitte, wie kommt man zu Kostenübernahme für Physiotherapie für eine Fußfehlstellung (Orthopädin sagt "suchen Sie sich halt", Mutter ist überfordert) für eine 10-jährige Schülerin, die sonst keine Diagnose hat?

Ich kann nicht glauben, dass die Eltern das völlig selber bezahlen müssten. Sie können sich PT Einheiten zum Preis von 90 Euro pro Einheit niemals leisten. 


Freue mich über Antworten. 


Danke an alle. 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Constanze Schlegl Präsidentin von Physio Austria kontaktieren. Sie setzte letztes Jahr die Kostenübernahme für Physiotherapie durch. Die Therapeut*innen hatten die Möglichkeit einen Kassenvertrag zu bekommen. War aber nicht Pflicht. Sie ist auch auf FB. Sie ist extrem engagiert und weiß bestimmt eine Lösung. Kenne sie persönlich. Mfg
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
:-) Unser Körperbewusstseinstraining hilft dem Körper bei der 'natürlichen' Selbstregulierung. Gerne lade ich Sie auf ein kostenloses Kennenlern-Gespräch ein. 0676 90 62 900 Weitere Infos unter : https://eukikowa.com/konzept/ Herzliche Grüße, Klaus Bierbaumer
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sie kann mit der Tochter gerne mal einfach bei mir vorbeischauen, kostenfrei. Lieben Gruß, Alexander Urschel, Physiotherapie www.physio-alex.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke an Alle. Ich gebe das alles weiter. Glg Maggie Rausch
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							12.01.2022 - Medizinische Versorgung
							5
							Jugendgruppe

							Hallo, ich wäre auf der Suche nach einer Jugendfreizeitgruppe für meine 17 jährige Tochter im 18./19.Bezirk in Wien um soziale Kontakte...
						
						Hallo, ich wäre auf der Suche nach einer Jugendfreizeitgruppe für meine 17 jährige Tochter im 18./19.Bezirk in Wien um soziale Kontakte im autistischen Spektrum unter Jugendlichen zu fördern.


Liebe Grüße


E.

			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt eine Freizeit Gruppe für jugendliche mit ASS, die sich glaub einmal im Monat trifft…stelle die Nummer von der Ambu rein 066030644494. glg 1
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Eltern, weiß die Autistenhilfe Österreich da gar nichts? Gibt es Beacon Beach House noch? lg Maggie Rausch P.S.: Ich darf vorschlagen, dass jede ihren vollen Namen drunterschreibt, bei Anfragen und Beantwortungen. :) Wir tun hier ja nix Illegales. :) :) P.P.S.: Ich darf vorschlagen, dass wir die 'Störung' beim AS weglassen. Autismus ist keine Störung, oder? und wer will schon als 'gestört' gelten?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Maggie, laut DSGVO bin ich verpflichtet, die Anfragen zu anonymisieren, in dieses Tool kann ja jeder auch von außen reinschauen . Bei den Lösungen steht es frei, den Namen drunter zu setzen, aber ich moderiere sowieso. Mit der 'Störung' geb ich dir recht, leider lautet die offizielle Bezeichnung immer noch 'Autismus Spektrum Störung ', aber das muss man ja nicht verwenden ????
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...ach ja, und die Autistenhilfe organisiert sich gerade etwas um :-)
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich habe eine 17jährige Tochter im Spektrum in deiner Gegend. Schreib mir doch einfach: telesilleia(at)gmail.com
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.11.2021 - Sonstiges
							4
							LOGOTHERAPIE 

							Ich suche für einen meiner Lernenden dringend eine Logotherapie. Der junge Mensch ist im Trisomie 21 Spektrum, hat Sprache, aber sehr unartikulie...
						
						Ich suche für einen meiner Lernenden dringend eine Logotherapie. Der junge Mensch ist im Trisomie 21 Spektrum, hat Sprache, aber sehr unartikuliert. Er ist 12 Jahre alt und sehr frustriert durch die fehlende Ausdrucksmöglichkeit. 


Vielen Dank für eure Unterstützung!

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich bin Beraterin für Unterstützte Kommunikation bei Platus. Frustration ensteht natürlich, wenn man nicht verstanden wird. Ist der junge Mann denn mit einem Kommunikationshilfsmittel versorgt? Wird UK in seinem Alltag gelebt und umgesetzt? Logopädie kann ganz sicher helfen seine verbale Ausdrucksmöglichkeit zu verbessern. Die Unterstützte Kommunikation setzt hier anders an. Gerne mehr in einem Telefonat oder Zoom. petra.zehentner@platus.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Frau Lina Landt ist sehr zu empfehlen im 13. Bezirk in Wien - weiß allerdings nicht ob Ihr in Wien seid. Liebe Grüße Angelika Amanshauser
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bitte schreib mir oder ruf mich an. Lg Maggie Rausch Elternberatung Expertin Down Syndrom :)
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde Lilian hinterdorfer (1130) empfehlen
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							29.10.2021 - Sonstiges
							7
							Hilfe für Familie

							Ich würde für eine Familie eine stabile Unterstützung suchen. Die Mutter sehr stark krank, kann sich um ihren Sohn nicht mehr kümm...
						
						Ich würde für eine Familie eine stabile Unterstützung suchen. Die Mutter sehr stark krank, kann sich um ihren Sohn nicht mehr kümmern. Der Vater ist berufstätig und bräuchte Hilfe im Haushalt und bei der Betreuung des Sohnes. Gibt es jemanden in diesem Netzwerk, der eine ähnliche Situation kennt und ev. weiß wohin man sich wenden kann. wien

			 
Lösungsvorschlag 
Caritas bietet Hilfe an ( für Haushalt ), sofern eine Beeinträchtigung des Sohnes vorliegt kann um Assistenz bis zu 15h/Woche Angesucht werden zb neue Wege , Habit , Diakonie etc.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Welcher Bezirk?? Familienhelferin
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt die Caritas Familienhilfe und auch 24h Pflegedienste haben oft Familienhelferinnen, dies ist aber finanziell teurer. Vielleicht kann man auch eine Leihoma kurzfristig suchen. Liebe Grüße Angelika Amanshauser
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt von der Caritas Familienhelferinnen https://www.caritas-wien.at/hilfe-angebote/kinder-familie/mobile-familienhilfe. Oft bieten auch Unternehmen mit 24h Pflege Familienhelferinnen an - das ist aber finanziell teurer denke ich. Darüber hinaus gibt es auch den Omadienst, der vielleicht kurzfristig unterstützen kann http://www.familie.at/wien/omadienst. Liebe Grüße und alles Gute Angelika Amanshauser
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Caritas Familienhelferinnen 01544 37 51 https://www.caritas-wien.at/hilfe-angebote/kinder-familie/mobile-familienhilfe/
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, wenn der Sohn psychotherapeutische Unterstützung benötigt, kann ich gerne helfen - auch zu einem Sozialtarif, wenn notwendig! Müsste nur den Wohnort und das Alter wissen, wenn nicht in meiner Nähe kann ich mich schlau machen! lg und schönes Wochenende Wilhelm Rastner
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Angehörige! Sollte der Sohn psychotherapeutische Unterstützung brauchen, kann ich das gerne anbieten - auch zu einem Sozialtarife. Ich habe einen Praxisstandort im 13. Bezirk und den anderen im 19. Bezirk. Wenn das nicht die gewünschten Adressen sind, dann kann ich gerne weitervermitteln. Von Wichtigkeit wäre auf alle Fälle auch das Alter... (Wilhelm Rastner)
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							21.10.2021 - Betreuung Schule
							3
							SPF wird nicht bewilligt

							Ich habe eine Frage zum SPF in Wien. Eine Mutter hat für ihren Sohn bereits in Deutsch einen SPF (Sohn 14. 3. Klasse MS).Sie wünscht sich se...
						
						Ich habe eine Frage zum SPF in Wien. Eine Mutter hat für ihren Sohn bereits in Deutsch einen SPF (Sohn 14. 3. Klasse MS).Sie wünscht sich seit 1 Jahr auch für Englisch den SPF,  das wird auch von der Schule unterstützt. Laut Schuldirektor wird das aber nichts werden. Angeblich werden seit Corona (?) praktisch keine Anträge mehr bewilligt. Kann das wirklich sein? Muss so eine Prüfung nicht binnen einer bestimmten Frist positiv oder negativ erfolgen? Danke für Eure Info! Christina (Lernhilfe des Schülers)

			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Alle. Ich bin noch immer dafür, dass die Eltern Direktion, Fachlehrer, KV und Elternebegleitung (Eltern, die zur Unterstützung mitgehen) zum Termin bitten sollten, damit gemeinsam an einer Lösung gearbeitet werden kann. Sonst werden es doch immer für die Eltern 7 Termine, wo sie dem Gegenüber jeweils die ganze Geschichte erzählen müssen und wer jeweils was gesagt hat, in anderen Gesprächen. Auch die Schulverantwortlichen fühlen sich da oft 'ausgerichtet', wollen nichts (zu)sagen, was falsch zitiert werden könnte, etc. 1 Termin Alle Beteiligten Mind 1 Elternbegleitung (wird empfohlen, weil wir Eltern in der Situation emotional hören, und niemals objektiv sein können). Das ist für zB USA Standard. Konstruktiv, lösungsorientiert, gemeinsam. Lg Maggie Rausch
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Eine Lehrplanänderung kann jederzeit beantragt werden (Corona hat damit gar nichts zu tun). Die Eltern können sich an die zuständige Diversitätsmanagerin im Bezirk wenden.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Eine Lehrplanänderung kann zwar jederzeit beantragt werden, im Falle eines 14-jährigen jungen Menschen ist es aber unwahrscheinlich, dass es noch zu einer Bewilligung kommt. Das Prozedere dauert bis zu einem Jahr (Begutachtungen, Schulpsychologie, Anträge, Gespräche, juristisches Verfahren in der BD), dass in dem Fall die Schulpflicht beendet sein wird.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.09.2021 - Sonstiges
							7
							Das tut sich in NÖ grad so...Ich hab an Land NÖ, OÖ, BH und an die Politik Folgendes geschrieben!

							Zur Info für betroffene Eltern in einer ähnlichen Situation.Das tut sich in NÖ grad so...Ich hab an Land NÖ, OÖ, BH und an di...
						
						Zur Info für betroffene Eltern in einer ähnlichen Situation.
Das tut sich in NÖ grad so...
Ich hab an Land NÖ, OÖ, BH und an die Politik Folgendes geschrieben!


?
?Sehr geehrte Damen und Herren,


aus aktuellem Anlass nehme ich für meine Familie noch einmal all meine Kräfte zusammen und beschreibe kurz umrissen die belastende Situation, in der wir uns befinden.


Wie alles begann:


Am xxxxxx ist unser Sohn xxxxx per Notkaiserschnitt zu Welt gekommen, nachdem eine starke Gehirnblutung im Mutterleib festgestellt wurde. Leider war diese so schwerwiegend, dass kaum Gehirngewebe übrig blieb. Kaum 1h auf der Welt hatte xxxxx seine erste Operation, er bekam ein Rickham. Nach wochenlangem Aufenthalt in der Intensivstation im KH und regelmäßigen Punktionen bekam xxxxx einen shunt, der sehr gut funktioniert. Es wurde auch ein angeborener Katarakt bds festgestellt, xxxx hat mittlerweile seine 3. Augen OP hinter sich, seine eigenen Linsen wurden entfernt und jetzt ist er mit Kontaktlinsen versorgt, er ist so gut wie blind. Dadurch braucht er ständig Körperkontakt, er fühlt sich sonst sehr verloren. Seine Epilepsie wurde zum Westsyndrom, dann kam die Apnoe. Dh jeder Anfall ist lebensbedrohend, weil er für Minuten nicht mehr atmet, für uns jedes Mal eine belastende, herausfordernde Situation, die wir Eltern, aber auch xxxxx Bruder verkraften müssen. Seine Trinkmenge hat stark abgenommen, wir saßen stundenlang bei einer Flasche oder mussten ihn tröpfchenweise ernähren. Deshalb hat xxxxx vor Kurzem eine PEG Sonde bekommen. Eine Erleichterung zu wissen, dass er nun genug Flüssigkeit bekommt, aber auch ein Mehraufwand der Pflegeleistung. Er kann sich selbstständig nicht bewegen, hat keine Kopfkontrolle, liegt/sitzt nicht allein (schreit sofort, wenn er alleine liegen muss)= ständiges Tragen (ca 10kg, ohne Körperspannung!).


Wir haben einen zweiten gesunden 3.5 jährigen Sohn, der die Belastung der letzten 1.5 Jahre mittragen musste. Auch er verdient es, Eltern zu haben. Der hohe Versorgungsaufwand für xxxxx lässt dies kaum zu. Wir schaffen es nicht, den großen Bruder regelmäßig in den Kindergarten zu bringen, beziehungsweise hat er Schwierigkeiten im Kindergarten zu bleiben. Um auch auf die Bedürfnisse des Bruders einzugehen, ihn in der Trauer zu begleiten und ihm eine sichere Umgebung zu bieten, habe ich eine Elternberatung von der xxxxx in Anspruch genommen. Ausflüge, Aktivitäten, Besuche,... sind nicht möglich, da xxxx über längere Strecken nicht im Autositz sitzen kann. Wir sind bereits lange an unseren physischen und psychischen Grenzen angelangt... ständige KH Aufenthalte, ein vor Schmerz dauerschreiendes Kind, keine Nachterholung (xxxxx hat keinen Tag- Nacht Rhythmus und ist nachts stundenlang wach), eine ständige Überwachung wegen seinen Anfällen, eine ungewisse Zukunftsperspektive (Palliativ Kind), der schmale grad zwischen Hoffnung, Wut und Trauer... Höhen und vor allem viele Tiefen begleiten uns. Da wir dauerhaft über unsere Grenzen hinweg funktionieren schlägt sich unser Zustand immer mehr auf unsere gesamte Verfassung nieder. Krankheiten und Schmerzen bestimmen mittlerweile unseren Alltag, es ist abzusehen, dass es bald zu längerfristigen Ausfällen kommt. Ich befinde mich vermehrt in Situationen, in denen ich so erschöpft bin, dass ich meine Gliedmaßen nicht mehr ansteuern und bewegen kann - und immer noch müssen die leeren Hüllen, die Mama und Papa genannt werden, funktionieren. Tag für Tag.


Was bleibt dann übrig? Eltern, die krank, müde und wesensverändert sind. Ein gesundes Kind, das großer Belastung ausgesetzt ist, ausgelaugte, kranke Eltern hat, und dadurch hohen Schaden erleidet. Und ein behindertes, schwer krankes Kind, das am Ende von einem Kriseninterventionsteam in ein stantionäres Setting in irgendeinem Krankenhaus kommt, wo es stundenlang alleine liegt und schreit, weil es der Personalschlüssel nicht anders zulässt!


Es kann nicht sein, dass DAS für Irgendjemanden erstrebenswert ist!! Eine Familie, die aus 4 Individuen besteht, soll ihre Existenz verlieren, weil es nicht möglich ist, einem schwer kranken Mitglied davon die Unterstützung zu geben, die es benötigt und auch seiner Würde wegen verdient hat??


Statt € 11.000 pro Monat in Pflegeeinrichtungen zu investieren, die in der Praxis nicht funktionieren, könnte man diesen Betrag doch auch in eine andere Stelle investieren- oder???


Unterstützung bisher:
Moki, Tagesmutter, Palliativ Team, Förderzentrum


Moki: 60h pro Monat bewilligt, allerdings fehlt es an Kapazitäten, dies umzusetzen.
Moki Palliativ Team: wir hätten auch dafür Anspruch lt Pall. Team, aber es gibt keine Kapazitäten!!


Förderzentrum: Frau xxxxx ist seit der ersten Stunde unsere Begleitung, sie hat uns in vielen schweren Stunden zur Seite gestanden, hat xxxxx so oft es geht besucht, um durch Physiotherapie Schmerzen zu lindern bzw. ihn zu fördern. Sie hat es auch ermöglicht, dass xxxxx seit Februar 2021 jeden Tag in der Woche von ca 8-13.30 ins Förderzentrum kommen kann. Er wird abgeholt und wieder nach Hause gebracht. Er wird dort liebevoll und professionell betreut, bekommt Therapien und fühlt sich sehr, sehr wohl. Frau xxxxx hat schnell sehr realistisch eingeschätzt, dass xxxxx eine 1:1 Betreuung braucht. Und sich sehr dafür eingesetzt, dass dies ermöglicht werden konnte. Wir sind jeden Tag unendlich dankbar dafür!! Wir wüssten nicht, wie wir es sonst bis hier hin geschafft hätten.


Und trotz dieser großen Entlastung bleibt noch so eine große Belastung an uns. Am „freien“ Vormittag bin ich oft stundenlang beschäftigt med. Termine auszumachen, Medikamente zu besorgen, Verordnungen anzufordern, mit den verschiedensten Personen über xxxxx Zustand reden/ mit der betreuenden Ärztin die neue Dosierung für Medikamente besprechen, Hilfsmittel besorgen, Betreuungstermine organisieren, Formulare ausfüllen, Finanzierungen organisieren und dann gibts noch Vieles mehr, das gemacht werden muss!


Was wir bisher alles versucht haben (und von den Institutionen Absagen erhielten):


SOS Kindersorf
Peter Pan St Pölten- professionelle Pflegeeltern*
Dorfgemeinschaft Breitenfurt
Caritas Wohngruppe Wien
Caritas Wohngruppe OÖ


* hier war unsere Idee, ein Projekt, wie es das in Deutschland bereits gibt, zu starten. Frau Held kämpft in Deutschland im Moment, dass behinderte Kinder in Pflegefamilien kommen- die natürlich speziell geschult werden und genügend Pflegepersonal zur Verfügung gestellt bekommen. In Deutschland gibt es ein persönliches Budget für Familien mit behinderten Kindern, um damit Pflegepersonal zu zahlen. Das Budget kommt von einer Pflegeversicherung, die jeder Arbeitnehmer automatisch zu zahlen hat!


Pflegeeinrichtung 1: (Langzeitplatz) 
Beginn: Nov 20, Ende: Dezember 20


Offizielle Stellungnahme der Einrichtung nach 2 Wochen Aufenthalt:
die Betreuung von xxxxx wird abgelehnt, da Pflegeaufwand zu hoch ist und nicht geleistet werden kann,  xxxxx braucht laut ihrer Expertenmeinung eine 24h 1:1 Betreuung.


Pflegeeinrichtung 2:
Bereits vor Monaten wurde unser dringendes Interesse an einer Kurzzeitpflege bekundet. Damals wurden wir wegen der Corona Situation darauf vertröstet, dass wir, sobald eine Lockerung möglich ist, mit einer KZU beginnen können. Im weiteren Verlauf der Gespräche wurde uns ein KZU Aufenthalt im September zugesichert (vom Land NÖ bereits bewilligt). Dazwischen wurde uns mitgeteilt, dass Kurzzeitpflege im Moment nicht angeboten werden kann, wir aber mit dem Hintergrund einen Langzeitplatz in Anspruch nehmen zu wollen und mit der Dringlichkeit unserer Situation unseren Termin wahrnehmen können. 
Einen Tag vor Beginn dieser KZU wurde uns mitgeteilt, dass sowohl für KZU‘s als auch für  Langzeitplätze die Betten gesperrt wurden- 
Grund: starker Personalmangel (dies muss ja auch seine Gründe haben- warum will keiner in diesem Bereich/ in dieser Institution arbeiten!?)
In den nächsten 6-12 Monaten sei deshalb mit einem Platz für xxxxx nicht zu rechnen! Aus diesem Grund wurde uns nahegelegt auf die vorgesehene KZU zu verzichten, dies haben wir getan.


Unsere Frage zum Personal in Pflege-/Förderheimen:


Es gibt für Kinder wie xxxxx als Langzeitunterbringung nur Pflegeheime, in denen die Hauptbetreuung von Pflegefachkräften abgedeckt wird (welche unter Personalmangel und schlechten Rahmenbedingungen arbeiten müssen)


WARUM WIRD HIER KEIN HEILPÄDAGOGISCHES KONZEPT VERFOLGT und MEHR PÄDAGOGEN, ALS PFLEGER EINGESETZT? Pädagogen können die Pflege (Windel wechseln, Zähneputzen, Nahrung verabreichen,... genau so in Ihre Arbeit einfließen lassen). Pflegekräfte haben in ihrer Ausbildung nur ganz begrenzt Behindertenbetreuung im Lehrprogramm! - wieso werden sie dann dafür eingesetzt?


Was wir uns für xxxxx wünschen:


Eine Langzeitbetreuung  - eine pädagogische Betreuung in einer familienähnlichen, liebevollen Struktur, kleine Wohngruppe mit Kindern unterschiedlicher Altersgruppen und unterschiedlichen kognitiven und körperlichen Voraussetzungen, Therapie- und Freizeitangebote,....


Wohngruppe Caritas OÖ:
Sie haben 84 Plätze (man beachte die hohe Zahl- und der sichtbare Bedarf!!) - in den letzten Jahren kommen immer mehr Anfragen auch von anderen Bundesländern (v.a. NÖ und STMK) - warum ist das so? Weil es viel zu wenig bzw. gar kein vergleichbares Angebot gibt! Die freundliche und herzliche Dame der Caritas hat mir allerdings jegliche Hoffnung genommen- Anfragen aus Oberösterreich werden natürlich bevorzugt, andere Bundesländer haben keine Chance auf einen Platz!!


Von Caritas Wien Wohngruppe wurde xxxxx ebenfalls abgelehnt (zu hoher Pflegeaufwand). Dabei ist nicht die Pflege das zeitintensive, er braucht nur einfach sehr viel Zuwendung/Körperkontakt...


Wir bitten Sie, in Niederösterreich den Bedarf ernst zu nehmen. Wir bitten Sie, ein Projekt zu starten. Als Partner zB Caritas NÖ. Die Wohngruppe der Caritas OÖ als Vorbild hierzu heranzuziehen. Wir bitten Sie, helfen Sie uns (auch im Namen vieler anderer „stiller“ Familien, die ihre Stimme wegen ihrer Überlastung verloren haben)!


Ich schreibe Ihnen als Mutter, die ihren Kindern gerecht werden will. Die ihre Familie schützen will. Die sich aufopfert, aber daran nicht sterben will. Genau so aufopferungsvoll und zeitintensiv kümmert sich auch der Kindesvater um die gesamte Familie. Auch er ist sowohl physisch, als psychisch schon schwer angeschlagen, muss er nebenher ja auch noch die Verantwortung als Alleinverdiener tragen!!!


Mit freundlichen und hoffnungsvollen Grüßen
Xxxxx xxxxxx

			 
Lösungsvorschlag 
Ich sende ihnen als (ebenfalls in einer seit Jahren besonderen Familiensituation lebenden) Frau und Mama meine Hochachtung! Ich danke Ihnen von ganzem Herzen für Ihre Stimme und Klarheit in Ihren Forderungen, Ihre ehrliche Offenheit, Ihr Engagement auch für andere betroffene Familien mitzudenken und Ihr bisheriges Durchhaltevermögen. Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Liebe und weiterhin viel Kraft! PS: Haben Sie schon einmal überlegt als Familie am Sterntalerhof anzufragen um einen Aufenthalt? Das ist einer unserer 'LeuchtturmOrte' in unserem besonderen Familienalltag.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, falls erwogen wird, mit dieser geschichte vielleicht an die medien zu gehen,. stehe ich gern für eine vermittlung zur verfügung! danke auch für dieses mutige posting, leider gibt es hier tatsächlich einen eklatanten mangel an hilfreichen einrichtungen! lg irene p
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Irene, da wir mit unserem neuen Vorschlag wieder eine Ablehnung erhielten- ja bitte, ich nehme den Kontakt zum Veröffentlichen gerne an.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, ab november gibt es auch die möglichkeit, sich für eine neuroreha bei andre vanegmond- fröhlich in der klinik favoriten zu melden. ich stelle den kontakt gern her auf wunsch. lg irene p
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde Hilde umdasch Haus Kontaktieren…kurzzeitpflege…mit oder ohne Eltern oder auch als Dauerplatz…Team sehr motiviert und engagiert
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wurdet Ihr über die Möglichkeit der Familienhospizkarenz informiert? Könnte dein Mann diese nehmen?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen Dank für eure Antworten! Es tut sich was, das Land wird tätig! Und es scheint eine gute Lösung in Sicht...
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							06.09.2021 - Betreuung Schule
							5
							Verein zur Betreuung (Schule/Freizeit) gesucht

							Ich bin auf der Suche nach einem Verein, der Assistenz anbietet für Kinder. Meine Tochter (8) hat soziale Probleme und wird im Moment nur von 8-1...
						
						Ich bin auf der Suche nach einem Verein, der Assistenz anbietet für Kinder. Meine Tochter (8) hat soziale Probleme und wird im Moment nur von 8-10 beschult. Ich hätte die Finanzierung für eine Anstellung von etwa 25 - 30 Stunden, je nachdem, wie lang sie die Schule besucht, aber die klappt nur, wenn das ganze über einen professionellen Anbieter läuft, meine Idee der privaten Anstellung wurde leider abgelehnt, weswegen ich jetzt auf der Suche nach einem Verein/einer Organisation bin, die sowas anbietet, also Leute anstellt und dies dann weiterverrechnet. Es würden dem Verein keine Kosten entstehen, natürlich wird auch der organisatorische Aufwand abgegolten, wenn gewünscht. Weiß jemand, welche Vereine ich anfragen könnte? Probiert habe ich es schon bei der WAG, der Autistenhilfe (Kind ist keine Autisten) und bei Rettet das Kind. Bis dato  noch keine Antwort.
Danke für die Hilfe!



 

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich wollte Ihnen das Institut Keil vorschlagen bzw. deren KOMIT Schule (www.institutkeil.at) aber da Sie schreiben, dass es nicht um Autismus Spektrum geht, könnte es fraglich sein, ob das passt. Wenn eine persönliche Assistenz vom Fonds Soziales seien bewilligt wurde, müsste auch die private Anstellung einer fachlich geeigneten Person möglich sein, denke ich, aber vielleicht wurde ich da rechtlich falsch informiert.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
vielleicht das Institut Keil? https://www.institutkeil.at am besten ist immer anrufen, nicht anschreiben - da kommt selten eine Antwort und wenn dann ablehnend. Übers persönliche Gespräch viel merh Erfolgschancen...alles Gute!!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Eltern. Zivildienst. Ich weiß leider nicht wie das organisiert ist. KiB ... nur in Wien? Caritas? Ich fasse es kaum, dass ein Kind nur 2 Std Unterricht bekommt. Bitte, haltet uns auf dem Laufenden. Gruß
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, vielleicht findet sich hier etwas: https://www.bizeps.or.at/neuauflage-bizeps-ratgeber-persoenliche-assistenz-in-wien/?utm_source=BIZEPS+Newsletter&utm_campaign=e2b155179a-EMAIL_CAMPAIGN_20180806_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_97d1b918c2-e2b155179a-155081947. oder auch hier: https://www.facebook.com/pav.wien oder auch hier: https://www.facebook.com/persoenl.assistenz . lg irene p
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bitte bei Assistenz24 nachfragen.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							25.08.2021 - Sonstiges
							1
							Erwachsenenvertretung

							Für meinen Sohn, der im Herbst 18 wird, möchte ich mich als gewählte Erwachsenenvertretung eintragen lassen. Telefonische Beratung beim...
						
						Für meinen Sohn, der im Herbst 18 wird, möchte ich mich als gewählte Erwachsenenvertretung eintragen lassen. Telefonische Beratung beim Veertretungsnetz hatte ich schon, Termin für die Registrierung gibt es dort aber erst nächstes Jahr wieder. Suche daher eine Alternative. 


In der FB Gruppe habe ich schon Tipps bekommen und bereits mit der Kanzlei Dr. Mazakarni Kontakt aufgenommen ( sehr nett und engagiert!).

			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe die Vertretung für meine Tochter nach telefonischer Beratung beim Vertretungsnetz bei meiner Anwältin gemacht. Wichtig: Die Vertretung wird registriert und nicht immer wird diese Registrierung automatisch ans Gericht weitergeleitet - bei uns (Klagenfurt) musste die Anwältin dann noch die Meldung ans Gericht machen. Dann kam automatisch die Aufforderung, den Lebenssituationsbericht zu verfassen (Tipp: Kopieren, dann muss man nicht jedes Jahr neu formulieren ;-))
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							21.06.2021 - Sonstiges
							5
							Freunde für meinen Sohn 

							Liebe Eltern von speziellen Kindern!
Mein Sohn ist 15 Jahre alt Asperger Autist und entwicklungsverzögert, es steckt ein 11 Jähriger im K&o...
						
						Liebe Eltern von speziellen Kindern!


Mein Sohn ist 15 Jahre alt Asperger Autist und entwicklungsverzögert, es steckt ein 11 Jähriger im Körper eines 15 Jährigen mit einer Körpergröße von 188 cm.


Er wünscht sich so sehr einen Freund oder Freunde, welche auch Schwierigkeiten haben gleichaltrige Kameraden zu finden, um gemeinsam Zeit zu verbringen, spielen, vielleicht im Wienerwald zu wandern, schwimmen gehen ....  


Mein Sohn liebt Menschen und ist noch sehr verspielt. Wir wohnen im 17 Bezirk und ich würde mich über Zuschriften freuen. 


Liebe Grüße


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo eventuell in Autismus Forum Österreich posten …da gibt es viele Familien
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Gerne können wir unter anderem auch ein gefördertes Feriencamp für ihren Sohn anbieten. Unter www.koerperbewusstsein.at finden Sie unsere familiengerechten Angebote. Wir würden uns freuen Sie und Ihren Sohn kennenzulernen. Herzliche EuKiKoWa-Grüße Klaus Bierbaumer & Team office@eukikowa.at // 0676 90 62 900
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt in Wien den Verein „ich bin aktiv“ Freizeitbegleitung für junge Menschen mit Behinderungen 0664 1273291 Angelika Stuchli zur Kontaktaufnahme Homepage auch vorhanden für mehr Information Alles gute , vielleicht lernen sich unsere Söhne ja kennen Claudia Buchta
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mein Sohn, 13, Autist, sucht auch verzweifelt einen Freund. Sind im 11. zu Hause. Vielleicht passen sie beiden ja zusammen? Mein 'Kleiner' ist auch schon 178 groß.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mein Sohn ist 12 Jahre. Wir gehen gern in die Seeschlacht oder machen auch kleine Wanderungen. Zuhause sind wir bei Korneuburg. Übrigens... Eukikowa waren wir auch schon mal... ist zu empfehlen.????
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							17.06.2021 - Betreuung Schule
							5
							Assistenz für die Schule gesucht

							Hallo, mein Sohn ist 11 Jahre. Seit er 2,5 Jahre alt ist haben wir die Diagnose: Frühkindlicher Autismius.  Nun wird Asperger diagostisziert...
						
						Hallo, mein Sohn ist 11 Jahre. Seit er 2,5 Jahre alt ist haben wir die Diagnose: Frühkindlicher Autismius.  Nun wird Asperger diagostisziert. Mit viel Förderung , Therapie und dranbleiben hat Mathias es ins Gymnasium geschafft. Dieses Jahr war für alle schwierig. Auch für uns: Schulwechsel, Covid, Homeschooling..... Klar ist, dass Mathias zu wenig Schulroutine sammeln konnte, um es im nächsten Schuljahr bereits alleine zu schaffen. Ich suche daher eine Assistenz für das Gymnasium in Hollabrunn für ca. 18 Std./Wo. Die Schule ist toll. Die Lehrer sind toll. Mathias ist toll.


Danke fürs durchlesen, nachdenken, weiterleiten, mithelfen.... um den oder diejenige Richtige zu finden:-).


 


Lieben Gruß!

			 
Lösungsvorschlag 
Eventuell bei Behindertenarbeit.at inserieren … am SPZ fragen ob sie Assistenten kennen …
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wir haben unsere Stützkraft gefunden, indem wir selber ein persönliches Inserat in regionalen Facebookgruppen geteilt haben. Haben sich damals ca. 20 gemeldet!!! Mein Tipp schreibe es sehr persönlich und aus der Sicht des Kindes. lg und alles Gute
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Man kann auf der Seite Behindertenarbeit.at eine Annonce aufgeben! Das man eine Assistent*in sucht ! Viel Glück
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann dir die Bezirkshauptmannschaft Hollabrunn als finanzielle Förderer einer Schulassistenz und örtliche Hilfsorganisationen (Caritas, Rotes Kreuz, Volkshilfe, Kirche?) als Träger weiterhelfen. Ebenso als Auskunft der/die zuständige Sozialarbeiter*in der Schule.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
---Bitte an das Vorige anhängen--- Habe in Graz beste Erfahrungen mit Schulassistenz für ADHSler gemacht! Vielleicht hilft auch ein Aushang am Schwarzen Brett von Schule, Gemeindeamt etc. Für eine finanzielle Förderung ist aber immer eine Trägerorganisation notwendig. Schnell ansuchen bei der BH, denn das dauert ... Wichtig ist dann auch, dass der/die Assi in der Klasse gut eingeführt wird wegen der Akzeptanz durch die Mitschüler*innen! Alles Gute, Doris@leskoschek.at (für ev. Fragen ????)
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							15.06.2021 - Sonstiges
							0
							Fahrtendienst Begleitperson für Schülerinnen ab 11 Jahren 

							Liebe Alle, 
für eine Schülerin, die einen Fahrtendienst nutzt, ist nach der Volksschule keine Begleitperson im Bus vorgesehen. 
...
						
						Liebe Alle, 


für eine Schülerin, die einen Fahrtendienst nutzt, ist nach der Volksschule keine Begleitperson im Bus vorgesehen. 


Ich habe beim Fonds Soziales Wien (FSW), der die Anträge für Begleitpersonen bearbeitet und Finanzierung zur Verfügung stellt, angerufen und mit 


Frau Sonja Toman (Vorgesetzte ist Frau Meislinger) ein sehr ausführliches Gespräch geführt, mit folgendem Ergebnis, folgenden Informationen: 


Für Fahrtendienste für Schülerinnen 6-10 Jahre (Volksschule) ist eine andere Firma (Träger) zuständig, als für Schülerinnen ab dem 10. Lebensjahr. 
Das wäre doch viel einfacher, wenn das zusammengeführt würde, oder der Antrag intern an die bearbeitende Stelle weitergeleitet würde. 
Hoffentlich ist das dasselbe Formular? 
Hoffentlich ist es sowohl online als auch in Papierform verfügbar? 
Hoffentlich in mehreren Sprachen? 


Eine Begleitperson für den Fahrtendienst muss separat beantragt werden, nicht alle Eltern wissen das. Eltern werden künftig hoffentlich öfter speziell darauf hingewiesen - Frau Toman wird das in einer Teambesprechung erwähnen. 


Der Antrag auf Begleitperson wird geprüft nach einem Kriterienkatalog. Die Eltern müssen den Bedarf für eine Begleitperson begründen. Ich war fassunglos.  


Dazu habe ich Frau Toman mitgeteilt: 
Wenn Eltern einen Fahrtendienst in Anspruch nehmen, sind bereits alle anderen Möglichkeiten ausgeschöpft: 
- öffentliche Verkehrsmittel, 
- eigenes Auto, 
- tägliche Taxifahrt, 
- Limousinenservice, "stretch-limo"
- Rolls Royce, 
- Hubschrauber, etc. 
Das hat eingeleuchtet, wurde aber wohl noch nie bedacht. 


Zur Begründung, warum eine Begleitperson beantragt wird, habe ich Frau Toman erklärt: 
Eltern, die einen Antrag stellen, würden das wirklich lieber nicht tun müssen. 
Eltern, die einen Antrag stellen, müssen aufzählen, was das Kind möglicherweise "anstellen könnte" (kratzen, beißen, schlagen, schreien, usw. usw.), das ist unnötig und entwürdigend. 
Das muss man für andere Kinder nicht tun (jedes Kind kratzt, beißt, schlägt im Laufe einer Kindheit, oder) und das sollten Eltern für den Fahrtendienst auch nicht tun müssen. 


Mit Antrag wird doch erschöpfend implizit ausgedrückt, dass die Notwendigkeit auch für eine Begleitperson längst gegeben ist. 


Mir wurde bestätigt, dass kein Antrag bekannt ist, für eine Schülerin ohne "Bedarf", also für ein gesundes, gewöhnlich entwickeltes Kind ohne Diagnose. 
Mein Eindruck war, dass ich dafür Verständnis und Einsicht erzielen konnte. 


Begleitperson MUSS doch Standard sein für Schülerinnen, für die Impulskontrolle, Selbstkontrolle, sprachlicher Ausdruck, eigenständige Konfliktlösung, Flexibilität etc. sehr oft schwieriger ist. Das hat Frau Toman nach meinen Ausführungen eingeleuchtet. Sie wird dies mit ihrer Vorgesetzten besprechen. 


Begleitperson MUSS doch auch sein, weil die Verkehrstauglichkeit der Lenkerin beeinträchtigt ist, wenn Schülerinnen während der Fahrt nicht völlig ruhig im Bus sitzen (kennt doch jede von privaten Fahrten mit den eigenen Kindern: selbst wenn 2 Kinder einen Riesenspaß am Rücksitz haben, müssen wir sie zur Ruhe mahnen, weil es uns ablenkt. Wie muss das erst mit 4 oder 5 fremden Kindern/Jugendlichen sein?) 


Wiener Linien werden hoffentlich irgendwann wieder Fahrtendienste übernehmen. 


Das ist nicht mein persönlicher Fall, aber eine Info und ein Aufruf an alle, die eine ähnliche Situation haben. 


Ich hoffe, diese Info ist für irgendjemanden nützlich.


Danke


lg
Maggie Rausch


					

				

			

			
				
					
						
							27.05.2021 - Medizinische Versorgung
							6
							KIGA drängt,  sollen wir wechseln? 

							Hallo!
Mein Sohn ist 4jahre alt ,geht in eine Regelgruppe.Vor kurzem ist bei ihm Asperger Autismus festgestellt worden. Jetzt drängt der Kinderg...
						
						Hallo!


Mein Sohn ist 4jahre alt ,geht in eine Regelgruppe.Vor kurzem ist bei ihm Asperger Autismus festgestellt worden. Jetzt drängt der Kindergarten dass wir wechseln in einen Integrationskindergarten.  Das möchten wir eigentlich nicht.


Was können wir tun?  Müssen wir einen I-Platz nehmen?

			 
Lösungsvorschlag 
Hm, zwingen können sie euch nicht...vielleicht wäre aber persönliche Assistenz zb über die Autisten Hilfe auch eine Möglichkeit , dass er in seiner gewohnten Umgebung bleiben kann toi toi tiu
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, ihr müsst nicht, vor allem nicht, wenn sich euer sohn in der gruppe wohlfühlt und dort keine spezielle unterstützung braucht. es gibt ja verschiedene formen von autismus, wenn die pädagoginnen bis jetzt mit ihm gut zurecht gekommen sind, warum sollte es jetzt anders werden? oder gab es probleme? andererseits: ein i-platz bedeutet kleinere gruppe und mehr personal, vielleicht kann er dort besser unterstützt werden. das würde ich aber nur überlegen, wenn es ein konkretes angebot und den willen zu einem guten miteinander gibt und euer sohn kein problem damit hat, die gruppe zu wechseln. alles liebe! gern könnt ihr euch bei bedarf auch telefonisch an mich wenden, meine tel nr steht auf der homepage . lg irene
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, mein Sohn ist frühkindlicher Autist und mittlerweile in der Neuen Mittelschule. Er wird seit seiner Kindergartenzeit inklusiv betreut. Ich kann es nur empfehlen. Ich weiß jetzt nicht in welchem Bundesland du bist (ich bin in NÖ), aber ich kann nur empfehlen, nochmals ins Gespräch zu gehen. Gute Rahmenbedingungen fürs Kind sind wichtig, dann funktioniert die Inklusion super. Oft ist es nur die Angst und fehlendes Wissen wie es gut funktionieren kann, die eine erste Ablehnung des Kindergarten hervorruft. Das Buch 'Mein Freund mit Autismus' von Beverly Bishop erklärt z.B. gut Autismus für die Kinder (linke Buchseite) und für die Eltern/PädagogInnen (rechte Buchseite). Die Schlaue Box als Strukturierungshilfe kann ich auch wärmstens empfehlen (da gibt es sogar eine eigene für den Kindergarten), die Entwicklerin der Schlauen Box ist selbst Mama eines Aspergerautisten. Sie macht auch Coachings. Wir haben die Schlaue Box auch heute (mit 12) noch sehr gerne in Verwendung. Das Wichtigste ist, dass die PädagogInnen natürlich auch die Eltern verstehen, was Autismus ist und welche Bedürfnisse autistische Menschen haben. Es gibt auch Autismusberatung für KIGA und Schulen. Aja und jedes Kind hat das RECHT inklusiv beschult und betreut zu werden, wenn es es wünscht. Wenn du möchtest, dass dein Kind weiterhin inklusiv im Kindergarten bleiben soll, dann werdet ihr einen Weg finden, vertraue darauf und gehe in motivierende Gespräche. Nicht mit dem Recht pochen, sondern mit den Chancen motivieren und auf Gemeinsamkeit setzten. Ich wünsche euch alles Liebe E.W.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Irene! Eigentlich sind keine groben /grossen Probleme im Kindergarten. Ab und an hat er einmal geschrien (weil es ihm zu laut war) oder dass er nicht bei Angeboten mitmachen möchte unter anderen im Morgen Kreis (hab danach mit meinen Sohn gesprochen und siehe da jz macht er immer mit im Morgenkreis). Denke einfach dass es viel an der nicht konkreten Kommunikation liegt im Kiga (Zu aufwendig, vl unbewusst......) Wir wissen dass er sich in manchen einfach etwas schwerer tut ( Emotionen richtig Eingliedern). Aber das sind Dinge die er mit Unterstützung von uns als Familie sowie wenn er demnächst mit der Ergo beginnt gut im Griff zu bekommen sind. Wir haben mit verschieden Stellen gesprochen /beraten lassen(Autistenhilfe, Autistenzentrum, Arche Noah, Kinderärztin ect)....Jeder der seine Diagnose gesehen hat , haben uns unabhängig von einander gesagt dass er nur eine leicht Form von Asperger hat, dass es für ihn sinnvoll und besser wäre in seinem gewohnten Kiga zu bleiben denn ein I-platz könnte ihm zurückwerfen( nicht wegen dem Personal sondern wegen den 3-5 anderen I-kindern). Wir haben wie gesagt vor kurzen die Diagnose im kiga abgegeben, seit dem war kein ausführliches Gespräch , eher zwischen Tür und Angel. Ich bat um ein Gespräch (dieses wird am Freitag sein inkl.Sonderpädagogin)worauf mir die Pädagogin mich hingewiesen hat dass es um den I-Platz gehen würde. Davor gab sie mir eine Visitenkarte wo ich (mama) anrufen soll????. Ich sagte ihr wieder dass es besser wäre wenn wir zuerst ein aktives produktives Gespräch dies bezüglich führen sollten um Missverständnisse/Bedenken ect zu besprechen/klären....Sie ist wieder nicht darauf eingegangen und meinte am Freitag bringt Ihnen die Sonderpädagogin alles näher! Auch gestern habe ich versucht mit der 'noch' Standort Leitung zu sprechen ....um Ihnen näher zu bringen um was es uns als Eltern für unser Kind geht.....Dennoch ist immer wieder auf den I-Platz im Gespräch geführt worden. Habe auch gefragt ob er nicht die Gruppe wechseln kann im Haus (zu der Pädagogin die er in der Krippe hatte ganz am Anfang /jz ist sie bei den grossen). Bei ihr hat alles gepasst und sie wusste wie sie mit ihm umgehen musste , die beiden hatten gleich einen tollen Draht zueinander. Auch dazu wurde nur gesagt dass es das gleiche wäre was den personalschlüssel betrifft. Was sollen wir noch tun? Oder ist es einfach sinnlos ,da der Kiga anscheinend nicht sehr kooperativ ist und sich nur auf den I-Platz plädiert.???? Ps:auch bezüglich Fachassistenz haben wir uns erkundigt und dargelegt. Glg
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich kann leider keinen Lösungsvorschlag anbieten. Nur meine Meinung: Ja, in dem Moment wo irgendeine Diagnose da ist werden vom KIGA offenbar alle Hebel in Bewegung gesetzt um das Kind in eine Heilpädagogische Gruppe zu bringen. Mein Verdacht ist, dass diese Gruppen lieber mit vollmobilen, verbalen 'pflegeleichteren' Kindern(Bitte versteht mich richtig) gefüllt werden. Kinder die einen sehr hohen Pflegeaufwand haben bekommen dann keinen Platz oder überhaupt erst im verpflichtenden Kindergartenjahr und das nur bis 11:30 Uhr.... Ich habe genau solche Dinge durch! Für mich ist die Integration.WIEN Frau Petra Pinetz dafür eine top Ansprechpartnerin. Vielleicht kann sie helfen. Das Kind jetzt aus seiner gewohnten Gruppe zu reissen, nur weil es eine Diagnose gibt, halte ich für schwach und unfair. Alles Liebe!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe leider keinen Lösungsvorschlag. Wenn es ein städtischer Kindergarten in Wien ist, dann kann ich fast 10 Jahre zurück liegende schlechte Erfahrungen beisteuern. Mein Sohn (auch Asperger-Autist) hatte noch nicht einmal eine Diagnose, aber bereits nach Weihnachten wurde er auf einen I-Platz in einem anderen Kindergarten überstellt und der Platz wurde ihm auch von Ganztag auf Teilzeit gekürzt. Seit dem Gratiskindergarten (Das Krippenjahr war noch ohne) ist man nur mehr Bittsteller.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							18.05.2021 - Betreuung zu Hause
							4
							Stunden-/Tagesbetreuung Raum St. Pölten!

							Ich bin Mutter von einem wunderbaren Sohn mit frühkindlichem Autismus und Epilepsie (bald 9 Jahre, Pflegestufe 6). Wir als Familie bemerken immer...
						
						Ich bin Mutter von einem wunderbaren Sohn mit frühkindlichem Autismus und Epilepsie (bald 9 Jahre, Pflegestufe 6). Wir als Familie bemerken immer mehr, dass wir, aber auch unser Sohn, ab und zu eine Auszeit bräuchten. Prinzipiell trifft man uns immer zu 4 an (Mama, Papa, Sohn, Tochter), aber es gibt doch ab und zu Aktivitäten, die er nicht mitmachen kann oder möchte, welche aber für den Rest von uns sehr schön wären. Somit haben wir entweder die Möglichkeit es bleiben zu lassen oder es trotzdem durchzuziehen, was dann, wie Sie sicher wissen, für alle eine Anstrengung bedeutet.


Schon öfter haben wir mit dem Gedanken gespielt, unseren Sohn vielleicht einige Stunden – oder einen Tag, fremdbetreuen zu lassen….das ist auf Grund seiner Besonderheiten nicht ganz einfach und wenn ich ehrlich bin, auch ich muss mich erst damit anfreunden bzw. kämpfe immer wieder mit diesen Gedanken. Einerseits möchte man schöne Erlebnisse für alle schaffen, andererseits möchte man niemanden ausschließen oder abschieben (so fühlt sich das für mich als Mutter manchmal an).


Deshalb probiere ich es hier. Ich weiß, dass ich niemandem mein Kind anvertrauen würde, der nicht Herz und Hingabe (und GEDULD!!!!) für Menschen mit besonderen Bedürfnissen hat.


Vielleicht gibt es in diesem Netzwerk eine Person, die bereit wäre ab und zu Zeit mit unserem Sohn zu verbringen. Wir sind aus dem Raum St. Pölten. Es geht uns primär nicht darum, dass wir ihn wo hinbringen wo er dann laaaaaange bleiben kann, aber es wäre schön jemanden zu haben (wir sind betreuungstechnisch schlecht aufgestellt), auf den wir im Fall des Falles zurückgreifen könnten.


Selbstverständlich sind wir bereit die Betreuung zu bezahlen….im Vordergrund steht für uns, dass unser Sohn eine schöne Zeit hat, sonst weiß ich jetzt schon, kann ich meine Unternehmungen nicht genießen!


Danke, dass Sie sich die Zeit genommen haben, den Text zu lesen!

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, es gibt zum Beispiel über den Verein Neue Wege, Habit die Möglichkeit von Familien Assistenz dh man hat auf bis zu 15h/Woche Anspruch auf. Die Kosten werden übernommen ... Voraussetzung ist lediglich, dass man Pflegegeld bezieht...das ist bei euch ja gegeben...auf der Homepage steht wie man kontakt aufnimmt...eine andere Möglichkeit wäre selbst ein Inserat zb auf Behindertenarbeit.at zu schalten...in den Ferien gibt es tagescamps vom Roten Kreuz und kinderfreunde...ein weiteres Angebot von der Caritas ist das kinderhotel...einfach Caritas und kinderhotel googeln...da gibt es die Möglichkeit, dass ihr Sohn ab und zu übers Wochenende betreut wird...sollten noch mehr Fragen sein einfach kontaktieren clemens.engelhardt@gmx.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sorry hab erst jetzt gelesen in Headline , dass ihr aus NÖ kommt...die Möglichkeit Behindertenarbeit.at zu inserieren bleibt...es gibt über das Hilfswerk die Möglichkeit einer Tagesmutter , die auch ältere Kinder nehmen..,der Verein Nomaden steht gerade in den Startlöchern assistenz aufzubauen ...Verhandlungen mit GS5 laufen????????
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, liebevolle Betreuung kann ich nicht anbieten. Aber vielleicht ein bisschen Mutmachen. Auszeit braucht jede! Ich denke, wir schieben unsere Kinder nicht ab, wir geben ihnen Raum. Dies ist ein wenig leichter zu erkennen, wenn ein Kind das kommuniziert, so dass wir es verstehen. Oft verstehen wir es nicht, auch wenn wir uns bemühen. Ein Kind braucht keine sog. Behinderung zu haben, um in diesem Wunsch nicht verstanden zu werden. Ich nehme mir diesen Vergleich oft dazu her, um Normalität zu spüren, die es ja im Großen und Ganzen gibt, auch wenn das eigene Kind von der sog. Norm abweicht. Ich wünsche dir sehr, dass du viele viele Tipps und Vorschläge bekommst und dass du jemanden findest. Ich bin überzeugt, es wird euch allen guttun. Ganz liebe Grüße Maggie Rausch
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo. Ich bin eine dipl. Freiberufliche Krankenschwester und Mama einen 7jährigen Sohnes aus dem Raum Krems. Ich habe meine Praxis zwar auf Denenz spezialisiert, könnte mir aber auch vorstellen euch stundenweise zu entlasten. Bitte meldet euch wenn ihr ein gutes Gefühl dabei habt unter 06503454642 Lg Martina Hellmer
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							26.03.2021 - Sonstiges
							1
							Urlaub für eine Alleinerziehende mit 2 Kindern 

							Liebe Alle, 
Ich suche eine Möglichkeit, in Österreich (oder Ausland, ist mir egal) im Sommer Urlaub zu machen, in dem ich wirklich au...
						
						Liebe Alle, 


Ich suche eine Möglichkeit, in Österreich (oder Ausland, ist mir egal) im Sommer Urlaub zu machen, in dem ich wirklich auftanken kann, d. h. dass ich für die Mädchen untertags einmal nicht zuständig bin. 
Letztes Jahr hatte ich dank Wiener Kinder- und Jugenderholung (nachzulesen auf BIZEPS) 2 Tage Urlaub, geplant waren 7 Tage Camp, aber in der 2. Nacht ist das Kind ins Spital gebracht und dann im Camp nicht mehr genommen worden. Das soll heuer besser funktionieren. 


Für ANNA - Auszeit für pflegende Angehörige - ist ein Kind ist zu wenig behindert 
Für MiA - Auszeit für Mutter und Kind „präventives Angebot für mentale Gesundheit“ sind die Kinder zu alt 
EMMA - ist ausgebucht 


Familien- oder Kinderhotels kenne ich keine. Durchfragen  - und abgelehnt werden - mag ich zufällig nicht mehr. 

„Schau-dort-nach-Empfehlung“… reicht mir bitte nicht.


„Fahr-dort-hin-Empfehlung“ … ist super. DANKE

			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht ist in der Geschichte davor etwas dabei für dich? Stichwort Betreuung Sommerferien, da kamen schon einige Tipps zusammen...
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							23.03.2021 - Betreuung Ferien
							4
							Betreuung Sommerferien 

							Hallo wir suchen für unsere Tochter 7 Jahre eine Betreuung in den Sommerferien. Wir sind im Raum Krems / NÖ daheim. Unsere Tochter hat Asper...
						
						Hallo wir suchen für unsere Tochter 7 Jahre eine Betreuung in den Sommerferien. Wir sind im Raum Krems / NÖ daheim. Unsere Tochter hat Asperberger Autismus.Weshalb eine Unterbringung in einem "normalen"Feriencamp nicht möglich ist.Punkto Gefahrenbewusstsein und Fremdübernachtung.In ihrer Volksschule gibt es keine Sommerbetreuung für Sonderschüler weil die Stützkräfte im juli und August nicht Arbeiten.Wir wünschen uns eine Tageweise Betreuung in kleingruppen...Bitte um Infos wohin ich mich wenden kann. Danke 

			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, auf unserer seite findest du das mitglied ferien ohne handicap. außerdem gibt es unter https://integrationwien.at/de/verein-de/downloads eine sammlung von entsprechenden ferien angeboten. der eukikowa hof, auch bei uns zu finden, hat ebenfalls einige camps im angebot. alles liebe! irene
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo hier ist ferienohnehandicap, wir haben leider im Sommer keine Tagesbetreuungsangebot, sondern nur Camps mit Übernachtung. Zugleich sind diese aber auch schon ausgebucht. Ich lese/höre von diesem Bedarf immer öfter. Da ist sichtlich generell Bedarf. Ich hoffe, vielleicht kann integration Wien da weiterhelfen. lg Birgit Stoifl
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Rotes Kreuz, Kinderfreunde bieten in Wien Tagescamps an
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Ich bin eine Tagesmutter in der Nähe von Reidling (3454). Habe selbst vier Kinder und mein 13 Jährigen Sohn ist ein Autist. Er hat ein sehr ruhiger Art und trotz Autismus ist er sehr sozial. Ich nehme immer nur ein- zwei Tageskinder und bin offen und habe einige Erfahrungen mit Kinder mit besonderen Bedürfnissen. Bei Fragen stehe ich gerne zur Verfügung! LG Anna Kolnhofer
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							21.03.2021 - Betreuung zu Hause
							2
							Ein Dorf zum gesunden Aufwachsen für 2 Kinder und ihre Mutter

							Im Bezirk Gänserndorf leben eine Mutter mit ihren beiden Kindern, 3 und 5 Jahre alt, alleinerziehend, keine stabile Unterstützung durch weit...
						
						Im Bezirk Gänserndorf leben eine Mutter mit ihren beiden Kindern, 3 und 5 Jahre alt, alleinerziehend, keine stabile Unterstützung durch weitere Familie.


Die Gesundheit der Mutter ist meist gut, kann sie aber krisenhaft rasch an den Rand ihrer Belastungsfähigkeit bringen. 


Die 3-jährige Tochter sollte bald mit dem Verdacht auf Autismusspektrumstörung getestet werden. Die 5-jährige Tochter ist kognitiv altersentsprechend entwickelt, zeigt aber in Situationen, die nicht hoch strukturiert ablaufen eine Sozialverhaltensstörung mit impulsiv-aggressiven Tendenzen. 


Für Gespräche und Interaktionsberatung kommt 1x/Woche eine Fachkraft der Kinder- und Jugendhilfe ins Haus. Das ist gut, aber that`s it.


Die Mutter braucht ein Dorf, das ihr beim gesunden Aufwachsen ihrer Kinder hilft, ein Netz, in das sie sich fallen lassen könnte, wenn sie es gerade braucht.


Sie selbst würde derzeit am meisten jemanden brauchen, der mit einer ihrer Töchter am Nachmittag auf den Spielplatz geht, damit sie Zeit für das zweite Kind hat. Und sie braucht eine Telefonnummer, die sie anrufen kann, wenn es ihr selbst gerade schlecht geht, wo ein freundlicher Mensch mit einem großen Herz und hoher Belastbarkeit ihr die Verantwortung für die Kinder für kurze Zeit abnehmen kann. Alleinerziehend und ohne Job wegen der Betreuung der Kinder kann sie sich keine zusätzlichen Ausgaben leisten.


Frage an die lobby4kids-Gemeinschaft: Wer kennt im Umkreis Gänserndorf Betreuungskonzepte, Unterstützungs-Modelle, die evtl. von der Kinder-Jugendhilfe finanziell übernommen werden könnten? Wer kennt best-practice-Beispiele, wo Kinder in belasteten Familien stabile Beziehungspersonen außerhalb ihrer Familie erleben dürfen, die bemühte Eltern in der Sorge um ihre Kinder zuhause unterstützen? 


Es muss doch in Österreich mehr an Netzwerken für solche Familien geben! Ich hoffe stark auf eure Rückmeldungen!


Danke, 
eine Kinderärztin, die die Familie kennengelernt hat

			 
Lösungsvorschlag 
Verein Ananas in Gänserndorf ist genau für solche Familien ...Begleitung in Familie ...wird vom Jugendamt bzw BH finanziert...ich kenne auch eine Tagesmutter , die autist Kinder betreut , denk aber Variante 1 ist mal bessere Option , da kosten getragen werden. www.ananas.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Der Pflegeelternverein 'AFFIDO' (office@affido.at) kennt verschiedene Formen von mobilen Familienbetreuungen. Dort kann ihnen sicher kompetenter Ratschlag gegeben werden. Berufen Sie sich bitte auf mich. Dr. Ronald Kurz Mautgasse 9/TOP6, A-8045 Graz e-mail : ronald kurz@medunigraz.at
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							09.03.2021 - Betreuung Schule
							7
							Kat

							Hallo,
ich hoffe mir kann man hier weiterhelfen... meine Tochter ist erst 6 Jahre alt und wurde bereits von einer Bildungseinrichtung verwiesen, da s...
						
						Hallo,


ich hoffe mir kann man hier weiterhelfen... meine Tochter ist erst 6 Jahre alt und wurde bereits von einer Bildungseinrichtung verwiesen, da sie verhaltensauffällig ist.


mein Kind kam mit einem Herzfehler auf die Welt der mit 2 Jahren operiert wurde. Die Entwicklung war schon immer langsamer als bei anderen Kindern und mit 4,5 Jahren wurde sie mit einer leichten cerebralparese diagnostiziert. Die motorische Einschränkung ist das eine, doch ihr Verhalten ist das was uns wirklich Sorgen macht. Momentan hat sie einen SPF für motorik, geht nur 3 Stunden pro tag in die Schule (wurde vor kurzem in die vorschulstufe zurückgestuft und länger als 3h können sie sie dort nicht haben) und ist in einer Integrationsklasse an einer öffentlichen Schule. Leider wird sie manchmal aggressiv und jetzt sagte man mir wenn es nocheinmal vorkommt dann wird sie suspendiert...


wir waren bei einer Psychologin und vor kurzem wurde auch Autismus diagnostiziert. Ich denke sie braucht dringend Hilfe und ist einfach überfordert, kann ich jetzt an der Schule zusätzliche Unterstützung anfordern? Wie stehen die Chancen das sie 1:1 Betreuung bekommt? Ich kann nicht fassen das man bei einer 6 jährigen schon von Suspendierung spricht...

			 
Lösungsvorschlag 
hallo, ich kann anbieten mit mener vertrauensperson in der bildungsdirektin zu sprechen. bräuchte aber noch ein paar details und ein einverstämdnis. bitte mail an mich schreiben, irene promussas, obfrau der lobby4kids, danke!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bitte ab sofort alles was da so 'ausgesagt' wird über deine Maus - dokumentieren!!! Wer schreibt der bleibt. Eine 6jährige (mit Diagnosen und Verhaltensauffälligkeiten... eh kloar) zu suspendieren ist schon heftig. Ganz dringlich kann ich dir auch das Buch 'herausforderndes Verhalten Bo Hejlskov Elvén' und weitere Bücher zum Thema emfehlen - super Videos auch auf You Tube von Claudio Castaneda. Ich glaube, deine Tocher will etwas sagen, etwas mitteilen... Wie gehts ihr mit der Sprachentwicklung? Wo steht sie in der emotionalen Entwicklung? Und lass Dich bloß nicht als schlechte Mama abschaseln - DU machst das toll und kämpfst für dein Kind.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wenn Autismus Diagnose vorhanden ist, könnte sie 1:1 Betreuung bekommen ... wichtig wäre auch welcher Bezirk ihr seit...da kann man dann gezielter Tipps geben....falls Beratung oder sonstige Fragen gerne ein Mail clemens.engelhardt@gmx.at
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich weiß leider nicht, wo Ihr zuhause seid, aber ich würde unbedingt eine 1:1 Betreuung anfordern! Der Umgang der Behörden damit ist leider in jedem Bundesland bzw. jeder Bezirkshauptmannschaft anders. Alles Gute! Doris L.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Aus meiner Sicht sollten die Chancen auf Schulassistenz (= 1:1 Betreuung im Klassenverband) bei einer Diagnose Autismusspektrumstörung groß sein!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, 1:1 Unterstützerin ist ein Kampf, wahrscheinlich. Es gibt einzelne Kinder, die haben einen Zivi, wie das funktioniert, hab ich noch nicht herausgefunden. Bitte - wer weiß was über Zivi als Lernunterstützerin. Eine Verbesserung sehe ich nur, wenn jegliche Unterstützungsperson auch wirklich 'was kann', damit vermieden wird, dass die Lösung dem Kind zugeschoben wird - d.h. dass Kompetenzen zu Frustration, Flexibilität, Aufmerksamkeitsspanne, u.a. von Erwachsenen für und mit dem Kind erarbeitet werden, das beginnt beim Benennen, Erkennen, Mechanismen und Abläufe erlernen und anwenden, und so weiter. Das müssten alle Erwachsenen zuerst lernen. Macht das Sinn? Eine Schulung - sehr niederschwellig und basierend auf erworbenes Wissen ohne Zertifikate - biete ich gern an. lg Maggie Rausch
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Falls ihr in Wien lebts, wendet euch an Institut Keil. Sie haben super Schulen, Therapiegruppen und so weiter... Mein Sohn war in einer intergrativen Montessori Kindergarten Gruppe und hat jeden Tag Ergotherapie gehabt in der Gruppe drinnen. Das ist das einzige Institut was sowas noch anbietet in Wien und es wird von der Krankenkasse voll übernommen. Mein Sohn ist jetzt 8 Jahre alt und geht in einer Mehrstufen Klasse als Integrations Kind. Er hat mit 2,5 Jahren die Diagnostik Frühkindlicher Autismus bekommen und ich als Mutter habe gleich gehandelt und Institut Keil gefunden und dort hat er sich super entwickelt und die sind spitze dort. Man muss kämpfen und dann bekommt man das was man will. Nie aufgeben!!
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							23.02.2021 - Medizinische Versorgung
							0
							Teambuilding für junge Erwachsene mit Neurofibromatose

							Wir (NF Kinder bzw. unser europäischer Dachverband NF Patients United) haben letztes Jahr mit einer ersten virtuellen NF Academy gestartet, die s...
						
						Wir (NF Kinder bzw. unser europäischer Dachverband NF Patients United) haben letztes Jahr mit einer ersten virtuellen NF Academy gestartet, die sich an junge Erwachsene mit Neurofibromatose richtet. Unterrichtssprache ist englisch. Teilnehmer können von überall auf der Welt herkommen. 18-30 Jahre alt.


Wir hoffen, dass wir vielleicht Ende August Anfang September die NF Academy als face to face training in Wien anhalten können. Die Idee wäre, dass die TeilnehmerInnen an einem Samstag anreisen, und wir sie dann vom Flughafen zu einer location bringen, die einen sicheren, ruhigen Ort ohne Ablenkungen in der Natur bietet. Z.B: Neusiedlersee-Region, Wienerwald,….


Dort möchten wir einen angemessenen Rahmen bieten, damit sich die TeilnenehmerInnen kennenlernen können und als Gruppe zusammenfinden. Es soll von FreizeitpädagogInnen/ ErlebnistherapeutInnen angeleitet werden, und von Kennenlernspielen, kreatives/ künstlerisches Arbeiten bis hin zu Kooperationsspielen und Ausflügen in der nahen Umgebung reichen. Aber auch Themen wie mindfullness, Residenz, Bewältigungsstrategien sollen hier aufgegriffen werden. Gemeinsames Kochen etc. wäre zum Beispiel auch eine nette Idee.


An dieser Location soll die Gruppe für 1-2 Tage bleiben, bevor es dann nach Wien weitergeht, wo wir einen Mix aus Trainingseinheiten und Freizeitprogramm bieten werden.


Hast du oder deine Mitglieder eine Idee, wo wir einen passenden Rahmen für die 1-2 Tage Teambuilding finden können, und auch das passende Personal, die im Idealfall auch schon mit Menschen mit Beeinträchtigungen gearbeitet haben, und gut Englisch sprechen?


Liebe Grüße


Claas


Claas Röhl - Obmann NF Kinder / Obmann NF Patients United / Obmann EUPATI Austria


claas.roehl@nfkinder.at


Tel. +43 699 16624548


					

				

			

			
				
					
						
							22.09.2020 - Betreuung Schule
							4
							Hilfe für meinen Jungen

							Hallo ich habe einen neuen beitrag (siehe vorige efg, raum graz)
 
Ich habe mit gewissen stellen kontat gehabt bevor er mit der Schule angefang...
						
						Hallo ich habe einen neuen beitrag (siehe vorige efg, raum graz)


 


Ich habe mit gewissen stellen kontat gehabt bevor er mit der Schule angefangen hat.leider waren die keine wirklich Hilfe.


Folgendes, ich muss mein Kind aus der Schule nehmen, da es ihm leider extrem schlecht geht.


Wir in Graz haben Mosaik und Rosenhain wo die eine Schule voll ist und die andere Schule nicht bereit ist ihn zu nehmen.


Ich habe gestern mit der Dame gesprochen von der Bildungsdirektion und sie sagte, mit der Schule reden, ich versuchte das seit Dezember, von der Schule kammen nur Vorschriften, wie ich mein Kind daheim betreuen soll.


Mein Kind macht die Autimus Therapie bei Libelle. natürlich habe ich sie darüber informiert und sie sagte auch er braucht geregelten Ablauf,gute Struktur kleine Gruppen, wobei er jetzt mit 18 Kindern zusammen ist .


Mich nimmt keiner ernst, die Therapeutin sehr wohl.


Ich brauche jemanden in Graz, der das wirklich ernst nimmt und Dampf machen kann. sohn ist diese Woche krank geschrieben.  es muss eine andere Schule sein,  wo Hilfe Unterstützung ist, wo geschaut wird, dass alle Kinder essen, wo es auch funktioniert.


Diese Schule ist für mich keine Option mehr, da mein Kind definitiv nicht gut betreut oder Unterstützung bekommt und wir leider nicht ernst genommen werden.


Liebe Grüße danke für die Hilfe 

			 
Lösungsvorschlag 
Guten Abend, ev.kann das Therapeutisches und Diagnostisches Zentrum für Menschen mit Autismus und Asperger-Syndrom Glacisstraße 1 8010 Graz office@autismus-asperger.at +43 650 288 4768 weiterhelfen? Die haben ev. Erfahrung mit passenden Schulen bzw. Kontakte. MfG M. Lang
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wäre vielleicht die Karl Schubert Schule eine Option?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Den 'Kampf' zu gewinnen, obwohl wir Eltern die UNBRK auf unserer Seite haben, ist wirklich schwierig. Kannst du eine Schülerin mit Autismus finden, die zufriedenstellend beschult wird? Elterngruppe, Therapeutin, Autismuszentrum. Wenn du die Päd eines gut unterrichteten Kindes mit deinen ins Team bekämst, an einen runden Tisch, dann würden die evtl. miteinander reden. In der Schulbehörde 'scheinheilig' nachfragen, gib dich evtl als Therapeutin aus (!), wo ein Kind mit Autismus aufgenommen werden würde. Dann hättest du hoffentlich ein paar empfohlene Schulen. Ich hoffe, irgendwas davon hilft. Viel Glück...leider hilft uns oft nur Glück. Nicht aufgeben.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Schock Kontakt mit Verein Magnus gehabt ... die sind in Graz absolut top ????
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							18.09.2020 - Betreuung Schule
							5
							Mama mit Kind brauchen sehr schnell Hilfe 

							Hallo liebe Eltern
 
Ich erzähle euch nun von uns vielleicht kann uns jemand helfen.
Mein Sohn ist 8 Jahre alt ging vor 2 Jahre schon Mal...
						
						Hallo liebe Eltern


 


Ich erzähle euch nun von uns vielleicht kann uns jemand helfen.


Mein Sohn ist 8 Jahre alt ging vor 2 Jahre schon Mal in eine Volksschule wo er abgehauen ist es drunter und drüber ging und ich dann gesagt habe wir ziehen weg.


Wir sind voriges Jahr in August nach Graz gezogen mit der Hoffnung das es besser läuft.


Er hat in dieser Schule voriges Jahr noch mal die erste Klasse wiederholt es waren zwei Lehrer in der Klasse und drei Assistenten Junior hatte nur eine mit Betreuung da er ja anscheinend nicht so viel Unterstützung braucht.


er ging am Anfang sehr gerne in die Schule bis voriges Jahr November Dezember wo es das angefangen hat mit brechen Bauchweh Übelkeit er zieht sich zurück fängt mit die Sachen schmeißen an er lacht nicht mehr Kleinigkeiten Aufgabe ist viel und fangt mit den Nagel - Beissen an.


er war dann von Dezember Weg über den Sommer ganze Zeit zu Hause und wir haben von zu Hause aus gelernt und in der Schule zusammen gearbeitet.


im Dezember war es so dass ich ihn zur Schule gebracht habe ich bin 4 Stunden pro Tag nur für den Schulweg gefahren damit mein Kind in eine gute Schule gehen kann.


es war dann sehr schwierig er hat angefangen nicht mehr zu essen 2 Tage nicht mehr zu trinken wir mussten ins Krankenhaus fahren was für einen Autisten sehr schwierig ist ich wusste da schon dass es Probleme in der Schule geben wird habe ein Gespräch gesucht mit Pädagogen mit der Direktorin mit den Assistenten um eine tragbare Lösung für meinen Sohn zu finden.


Leider hatte Direktorin und die resli Gesellschaft der Schule mich als Mutter meines Kindes nicht wahrgenommen haben alles runter gespielt wurden mir erklären was er zum Trinken zum Essen mitnehmen darf und er wurde wortwörtlich sehr benachteiligt und es wurde sehr viel Stress auf ihn ausgeübt.


 


Er hat leider noch teilweise die inkontinenzversorgung wo ich zu Hause mit einem belohnungssystem heißt so ein System dass ich eine Tafel habe mit Bilder und Junior sagt weiß er muss ich anziehen und jetzt sieht sich an kriegen einen Stern weil wir so sterneanzahl es vom Essen Trinken an und ausziehen Toilette gegangen was im Alltag ansteht macht bekommt eine Belohnung.


ich habe versucht von Anfang an mit der Schule gut zusammenzuarbeiten therapiematerial zur Verfügung zu stellen um ein Kind bestmöglich zu unterstützen.


er fängt diese Woche am Montag am 4. September an mit der Schule er war sehr aufgeregt im hat es gefallen Dienstag war schon sehr schwierig er hat wird man gefangen mit Bauchweh angefangen hat sich wieder zurückgezogen eigentlich das Theater wie auch.


Mittwoch habe ich ihn von der Nachmittagsbetreuung abgeholt Junior hat es gewürgt weil er sehr durstig war ich habe auf den Hause drinking gekauft dass es ihm besser geht.


Donnerstagnachmittag fing es  an in der früh zu fiebern, Bauchweh brechen Übelkeit zieht sich zurück vom beten an Nagel reißen Essen verweigern und Trinken verweigern nur weil er wusste dass er jetzt in die Schule gehen muss.


Alleine jedes Mal beim Aufstehen Mama ich mag nicht ich habe Angst nun bin ich definitiv in der Überzeugung dass diese Schule für ihn nicht geeignet ist die Bedürfnisse meines Kindes wahrzunehmen oder gerecht zu werden er kann nicht mit der Schere schneiden er kann nicht alleine essen kann nicht alleine trinken er kann ich das Toilette gehen alleine an ausziehen.


nun stecke ich in der Schwierigkeiten ich kann mein Kind nicht ständig krankschreiben dann bekomme ich Ärger weil Schulpflicht besteht ich kann meinen Kindern auch nicht in die Schule schicken mit Bauchweh und brechen dadurch einen geht auch nichts Gutes.


Im Dezember voriges Jahr habe ich mein  z.b. in die Schule gebracht ich war keine zehn Minuten von der Schule entfernt rief mich das schulassistenz an und da bitte ich soll bitte das Kind wieder abholen von der Schule er hat gebrochen ich versuche ständig den schulpsychologe zum erreichen leider ohne Erfolg oder sie wollen damit nichts zu tun haben.


es ist ziemlich sehr schwer ich wurde im Februar alleinerziehende Mama da ich mich von meinem Ex-Mann getrennt habe die Schule funktioniert nicht wir haben keine sozialen Kontakte mehr weder mein Kind weder ich einfach austauscht und Spielgruppen weil sind gerade einfach keine Angebote für solche Kinder was mit autismus ist keine Angebote gibt.


 


ich war leider schon mal 2014 in der Öffentlichkeit und werde jetzt definitiv wieder versuchen die Öffentlichkeit zu gehen da jetzt einfach es wurde nicht zulassen kann dass mein Kind so diskriminiert wird nur weil er Autist es jedes Kind und jeder Mensch wie deine Behinderung hat das rechts mit Anstand und Respekt behandelt zu werden wie jeder andere Mensch genauso daher suche ich vielleicht Eltern die was sagen wir machen gemeinsam einen Aufruf wir gehen gegen die Behörden vor zwei ihr seid Wien ich bin grad aber ich denke man kann definitiv etwas bewirken vielleicht finde ich ja auch liebe Eltern und sich austauschen kann oder vielleicht weiß jemand wohl Spielgruppen soziale Kontakte Austausch Ausflüge mit Kindern und Eltern gibt das in Graz leider nichts gibt ich würde mich sehr sehr freuen danke fürs lesen bis bald

			 
Lösungsvorschlag 
Er sollte doch eine ärztliche bzw. psychlogische Betreuung bekommen. In Graz gibt es u.a. das IFF Institut für Familienförderung in der Elisabethstraße 59. Das KiJuPlü (gfsg) Psychosoziale Beratungsstelle für Kinder und Jugendliche in der Plüddemanngasse 45, Kinder- und Jugendpsychologin Mag.Dr. Sonja Hutter, C.v.Hötzendorfstraße: www.shutter.at (Wahlärztin). Institut für Kind, Jugend und Familie (Dr. Philip Streit), Moserhofgasse 42. Am 3. Oktober ist auf der Grazer Herbstmesse, Halle C, 10 - 18 Uhr, ein großer Stand mit Selbsthilfegruppen. KOMM HIN! Vielleicht gibt es dort noch mehr Vorschläge! Du findest mich dort unter ADHS.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
2 Selbsthilfegruppen Autismus in der Steiermark (kenne leider keine in Graz): Autismus SHG Murtal Kontakt, 0677 629 590 95 shg-autismus-murtal(at)gmx.at; www.shg-autismus-murtal.at Autismus SHG Oststeiermark Daniela Pratl, Hartberg ass-selbsthilfe(at)gmx.at Vielleicht nimmst du da mal Kontakt auf! Alles Gute, Doris L.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht probierst du einmal den Verein Libelle (http://www.verein-libelle.at/) - leider ist die Dame, die ich vor 15 Jahren dort kannte, nicht mehr dort, aber ich glaube, die sind recht kompetent. Alles Gute!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, wir wohnen in Gleisdorf und ich bin mit meinem Sohn bei Dr. Högl, einer Psychaterin in Graz. Wir hatten voriges Jahr eine Schulassistenz. Vom Institut für Familienförderung würde ich echt absehen. Ziemlich oberflächlich und in erster Linie am eigenen Einkommen interessiert (GmbH !). Ich habe mich auch durchgekämpft, wegen Diskriminierung in der Schule. er ist jetzt am Seebachergymnasium, das funktioniert gut. Du kannst Dich gerne bei mir melden (bk001@aon.at). Es gibt einige Institute die Schulassistenzen anbieten. Du brauchst eine gute Begründung, ev. schreibt die Schule was, und reichst das dann bei der BH ein. Wenn das genehmigt ist suchst über einen Verein eine Assistenz
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vom Institut für Familienförderung würde ich großen Abstand halten. In erster Linie interessiert dort nur was sie abrechnen können für möglichst wenig Leistung (GmbH !!!). Ich habe die Zusammenarbeit abgebrochen weil nichts heraus kam, sowohl die Therapie für meinen Sohn (Autist) als auch meine Tochter (Legasthenie). Es gibt aber einige anderer Institute. Mein Sohn ist in Graz bei Mag. Bernhard Rom in Therapie, der wusste recht viel und war sehr hilfreich.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							07.09.2020 - Betreuung zu Hause
							1
							

							
Familie B, in Gainfarn lebend, deren Sohn nach zweimaligem KJPP-Aufenthalten in der Hinterbrühl heim geschickt wurde. Da 16 jähriger E. vo...
						
						

Familie B, in Gainfarn lebend, deren Sohn nach zweimaligem KJPP-Aufenthalten in der Hinterbrühl heim geschickt wurde. Da 16 jähriger E. voraussichtlich nicht dauerhaft in der Familie leben kann bzw diese dringende Unterstützung braucht bitte ich um Empfehlungen.


E. hat zahlreiche Diagnosen (Achse 1: tiefgreifende Entwicklungsstörung, Achse 3: schwere intellektuelle Behinderung 7, Achse 4: Epilepsie G40.9, Ostipation K59.09, Achse 5: zustand nach Erziehung in einer Institution die letzten 6 Jahre 5.0, Lebensbedingungen mit möglicher psychosozialer Gefährudung 5.3, Migration oder soziale Verpflanzung 7.1, Achse 6: tiefe und durchgängige soziale Beeinträchtigung. Braucht ständige Betreuung, fast völliges Fehlen von verbaler Kommunikation 7-8) und eine lange Liste an Medikamenten (Depakine chrono ret 500 mg und 300mg, Rivotril 2mg, Melatonin 5mg, Cisordinol 2mg und 10 mg und Mediaktion zum Schlafen).


Die Familie spricht nicht ausreichend deutsch, um ein Gespräch ohne kroatischen Dolmetsch führen zu können.


Das Jugendamt ist bereits involviert, jedoch passiert nicht viel. 
Die Familie hat weitere Kinder 18j, 10j und 4 Jahre alte. So ist es der Familie nicht möglich E. zuhause zu betreuen. 
die Familie ist vor einem Monat aus Slovenien nach Österreich gezogen. In Slovenien lebte der minderjährige in einer Anstalt in der die Umstände derartig schlecht waren, dass die Eltern den Minderjährigen raus nehmen mussten. Dies ist auch der Grund für den Umzug nach Österreich.


ZUHAUSE IST DIE DERZEITIGE LEBENSSITUATION NICHT TRAGBAR, ES BESTEHT KINDESWOHLGEFÄHRDUNG, WIE AUCH IST ES FÜR DIE GESCHWISTER EINE NICHT TRAGBARE SITUATION.




			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde hier zur Unterstützung die ÖGGMIB (Österreichische Gesellschaft für Gesundheitsmediation und Intensivberatung) kontaktieren. Diese haben sehr viele Kontakte und können vielleicht weiterhelfen. Tel.: 0680 - 140 5256 Alles Liebe und Gute Angelika Amanshauser
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							07.08.2020 - Medizinische Versorgung
							3
							 Entscheidung Skolioseoperation

							A. ist an ihren guten Tagen ein genießerisches, fröhliches, lebhaftes und aufmerksames Mädchen. Durch ihre spastische Tetraparese ist ...
						
						A. ist an ihren guten Tagen ein genießerisches, fröhliches, lebhaftes und aufmerksames Mädchen. Durch ihre spastische Tetraparese ist sie auf eine stabile und bequeme Sitzversorgung angewiesen, um am Alltag leichter teilhaben zu können. Ihre mittlerweile recht stark ausgeprägte Skoliose erfordert häufige Liegepausen. Das regelmäßige Tragen eines Korsetts funktioniert mal besser, mal schlechter. Aufgrund Annas Wachstumsschub im letzten Jahr (sie ist mitten in der Pubertät), kam es zu einer deutlichen Verschlechterung ihrer Wirbelsäulenkrümmung und die Möglichkeit einer Skolioseoperation (in Graz bei Dr. Vinay Sarah) steht neuerlich im Raum. Jetzt möchte ich mich mit einigen Fragen an Eltern wenden, die auch schon vor dieser großen Entscheidung gestanden sind. Ich erhoffe mir dadurch ein Weiterkommen in unserem Entscheidungsprozess: Wie geht es eurer Tochter/eurem Sohn nach der Operation? (wann war die Op?) Wie lange dauerte die Genesung nach der Operation?? Und worauf musste geachtet werden bei der Begleitung? Ist auch weiterhin das Tragen eines Korsetts erforderlich? Was hat sich durch die Operation verbessert/verschlechtert? Ihr habt bewusst auf die Operation verzichtet, weil… Ich warte gespannt auf eure Antworten und bin sehr dankbar über das Hören/Lesen eurer Erfahrungen! Liebe Grüße

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, mein Sohn hat die OP mit 6 Jahren gehabt, damals beim Dr Bach in Feldkirch. Er hat die mitwachsende Stäbe bekommen. Du kannst mir gerne eine email schreiben auf asokolovic@hotmail.com und deine Nummer hinterlassen, dann kann ich dir alles erklären Lg Andrijana
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bei meinem Sohn, 6,5 Jahre wird irgendwann auch diese Entscheidung anstehen - bis dahin versuchen wir alles im therpeutischen Bereich. Wir arbeiten seit 4 Jahren mit der ABR Therapie(sehr erfolgreich) Er hat neben der Korsettversorgung eine Spio Orthese. Johannes kann sich sehr gut stabilisieren und aufrichten, sonst ist er eher hypoton nicht spastisch. Gäbe es Möglichkeiten deiner Tochter mehr Zeit am Boden, im Wasser etc. zu ermöglichen?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, meine Tochter hat auch eine ausgeprägte Skoliose und wir machen alles (Physio, schwimmen, Massage, Korsette usw. ) um sie nicht operieren zu lassen. Kenne Fälle, wo es danach schlimmer als vorher war. Es gibt auch welche, die zufrieden sind. Aber eins muß Dir klar werden, dass die Beweglichkeit deines Kindes nach der OP nie mehr so wie früher sein wird. Meine Mailadresse: iwona211724@gmail.com, falls Du noch Fragen hast. Wir können gemeinsam pro und contra durchgehen. LG Iwona
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							30.06.2020 - Therapieplatz
							6
							I am looking for insurance covered therapies for my son, 8 years old down syndrome + ADHD (ergotherapy, ABA and Speech and Language)

							Dear Sir/Madam, (Übersetzung gleich darunter)
 Me and my family (my husband and 3 children: 8, 6 and 4 years old) are living in Vienna sinc...
						
						Dear Sir/Madam, (Übersetzung gleich darunter)


 Me and my family (my husband and 3 children: 8, 6 and 4 years old) are living in Vienna since 14 months now.


My son  8 years old has Down Syndrome and ADHD. Back in our country he received therapies since 3 months old, but in Austria we have not been able to find free or cheap therapies. 80-90 euro/hour is too much for us, considering that he needs 3-4 hours/week. We can pay up to 20 euros/hour. He gets familienbehielfe and familienbehielfe + (total 340 euro). He was denied pflegegeld,  goes to mainstream school in an integration class and understands german well and speaks well. He also goes to hort (we pay 210 euros/month for hort).


I have asked many times for an appointment at VKKJ but they have not replied to me yet. I have asked also at the autism center for ABA therapy, but they have a 2 years waiting list, as well as it costs 80 euros/hour. They have sent me  list of other places to look for, and I am going to try them too...


I am new in this country and I have language barriers as I don't speak good German. I also don't understand the health, insurance and social system well.


I would be grateful if you could find any solution for his therapies. Preferably any NGO that offers for free or cheap therapies for children with disabilities.


Kind Regards,


Übersetzung:


Wir (Familie mit 3 Kindern, 8, 6 u 4 Jahre alt) leben seit 14 Montaten in Österreich. Unser 8jähriger hat Down Syndrom und ADHD und hat in seiner Heimat seit seinem 3. Lebensmonat Therapie bekommen. In Österreich finden wir keine kostenfreie oder günstige Therapie. Bei 3-4 Wochenstunden, die er benötigt, können wir keinen 80-90 Euro pro Stunde zahlen. Wir schaffen 20 Euro pro Stunde. Er bekommt die erhöhte Familienbeihilfe, aber kein Pflegegeld, das wurde abgelehnt. Er geht in eine Regelschule mit I-Platz und in den Hort, für den wir 210 Euro im Montat zahlen. Er spricht und versteht Deutsch sehr gut.


Ich habe mehrmal bei VKKJ angefragt, aber keine Antwort bekommen. Außerdem habe ich bei der Autistenhife nach ABA Therapie gefragt, von dieser habe ich nur eine Liste mit weiteren Tipps bekommen, die ich versuche abzuarbeiten. Ich selber bin neu hier und verstehe Deutsch nicht sehr gut, ebensowenig wie das Gesundheitssystem. Wir sind dankbar für Therapietipps, vorzugsweise vielleicht von einer NGO, die kostenfrei oder günstig Therapien für Kinder mit Behinderungen anbietet.


 

			 
Lösungsvorschlag 
Dear Family, I will ask Dr. Gobara from Autismuszentrum St. Pölten ( near Ambulatorium Sonnenschein). I will write you an email with the number of our lawyer, if you want to try to get Pflegegeld a second time. best regards, Irene P
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
We have found ourselves in a very similar situation with the struggle to find therapies that are covered by insurance here that are also good in quality. As our son is 2.5 years old and we only got his diagnosis last October, we are relatively new to the situation but I can tell you that I don't see a way out of doing at least some therapy privately. We chose to continue with a private speech therapist because she is very good and we feel that's the area that he needs to work on the most right now. Physical and occupational therapy we are trying to find spots that are covered by insurance but it's a real struggle! If you have not already gotten yourself into a ZEF, I would recommend it. Maybe you can get some free services there. I wish you the best of luck in getting your son everything he needs. It's a shame that it has to be so hard.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Abhängig vom Familieneinkommen kann man bei der Stadt Wien (Magistratsabteilung NN) um Ermäßigung der Hortkosten ansuchen. Nachmittagsbetreuung an der selben Schule wird auf Antrag bis zu einem Drittel herabgesetzt. Was heißt VKKJ wurde angefragt - keine Antwort bekommen? M.E. ist das die zuständige Stelle, weil sie mit vielem auf e-card hilft. Mit Kind und allen Befunden hingehen und nicht locker lassen!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Was ist mit Down Syndrom Österreich, vielleicht gibt es dort Tipps für günstige Förderungen!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Probably you could change to a GTVS school? That could help to minimize your costs and your child would have lessons till 15:45 and a little bit shorter on Friday. They have some playing time in-between, but you can't pick up your child earlier. This school type is for free, priority is for working parents. Fees for longer supervision.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hi Mama, my girl is 13. Let's talk. 0680 550 8221. I am sure we can find you therapy. We had a lot more in the US, too. Maggie
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							12.06.2020 - Therapieplatz
							8
							Issues with access to therapy - Therapieplätze gesucht

							Dear all,
(Übersetzung absatzweise gleich darunter)
My 2.5 year old was diagnosed with a rare genetic disorder last October and we are struggli...
						
						Dear all,


(Übersetzung absatzweise gleich darunter)


My 2.5 year old was diagnosed with a rare genetic disorder last October and we are struggling to get him into the therapy that he desperately needs to help support his development. His particular expression of the genetic disorder is mainly seen in his gross motor skills and speech. While he seems to be developing at a good pace, he is still behind peers his age in many areas. We were told at the geneticist when we received his diagnosis that he needs speech, physical and occupational (ergotherapie) therapy on a weekly basis and starting asap. We assumed that he would easily get access to all of this considering his diagnosis, but this has simply not been the case.


Unser 2,5jähr. Sohn wurde letzten Oktober mit einer seltenen genetischen Erkrankung diagnostiziert. Seither bemühen wir uns verzweifelt, ihn in diverse Therapien zu bringen, die er für seine Entwicklung braucht. Seine Erkrankung ist hauptsächlich sichtbar in verzögerter Grobmotorik und Sprachentwicklung. Es scheint zwar, dass er sich in einem ganz guten Tempo entwickelt, aber er ist im Vergleich zu anderen Gleichaltrigen ziemlich hintennach. Der Genetiker sagte uns bei der Diagnosestellung, dass er Logo-, Physio- und Ergotheraie auf einer wöchentlichen Basis benötigen wird. Wir dachten, das wäre aufgrund seinr Diagnose einfach, aber dem ist nicht so.


Our son was first observed at a ZEF in Vienna when he was around 13 months old. We received an appointment with one of their speech therapists a couple months later, who proceeded to tell us that he needed to wait awhile before he could start speech therapy because he wasn't sophisticated enough in his playing in order to receive therapy. I have honestly never heard of such a thing before. We received the same info from one of the ZEF's heilpädagogin after seeing her for two months. We never got a proper explanation as to what exactly they meant by his playing not being at the right level for getting therapy. We asked for him to get an OT spot and keep getting told that he is on the waiting list but they give no indication as to how long the wait is and refuse to give updates on his spot. Our feeling is that there is some sort of prioritization system in place but they are not being transparent about it.


Unser Sohn wurde zuerst in einem ZEF Wien beobachtet, als er 13 Montat alt war. Wir hatten einen Termin mit einer Logopädin einige Monate später, die uns mitteilte , dass er eine Weile auf seine Therapie warten müsse, da er in seinem Spiel noch nicht weit genug entwickelt wäre. Ich habe soetwas noch nie zuvor gehört. Dasselbe hörten wir von einer Heilpädagogin des ZEF, nachdem wir sie zwei Monta lang gesehen hatten. Wir haben nie eine genaue Erklärung dafür bekommen, was genau damit gemeint sei, sein Spiel sei nciht auf dem richtigen Level, um mit einer Therapie zu beginnen. Wir baten um einen Ergo Platz und bekamen zur Antwort, er wäre auf einer Warteliste, es gab aber keine Hinweise darauf, wir lange diese wäre oder ob es irgendwelche updates gäbe. Wir haben das Gefühl, dass es eine Art Priorisierung gibt, aber keine Transparenz darüber.


Out of exasperation, we started looking for therapists on our own. We already had a speech therapist from our older son who we are now utilizing. She is wonderful but we have to pay her privately. With OT, we have had no luck. We had written a dozen in Vienna by December and only one responded to us. She told us that she was not sure she could offer us a pool spot, fully covered by WGKK, as the changes in the healthcare system could possibly mean that there would be no more pool spots. She promised to get in touch with us beginning of January when she had more information. She failed to get in touch and ignored my messages for 3 weeks before finally replying that the situation with the OeGK was still unclear and would therefore only offer us a private spot. Unfortunately we are not able to pay for two types of therapy privately so this is not an option for us.


Frustriert suchten wir auf eigene Faust nach TherapeutInnen. Wir hatten noch eine Logopädin von userem älteren Sohn, zu der wir nun gehen. Sie ist wunderbar, aber wir zahlen sie privat. Mit Ergotherapie hatten wir kein Glück. Wir haben ca. ein Dutzend TherapeutInnen angeschrieben im Dezember, nur eine antwortete uns. Sie war nicht sicher, ob sie uns einen Kassenplatz anbieten könne, da die Krankenkassen gerade zusammengelegt wurden und sie meinte, es könne bedeuten, dass weniger solcher Plätze zur Verfügung stehen würden. Sie wollte uns Anfang Jänner diesen Jahres kontaktieren, wenn sie mehr Informationen hätte. Das tat sie aber nicht und ignorierte meine Nachrichten 3 Wochen lang, bevor sie endlich antwortete, dass die Situation mit der ÖGK immer noch unklar wäre und sie uns daher einen privaten Therapieplatz anbieten würde. Leider können wir nicht zwei Therapien privat bezahlen, so ist dies keine Option für uns.


We had already started taking him to a physical therapist when he was around 11 months old since he was not able to sit independently and was only able to do the seal crawl. The therapist only wanted to see him every two weeks and just recently informed us that she would like to see him even less regularly as she does not think there is much she can do for him. Again, this information is confusing. Families in other countries with the same diagnosis tell us that their kids were having all three forms of therapy weekly since 12 months. Their PT sessions include activities such as learning to jump, coordination, etc. When we go to our physio appointments, the therapist looks at his feet and makes a few remarks on his progress. That's it. Again, this is not sufficient for our son.


Wir hatten unseren Sohn schon mit 11 Monaten bei der Physio, weil er nicht selbständig sitzen und ur robbenartig kriechen konnte. Die Therapeutin wollte ihn nur alle 2 Wochen sehen und hat uns vor kurzem informiert, dass sie ihn noch seltener sehen will, weil sie denkt, dass sie nicht viel für ihn tun kann. Auch diese Information ist verwirrend. Andere Familien in anderen Ländern mit Kindern der gleichen Diagnose erzählen, dass sie alle drei Therapien wöchentlich seit dem vollendeten ersten Lebensjahr bekommen. Ihre Physiotherapie beinhaltet auch Dinge wie Springen lernen, Koordinationn etc. Wenn wir bei der Physio sind, schaut die Therapeutin auf seine Füße und macht ein paar Bemerkungen über seinen Fotschritt. Das ist alles. Das genügt nicht für unseren Sohn.


I think many of you have probably had similar experiences and I am hoping we can benefit from your advice. Did any of you manage to get OT fully covered by insurance? Were you able to get your child into speech, PT and OT in their toddler years? We would be so thankful if anyone could help us out! Our son responds very well to therapy. It's for this reason that we are trying so hard to start as soon as possible as we know he will benefit massively from it in the future. Thanks in advance for your help!


Ich glaube, einige von Euch haben vielleicht ähnliche Erfahrungen gemacht, und wir hoffen, von Eurem Rat profitieren zu können. Gibt es jemanden, der eine vollen kassenfinanzierten Ergo Platz hat? Habt ihr euer Kind in Logo, Physio und Ergotherapie in Kleinkindjahren bekommen? Wir wären für jeden Tipp dankbar! Unser Sohn reagiert sehr gut auf jegliche Therapie. Deswegen möchten wir so bald wie möglich mit Therapien beginnen, weil wir wissen, er wird massiv davon profitieren. Vielen Dank im Voraus für jede Hilfe!


Best wishes from Vienna


Lg aus Wien


 


 

			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe eine Anfrage bei der Politischen Kindermedizin eingebracht. Lg Irene
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Unser Sohn hat auch einen seltenen Gendefekt, das Angelman Syndrom. Uns wurde als er 2 Jahre alt war auch von einer Logopädin gesagt, dass seine Spielentwicklung noch nicht weit genug ist. Damals ging es allerdings um unterstützte Kommunikation. Zum Glück sind wir damals über das ambulatorium Wiental an jemanden für unterstütze Kommunikation gekommen. Dort gibt es Kassenplätze für alle möglichen Therapien, aber leider auch lange Wartelisten. Wir haben die Erfahrung gemacht, dass wenn man Therapien möglichst zeitnah möchte, man diese leider privat organisieren muss und selbst da, dauert es manchmal. Ich fürchte, wirklich helfen kann ich daher auch nicht. Und im Moment bekommt selbst mein Sohn keine Therapien, weil es sie Grund der Hygienevorschriften zu aufwändig ist
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bezüglich Physiotherapie ev an die derzeitige Präsidentin von Physio Austria wenden. Constanze Schlegel hat in ihrer kurzen Zeit als Präsidentin schon einiges erreicht. Vielleicht kennt sie eine Kollegin/Kollegen, welcher sich mit dieser Erkrankung sehr gut auskennt und kann ev einen Kassenplatz erwirken. Constanze Schlegel arbeitet freiberuflich als Physiotherapeutin in Wien. Mit freundlichen Grüßen
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, Unser Sohn ist 10 Jahre alt und wir haben einen langen Weg hinter uns was Therapien in Wien betrifft. Es ist leider so, dass in den Ambulatorien wie die in Fernkorngasse im 10 Bezirk und in Langobarden Straße im 22 Bezirk mit den Plätzen ziemlich knapp ist. Wir haben damals nur Physiotherapie bekommen und da muss man Glück haben eine gute Therapeutin zu bekommen (leider ist das nicht immer der Fall) Weiters besteht das Problem, wenn das Kind im Schulalter kommt und die Therapien in der Schule angeboten sind, hat man kein Recht mehr auf die Betreuung in Ambulatorien. Was ich euch raten kann ist, ihr solltet euch auf einer Warteliste eintragen lassen für ein Ambulatorium und inzwischen nur privat weiter suchen. Ich weiß das kostet alles sehr viel, vor allem wenn das Kind Physio/Logo und Ergo braucht, aber eine andere Möglichkeit gibt es leider nicht. Ihr könntet auch einmal im Jahr für 3-4 Wochen auf Kur gehen, zum Beispiel Bad Radskersburg, da hat das Kind jeden Tag intensiv bis zu 5 Therapien. Ich hoffe ihr findet einen Weg, wünsche euch alles gute Andrijana
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Stiftung Kindertraum und Licht ins Dunkel übernimmt auch immer wieder Therapiekosten. Vielleicht eine kleine Unterstützung/Überbrückung. Bitte auch nicht vergessen Pflegegeld und erhöhte Familienbeihilfe ansuchen. Wie mein Kind so klein war wusste ich das alles nicht, deswegen schreibe ich es hier rein. Wir haben nur Ergo- und Logotherapie über die Entwicklungsambulanz gezahlt bekommen, alle anderen Therapien haben wir uns auch privat gezahlt und dann einen Teil über die Steuererklärung zurückgeholt. Schöner wäre es natürlich anders. Ich halte dir ganz fest die Daumen dass ihr ausreichende finanzielle Unterstützung bekommt, damit die Entwicklung eures Kindes gut gefördert ist. Alles Liebe Elisa
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mein Ansatz wäre weg vom ZEF, ZuF Zaf Zippl Zappl und wie diese wischi waschi Ambulatorien alle heißen. Der Weg, den ich seit 6 Jahren mit meinem Sohn(genet. Grunderkrankung, Hypoton, Entwicklungsverzögerung, Nonverbal, nicht Geh fähig etc.) bestreite ist zwar steinig, ABER ich erspare mir deratig DUMME Ausreden und Sprüche. Sucht um Intensiv Reha(Bad Radkersburg, Bad Erlach - Kokon, Rohrbach an für 2x14 Tage/Jahr) Das bringt mehr als der wöchentliche Stress. Achtung REHA ist keine KUR und für die Eltern Boot Camp. Mobile Frühförderung bis zum Eintritt in den Kindergarten nutzen(sehr viel Ergo ähnliche Ansätze) Malovec KG in Bisamberg und oder Adeli Therapie in Pistany( das hat uns 100% vorwärts gebracht) Nicht scheuen um Spenden anzusuchen und immer WIEDER bei der KK um Kostenersatz einreichen. Die nächste Therapeutin, die/der euch einen Blödsinn sagt bekommt eine Antwort: DANN sind SIE wohl nicht der/die Richtige - Wir glauben an unser KIND.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bezüglich Physiotherapie ev an die derzeitige Präsidentin von Physio Austria wenden. Constanze Schlegel hat in ihrer kurzen Zeit als Präsidentin schon einiges erreicht. Vielleicht kennt sie eine Kollegin/Kollegen, welcher sich mit dieser Erkrankung sehr gut auskennt und kann ev einen Kassenplatz erwirken. Constanze Schlegel arbeitet freiberuflich als Physiotherapeutin in Wien. Mit freundlichen Grüßen
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bezüglich Physiotherapie ev an die derzeitige Präsidentin von Physio Austria wenden. Constanze Schlegel hat in ihrer kurzen Zeit als Präsidentin schon einiges erreicht. Vielleicht kennt sie eine Kollegin/Kollegen, welcher sich mit dieser Erkrankung sehr gut auskennt und kann ev einen Kassenplatz erwirken. Constanze Schlegel arbeitet freiberuflich als Physiotherapeutin in Wien. Mit freundlichen Grüßen
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							05.05.2020 - Betreuung zu Hause
							2
							Pflege & Betreuung eines jungen Erwachsenen

							Liebe Frau Promussas,
Unser Sohn, 27 Jahre, hat vor knapp 3 Jahren als Beifahrer einen sehr schweren Autounfall gehabt. Neben einem schweren Schä...
						
						Liebe Frau Promussas,


Unser Sohn, 27 Jahre, hat vor knapp 3 Jahren als Beifahrer einen sehr schweren Autounfall gehabt. Neben einem schweren Schädel-Hirn Trauma, musste er auch an der Unfallstelle reanimiert werden. Er war einige Monate auf der Intensiv und musste viele Komplikationen überstehen.


Da die Prognosen seitens der Neurologen erwartungsgemäß sehr schlecht waren und er zu dem Zeitpunkt nicht „frührehabilitationswürdig“ war, haben wir ihn nach Hause genommen und hier die Pflege und Betreuung sichergestellt.


Bis zur Corona Krise war alles noch halbwegs „geordnet“, wir haben immer zwei 24 Std Pflegerinnen hier (also zwei gleichzeitig, d.h. insgesamt 4, die sich alle 4 Wochen ablösen) und ermöglichen ihm zusätzlich viele Rehabilitationsmaßnahmen.


Wider alle Prognosen hat er langsam Fortschritte gemacht: Das Tracheostoma ist weg, er kann Nahrung wieder oral verabreicht bekommen, er nimmt sein Umfeld wahr und reagiert auch. Er lächelt und kann beim Transfer sein Gewicht auf einem Bein übernehmen…..


Derzeit sind zwei 24 Std Betreuerinnen hier, die ihn schon seit langem betreuen und sehr, sehr gut sind. Mit einem zweiten Team haben wir schon immer Probleme gehabt und waren hier eigentlich schon immer auf der Suche….


Dh. unser Team wird bald nach Hause fahren. Für uns bedeutet das aber, dass wir dann niemanden haben.


Ich habe (auch schon früher) alle großen Hilfsdienste, das NÖ-Pflegetelefon, das Sozialministerium, diverse Vereine, Verbände und Selbsthilfegruppen hierzu kontaktiert. Das Problem ist, dass die meisten Einrichtungen der Hilfsdienste eher „auf die Betreuung älterer Menschen“ spezialisiert sind und keine Möglichkeit sehen, einen jungen Menschen zu betreuen. Dies gilt eigentlich auch für die meisten 24 Std. Betreuerinnen, die über die gängigen Agenturen vermittelt werden. Derzeit versuche ich auch über das AMS zumindest eine „stundenweise“ Hilfe zu organisieren ….. aber alles in allem muss ich hier leider immer wieder die Erfahrung machen, dass es einfach nicht „vorgesehen“ ist, dass Menschen wie er zu Hause leben können…


Nun möchte ich Sie gerne fragen, ob Sie hier eventuell eine Idee hätten an wen ich mich noch wenden kann?


Ich danke Ihnen ganz herzlich für Ihre Mühe!

			 
Lösungsvorschlag 
Leider ist das kein Einzelfall Problem. Die meisten Anbieter haben sich auf die 24 Std Betreuung von älteren Menschen spezialisiert. Kaum jemand bietet 24 Std Betreuung für Menschen mit Behinderungen an. Man kann nur durch telefonieren bei diversen Anbietern und nachfragen. Aus unserer SHG wurden die Malteser empfohlen. https://www.sozialministerium.at/Themen/Pflege/24-Stunden-Betreuung.html
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe bei Assistenz 24 nachgefragt, die können eventuell helfen. Bitte an Valerie Clarke wenden.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							06.02.2020 - Betreuung Schule
							0
							

							Hallo ! Ich binMama, Ehefrau und Tagesmutter. 
Unsere zwei eigenen Kinder sind schon 22 und 16 Jahre alt. Meine große Tochter habe ich chr...
						
						Hallo ! Ich binMama, Ehefrau und Tagesmutter. 


Unsere zwei eigenen Kinder sind schon 22 und 16 Jahre alt. Meine große Tochter habe ich chronisch krank geboren, sie galt daher als über 50% behindert. Seit sie 20 Jahre alt ist kommt sie gut alleine mit ihren Krankheiten zurecht, lebt seit kurzem in einer WG und ist sehr unternehmungslustig......schön für mich als Mutter zu sehen, wie sie sich trotz ihrer Beeinträchtigungen und Entbehrungen in ihrer Kindheit und Jugend entwickelt hat.


Mein 16 Jähriges Kind wurde "als Mädchen geboren". Mittlerweile wird er seit 2 Jahren mit einem genderneutralen Namen und männlichen Pronomen benannt. Er ist transident. Diagnose: Geschlechtsidentitätsstörung im Kindesalter. Noch dazu ist er spät diagnostizierter Asperger Autist. Die Schulzeit war im wahrsten Sinne des Wortes die Hölle für ihn...und nebenbei auch für mich. Mobbing, Diskriminierung, Ausgrenzung. Trotz aller Hürden und großes Leid, hat mein Kind ein recht schönes Abschlusszeugnis der Pflichtschule im Gymnasium geschafft. Doch machen ihm seit 2 Jahren Depressionen und Ängste zu schaffen. Aus diesem Grund haben wir nun nach der Pflichtschule die "Reißleine" gezogen und unser Kind aus dem Schulsystem abgemeldet. 


Nun wird er seit September im WUK Coaching Plus betreut und wird therapeutisch auf seinem Weg begleitet......wo immer dieser nun hinführen mag....für mich als Mutter ist es nicht immer einfach gelassen zu bleiben, wenn ich daran denke "was aus meinem Kind mal werden soll". Doch weiß ich, dass es nun wichtig ist, die Ausbildung hinten anzureihen und mein Kind nun darin zu unterstützen, sich seinen besonderen Bedürfnissen nach entwickeln zu können. 


Unsere Familie ist stark und hält fest zusammen....drum weiß ich, dass wir das alles gemeinsam irgendwie schaffen werden...trotzdem bzw genau deshalb wäre es schön, wenn wir hier vielleicht mit betroffenen Familien Kontakt knüpfen und die eine oder andere wertvolle Info einholen könnten.


Mit lieben Grüßen


 


					

				

			

			
				
					
						
							03.02.2020 - Betreuung Schule
							2
							Zum Thema Schulwechsel

							Mein Sohn, 16J., besucht derzeit 1. Klasse HTL Mödling. Er befindet sich aktuell im 10. Schuljahr, da in der NMS eine Klasse ( freiwillig ) wiede...
						
						Mein Sohn, 16J., besucht derzeit 1. Klasse HTL Mödling. Er befindet sich aktuell im 10. Schuljahr, da in der NMS eine Klasse ( freiwillig ) wiederholt wurde.


Seit 2 Wochen vor Semesterende konnte kein Schulbesuch mehr stattfinden, psych./emotionale Überforderung, die sich mit körperl. Symptomen zeigte.


Wir sind mit der Schule im guten regelmäßigen Austausch. Mein Sohn ist von uns als Eltern entschuldigt. Vorerst war noch keine ärztl. Bestätigung erforderlich.


Jugendcoaching ( Integration NÖ. ) ist aktiviert, bereits 2 gewesene Termine.


Psycholog. Unterstützung ( mit Person unseres Vertrauens ) ist ebenfalls im Anrollen, 2. Termin in 1 Woche, weitere werden folgen.


Für Mitte dieser Woche ist ein Bildungsberatungstermin beim AMS Baden angesetzt, ebenso meine Initiative.


Der Wunsch meines Sohnes ist ein Schulwechsel, Matura zu machen und zu studieren.


Welche Schule genau, weiß er selbst noch nicht.


Das Jugendcoaching brachte nun den Vorschlag mit der Produktionsschule ( AusbildungsFit ) ein zur Orientierung und als intensivere Unterstützung und um der Ausbildungspflicht bis 18J. genüge zu tun.


Mein Sohn und ich haben große Zweifel, dass das der grad richtige Weg ist.


Meine allergrößte Frage ist nun: wie können wir bei einem Schulwechsel gut vorgehen ( denn jetzt im Februar muß ja angemeldet werden für das kommende Schuljahr ) und wie können wir das 2. Semester gestalten, um das Gesetz nicht zu hintergehen, denn eine Rückkehr zur HTL ist meinem Sohn aus oben genannten Gründen nicht möglich.


Ich bedanke mich sehr für die Möglichkeit hier anzufragen.

			 
Lösungsvorschlag 
Das tut mir leid, das klingt nach einem Fall von Mobbing. (Eine Freundin hat Schlechtes von dieser HTL gehört und gibt ihren Sohn daher nicht dorthin.) Für den Rest des Schuljahres würde ich raten, bei Schulen herumzutelefonieren und falls es möglich ist, für den Rest des Schuljahres auch private in Betracht zu ziehen, z.B. einjährige Schulen oder eine (ORG-)Übergangsklasse. Fürs nächste Jahr sollte sich der Sohn dann im Klaren sein, wo er hingehen will, weil jetzt schon angemeldet werden muss. Viel Glück!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Eltern, jetzt ist Ihr Sohn wahrscheinlich schon in einer Schule...Idee wäre auch eine Lehre zu starten - in der Arbeitswelt bekommen Jugendliche oft eine Stärkung ihres Selbstwertes...und dann eine Lehre mit Matura (dann könnte er später studieren...) starten - ich hoffe sehr, er überwindet diese Zeit - habe leider auch von einer Arbeitskollegin gehört, dass ihr Sohn Brechanfälle hatte (echt schlimm) , sehr gut, dass er frühzeitig raus ist....Schule soll und darf nicht so ablaufen. Alles Liebe
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							31.01.2020 - Sonstiges
							3
							zu frühe Beschulung

							Ich (Linz, OÖ) bzw meine Tochter brauchen bitte unbedingt Hilfe.Es geht um die Schul- bzw Unterrichtspflicht ab 6 Jahren. Meine Tochter gilt dies...
						
						Ich (Linz, OÖ) bzw meine Tochter brauchen bitte unbedingt Hilfe.
Es geht um die Schul- bzw Unterrichtspflicht ab 6 Jahren. Meine Tochter gilt dieses Jahr als "Schulkind" im Kindergarten, weil sie das Pech hat, nicht ihren Geburtstermin im September gehabt zu haben, sondern im Mai. Dass sie ganze 11 Wochen krank zur Welt gekommen war, spielt keine Rolle. Dass sie erhöhte Anfallsbereitschaft hat und dies in Kombination mit Müdigkeit und Stress auch nicht. Auch, dass sie in ihrer Entwicklung verlangsamt ist, ist unwesentlich. Man hält stur an einem Paragraphen fest, der Menschen mit Behinderung diskriminiert und ihnen die Chance nimmt, die Zeit zur Entwicklung zu geben, die sie brauchen.
Aufgrund der Tatsache, dass mein Kind schulunreif ist, habe ich einen Antrag auf ein weiteres Kindergartenjahr gestellt. Ein vorangegangenes telefonisches Gespräch mit der zuständigen Zis, bestätigte mich. Die Dame meinte, dass meine Tochter die Voraussetzungen habe auf ein weiteres Jahr und ich den Antrag stellen solle und erklärte wie.
Also tat ich, wie mir geheißen, um nach zwei Monaten ein Schreiben zu bekommen, in dem steht, dass der Antrag abgelehnt werden wird. Ohne Begründung. Ich hätte 3 Tage(!) Zeit dazu Stellung zu beziehen. Nachgefragt hieß es, mein Kind sei "beschulbar" und es liege "nichts medizinisches" vor. Trotz aller Befunde. Also ist sie "zu gesund". Andererseits sei sie scheinbar aber "zu behindert", denn:"Was erwarten Sie von dem Jahr? Dass sie so eine große Entwicklung macht?"
Ja, ich erwarte mir viel in dem Jahr. Denn mit 3 Jahren war meine Tochter auch nicht reif genug für den Kiga, ein Jahr darauf hingegen schon.
Meine Tochter ist also "beschulbar". Ein Kind, das eine extreme Weglauftendenz hat - vor allem in fremden Gebäuden. Ein Kind, das keine Gefahr kennt und somit sich und andere gefährdet. Ein Kind, das sprachlich etwa einem zweijährigen Kind entspricht. Ein Kind, das nicht sitzen bleiben kann - außer zu Hause im gewohnten Umfeld.
Ein Kind, das eine eigene Betreuung für sich benötigt - die es aber in einer Schule nicht hätte (außer vielleicht in der Volksschule, wofür es definitiv noch nicht geeignet ist).
Meine Tochter passt in keine "Welt" wirklich, weder zu den Kindern ohne Behinderung, noch zu den ganz schwer behinderten. Sie ist in keine Schublade zu stecken.
Aber im Austausch mit anderen Eltern und der VS-Direktorin weiß ich, dass ein weiteres Kiga-Jahr betroffenen Kindern gut getan hat und in ihrer Entwicklung weiter brachte...
Leider bekommen wir keine Unterstützung, lediglich Bestärkung, dass ich weiterkämpfen soll. Sogar der Träger des Kigas, der meine Tochter kennt, rät zu kämpfen und hat ihr einen Platz zugesichert. Statt Hilfe wurde mir schon im Gespräch mit der Soki gesagt, dass es keine Chance gibt, da müsste mein Kind "viel im Kiga fehlen" und "selbst wenn es durchginge", sei mein Kind "ein Schulkind" und bekäme "KEINE 1:1 Betreuung mehr". Denn die Soki wäre nicht mehr zuständig dafür...
All die Befunde, Kh-Aufenthalte usw die ganzen Jahre davor zählen nicht.
Ich bin verzweifelt! 
Was kann ich noch tun? Nun überlege ich, das Jahr mit Homeschooling rauszuzögern. Hat jemand Erfahrung damit? Geht das mit behinderten Kindern? Denn ohne eigener Betreuung ist ein Besuch jedweglicher Institution undenkbar!

			 
Lösungsvorschlag 
komm zu unserem lobbytreffen, meine bildungsexpertin christa wird da sein, wir können heimbeschulung oder etwaige anträge besprechen. lg irene
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, Ich weiß nicht aus welchem Bundesland ihr kommt, aber bei uns (NÖ) läuft es folgendermaßen ab: Wenn dein Kind lt. Schuleinschreibung oder auf Grund einer Diagnostik (Entwicklungsdiagnostik, Schulpsychologie) nicht schulreif ist, dann kannst du dein Kind zum häuslichen Unterricht anmelden für die Vorschulstufe! Offiziell unterrichtest du dein Kind lt. Vorschullehrplan zu Hause! Wenn der KIGA dich unterstützt, dann kann dein Kind in diesem Jahr trotzdem noch den Kindergarten besuchen und der 'Unterricht' findet am Papier an den Nachmittagen statt! Empfehlenswert ist es nur, wenn dir der KIGA- Platz zugesichert wird! Bei uns fand ein 'Runder Tisch' mit KIGA- Leiterin, SOKI, VS- Direktorin, Inspektorin KIGA, Inspektorin Schule, Bürgermeister statt, wo alle Möglichkeiten besprochen werden und die Eltern ihren Standpunkt darstellen können. Aber ohne Unterstützung/Empfehlung der KIGA- Leiterin geht meiner Ansicht nach nichts! Für weitere Fragen stehe ich zur Verfügung, Liebe Grüße
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ist das Treffen am 13. 2. im 20. Bez. gemeint? Ich bin den Weg schon ein Stückerl gegangen. Gerade sind wir im homeschooling. Viele Anliegen wie Externistenprüfung, Förderung, Wechsel sind einfach wie selbstverständlich abgelehnt worden. Besonders wenn sie mündlich gestellt waren. Erst im Nachhinein bin ich darauf gekommen, dass es meinem Sohn eigentlich zugestanden wäre. Das sind oft sehr kniffelige Fragen, wo es einfach so gemacht wird, wie gewohnt. Der Tip ist, Dich zeitig sehr gut zu informieren, wie die genaue rechtliche Lage aussieht, klar beantragen und dranbleiben. Deinem Bauchgefühl zu vertrauen und das Feedback deren einzuholen, die das Kind wirklich sehr gut kennen.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.01.2020 - Sonstiges
							5
							Beste Freundin gesucht

							Hallo liebe Irene!Wende mich heute mit einem besonderen Anliegen an dich! Meine Tochter  ist 16 und wird im Mai 17.Sie hat ein Tracheostoma und b...
						
						Hallo liebe Irene!Wende mich heute mit einem besonderen Anliegen an dich! Meine Tochter  ist 16 und wird im Mai 17.Sie hat ein Tracheostoma und benutzt einen rollstuhl. Die Pubertät ist grad nicht einfach und sie hat einige Ängste entwickelt. Leider hat sie überhaupt keine sozialen Kontakte.Ich suche gleichaltrige Mädchen;die bereit wären ein bischen Zeit mit ihr zu verbringen.(langfristig)mlg 

			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, das Hilfswerk zb veranstaltet jedes Monat eine teenie disco, wo sich kids mit und ohne Behinderung treffen können.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bei Treffen von Jungschar (evang. oder kath.) Pfadfinder, Kinderfreunden und anderen Jugendgruppen würde ich einfach mit deiner Tochter auftauchen. Es kommt darauf an, wo Ihr zuhause seid, auf der Homepage der Gemeinde nachschauen. Vielleicht gibt es sportliche Aktivitäten, die für sie interessant sind, eine Laien-Schauspielgruppe. All das fördert Bekanntschaften! Alles Gute!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo!danke für die Lösungsvorschläge!Sind aus Wien Ottakring!So einfach ist das leider nicht mit Rollstuhl und Tracheostoma!Sind eh viel unterwegs aber ich suche eher Mädels;die sie zu Hause besuchen würden
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Dürfte ich die Anfrage ev an einige meiner Schülerinnen weitergeben. Irene kennt bereits einige von einem Sozialprojektes. Kann natürlich nicht sagen wieviel Zeit sie derzeit haben.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama und sicherlich ganz tolle Tochter. Wir wohnen nun wirklich zu weit weg - im 5. - aber ich mag eine Maturantin im 16. bitten, das aufzunehmen. Wäre das ok? Danke. Maggie Rausch
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							14.01.2020 - Medizinische Versorgung
							1
							Logopädie in West-Kärnten oder Osttirol gesucht

							Ich bitte um Hilfe für eine ältere Dame mit Stimmbandbeschwerden nach einer Krebsbehandlung. Weil ich aus Wien bin, habe ich keine Kontakte ...
						
						Ich bitte um Hilfe für eine ältere Dame mit Stimmbandbeschwerden nach einer Krebsbehandlung. Weil ich aus Wien bin, habe ich keine Kontakte zu Logopäden in dieser Region (w-Kärnten oder Osttirol). 


Danke

			 
Lösungsvorschlag 
Ev. kann die Selbsthilfegruppe der 'Kehlkopflosen und Halsatmer' (https://www.halsatmer.at/ ) weiterhelfen?
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							08.01.2020 - Sonstiges
							3
							Kindergarten MA10

							Unser Sohn wurde im September 5 Jahre alt und geht seitdem in einem heilpädagogischen Kindergarten der Stadt Wien. Bis dahin war er in einem priv...
						
						Unser Sohn wurde im September 5 Jahre alt und geht seitdem in einem heilpädagogischen Kindergarten der Stadt Wien. Bis dahin war er in einem privaten Kindergarten, wo er quasi normal mitgelaufen ist, allerdings hatte er im letzten Jahr 4x in der Woche für die Kernzeit eine 1:1 Betreuung. Unserer Einschätzung nach bräuchte er etwas zwischen I-Gruppe und HP Gruppe. Er braucht "normale" Kinder, um mit ihnen zu spielen, Betreuungsschlüssel ist aber in einer I-gruppe zu wenig. Er braucht keine 1:1 Betreuung, aber vielleicht schon jemanden, der ein halbes Auge auf ihn wirft. Er ist grobmotorisch recht gut (gehen, laufen) feinmotorisch braucht er mehr Unterstützung, kann alleine essen, ist bin verbal, verwendet für wichtige Dinge Metatalk am iPad und Gebärden.  


Wir wohnen im 18. Bezirk und fahren täglich in den 2. Bezirk in die HP Gruppe, wo es leider nicht wirklich läuft. Wir haben das Gefühl, sie gehen nicht wirklich auf ihn ein dort, wenig Empathie, unterstütze Kommunikation wird kaum verwendet und anscheinend fühlt er sich nicht wohl, weil er haut und schon 2x wen gebissen hat. Im alten Kindergarten hat es keine Probleme gegeben. Wir haben den Eindruck, er vermisst es mit anderen Kindern zu spielen, was in der HP Gruppe, dadurch dass alle Kinder Einschränkungen haben, nicht möglich ist. 


Hat jemand eine Idee für eine Gruppe, die näher bei uns ist, die vielleicht sogar durchgemischt ist? 

			 
Lösungsvorschlag 
Wir sind Eltern von einer HP Gruppe im Bildungscampus Attemsgasse. Am 20.1 gibt es ein Gespräch mit der MA10 bezüglich unterstützter Kommunikation - die wie auch in Eurem Fall NICHT praktiziert wird. Fehlende Kommunikation ist oft ein Auslöser für Beissen und Kratzen. Ich habe selbst erlebt, dass in einer HP Gruppe Kinder waren, die eigentlich als I-KInd in eine andere Gruppe gehören und auch, dass sehr basale KInder in einer HP Gruppe trotzdem zuwenig 'bespielt' werden. Kontakt zu mir gerne über Dr. Promussas. Wir nehmen das Bsp gerne am 20.1. ins Gespräch mit der Ma10 mit
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde mit dem Institut Keil, das ja seine Standorte im 17.-19. Bezirk hat, Kontakt aufnehmen, befürchte aber, dass sie so kurzfristig keinen Kindergartenplatz anbieten können werden. Alles Gute!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
wie besprochen, werden wir uns zusammen mit meiner stellvertreterin um eine neue gruppe umschauen. bei bedarf kann ich auch nochmals die ma10 kontaktieren. weitere tipps und gruppenempfehlungen sind hier willkommen!
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.11.2019 - Betreuung Schule
							6
							persönliche Assistenz für 1. Volksschule

							Unser Sohn ist 7 Jahre und geht in eine 1. Klasse Volksschule in NÖ. Er hat aufgrund ADHS Schwierigkeiten mit der Impulskontrolle und Konzentrati...
						
						Unser Sohn ist 7 Jahre und geht in eine 1. Klasse Volksschule in NÖ. Er hat aufgrund ADHS Schwierigkeiten mit der Impulskontrolle und Konzentration und hat große Schwierigkeiten sich in den Schulalltag einzufinden. Er läuft weg, stört den Unterricht, ist wahnsinnig leicht ablenkbar. Alle (Psychologin, Schulleitung, Lehrer) sind sich einig, dass er es wahrscheinlich mit einigen Monaten  persönlicher Assistenz schaffen würde, sich in den Schulalltag einzufinden und dann ohne Hilfe zurechtkommen könnte. Es geht lediglich um persönliche Assistenz auf emotionaler und organisatorischer Ebene. Kognitiv benötigt er keine Unterstützung. Es scheitert nun daran, dass niemand zuständig zu sein scheint, Mittel für eine Assistenz zur Verfügung zu stellen. Ich habe schon alle bekannten Stellen durchtelefoniert, die Schule versucht es ebenfalls. Bislang ohne Erfolg. Er bekommt lediglich 1 h in der Woche Unterstützung durch eine Begleitlehrerin der Landesbildungsdirektion NÖ. Diese h hilft ihm sehr, ist aber klarerweise viel zu wenig. Ich weiß, dass zB in der Steiermark viele Kinder mit ADHS Schulassistenz zur Verfügung gestellt bekommen. In NÖ ist oft der einzige Ausweg die Sonderschule, da es auch keine Schulversuche oder besonders geeignete alternative Schulen wie zB in Wien gibt. Vielleicht hat jemand einen Tipp, wohin man sich noch wenden könnte. 

			 
Lösungsvorschlag 
Die Dame kann sich gerne an mich wenden! Ich gebe ihr ein paar Kontakte weiter.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, mein Sohn ist in NÖ 4 Jahre lang in einer Regel-Volksschule als Autisten beschult worden. Die Stützkraft (wie wir die persönliche Assistenz hier bezeichnen) wurde in unserem Fall von der Gemeinde bezahlt, die auch Schulträger ist. Nun in der nächsten Schule kommt die sogenannte Schulgemeinde (wenn mehrere Gemeinden sich eine Schule teilen) dafür auf. Die Stützkraft ist keine Pädagogin, aber dafür für den ganzen Schultag und jeden Tag anwesend. Beste Grüße
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Integration NÖ, Bürgermeister und private Vereine wurden empfohlen.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde Ihnen empfehlen, sich unbedingt an Doris Fiala zu wenden. https://praxis-stehaufmaennchen.at/ Sie ist eine absolute Expertin auf dem Gebiet ADHS und kennt sich rechtlich auch sehr gut in NÖ aus, was alles schulisch möglich ist. Falls ein Training von der Fahrt zu ihr nicht möglich ist, da es vielleicht zu weit ist. So würde ich trotzdem überlegen, Ihren Sohn dort testen zu lassen. Sie sieht die Kinder sehr ganzheitlich und kann Tipps geben, was für die nächsten Schritte gut wäre und dann können sie etwas in ihrer Nähe suchen. Alles Gute für Ihren Sohn und Sie.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wir haben über die Gemeinde eine Stützkraft 'beantragt', besser gesagt, wir haben motivierende Gespräche mit dem Bürgermeister und der zuständigen Gemeinderätin geführt. Steter Tropfen höhlt den Stein. Letzendlich wurde dann eine Stützkraft eingestellt. In NÖ ist die Gemeinde für die Bezahlung einer Stützkraft zuständig. Und ich kenne mittlerweile neben unserer Gemeinde noch eine zweite Gemeinde die auch eine Stützkraft zahlt. Also das ist nichts ungewöhnliches mehr. Lobby4kids kennt unseren Fall und falls du Kontaktdaten brauchst, kannst du gerne über Irene Promussas meine Kontaktdaten erfragen. Stichwort 'elja'
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es stimmt, in der Steiermark gibt es die Schulassistenz, die zumindest in Graz vom Behindertenreferat gezahlt wird. In der VS war das für unseren Kleinen eine große Hilfe. Vielleicht geht das doch auch in NÖ! Alles Gute, DL
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							18.10.2019 - Betreuung zu Hause
							9
							Suche nach Kinderbetreuung

							Wir sind eine Familie im 4. Bezirk in Wien mit 3 Kindern im Alter von 16, 14 und 6 Jahren. Unser ältester Sohn hat psychichische Probleme, er leidet ...
						
						Wir sind eine Familie im 4. Bezirk in Wien mit 3 Kindern im Alter von 16, 14 und 6 Jahren. Unser ältester Sohn hat psychichische Probleme, er leidet v.a. unter Zwängen. An sich ist er in guter psychotherapeutischer Behandlung. Er benötigt aber von uns Eltern mehr Unterstützung zu Hause, wodurch seine beiden Geschwister zu Hause etwas zu kurz kommen. Wir suchen daher jemanden, der nachmittags sich v.a. um den 6-Jährigen kümmert (spielen, in den Park gehen, usw. ) und ihm und seiner 14-jährigem Schwester bei den Hausaufgaben hilft. Wir freuen uns auf jedes Feedback.

			 
Lösungsvorschlag 
Hallo Keine Dauerlösung, aber falls du bei kib(.or.at) Mitglied bist könnte es für die Zeit der Einzeltherapie Betreuung geben. Lg W
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Der Omadienst (https://www.familie.at/site/wien/angebote/omadienst) könnte hier unterstützen bzw. kinderbetreuung.at vermittelt Babysitter. Die nachbarschaftliche Plattform Frag nebenan (https://fragnebenan.com/) wäre ev. auch eine Option.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich empfehle Ihnen für die Suche den Omadienst des katholischen Familienverbandes. Man meldet sich dort, gibt seine Wünsche an und bekommt zwischen 3-5 Vorschläge. Wenn bei den Vorschlägen keine passende Dame dabei ist, bekommt man neue Vorschläge. Die Damen sind sehr verlässlich und nett. Kosten zwischen 10-12 Euro pro Stunde. Viel Erfolg bei der Suche.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Würde Betreuung auch unter https://www.jobwohnen.at hineingeben. Das ist eine Plattform für StudentInnen und andere, die u.a. Jobs suchen. Oder mit Oma Dienst probieren. Lieben Gruß Renate Grimmlinger
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie - ich habe über den Oma-Dienst des kath. Frauenverbandes jemanden sehr lieben für meinen Buben gefunden. Betreut.at war auch immer ganz gut - die Damen sind aber leider nicht ganz zuverlässig.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
https://www.betreut.at/leihoma-wien schaut euch mal nach einer Leihoma um in Wien. LG R
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
es wurden junge babysitterinnen vermittelt, die jedoch zur gewünschten zeit keine zeit hatten. letztendlich wurde der oma dienst des katholischen familienverbandes kontaktiert. wir sind aber für weitere tipps dankbar!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
In Graz gibt es vom Amt für Jugend und Familie, Fachbereich Sozialarbeit, stundenweise häusliche Unterstützung. Vielleicht gibt es das auch in Wien.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hast du schon mal bei Big Brother, Big Sister nachgefragt? Ist jetzt nicht wie Babysitten aber stärkt vielleicht auch eure Familie: https://www.bigbrothers-bigsisters.at/die-programme/community-mentoring.html Wir sind beim FAME dabei und kann diese Organisation sehr empfehlen!
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							05.10.2019 - Sonstiges
							4
							Fahrtendienst gesucht

							Ich suche eine Person die bereit ist, meinen Sohn mit Down Syndrom im Burgenland zu den Therapien zu fahren und zu holen. Das ist in der Woche mindest...
						
						Ich suche eine Person die bereit ist, meinen Sohn mit Down Syndrom im Burgenland zu den Therapien zu fahren und zu holen. Das ist in der Woche mindestens 2 Stunden, maximal 6 Stunden. Wenn eine Art von soz. Ausbildung oder etwas ähnliches wie Tagesmutter Ausbildung vorhanden ist, ist es von Vorteil. Danke
			 
Lösungsvorschlag 
Wenn es erwünscht ist, kann ich es in die FB- Gruppe Wunderweiber Burgenland posten.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bitte sag uns Deinen Bezirk, dann wird es einfacher, die Suche einzugrenzen. Danke
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Das ist Bezirk Oberwart
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Das wäre super wenn ihr das auch imn burgenland bei Wunderweiber postets. Vielleicht werde ich da fündig
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.04.2019 - Betreuung Ferien
							0
							Ferienbetreuung gesucht

							Liebe Frau Promussas, Liebe Eltern, unser Problem betrifft Ferienbetreuung. Unser Sohn ist 9 Jahre alt ( Pflegestufe 6) und geht in die Hand Radl Schu...
						
						Liebe Frau Promussas, Liebe Eltern, unser Problem betrifft Ferienbetreuung. Unser Sohn ist 9 Jahre alt ( Pflegestufe 6) und geht in die Hand Radl Schule in Wien. Er hat eine seltene Muskelerkrankung dh. er ist Rollstuhlfahrer, braucht sehr viel Unterstützung, Transfer vom Rollstuhl auf die Toilette, Hilfe beim Essen, er schafft nur kurze Strecken zu fahren usw. eine PEG Sonde hat er auch, da er nicht genug Flüssigkeit trinken kann. In der Schule kommen MOKI zu sondieren. 

Ich bin bis September in Karenz und habe vor wieder Teilzeit zu arbeiten aber weiß nicht wie ich mich für die Ferienbetreuung organisieren soll. Wir kriegen zwar jedes Jahr eine Liste von Angeboten für verschiedene Tagescamps in Wien zB. Ferienbetreuung in Karl Schubert Schule oder Spilothek Hilfswerk. Nur da habe ich Angst weil er viel Pflege braucht, ob die Betreuer zurechtkommen?! Haben Sie ähnliche Erfahrungen oder Ideen wo wir uns noch Informieren sollen, für die Ferienbetreuung wenn die Kinder tagsüber  mehr Pflege brauchen. Vielen Dank und liebe Grüße 

					

				

			

			
				
					
						
							18.04.2019 - Sonstiges
							4
							Familienbeihilfe

							Liebe alle,
vielleicht hat wer einen rat für mich oder kann mir IHRE/seine Erfahrungen zu diesem Thema mitteilen: Es geht um die Familienbeihilfe f�...
						
						Liebe alle,

vielleicht hat wer einen rat für mich oder kann mir IHRE/seine Erfahrungen zu diesem Thema mitteilen: Es geht um die Familienbeihilfe für über 18jährige, in dem Fall um meinen Sohn, der eine Ausbildung beim Roten Kreuz macht, also NICHT Lehre oder Studium, wie vom Familienlastenausgelichsgesetzt als Voraussetzung verlangt.  DAS ist aber nicht das eigentliche Problem bzw. habe ich diesbzgl. schon erreicht, dass wenigstens für 3 Monate (nov. 18 bis inkl. jan 2019) die Ausbildung zum Rettungssanitätter anerkannt wurde. In dieser Zeit war mein Sohn aber zwei Wochen krank, konnte daher die ausbldung nicht abschliessen und muss mehrere Module nachholen. Diese kann er NUR in einem Kurs nachholen, welcher an den Wochenenden stattfindet (sagt ER). 

DAHER hat das Finanzamt nun den Antrag auf Familienbeihilfe ABGELEHNT. 

Und das, OBWOHL erst im Januar 2019 eine Beeinträchtigung von 50% zum wiederholten Male vom Sozialmed. Kontrollarzt festgestellt wurde (d.h.: NIEMAND weiss, ob mein sohn wirklich irgendwann seinen lebensunterhalt wird selbständig verdienen können. Immerhin: eine eigene wohnung hat er schon und er ist schon recht selbständig). 



Das Finanzamt Wien argumentiert:

Die Ausbildung nimmt nicht die volle Zeit in Anspruch, da die Kurse nur an Wochenenden stattfinden.

Dies mit dem Hinweis verbunden, daß die Familienbeihilfeanspruch nur dann bestehe, wenn die Ausbildung ernsthaft und zielstrebig betrieben wird.

UND das FA INTERPRETIERT dies so:

Das sei dann anzunehmen, wenn die Vorbereitung auf die Ablegung der Prüfungen die volle Zeit des Kindes in Anspruch nimmt und das Kind zu den Prüfungsterminen innerhalb eines angemessenen Zeitraums antritt.

DA mein sohn an einem WE-Kurs teilnimmt, schließt also das FA, das sei nicht zielstrebig...



Mein Sohn meint dazu:

- Er betreibe seine Ausbildung beim RK SEHR zielstrebig und SEHR ERNSTHAFT!

(er ärgert sich sehr, dass dies bezweifelt wird vom FA).

- Er war im JAhr 2018 mehrfach krank und muss daher Module nachholen, dies gehe NUr in diesem WE-Kurs.

- Es gebe zwar auch einen Vollzeit-Kurs, den er jedoch nicht belegen könne, da er die meisten dortigen Module schon absolviert habe und er diejenigen, die ihm fehlen, nur im we-Kurs absolvieren kann. 

Weshalb genau dieser WE-Kurs derjenige sei, der ZIELFÜHREND sei.



Die Krankmeldungen von 2018 hat er leider inzwischen entsorgt, weil er sie für erledigt gehalten hatte. Evtl.liegen sie noch beim RK irgendwo.



FRAGE: WAS kann ich tun, und insbesondere: WIE kann ich gesetzeskonform ARGUMENTIEREN, dass dies sehr wohl eine zielstrebige Ausbildung sei? Und wie evtl. noch, um die Familienbeihilfe doch noch zu bekommen? 


			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, das ist leider kein Einzelfall Ich vernetze Feen mit der SHG enthindert, da gibt es viel expertise dazu!!
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Da hier steht, dass schon eine Beeinträchtigung von 50% festgestellt wurde empfehle ich einen Antrag auf erhöhte Familienbeihilfe zu stellen, die wird gewährt, wenn entweder eine Behinderung im Ausmaß von 50% vorliegt oder der Betroffene voraussichtlich in den nächsten 3 Jahren nicht selbsterhaltungsfähig ist. Der Antrag führt zu einer neuerlichen Begutachtung beim Sozialministeriumservice im Auftrag des Finanzamtes. Antrag auf erhöhte FB ist nur bis zum 21. Lebensjahr möglich.
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich kann dir nur empfehlen persönlich dort vorzusprechen und deinen Fall zu schildern. Bin zwar bei einem anderen FA, doch im Gespräch statt Briefverkehr ging da vieles was zuvor abgelehnt wurde. Die Krankmeldungen sind für das FA einsehbar, wenn du die für deine Unterlagen brauchst, bekommst du eine Übersicht für das ganze Jahr von der zuständigen Krankenkasse. Alles Gute damit es noch klappt! liebe Grüße
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Dies ist ein Auszug eines Erkenntnis des VwGH zum Thema, der vielleicht hilfreich ist, auch wenn es hier um die Aufhebung eines Rückforderungsbescheides geht. Die rechtliche Argumentation stützt sich grundsätzlich auf die Anerkennung einer Berufsausbildung im Sinne des § 2 Abs. 1 lit. b FLAG, die im Einzelfall zu überprüfen ist. Ich würde auch empfehlen, allenfalls sämtliche Daten betreffend die Krankenstände von der WGKK einzuholen und die Argumentation Ihres Sohnes hinsichtlich der Zielstrebigkeit der Ausbildungsverfolgung wenn möglich auch von der Ausbildungsbehörde untermauern zu lassen, indem diese bestätigt, dass die Absolvierung der nachzuholenden Module an den Wochenendkursen im konkreten Fall sinnvoll und zielführend ist. Alles Gute! Kathrin VwGH 30.03.2017 Ra 2017/16/0030 6 Nach der ständigen Rechtsprechung des Verwaltungsgerichtshofes fallen unter den im Gesetz nicht definierten Begriff der Berufsausbildung im Sinn des § 2 Abs. 1 lit. b FLAG alle Arten schulischer oder kursmäßiger Ausbildungen, in deren Rahmen noch nicht berufstätigen Personen ohne Bezugnahme auf die spezifischen Tätigkeiten an einem konkreten Arbeitsplatz das für das künftige Berufsleben erforderliche Wissen vermittelt wird. Zur Qualifikation als Berufsausbildung im Sinn des § 2 Abs. 1 lit. b FLAG kommt es überdies nicht nur auf das (ernstliche und zielstrebige) Bemühen um den Studienfortgang an, sondern die Berufsausbildung muss auch in quantitativer Hinsicht die volle Zeit des Kindes in Anspruch nehmen (vgl. etwa das Erkenntnis vom 14. Dezember 2015, Ro 2015/16/0005, mwN). Für die Qualifikation als Berufsausbildung kommt es nicht darauf an, ob die schulische oder kursmäßige Vorheriger SuchbegriffAusbildungNächster Suchbegriff berufsbegleitend organisiert ist. Der zeitlichen Gestaltung und Verteilung einer Ausbildung einschließlich der erforderlichen Vorbereitungs- und Lernzeit kommt Indizwirkung für die zeitliche Inanspruchnahme zu (vgl. das Erkenntnis vom 27. September 2012, 2010/16/0013 = Slg. 8751/F). 7 Ausgehend von den eingangs wiedergegebenen Beweisergebnissen über das Bachelor-Studium der Tochter sowie des ab 1. April 2014 eingegangenen Beschäftigungsverhältnisses, jedoch des auch ab dem Sommersemester 2014 vorliegenden weiteren Studienerfolges, die von der Amtsrevision nicht in Zweifel gezogen werden, gelangte das Gericht 'im Rahmen der freien Beweiswürdigung' zur Annahme, dass die Ausbildung auch während der verfahrensgegenständlichen Zeiträume einen im Sinn der zitierten Rechtsprechung entsprechend hohen zeitlichen Gesamtaufwand gebunden hat, um damit letztlich auch den quantitativen Erfordernissen für eine Berufsausbildung im Sinn des § 2 Abs. 1 lit. b FLAG zu entsprechen. An Hand dessen traf das Gericht sodann die einzelfallbezogene Schlussfolgerung, dass das von der Tochter absolvierte Studium eine Berufsausbildung im Sinne des § 2 Abs. 1 lit. b FLAG erfülle. 8 Weder die im Rahmen der freien Beweiswürdigung getroffenen Feststellungen noch die einzelfallbezogene rechtliche Beurteilung weisen eine Bedeutung auf, die über den Revisionsfall hinausginge.
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							11.04.2019 - Betreuung Schule
							2
							Misshandlung?!

							Hallo ich komme mit einen Problem. Mein Junge ist 8 Jahre alt und Frühkindlicher Autist. Er geht momentan auf eine normale Real vs und hat einen ...
						
						Hallo ich komme mit einen Problem. Mein Junge ist 8 Jahre alt und Frühkindlicher Autist. Er geht momentan auf eine normale Real vs und hat einen Schulasssitenten, der für alle Kids zuständig ist. Die Fronten zwischen der Schule und uns sind sehr verhärtet. So dass ich mich um eine andere Schule umsehen wollte. Habe mir einer anderen Schule telefoniert und ich sagte nur es ist etwas vorgefallen und es ist sehr verhärtet. Einen Tag später ruft mich die Direktorin an und droht mir mit einer Verleumdungsklage Der Schulassident schimpft sehr viel mit junior, geht nicht ein auf ihn. Junior hat sich oft in die Hose gemacht braucht normal noch Windel und er traute sich den Assidenten nicht zu sagen, dass er nass ist. Junior ist auch von alleine von der Schule abgehauen und kein Lehrer hat es gemerkt. Dann gabs eine Anzeige durch die Schule wegen Misshandlung. Die Gerüchte Küche hat der Assisdent verbreitet, weil die Schule mir vorschreiben wollte, was mein Kind essen darf und was nicht. Heute sagt mein Kind "A...loch" das sagt mein Kind nur, wenn ihm wer weh tut, Assident ist junior angeflogen, ob er kein Behnemen hat, dass er sowas nicht sagen darf. Daheim hat er gesagt, derjenige hat ihm weh getan am Knie, er hat geweint, hat sich in die Hose gemacht, Essen verweigert. Ich bekomm null Informationen, wie es meinem Kind in der Schule geht. Wenn mein Kind heimkommt, ist er fix und fertig, dann hat er viel Aufgabe, was er kaum schaft und dann gibt es Stress. Uns wird vorgeworfen, junior ist zu langsam, er muss schneller sein. Ich bin mit meinen Kind auf mich alleine gestellt, da mein Mann viel arbeiten muss. Welche Anlaufstellen gibt es, welche Unterstützungsmöglichkeiten gibt es? Wir wohnen in einem Dorf in der Stmk, wo keine Hilfe gibt, und mein Kind schaft es nicht, mit öffis zu fahren. Wir brauchen hilfe



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, unser mitglied, die logopädin mit ass erfahrung, sucht schon in der stmk nach unterstützungssystemen für sie. bin aber an dieser stelle auch dankbar für weitere tipps, vielleicht von steirischen familien? 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ist echt arg, was Du da schilderst. Schulwechsel kommt bei Euch nicht in Frage? Ich habe meine Tochter früher 20 km weiter in eine andere Schule geführt, weil die Dorfschule sie nicht haben wollte. Probleme dieser Art werden meistens am Rücken der Kinder ausgetragen, deshalb habe ich damals nicht opponiert und eine andere Lösung gesucht. Mein Antwort ist vielleicht keine große Hilfe für Dich, trotzdem wollte ich Dir schreiben und damit sagen, dass solche Geschichten mir nicht egal sind. Glg Iwona 

		

					

				

			

			
				
					
						
							08.04.2019 - Betreuung zu Hause
							3
							

							Frau M. ist in Karenz und alleinerziehend mit einem kleinen Kind. Es wird von verschiedenen Stellen keine Hilfe angeboten. Für eine 24Stunden Hilfe g...
						
						Frau M. ist in Karenz und alleinerziehend mit einem kleinen Kind. Es wird von verschiedenen Stellen keine Hilfe angeboten. Für eine 24Stunden Hilfe gibt es keinen eigenen Raum. Mutter hat körperliche Beeinträchtigung ohne Pflegestufe und benötigt Hilfe im Haushalt sowie bei der Kinderbetreuung. Ideal wäre eine regelmäßige Hilfe gegen Bezahlung, auch ganztags. Infos über sonstige Hilfestellung wären ebenso hilfreich. 
			 
Lösungsvorschlag 
Für eine Haushaltshilfe könnte man beim Haus- und Heimservice des Wiener Hilfswerks anfragen. Wegen der Individuellen Kinderbetreuung ist der Oma Dienst des katholischen Familienverbandes eine Möglichkeit. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
wenn  ein eigenes zimmer vorhanden ist, wäre auch ein aupair oder eine 24 std pflege eine option. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann auch Kinderbetreuung.at (https://www.kinderbetreuung.at/) mit einem Babysitter weiter helfen, oder die Nachbarschaftsplattform https://fragnebenan.com/ 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.01.2019 - Sonstiges
							3
							

							Hallo, meine Tochter macht gerade ein Aupairjahr in den USA, wo sie auch ein autistisches Kind mitbetreut und möchte dann nach ihrer Rückkeh...
						
						Hallo, meine Tochter macht gerade ein Aupairjahr in den USA, wo sie auch ein autistisches Kind mitbetreut und möchte dann nach ihrer Rückkehr im September 2019 gerne in dieser Richtung in Ö arbeiten. Inklusive Betreuung von (Schul)Kindern mit speziellen Bedürfnissen wäre in ihrem Sinn. Sie hat letzten Sommer die Bafep 10 absolviert und somit auch pädagogische Praxis. Könnt ihr uns Tipps geben welche Institutionen soetwas anbieten, oder ob es da überhaupt in Ö etwas gibt? Danke für eure Bemühungen



			 
Lösungsvorschlag 
ev beim stadtschulrat nachfragen, ob und wie sie eingesetzt werden kann dafür? zuständig ist ssr corazza. oder bei diversen vereinen nachfragen, bwie zb "persönliche assistenz", "verein wiener kinder- und jugendbetreuung" etc. könnte sein, dass sie noch ausbildungen dafür nachholen muss.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mein Sohn hat 2 persönliche Assistenten von der WAG. Es sind Schulassistenten. Allerdings haben die Assistenten keine spezielle Ausbildung und werden dementsprechend wie bei Studentenjobs bezahlt.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Die österreichische Autistenhilfd sucht immer wieder Personen, die als Schuöassistenzen in Frage kommen. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							27.12.2018 - Sonstiges
							2
							

							Unser Sohn geht in die Waldschule Wr. Neustadt. Transport zur und von der Waldschule wurde bis 21.12.2018 von Fa. B. gemacht. Die Firma B. hat per 21....
						
						Unser Sohn geht in die Waldschule Wr. Neustadt. Transport zur und von der Waldschule wurde bis 21.12.2018 von Fa. B. gemacht. Die Firma B. hat per 21.12.2018 (bzw. Ende 2018) den Transportdienst für unseren Sohn mündlich aufgekündigt. Die Firma B. hatte den Transportdienst aufgekündigt weil es immer wieder Streitfälle über angebliche Beschädigungen oder Verschmutzungen gab, welche unser Sohn angeblich gemacht hat. So sollte ständigt unsere Haushaltsversicherung Schäden bezahlen. Meiner Meinung nach macht sich die Firma B. damit ein zusätzliches Körberlgeld auf Kosten von behinderten Meschen, welche sich nicht verteidigen können. Bei unserer Haushaltsversicherung haben wir einen Selbstbehalt von EUR 150 und somit prüfe ich natürlich auch jeden Fall, denn 150 EURO bezahle ich immer selbst. Das reichte von  Nasenbluten wo angeblich das Fahrzeug gereinigt werden musst. Nur leider hat der Fahrer und Mann von Fr. B. das gesehen aber nicht das Auto gestoppt und so konnte sich unser Sohn nicht helfen und natürlich war etwas voll mit Blut. Auf meine Frage warum er nicht gestoppt und geholfen hat sagte er nur, dass das nicht möglich war. War aber nachweislich falsch denn obwohl auf der Autobahn konnte ich ihm sofort zwei Haltemöglichkeiten nennen wo er auf Parkplätzen sofort stoppen und helfen hätte können. Diese Reinigung habe ich dann persönlich bezahlt. Kurz darauf hatte unser Sohn sich angeblich erbrochen und kurz darauf hatte er angeblich ein Lüftungsgitter kaputt gemacht und immer ohne jegliche Beweise. Ja es stellt sich sogar heraus dass das Lüftungsgitter andere Behinderte kaputt gemacht hatten, auch damit gespielt hatten und man es unserem Sohn nur in die Schuhe schieben wollte. Das sagte ein Fahrer von Firma  mit der Aussage das geheim zu halten denn sonst wäre er seinen Job los. Ein anderes mal hat er sich mit seinem Anorak an das Auto außen nur angelehnt und Frau B. meinte zu unserem Sohn er solle das Auto nicht kaputt machen. Dann hat meine Frau, welche unseren Sohn abholte vom Auto, natürlich schon gesagt dass das sicher keine Beschädigung des Autos darstellt wenn man sich nur anlehnt.  Meiner Meinung nach hat sich Frau B. also wie ein sprichwörtliches Scheusal gegenüber Behinderten und uns Eltern verhalten. Ironischerweise war all dies Frau B. zu viel, denn wir Eltern müssen uns schon von einem Busunternehmen tyranniesieren lassen damit sie mit unserem Sohn fahren. Ich denke so etwas hat weder unser Sohn noch wir verdient. Wegen dieser Vorfälle hat FrauB. dann den Fahrtdienst für unseren Sohn beendet. Ich wollte dann noch mit Fr. B. sprechen und fragen um welchen Betrag es denn da geht. Sie sagte mir, das spiele keine Rolle und auf jedenfall wird sie nicht mehr weiter für uns fahren. Sie sagte dass andere Eltern sehr wohl alles bezahlen und es bei denen kein Problem wäre?!? Sie sagte auch wir können es ja in ein paar Monaten wieder bei ihr versuchen?!? Wir sind natürlich sehr enttäuscht von Fa. B. denn mit den Fahrern haben wir uns immer gut verstanden. Jetzt werden wir eine andere bzw. neue Transport-Firma suchen was aber gar nicht möglich Mitte des Jahres. Wie soll unser Kind zur Schule kommen. Wie kann man mit solche Firma kämpfen damit sie Kind nicht diskriminieren, erste Hilfe bei Bedarf leisten und weiter mit ihn fahren wenigstens bis Ende Juni bis wir andere Fahrfirma finden? Wir freuen uns über jeden Tipp bzw. Empfehlungen von Fahrfirma oder Privatpersonen. Die Strecke ist von Feistritz am Wechsel bis Waldschule in Wr. Neustadt.



			 
Lösungsvorschlag 
liebe familie, wenn es mehrere betroffene eltern gibt, würde ich mich zusammenschließen und gemeinsam vorgehen. gibt es noch andere unternehmen? vielleicht weiß hier jemand aus meinem mitgliederkreis in nö bescheid? danke! ps. erste hilfe zu leisten ist pflicht, unterlassung ist strafbar! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Die andere leiden auch von Fahrfirma Bjoerkhagen aber viele zahlen es obwohl es nicht erlaubt ist Extrageld für Reinigung etc. verlangen. Manche haben Haushaltsversicherung ohne Selbstbehalt und dann ist es für denen leider egal ob Fahrfirma Recht hat oder nicht. Die unterstützen damit solche Verbrecher wie Björkhagen. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.12.2018 - Medizinische Versorgung
							4
							

							Ich bin aufgrund von Operationen eines Hirntumors halbseitig gelähmt. Ich kann zwar selbständig gehen, jedoch sehr langsam und hinkend. Mein...
						
						Ich bin aufgrund von Operationen eines Hirntumors halbseitig gelähmt. Ich kann zwar selbständig gehen, jedoch sehr langsam und hinkend. Meine linke Hand kann ich kaum einsetzen, den Arm kann ich heben, aber nichts feinmotorisches machen. (Ich bekomme Pflegestufe I und Berufsunfähigkeitspension.) Da ich Ende Februar/Anfang März 2019 ein Kind erwarte, bräuchte ich für das erste halbe Jahr Unterstützung bei der Kinderbetreuung. Bekomme 3 x in der Woche Physio/Ergotherapie zuhause, habe öfters einen Arzttermin, den ich wahrnehmen muss. In diesen Stunden bräuchte ich jemanden, der auf das Kind schaut. Mein Mann ist selbständig berufstätig und daher auch nicht flexibel abrufbar. Weil ich nur eine Hand zur Verfügung habe, wäre eine Unterstützung im Alltag bei der Kinderbetreuung sehr wichtig. Im Herbst 2019 habe ich einen halbtägigen Krippenplatz für das Kind. Kurz zusammengefasst, es geht um ein halbes Jahr (März bis August 2019) Unterstützung im Haushalt/Kinderbetreuung von 6 - max. 20 Wochenstunden. Ich kann im Monat maximal 350,- für Kinderbetreuung aufbringen. Derzeit suchen folgende Vereine für mich Babysitter/Leihomas: Calimero, Family Business. Auf städtischer, geförderter Seite habe ich folgende Institutionen angefragt: Moki: nur für kranke Kinder, nicht wenn die Mutter krank ist. KIB: nur für Krankheitsfälle bei Kind/Mutter bis zu 3 Tagen, keine Ausnahmen möglich. FSW: persönl. Assistenz wird gefördert nur ab einer Pflegestufe III (Ich habe Pflegestufe I). Wiener Hilfswerk: wird von FSW gefördert. Privat kosten zu übernehmen, ist viel zu teuer. Beratungszentrum Behindertenhilfe: nur für den Fall, wenn das Kind krank ist und nicht die Mutter. Wr. Sozialdienste: nur für den Fall, wenn das Kind krank ist und nicht die Mutter. Jugendamt/Familienzentrum: bieten für meinen Fall nichts an. Caritas/FamilienhelferInnen: Modell sieht vor, Unterstützung in Kinderbetreuung max. für 2 Monate und mindestens für 20 Stunden in der Woche und ist gehaltsabhängig. Ich bräuchte die Betreuung längerfristig und für weniger Wochenstunden. Das Programm ist nicht flexibel genug und zu teuer. Ausbildungsstätte für FamilienhelferInnen/Caritas: wäre der Hit, nur leider kein Platz frei. Da würden PraktikantInnen bis zu 20 Wochenstunden nach Hause kommen, und das ganze wäre für mich leistbar. Da bleibe ich auf der Warteliste. Integration Wien: Antwort noch ausständig. Gut begleitet/frühe Hilfen: betreuen mich bei der Suche nach Unterstützung. Ich bin ein schwieriger Fall und passe in kein gefördertes Modell. Vielleicht hat noch irgendjemand eine Idee, wo es leistbare Hilfe geben könnte??? Ich bin für jeden Tipp dankbar:-).



			 
Lösungsvorschlag 
Wäre Dir mir einer Tagesmutti in Pension für die paar Stunden geholfen?

Ich hab einen Kontakt, die Dame könnten wir fragen. Sie war 3 Jahre bei meinem Buben die 

TM - ein Goldstück. Wurde damals von Integration.WIEN vermitelt.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Der letzte Lösungsvorschlag klingt ja schon nach einem Hoffnungsschimmer! :)



Je nach Stundenanzahl (bis ca. 10h pro Woche ist als "geringfügige Beschäftigung" definiert) finde ich auch Tagesmütter, Leihomas (organisiert oder nicht? weiß ich nicht) oder evtl. arbeitslose Kindergärtnerinnen, die geringfügig zum Arbeitslosengeld dazuverdienen können, die beste Lösung. 

Letztere haben vielleicht mehr Zeitflexibilität, was dir ja entgegen käme.



Ich finde, der schwierigste Teil an der Sache ist, dass du dein Kind ja nicht jeder/m anvertraust. Vielleicht kann dein Lebenspartner eine Stellenbeschreibung ausdrucken und in Eltern-Kind-Zentren,  Supermärkten und bei Kindergärten aushängen? Oder auf willhaben posten?



Wie auch immer - viel GLÜCK!!! für den Rest der Schwangerschaft, die Geburt, die Zeit danach und überhaupt! Hut ab, dass du trotz deiner schwierigen Situation ein Kind kriegst und alles versuchst, damit es gut betreut ist. Alles Liebe!!





 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Da ich 2 Kinder habe und wegen der Behinderung meiner Tochter seit 16 Jahren Windeln wechseln muss, bin ich nicht aus der Übung. Ich würde gerne helfen, es hängt nur vom Tagesprogram meiner Tochter ab, ob wir es vereinbaren können.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich habe die nummer einer hilfsbereiten älteren dame bekommen, bei interesse bitte mail an mich.lg irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							02.12.2018 - Sonstiges
							4
							

							Liebe Frau Dr. Promassus, ich schildere Ihnen kurz unsere Problematik. Wir haben 3 Kinder und unser jüngster Sohn ist 10 Jahre alt und hat im Sep...
						
						Liebe Frau Dr. Promassus, ich schildere Ihnen kurz unsere Problematik. Wir haben 3 Kinder und unser jüngster Sohn ist 10 Jahre alt und hat im Sept. 2018 von der Volksschule ins Gymnasium gewechselt. Leider hat er schon viele schlimme Situationen in der VS miterleben müssen und ist dadurch psychisch geschädigt worden. Außerdem hatte er 9/2017 und 1/2018 zwei Spitalsaufenthalte - einmal die schwere Hodenentzündung und dann die Blinddarm OP - die er bis heute nicht verkraftet hat, weil ihm viel Leid angetan wurde. Heuer beim Wechsel in die neue Schule, ist das alles aus ihm rausgebrochen. Er hat es nicht verkraftet, daß wieder so ein Mitschüler in der neuen Klasse war, der ihn gemobbt (körperlich attakiert und beschimpft) hat. Weiters kamen die Großen von der vis a vis Klasse dazu, die die Kleinen sekkiert haben. Es war kein Erwachsener da, der ihn hätte helfen können. Unser Sohn war körperlich nicht mehr in der Lage in diese Schule zu gehen, eher wollte er sterben. Ich habe dann einen Termin im AKH auf der Kinder- und Jugendpsychatrischen Ambulanz ausgemacht. Mit der Diagnose Schulphobie und Trauma wurde er dann in die Heilstättenschule geschickt und hat Medikamente bekommen. Nur konnte er nach kurzer Zeit dort auch nicht mehr hingehen. Er wurde mit der stationären Aufnahme bedroht, wenn er nicht kommt und das Jugendamt würde eingeschaltet werden. Das war das Einzige, das das AKH gemacht hatte - ein traumatisiertes Kind zu bedrohen. Nachdem ich mich nach 3 Wochen dann beschwert habe, dass überhaupt nichts passiert außer ihn in die Heilstättenschule zu zwingen, hat mein Sohn endlich einen Austestungstermin bekommen. Die Medikamente, die uns sehr schön geredet wurden, haben wir wieder abgesetzt weil er sich sehr verändert hatte und ich nach Durchsicht des Beipackzettels geschockt war, als ich draufkam, dass alles gelogen war, war erzählt wurde. In der Zwischenzeit habe ich einen privaten Psychotherapeuten zur Traumabewältigung organisiert, mein Sohn brauchte dringend Hilfe und im AKH wurde ihm nicht geholfen. Ich war selbst beim Jugendamt um die bedrohende Situation zu beruhigen. Ich war selbst beim Stadtschulrat um eine Lösung zu finden, weiters habe ich immer Kontakt zur aktuellen Schule gehalten und diese über alles informiert. Ich habe noch eine zweite private Psycholtherapeutin eingeschaltet, bei der mein Sohn jetzt die Therapie macht. Am 4.12. haben wir wieder Termin im AKH und ich habe Angst, dass wir zur stationären Aufnahme gezwungen werden. Unser Sohn hat ein Spitalstrauma und will unter keinen Umständen dort bleiben! Der Stadtschulrat lässt sich ewig Zeit (seit 6.11.) um uns eine Schulbefreiung aus med. Gründen zu erlassen, da ein Umstieg auf häuslichen Unterricht unterm Jahr angeblich nicht möglich sei. Mein Sohn braucht unbedingt Ruhe und Zeit, um die Therapie angehen zu können und dass das seelische Leid wieder heilen kann, das ist es was wir wollen. Vielen Dank! Freundliche Grüße, eine verzweifelte Mama



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama. sie haben schon eine therapie angefangen, das ist mal sehr gut. wenn sie möchten, nehme ich ihre geschichte in eienr wocher zum stadtschulrat mit, wie besprochen, ich bräuchte nur ihr ok u einige persönliche details per pn oder email. gern können sie sich auch an mein team in der power kids academy wenden, zb christa egger 069910416303.  alles liebe, halten sie uns auf dem laufenden! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...außerdem habe ich auf fb folgende vielleicht passende gruppe für sie zum austausch gefunden: https://www.facebook.com/search/top/?q=schulangst%20-schulphobie-%20trennungsangst&epa=SEARCH_BOX



 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, 



Ich habe Gänsehaut beim lesen bekommen. Meinem Sohn ging es ähnlich vor vielen Jahren. Er war schon seit dem Kindergarten immer einen Kopf größer als alle anderen und deshalb täglich! Körperlichem Mobbing ausgesetzt. Innerlich war und ist er aber ein hypersensibler Kerl mit einem hohen Gerechtigkeitssinn. Höhepunkt war als er in der Hofpause, trotz zwei Lehrerinnen die Pausenaufsicht hatten, von zwei Schülern niedergehalten würde und ein dritter ihn in den Bauch und ins Gesicht getreten hat!! Trotz jochbeinprellung wurde ich nicht verständigt, sondern sah dies erst beim Abholen im Hört. Die danach folgende polizeiliche Untersuchung (vom KH angezeigt) brachte mehr Schaden als Nutzen.  Selbst Lehrerinnen meinten “er soll sich doch einfach wehren, dann hat er Ruhe” 



Meiner Familie hat nur ein radikaler Umzug geholfen. Es gibt noch kleine Landschulen wo noch Zusammenhalt gelernt wird. Es war nicht leicht, doch für uns die einzige Lösung. 

Heute hat er seinen 18. Geburtstag und freue mich, dass er ein selbstbewusster junger Mann geworden ist. 



Ich wünsche auch euch eine gute Zukunft!  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, ich wünsche Ihnen und Ihrem Sohn alles Gute! Leider haben wir auch schlechte Erfahrungen mit dem AKH. Sie schreiben nur von einer Therapeutin, aber hat der Sohn auch einen niedergelassenen Jugendpsychiater? Frau Dr. Pöchacker kann ich empfehlen. Für die Schulbefreiung aus med. Gründen wird ja ein Psychologe oder Therapeut nicht reichen, da braucht man einen Arzt, Aber vielleicht hat das eh der Kinderarzt oder jemand vom AKH gemacht? 

		

					

				

			

			
				
					
						
							23.11.2018 - Sonstiges
							4
							

							Sehr geehrte Frau Promussas !

Ich habe eine schwerstbehinderte Tochter (12, Pflegestufe 7) mit der ich gerne eine Mutter-Kind-Kur bzw. Rehabilitati...
						
						Sehr geehrte Frau Promussas !



Ich habe eine schwerstbehinderte Tochter (12, Pflegestufe 7) mit der ich gerne eine Mutter-Kind-Kur bzw. Rehabilitation machen möchte. Sie wurde 2014 auf beiden Seiten hüftoperiert, danach waren wie zur Reha in Bad Radkersburg, die ihr sehr gut getan hat. Eine weitere Schwachstelle sind ihre Bronchien/Lungen. In diesem Bereich könnte ich mir auch unterstützende Therapien vorstellen.

Ich hätte gerne gewusst, ob hier jemand etwas empfehlen kann bzw. Erfahrung hat. Meines Wissens nach sind Mutter-Kind-Kuren in Deutschland möglich, wie sieht es in Österreich hierzu aus?



Liebe Grüße
			 
Lösungsvorschlag 
Mir ist nur die EMMA Mutter/Kind Kur in Oberösterreich bekannt. Die werden aber nur von der ÖGKK finanziert. In Bad RAdkersburg kannst du dir eventuelle parelell Behandlungen verschreiben lassen - bei geeigneter Diagnose. Achtung , dann wirds aber wirkich anstrengend. 

Eventuell nach Absprache mit der KK ist auch ein Aufenthalt in Deutschland möglich - wie es bei so einer Kur ausschaut, weiß ich aber nicht.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Verfasserin,

ich empfehle jedenfalls das Kinder-Rehazentrum Usedom

https://www.kinder-und-jugendreha-im-netz.de/reha-kliniken-fuer-kinder-jugendliche/kinder-rehazentrum-usedom/

Ja, es ist ein recht weiter Weg, aber es zahlt sich unbedingt aus, besonders im Hinblick auf die Atemwegsproblematik. Die Ortho-Probleme laufen da problemlos mit.

Es handelt sich um ein hochprofessionelles Zentrum mit toller Betreuung.

Sie können natürlich auch jederzeit Kontakt zu mir aufnehmen für weitere Infos. 

Ich kenne das Zentrum persönlich.

www.physio-alex.at

Mit buntem Gruß,

Alexander Urschel 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich würde in OÖ bei der EMMA Kur anfragen, denn ich weiß, dass auch schon eine Familie aus NÖ die Möglichkeit dazu bekam.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
eins unserer mitglieder hat außerhalb folgenden vorschlag gepostet: 

"Kurhaus

Wildbad Einöd

Kinder-Reha

ch habe bereits mit folgender Abteilung gesprochen:

Einladungs-Management

Tel 04268 23605 7005

Meine Kontakt Person ist

Fr Biermann, die außerordentlich freundlich war!

Vorgehensweise:

Bitte zeitnah die ärztl. Diagnose und Zuweisung schicken, Ein Termin wird ausgemacht

Die Einrichtung ist natürlich Barrierefrei!"

danke! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							09.11.2018 - Betreuung Kiga
							2
							

							Mein Name ist N. und ich bin alleinersziehende Mama einer kleinen Tochter mit Trisomie 18. Sie ist 19 Monate alt. Ich bin seit 20 Jahren Sonderschulle...
						
						Mein Name ist N. und ich bin alleinersziehende Mama einer kleinen Tochter mit Trisomie 18. Sie ist 19 Monate alt. Ich bin seit 20 Jahren Sonderschullehrerin und MUSS mit Mitte/Ende Juni 2019 meinen Dienst wieder antreten, da meine Hospizkarenz zu Ende ist. Mit diesem Zeitpunkt erhalte ich KEIN GELD mehr! Ich werde mit einer halben Lehrverpflichtung wieder in meinen Beruf einsteigen und bin seit MONATEN auf der Suche nach einem INTEGRATIVEN BETREUUNGSPLATZ für 3 Tage/Woche (20 Stunden) für meine Tochter. Sie ist ab September 2020 im Kindergarten in einer Heilpädagogischen Gruppe im 20.Bezirk in der Pappenheimgasse angemeldet, dann ist sie 3 1/2 Jahre. Vorher gibt es angeblich keine Möglichkeit einen Platz zu bekommen! Mir wäre es auch sehr wichtig, dass sie einen INTEGRATIVEN Platz bekommt, aber auch das ist angeblich nicht möglich.... Die Leiterinnen wären sofort bereit mein Kind zu nehmen, aber ihre Inspektorin erlaubt es nicht! Ich habe schon unzählige Telefonate geführt und die verschiedensten Stellen (MA 10, MA 11-Fr.Mag.Hofmeister,Herr Wolfgang Weinhofer, FSW, Kinderdrehscheibe,Volkshilfe, Integration Wien-Fr.Mag. Petra Pinetz,..) kontaktiert, aber niemand konnte mir weiter helfen! Obwohl unsere Existenz bedroht ist und eine passende Lösung gefunden werden MUSS, fühlt sich niemand zuständig!!! Mein Kind braucht keine spezielle Betreuung, sie ist nur nicht/noch nicht mobil, da sie einen schwachen Muskeltonus und fehlende Kreuzbänder hat. Meine Tochter ist für ihr Alter sehr klein und leicht (ca.70cm/ 6500g), das erleichtert das Heben und Tragen. Sie hatte bis letzten Mai eine Magensonde, da sie eine Lippen-Kiefer-Gaumenspalte hatte. Mittlerweile isst sie vom Löffel und trinkt vom Schnabelhäferl, alleine halten kann sie die Dinge allerdings noch nicht. Meine Tochter trägt seit einem Jahr beidseitig Hörgeräte, die sie sehr gut toleriert. Sie hatte auch einen großen Vsd, der sich aber spontan verschlossen hat. Somit sind schon seit Monaten auch keine Medikamente mehr notwendig. Meine Tochter ist ein ruhiges, ausgeglichenes Kind. Wenn sie sich wohl fühlt, plaudert sie viel. Sie liebt Musik und die Gesellschaft von lieben Menschen. Da wir kein Auto haben und nur öffentlich unterwegs sind, ist sie es gewohnt, viel draußen zu sein. Sie liebt ihren Kinderwagen sehr und fühlt sich darin geborgen. In der Nacht trägt meine Tochter Beinschienen, damit ihre Knochen durch die fehlenden Bänder nicht schief wachsen. Sie bekommt oft kurze Massagen von mir, die sie sehr genießt. Zweimal in der Woche gehen wir in eine Salzgrotte um unser Immunsystem zu stärken und zu entspannen. Ruhe und Entspannung ist ein wichtiger Teil in unserem gemeinsamen Leben. Einmal im Monat hat mein Kind Physiotherapie und jeden Tag vor dem Anlegen und nach dem Ablegen der Beinschienen mache ich ein paar Übungen mit ihr. Wir gehen ebenfalls zu einer Energetikerin und machen Yoga. Das sind unglaublich wichtige Ressourcen, die uns immer wieder durch schwere Zeiten helfen und uns Kraft geben. Meine Eltern sind schon beide verstorben, meine Mama unerwartet letzten Sommer. Geschwister habe ich ebenfalls keine. Es gibt also genügend Aufgaben zu meistern und einige Situationen, die sehr fordernd und herausfordernd sind! Die Situation wegen des Betreuungsplatzes belastet mich unendlich und kostet viel Kraft, Zeit und schlaflose Nächte!!!! Ich bin zutiefst erschüttert, dass sich niemand um eine passende Lösung bemüht, obwohl unsere Situation unser Leben bedroht!!!! Und es trifft mich hart, dass ich selbst 20 Jahre lang immer für andere Kinder da war und jetzt wo mein eigenes Kind eine Unterstützung braucht, gibt es keine!!!!!!! Meine Tochter und ich hoffen weiterhin auf eine gute Lösung, vielleicht könnt ihr uns ja helfen! Liebe Grüße



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, ich teile ihre empörung und muss ihnen leider sagen, dass sie nicht allein sind. ich kann ihnen  anbieten, zb nochmals mit der ma 10 zu sprechen, ich habe sehr gute kontakte dorthin. gern lade ich sie auch zu einem unserer treffen ein, wenn es ihnen möglich ist, vielleicht können wir gemeinsam eine lösung erarbeiten- termine stehen alle auf unserer hp, das nächste ist am do, den 15.11. vormittags. bitte antworten sie hier nicht mit namen, das können sie aber gern jederezit in einer persönlichen mail an mich tun :-)

lg irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Umgehend nochmal mit der MA10 reden - bitte nimm den Vorschlag von Irene an. Dein KIND ist angemeldet dh. ab dem 3 LJ müssens einen Platz finden. Petra Pinetz kann Dir eventuell auch mit Tagesmüttern helfen - ich hatte 2 Angebote im 20. Bezirk, wir hatten dann für 3 Jahre eine im 3. Bezirk. Unsere TM war durch die MA10 gefördert - mein Kostenanteil war damals so um die €70.- Johnny war ab dem 10. Monat bei ihr und happy!!! 

Caritas KIB über Herrn Weinhofer einfordern! Euch stehen mind. 4h/ Woche zu

Verein KIB - Notfallmama kontaktieren - die betreuen niederschwellig akut kranke Kinder, wenn die Eltern arbeiten müssen. 

Hilfswerk  kontaktieren - da gibts ev. auch eine Möglichkeit. 

Lass dich bitte von der MA nicht abschasseln - Die Hofmeister ist eine falsche Krot. Mit der Dame habe ich meine Erfahrungen gemacht. Da gibts weiter oben wesentlich kompetentere Frauen.



Drück die Daumen LGPetra 

		

					

				

			

			
				
					
						
							10.10.2018 - Sonstiges
							1
							

							Sehr geehrte Frau Promussas, mein Kind geht in eine Volksschule im 8. Bezirk. Wir haben einen sehr netten Direktor, doch leider die Lehrerin unserer K...
						
						Sehr geehrte Frau Promussas, mein Kind geht in eine Volksschule im 8. Bezirk. Wir haben einen sehr netten Direktor, doch leider die Lehrerin unserer Kinder ist zunehmend nicht tragbar. Wie mir bekannt ist, sind schon einige Eltern an ihre Organisation herangetreten mit der Bitte um Unterstützung. Nun leidet leider auch mein Kind zunehmend unter der ungerechten Behandlung durch die Lehrerin und die Aussage: Uns hilft sowiso niemand und wenn wir unserer Frau Lehrerin etwas sagen dann heißt es immer wir lügen! hat mich sehr getroffen. Kann man versuchen die Lehrerin aus der Klasse heraus zu bekommen?! Was kann ich als Betroffene noch machen? Gespräche mit dem Direktor (mehrmals) ud mit der Lehrerin (auch mehrmals!) haben leider nichts gebracht. Ich mach mir Sorgen, nicht nur um mein Kind sondern auch um alle anderen die dies noch mitmachen müsssen - weil der Lehrerin ausgeliefert. Leider muss ich als Elternteil befürchten, für mich und mein Kind, Represalien durch die Lehrerin und eventuell den Direktor zu erfahren, daher wende ich mich in dieser Form an sie. Auch kann es keine Lösung sein, dass mein Kind die Schule verlassen soll zumal es unter den Kindern eine sehr nette Klassengemeinschaft gibt. Danke für ihre Antwort und eventuelle Hilfe.



			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama, bitte wenden Sie sich auch an meine Stv Frau Egger, Tel. 069910416303.  Gern tragen wir ihr Anliegen auch vor den Stadtschulrat, wenn Sie das wünschen. Geben Sie uns einfach Bescheid.  Wir begleiten auch zu Gesprächen  in die Schule.  Lg Irene P 

		

					

				

			

			
				
					
						
							26.07.2018 - Medizinische Versorgung
							3
							

							Meine Tochter ist auf Grund Sauerstoffmangels schwerstbehindert; St p Asphyxie, spastische Tetraparese und Anfallsleiden! Versorgung mit einem Button!...
						
						Meine Tochter ist auf Grund Sauerstoffmangels schwerstbehindert; St p Asphyxie, spastische Tetraparese und Anfallsleiden! Versorgung mit einem Button! Seit längerem bin ich schon auf der Suche nach einer liebevollen, verlässlichen und kompetenten DKKP oder DGKS die gerne und mit Liebe mit Kindern arbeiten möchte! Bis jetzt war die Suche eher wenig erfolgreich, da wir nunmal nicht in Wien, sondern im Burgenland wohnen! Hat jemand einen Tipp wie ich zu einer qualitätsvollen Entlastungspflege (20-40 WStd) komme; freiberuflich und auch Anstellung wäre möglich?



			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann Ihnen MOKI Burgenland http://bgld.moki.at/kontakt/ oder Verein Pflege aktiv http://www.pflegeaktiv.at/leistungen/kinderpflege/ bei der Suche behilflich sein. LG Manuela 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke für die Nachricht! MOKI Bgld hat leider keine Kapazitäten und kann die bewilligten Entlastungsstunden nicht abdecken und mit Pflegeaktiv bin ich derzeit in Kontakt! Danke! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Habe einmal im Burgenland gewohnt." Rettet das Kind" kann Dir vielleicht weiterhelfen. 

Sie stellen verschieden Therapeuten an. Ob sie DKKS habe weiß ich nicht, aber es lohn sich nachzufragen. 

Lg

Iwona

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							06.07.2018 - Kostenübernahme
							2
							

							D. ist 3 Jahre alt und lebt in Rumänien. Leider ist er an Krebs erkrankt und wird derzeit mit Chemotherapie behandelt. Die Ärzte sagen dass ...
						
						D. ist 3 Jahre alt und lebt in Rumänien. Leider ist er an Krebs erkrankt und wird derzeit mit Chemotherapie behandelt. Die Ärzte sagen dass sein Krebs nur in Wien im St. Anna Kinderspital geheilt werden kann. Die Kosten dafür sind 200.000 Euro. Diese Summe ist unmöglich aufzubringen. Ich bin 34, wohne in Wien, bin vollzeit berufstätig und bei der Wiener Gebietskrankenkasse (WGKK) versichert. Ich möchte D. als Pflegekind bei mir aufnehmen und als Pflegekind mitversichern. Die WGKK sieht 2 Möglichkeiten zur Mitversicherung Pflegekinder vor: 1) Das Pflegeverhältnis beruht auf einer behördlichen Bewilligung 2) Unentgeltliche Pflege durch den Versicherten (Quelle: www.wgkk.at/cdscontent/?portal=wgkkversportal&contentid=10007.759713) Würden ab dem Zeitpunkt der Mitversicherung alle Kosten von der WGKK für D.s Krebsbehandlung bezahlt werden?



			 
Lösungsvorschlag 
Haben sie schon direkt bei der WGKK angerufen und gefragt? Dort kann man ihnen sicher auskunft geben: 01/60122-0. ist es ünberhaupt einfach, ein pflegekind aus rumänien bei sich aufzunehmen? vielleicht weiß jemand anderer aus dem mitgliederkreis bescheid? 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke für den Hinweis.

Ich habe gerade mit der Medizinischen Kostenstelle der WGKK telefoniert.



Ich brauche:

behördlichen Bewilligung für das Pflegeverhältnis

(es muss sich um ein unentgeltlichs Pflegeverhältnis handeln)

Geburtsurkunde das Kindes

Meldezettel des Kindes (mit Hauptwohnsitz in Östereich)

Mein Meldezettel



Diese Dokumente benötigt die WGKK um die Mitversicherung zu prüfen.

Ab dann sollten alle medizinische Leistungen für das Kind übernommen werden.



Ich habe auch noch eine E-Mail an das Referat für Adoptiv- und Pflegekinder (RAP) - MA 11 geschrieben.

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							25.06.2018 - Medizinische Versorgung
							6
							

							Meine Freundin bekommt am 10. Juli ihre Nichte (16) aus Kroatien - zur Wirbelsäulen OP & Chemo im AKH Wien.

Diese Nichte wird etwa 6 Monate in Kor...
						
						Meine Freundin bekommt am 10. Juli ihre Nichte (16) aus Kroatien - zur Wirbelsäulen OP & Chemo im AKH Wien.



Diese Nichte wird etwa 6 Monate in Korneuburg zwischen den Klinikaufenthalten wohnen. Bräuchte aber zur optimalen Lagerung ( OP an der Wirbelsäule) ein elektrisch verstellbares Pflegebett.



Hast Du eine Ahnung über wo krieg ichs her, muss ich es kaufen, kann ich es mieten bis hin zu was kostets?



Die Nichte wird im Rahmen eines Solidaritätsprojektes kostenfrei im AKH behandelt, nur um alles Andere muss sich die Familie hier selbst kümmern....



Vielen lieben Dank
			 
Lösungsvorschlag 
Falls sie Physik braucht, helf, ich ihr gerne, kostenfrei natürlich...

Mit buntem Gruß,

Physio-Alex 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Autokorrektur...

Natürlich ist Physiotherapie gemeint, eh klar...

Nochmals bunten Gruß,

Physio-Alex 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wow, grossartig! Wir kommen sehr gerne auf Dich zurück!  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo!



Hier ein Link wo es Krankenbetten schon ab 59 €/Monat gibt.



LG 

Mara





https://www.das-pflegebett.at/vermietung/ 

		
			 
Lösungsvorschlag 
mir ist noch eingefallen, dass sowohl bständig als auch die anderen bandagisten sowie auch die wgkk ein lager mit gebrauchten dingen hat, wo man meist unbürokratisch und kostenlos etwas bekommen kann!! lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wir von der Hauskrankenpflege haben mit dem Wr. Roten Kreuz sehr gute Erfahrungen gemacht



    Frühwald:

        Miete:45,-/Monat

            +Kaution 100,-

            +Matratze muss extra gekauft werden, da gibt es verschiedene Möglichkeiten daher keine Preisinformationen)

            +Lieferung und Aufbau:170,-

        Kauf: ca. 1000,- exkl. Matratze

    Wr. Rotes Kreuz

        Miete: 1,50/Tag

            +Kaution 100,- bei Mietzahlung über Bankeinzug bzw. 150,- wenn Zahlung per Erlagschein

            +Zustellung 70,-

            +Abholung 70,- (wird von der Kaution abgezogen)

            +Matratze (ab 70,- --> Schaumstoffmatratze, 189,- Dekubitusprophylaxematratze)

        Kauf: 858,- inkl. Zustellung, aber ohne Matratze

        über das WRK kann eine Würfelmatratze und ein Zimmer-WC auf WGKK-Leistung bezogen werden, wobei die Würfelmatratze erst ab einem Deku 1° bewilligt wird

        Spendenbett: dafür braucht man eine Bestätigung vom FSW (senden an medizinprodukte@wrk.at), dass die Familie sozial schwach gestellt ist (Mindestsicherung o.ä.) und man muss es wenn es nicht mehr benötigt wird wieder zurückgeben

    Bständig:

        Miete: 49,-/Monat (Seitengitter aus Metall)

            +Kaution 100,-

            +Zustellung 70,-

            +Reinigung 22,-

            +Matratze ca 285,- (90x200 à könnte man also auch eine Standardmatratze günstig sonst wo kaufen)

        Kauf: 1110,-  à bis 30.6. Gratismatratzen-Aktion





  

		

					

				

			

			
				
					
						
							17.05.2018 - Betreuung zu Hause
							1
							

							Sehr geehrte Frau Dr. Promussas, wir sind eine Fünfköpfige Familie aus Adnet. Unser Sohn hatte einen sehr schweren Start ins Leben. Das gesa...
						
						Sehr geehrte Frau Dr. Promussas, wir sind eine Fünfköpfige Familie aus Adnet. Unser Sohn hatte einen sehr schweren Start ins Leben. Das gesamte letzte Jahr war ein Kampf ums überleben und sehr grenzwertig für unsere gesamte Familie. Er ist ein Zwilling, ist ein Jahr alt und hat eine nicht bekannte Chromosomstörung. Mittlerweile hat er ein Tracheostoma und PEG Sonde. Zudem noch Pierer Robin Sequenz, Klumpfüße, Pulmunalen Hochdruck, Promleme mit der Schilddrüse, bereits operierte Gaumenspalte und eine extreme Entwicklungsverzögerung. Außerdem verträgt er das Tracheostoma überhaupt nicht und muss ca 100 mal am Tag abgesaugt werden. Im Februar wäre er fast an zwei Bakteriellen Infektionen gestorben. Die Ärzte waren sehr überrascht, dass unser Kämpfer beides Überlebt hat. In diesem Monat sind auch wir als Eltern wieder an unsere Grenzen gekommen. Da unser ältester Sohn erst 2 Jahre ist, kann ich leider mit allen drei Kindern nicht alleine zuhause sein. Was die Situation mit meinem betroffenen Kind noch schwieriger macht. Dazu gab es letzte Woche in den Salzburger Nachrichten einen Bericht ( wird unter den physischen Mitgliedern ausgesendet). Wir wünschen uns statt 25 Stunden Pflege durch Moki Salzburg, 40 Stunden und zwei Nachtdienste pro Woche. Können Sie uns Helfen? 



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wir haben telefoniert, anwalt wurde empfohlen, bericht wird unter den physischen mitgliedern verteilt. vielleicht liest hier moki salzburg mit, wir hoffen natürlich noch auf weitere tipps! alles liebe, irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							05.05.2018 - Betreuung zu Hause
							3
							

							Hallo, ich suche einen zuverlässigen Babysitter der hin und wieder mal einspringt wenn es nötig ist oder mich 1-2x im monat entlasstet damit ich mit...
						
						Hallo, ich suche einen zuverlässigen Babysitter der hin und wieder mal einspringt wenn es nötig ist oder mich 1-2x im monat entlasstet damit ich mit meinem Mann ausgehen kann. Meine Tochter wird 3 und ist am stand eines Baby´s, kann nicht sitzen oder sprechen. Wenn man ihr aufmerksamkeit schenkt ist sie überglücklich und sehr brav, ansonsten quängelt sie gern laut rum :-) Frau halt :-) Weiteres bespreche ich gerne Persönlich bei einem Kennenlernen. LG 
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama,

ich würde Sie und Ihre Tochter sehr gerne kennenlernen .

Meine E-Mail Adresse  safija-k@hotmail.com

Meine Telefonnummer 06602415104(ab 9.5.2018 erreichbar)

G.lG

Safija Krivosic

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
hallo - es wäre hilfreich für lösungsvorschläge oder vermittlungen zu wissen wo etwa die wohnadresse liegt ;) - ich kenne einen großen pool an verlässlichen kinderbetreuerinnen für besondere Kinder aus wien und nö - bitte um info unter Office@balancein.at 

glg gabi 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sie können sich auch an Kinderbetreuung.at unter 0800/202099 oder an den Verein Kinder in Pflege unter 0660/6909600 wenden. 

Liebe Grüße Manuela 

		

					

				

			

			
				
					
						
							09.04.2018 - Sonstiges
							3
							

							Guten Tag,
Unser Sohn 12 Jahre soll ab kommenden Dienstag 10.4.2018 mit Öffis in die Sonderschule fahren. 
Bisher fuhr er mit dem Behindertenschulb...
						
						Guten Tag,

Unser Sohn 12 Jahre soll ab kommenden Dienstag 10.4.2018 mit Öffis in die Sonderschule fahren. 

Bisher fuhr er mit dem Behindertenschulbus. 

Da sein Platz für ein jüngeres Kind welches dringender auf den Busplatz angewiesen ist benötigt wird wurde uns von der Schule erklärt.

Bisher fuhr er 2x in der Woche mit Stadtbus und Zug von der Schule nach Hause jedoch schafft er es nicht von zu Hause zur Schule. 

Außerdem muss er dafür um 4:30 Uhr aufstehen und das Haus um 5:45 Uhr verlassen um rechtzeitig bis Unterrichtsbeginn um 7:35 Uhr in der Schule zu sein. 

Weiters sind sich 5 Fachleute einig, dass unser Sohn Autist ist jedoch haben wir niemanden gefunden der das auch schriftlich festhalten würde. 

Wir beziehen für ihn erhöhte Familienbeihilfe und Pflegegeld Stufe 1.

Die Schule ist jedoch der Meinung, dass er kein Autist wäre (man gibt ihm Pappbilderbücher zu lesen obwohl er zuhause gerade ein Buch über Quantenphysik liest) und auch nicht mehr den Bus benötige da er ja in seinem Alter das schon schaffen muss mit den Öffentlichen. 

Es überfordert ihn mit dem Bahnsteigwechsel und wann er in welchen Bus steigen muss trotzdem besteht man darauf, dass er von nun an Öffis nutzt. 

Ich selber besitze kein Fahrzeug und mein Mann muss um 6:00 Uhr schon am Arbeitsplatz sein somit können wir ihn auch nicht die ca. 16 km nach Ybbs fahren.



Was kann man da in so kurzer Zeit nur tun? 



Liebe Grüße


			 
Lösungsvorschlag 
Kurzfristig, leider nein.

Zur Diagnose : haben Sie versucht ihn über die Autistenhilfe in Wien diagnostizieren zu lassen ?

AKH macht das auch, haben aber uU lange Wartezeiten, privat ginge es bei Fr.Dr. Hippler (Autismusspezialistin) leider auch in Wien.

In NÖ weiß ich ehrlich gesagt niemanden, mein Sohn ist 13 und Autist.



Sie können ev. einen Behindertentransport beantragen, Subvention Ihrer Gemeinde (freiwillig), aber über die Schule wohl sicher nichts. Ich habe da auch schon (in NÖ) eine Diskussion was zumutbar ist :-( 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! 

Also erstens müsste die Schule euch rechtzeitig Bescheid geben, damit ihr genug Zeit habt etwas Neues zu organisieren. Zweitens, wenn die Schule nicht glaubt, dass euer Sohn autistisch ist, warum wurde der Fahrtendienst dann damals überhaupt bewilligt und warum wird er nicht ordentlich unterrichtet? Wie begründen die das?

Drittens, warum ist keiner der Fachpersonen bereit eine Diagnose zu stellen? Es ist eine nicht durchführbare Zumutung ein Kind um 4.30 aufstehen lassen zu MÜSSEN! 

Kurzfristig würde ich jetzt einen privaten Fahrtendienst organisieren. 

Ihr braucht ganz schnell eine Diagnostik! Es steht euch ja auch mehr Beihilfe zu, wenn euer Sohn tatsächlich aus dem Spektrum ist und ihr viele zusätzliche Kosten habt.

Gibt es irgendwelche abgeschlossenen oder laufenden Therapien - dann sollen auch diese TherapeutInnen so lieb sein und Befunde schreiben.



Es ist auf jeden Fall nicht hinzunehmen, dass ihr kurzfristig eine komplett organisierte Situation umkrempeln müsst! 

Alles Liebe 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wir haben ja schon gemailt - ich halte es für eine zumutung, dass ihr sohn um 4.30 uhr aufstehen muss, zumal er einen gültigen bescheid für das laufende schuljahrfür den transport hat. es ist auch nicht einzusehen, warum da ein kind gegen das andere eingetauscht wird und prinzipiell nur 9 schulbusplätze vorhanden sind. auch ich erachte eine profunde diagnose für enorm wichtig, zumal es ja auch pflegegeld u erhöhte familienbeihilfe in eurem fall gibt. meine letzte meldung war, dass euch eine sozialarbeiterin zur seite steht, das ist gut. schauen wir, was die kommenden gespräche bringen, im notfall bitte nochmals bescheid geben! alles liebe 

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.03.2018 - Sonstiges
							2
							

							Hallo, unser Sohn ist mit der Dandy Walker Fehlbildung auf die Welt gekommen (Zyste im Kleinhirn), er ist jetzt 5 Jahre alt und sitzt derzeit im Rolls...
						
						Hallo, unser Sohn ist mit der Dandy Walker Fehlbildung auf die Welt gekommen (Zyste im Kleinhirn), er ist jetzt 5 Jahre alt und sitzt derzeit im Rollstuhl. Im September 2019 wird er in die Schule gehen. Nun haben wir den Entschluss getroffen für die Familie einen Assistenzhund anzuschaffen, alle Bedingungen sind dafür bereits erfüllt, lediglich das Thema Schule ist in diesem Bezug noch offen, denn ein Assistenzhund der unseren Sohn nicht mit zur Schule begleiten darf ist aus unserer Sicht nicht sinnvoll. Wir haben bereits mit dem BMFB und dem Stadtschulrat Kontakt aufgenommen, die reine Anwesenheit des Hundes ist nicht das Thema, aber unser Sohn wird nicht die Betreuung des Hundes in der Schule übernehmen können. Daher sind wir auf der Suche nach Personen die bereits Erfahrung mit dem Thema gemacht haben um sich austauschen zu können und Argumente für diese Situation sammeln zu können.



			 
Lösungsvorschlag 
lieber papa, geben sie uns bitte auch bescheid, ob die hernalser schule willig war :-) lg irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Auch , wenn der Einzelfall schon älter ist so möchte ich doch gerne antworten. 

Für alle Fragen, einen Assistenzhund betreffend ist das Messerli-Institut zuständig. Die Tel. Nr. ist i Internet zu finden auf den Seiten der Vet. Med. Einfach anrufen und einen Termin ausmachen, die Zuständigen dort sind sehr nett und fachkundig.

Allgemein muss ich aber sagen, dass die Wahrscheinlichkeit , dass ein so junges Kind den Hund mitnehmen darf sehr gering sind. Auch Assistenzhunde sind Hunde mit hündischen Eigenschaften und arttypischen Bedürfnissen. Irgendwer muss die Verantwortung übernehmen, wenn der Hund mit dem Kind mitgeht und irgendwer muss ihn auch kontrollieren . Eine Lehrerin wird das nicht können zusätzlich zu ihren Aufgaben und die Schule wird die Verantwortung auch in Hinblick auf die Schadenshaftung falls was mit dem Hund passieren sollte nicht tragen wollen. Hunde für so junge Kinder werden immer als Teil eines Triadenteams ausgebildet, wobei ein Elternteil (welches die Verantwortung für den Hund trägt), der Hund (ausgebildeter , geprüfter Assistenzhund) und das Kind Mitglieder dieses Teams sind.  Alle zusammen müssen eine Prüfung positiv absolvieren, ansonsten schaut es mit den Zutrittsrechten schlecht aus, bzw. kann man sie nicht einfordern.  Abgesehen davon ist es für den Hund wichtig, dass er die Zeit in der das Kind in der Schule ist als Ruhezeit zur Verfügung hat. Die Nacht ist zu wenig , besonders dann, wenn er auch diese Zeit mit dem Kind verbringt. Hunde haben ein großes Ruhebedürfnis, das ca. 17 Stunden täglich beträgt.  Assistenzhunde können für ein behindertes Kind eine große Bereicherung darstellen, das darf aber nicht zu Lasten des Hundes gehen  denn dann wird es tierschutzrelevant.  

		

					

				

			

			
				
					
						
							05.03.2018 - Sonstiges
							4
							

							Thema FAHRTENDIENST

Hallo,

meine kleine Tochter hat eine Autismus-Spektrum-Störung und ist als Integrationskind im Kindergarten. Ich bin gehbeh...
						
						Thema FAHRTENDIENST



Hallo,



meine kleine Tochter hat eine Autismus-Spektrum-Störung und ist als Integrationskind im Kindergarten. Ich bin gehbehindert und beim Abholen aus dem KIGA auf mein Auto angewiesen, weil der Weg von 1,5 km zu Fuss oder mit öffentlichen Verkehrsmittel schwer zu bewältigen ist mit meiner Tochter.

Nachdem ich möglicherweise eine schwere OP vor mir habe, die mit sich bringt, daß ich danach mind 3 Monate nicht Autofahren darf, überlege ich einen Fahrtendienst zu beantragen.

Beim Fonds soziales Wien habe ich leider keine Auskunft erhalten über Kriterien zur Bewilligung bzw Dauer ab Antrag, bis man die Entscheidung getroffen hat und der Fahrtendienst in Anspruch genommen werden kann.

Konkret beantragen möchte ich noch nicht, weil ich noch keinen Zeitpinkt für die Op habe und auch die Entscheidung noch nicht endgültig gefällt wurde.



Kennt sich da jemand aus bitte?



LG und herzlichen Dank!
			 
Lösungsvorschlag 
Haben Sie schon im Kindergarten gefragt, ob es vielleicht andere Mütter gibt, die Ihre Tochter mitnehmen könnten? MfG, Hofkirchner 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Die Schule der Caritas Sozialis hat auch Praktikanten, die bei Familien mit Kindern eingesetzt werden können. Rufen Sie doch dort an und erkundigen Sie sich über die Voraussetzungen, wie man eine Praktikantin bekommen kann. MfG, Hofkirchner 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wir haben bei unserer sitzung darüber gesprochen. an und für sich hängt das von der schule ab, einfach bei der direktion melden und die schule sollte den rest erledigen. ich würde das an ihrer stelle auf jeden fall tun, selbst wenn der termin noch nicht akut ist, kann er es dann plötzlich werden. der fahrtendiesnt ist auf jeden fall eine erleichterung, und absagen kann man immer. alles liebe! irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
DANKE SCHÖN!



natürlich sind die Varianten mit anderen Eltern für den Notfall geklärt, jedoch ist das keine Lösung, die so lange bestehen kann. ich werde mit dem Kindergarten  darüber sprechen. Ich bin ohnehin unschlüssig, ob mein Kind den Fahrtendienst "packen" würde.....

Von der Caritas gibts Familienhelferinnen, damit habe ich Erfahrungen.



Herzlichen Dank!



 

		

					

				

			

			
				
					
						
							03.03.2018 - Betreuung Schule
							1
							

							Hallo,
mein Sohn - 13 - hat Gymnasiumsreife, trotzdem soll er von der NMS wieder zurück in die Sonderschule (wo er unterfordert war trotz NMS Schuls...
						
						Hallo,

mein Sohn - 13 - hat Gymnasiumsreife, trotzdem soll er von der NMS wieder zurück in die Sonderschule (wo er unterfordert war trotz NMS Schulstoff) weil er sehr auffällig ist (NoNa, aber auch durch mobbing, Lehrer, ...)



Wer hat gute Erfahrungen mit Schulen im bereich Tulln, St. Pölten oder Wien ?
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama Bitte rufen Sie uns am Montag am Lobby telefon an, brauche noch ein paar Details, danke lg Irene P 

		

					

				

			

			
				
					
						
							07.02.2018 - Betreuung Ferien
							4
							

							Sehr geehrte Frau Dr. Promussas!
Liebe Community!

Über Umwege kam ich zu Ihren Kontaktdaten...
Ich hoffe Sie können mir mit Ihrem Wissen weiter...
						
						Sehr geehrte Frau Dr. Promussas!

Liebe Community!



Über Umwege kam ich zu Ihren Kontaktdaten...

Ich hoffe Sie können mir mit Ihrem Wissen weiterhelfen.

Meine Tochter besucht seit September 2017 die Herchenhangasse in 1210 Wien. Seit dem Wechsel vom  SPZ Lorenz Kellnergasse in die schwerstbehinderten Schule, haben wir keinen Hort mehr sondern eine Nachmittagsbetreuung. Seit 4 Wochen weiß ich nun, daß hier ein bedeutender Unterschied vorliegt!! Da die Nachmittagsbetreuung organisatorisch bei der Schule angesiedelt ist, ist diese auch in den Ferien geschlossen! Anders als der Hort den wir bislang besuchten. Da ich nach unserem dritten und letzten Nachwuchs seit Jänner wieder arbeite habe ich ferientechnisch nun ein riiiiiesen Problem! Ich konnte bislang nur 2 Tagesbetreuungen in Wien ausfindig machen-->

Wr Sozialdienste in 1230!! Wien für 140,- die Woche

JRK Standort für heuer noch unklar für 220,-!! Die Woche



Ein Kamp kommt für uns nicht in Frage.



Unsere Tochter 11 Jahre, ist selbstständig, versteht alles ist brav, sozial kompetent und liebt andere Kinder. Sie braucht leider noch eine Höschenwindel welche sie sich prinzipiell selbst wechselt nur beim Stuhlgang braucht sie Hilfe beim Sauber machen... 

Es geht leider auch nicht mehr, daß ich unseren alten Hört für Juli anmelde.... Wir sind in Anbetracht der 14! Wochen Ferien sehr verzweifelt, wir managen unser kleines Chaotenhaus :-) ganz alleine, da wir keine familiäre Hilfe haben...somit auch keine Ausweich-Omi

:-( 

Jetzt meine Frage an Sie -->

Haben wir bei unseren Recherchen irgendetwas übersehen? Gibt es vielleicht doch eine leistbare Tagesbetreuung zentral gelegen? 



Vielen Dank im Voraus, daß Sie Zeit für mein Mail haben! 



Liebe Grüße 
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wir haben telefoniert, nummer von christa egger habe ich ihnen vermittelt. einladung zu unseren treffen steht jedenfalls, wenn wir so nicht weiterkommen, bitte nochmals melden, dann kontaktiere ich die ma 10 o.ä. leider sind sie kein einzelfall! lg u alles liebe, irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Haben Sie schon den Oma-Dienst vom katholischen Familienverband kontaktiert? Dort ist man sehr hilfsbereit. MfG, Hofkirchner 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen Dank ich gehe dieser Spur gleich nach! Ich hoffe die können dort auch besondere Kinder betreuen....nicht jeder kommt damit klar...DANKE KLAUDIA 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.01.2018 - Medizinische Versorgung
							1
							

							Im BKKÖ (Berufsverbandes Kinderkrankenpflege Österreich) setzen wir uns für Kinder und Familienangehörige ein. Es ist uns auch wic...
						
						Im BKKÖ (Berufsverbandes Kinderkrankenpflege Österreich) setzen wir uns für Kinder und Familienangehörige ein. Es ist uns auch wichtig, für Eltern und Familienmitglieder da zu sein und Ihre Anliegen zu unterstützen. Daher meine Frage: Welche Entlastungsmöglichkeiten gibt es in Ö. für Eltern onkologisch kranker Kinder und Jugendlichen (ausgenommen mobile Pflege)? Gibt es etwas, wo diese Kinder und Jugendlichen über Zeiträume betreut werden, wie zum Beispiel in einer Kurzzeitpflege damit Eltern eine Auszeit nehmen können? MfG Eva Mosar-Mischling, Vorstandsmitglied im BKKÖ eva@mosar.at



			 
Lösungsvorschlag 
liebe eva, im juli 2018 wird eine onkologische kinderreha in st veit eröffnet. ich habe noch herrn markus wieser von der kinderreha angeschrieben, antwort steht noch aus. sterntalerhof ist für die ganze familie, aber wir suchen ja entlastung für die eltern, während die kinder in einer arzt kurzzeitpflege sind. st anna oder kinderkrebshilfe wäre noch ein tipp für infos, aber ich bin sicher, das hast du schon in erwägung gezogen. laut moki gibt es derzeit keine spezifische entlastung, aber vielleicht kommen ja hier noch tipps zusammen? lg irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							22.12.2017 - Betreuung Schule
							2
							

							Meine Tochter ist 10 Jahre und geht in die 3 Klasse (erhöhter Förderbedarf) Sonderschule in Laa an der Thaya. Unser Problem ist das die Kran...
						
						Meine Tochter ist 10 Jahre und geht in die 3 Klasse (erhöhter Förderbedarf) Sonderschule in Laa an der Thaya. Unser Problem ist das die Krankenschwester ab heute nicht mehr kommt. Die Schule hat bis jetzt niemanden der nach den Ferien in die Schule kommt Kathetern. Das heißt wir müssen selbst in die Schule fahren und sie kathetern, mein Mann und ich sind berufstätig wir haben zwar meine Eltern aber ich kann es nicht verlangen das die 2-3x am Tag in die Schule fahren! Die Schule ist von uns 10 km entfernt. Jetzt bin ich auf der Suche wer mir weiter helfen kann. Ich weiß auch nicht was für Rechte wir als Eltern haben wer Zuständig ist! Was ich immer höre ist das kostet sooo viel Geld! Vielen Dank für die Hilfe! Mit freundlichen Grüßen



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wie telefonisch besprochen, muss sich die gemeinde unbedingt etwas einfallen lassen, denn ihre tochter iet schulfplichtig. hilfreich dabei könnten sein integration niederösterreich ( wr. neustadt, tel  02622/44291), moki mobile kinderkrankenfplege nö (0699 10240165), aber auf jeden fall ein gespräch mit dem bürgermeister und ggf mit dem landesschulrat. die zeit drängt, nach weihnachten sollte das kind ungehindert weiter in die schule gehen können. 

hier auch noch die quelle zum neuen amtshaftungsgesetz für pädagogInnen: https://www.bmb.gv.at/ministerium/rs/2017_20.html

alles liebe

irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter,



denke auch dass eine MOKI Schwester diese Aufgabe übernehmen könnte. Die Bezahlung könnte ja

von dem Pflegegeld gemacht werden dass Du für Dein Kind sicher bekommst. Rechtlich wäre jedenfalls abzuklären (Kontakt Rechtsanwalt) ob die Bezahlung von Dir (Pflegegeld) od. durch die Schule (Schulträger) zu erfolgen hat. 

Beste Grüße + einen guten Rutsch,

M.

PS: gleich mit Amtshaftung etc. zu drohen (wie in einem anderen Post angedeutet) könnte eine etwas

zu massive Vorgangsweise sein. Zuerst sollte die Organisation erfolgen (MOKI od. ähnliches) um die Situation abzusichern (dann bzw. gleichzeitig Information beim RA über die Rechtslage) 

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.11.2017 - Medizinische Versorgung
							1
							

							Suche barrierefrei (mit E-Rolli) erreichbaren Kinderarzt im Umfeld des Wiener Hauptbahnhofs, bzw. m.U-Bahn erreichbar.
...
						
						Suche barrierefrei (mit E-Rolli) erreichbaren Kinderarzt im Umfeld des Wiener Hauptbahnhofs, bzw. m.U-Bahn erreichbar.


			 
Lösungsvorschlag 
Dr. Zekert im 4. Bezirk - Tipp einer betroffenen Mama im fb forum

weitere ärzte: dr stefan pelzl am rochusmarkt , sechskrügelgasse ( bahnhof wien mitte), dr holzer bahnhof spittelau 

		

					

				

			

			
				
					
						
							25.09.2017 - Sonstiges
							4
							

							Sehr geehrte Damen und Herren

Mein Sohn ist 9 Jahre alt und wurde 3,5 Wochen zu früh geboren.

Während der Geburt hat sich die Nabelschnur 3x u...
						
						Sehr geehrte Damen und Herren



Mein Sohn ist 9 Jahre alt und wurde 3,5 Wochen zu früh geboren.



Während der Geburt hat sich die Nabelschnur 3x um seinen  Hals gewickelt und ihm dabei die Luft abgeschnürt (er war lila blau).



Gehen konnte er zu seinem ersten Geburtstag.



Richtig zu sprechen begann er erst mit knapp 3 Jahren.



Mit 6 Jahren wurde bei Ihm dann  elektiver Mutismus diagnostiziert und im April 2017 wurde er im SMZ Ost von Frau Mag. Thun Hohenstein getestet und sie diagnostizierte ihm mit AVWS.





Er zog sich in den letzten Monaten immer weiter zurück und verließ die Wohnung nur noch selten.



Seit Beginn des ersten Schultages schaffen wir es leider nicht mehr ihm in Schule zu bekommen.



Er weigert sich dort hinzugehen und weint.



Er verspricht zwar immer er geht am nächsten Tag doch das haben wir leider bis dato nicht geschafft.



Meine Angst ist momentan das er vielleicht an einer Depression leiden könnte und Frau Dr. Ragg-Lechner stimmt mir da zu.



Sie meinte auch er könnte vielleicht an einem Geburtstrauma leiden.



Mein Hauptproblem ist momentan, dass ich es irgendwie schaffen muss das er in die Schule geht

Ich hoffe das ich hier jemanden finde der mir helfen kann





mit freundlichen Grüßen 
			 
Lösungsvorschlag 
Leider hab ich da keine aktuellen Kontakte, willst Du es über eine andere betroffene Mama versuchen? Viel Glück bei der Suche!

http://www.parents.at/forum/showthread.php?t=400645 

		
			 
Lösungsvorschlag 
nach der Beschreibung dieser Geburtssituation würde ich Cranio Sacral Therapie empfehlen, da ich bei solch, möglichem, traumatischem Geburtsvorgang schon Erfolgsberichte von Eltern/Therapeuten erzählt bekam. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich würde folgendes probieren - zunächst ein ärztliches Attest vom Kinderarzt, dass ein Schulbesuch derzeit nicht möglich ist. Ich kenne mich allerdings nicht wirklich aus, ob das möglich ist, da ja Schulpflicht besteht. In welche Klasse geht er denn? Wie kooperativ ist die Schule?

Dann würde ich rasch eine Kinderpsychologin für mein Kind suchen und parallel mit Cranio Sacrale starten. 

Weiters Kontakt mit dem ZEF in der Langobardenstraße Kontakt aufnehmen (falls der 22. Bezirk der Wohnbezirk ist) und dort versuchen einen Termin zu bekommen und ebenso den Verein Integration, um Beratung im Bereich der Schule zu bekommen.

Alles Gute 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sehr geehrte Damen und Herren!

Möglicherweise könnte ein Körperbewusstseinstraining helfen.

Gerne können Sie mich kostenlos für ein Info-Gespräch kontaktieren.

Tel: 0676 90 62 900

Ich freue mich auf eine Rückmeldung.



Weitere Infos finden sie unter: www.eukikowa.at und www.koerperbewusstsein.at



Herzliche Grüße Klaus Bierbaumer 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.09.2017 - Betreuung zu Hause
							3
							

							Kindermädchen gesucht!

Hi, wir werden demnächste eine Betreuung für unsere 12jährige gehbehinderte Tochter brauchen.
Ich denke, dass wir jeman...
						
						Kindermädchen gesucht!



Hi, wir werden demnächste eine Betreuung für unsere 12jährige gehbehinderte Tochter brauchen.

Ich denke, dass wir jemandem in der Früh für etw. 1h. und paar mal in der Woche am Nachmittag brauchen werden. Es ist noch alles schwer einschätzbar, weil wir gerade unser Leben umstrukturieren wollen, indem ich von der Vollzeit in die Teilzeit wechseln werde und mein Lebensgefährte gerede den umgekehrten Weg machen wird. 



Wo finde ich eine erfahrene Betreuung, die mit Behinderung umgehen kann? Meine Tochter kann zwar schon viel Sachen alleine machen, aber die Behinderung ist da und die schränkt sie und uns ein.



Gibt es Seiten im Internet, wo man nach entsprechenden Personen suchen kann?



Danke voraus








			 
Lösungsvorschlag 
ZUr Info: Die Mama ist im 20. Bezirk in Wien daheim 

		
			 
Lösungsvorschlag 
auf www.behindertenarbeit.at   können Inserate eingestellt werden, würde ich empfehlen.

lg Birgit Stoifl 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sehr geehrte,

Ich habe Ihre Post gelesen und Ich habe Erfahrung in dem Bereich. Ich suche gerade nach neuem Job. Wenn Sie noch jemanden brauchen, können Sie mir ein e-mail schreiben an anasusulic@gmail.com



Danke im Voraus



Mfg, Ana Susulic 

		

					

				

			

			
				
					
						
							19.09.2017 - Sonstiges
							0
							

							Möchte einen 5 jährigen Buben aus einer WG ein zu Hause geben, bzw. zu mir holen. 
Suche Tagesmutter für Sa/So und wenn Ferien sind auch mal unter...
						
						Möchte einen 5 jährigen Buben aus einer WG ein zu Hause geben, bzw. zu mir holen. 

Suche Tagesmutter für Sa/So und wenn Ferien sind auch mal unter der Woche , von 07:00-19:00 Uhr

Insgesamt würde ich zw. 3-6 Tage in Monat für den kleinen wen benötigen, günstig wäre der 23 oder 13 Bezirk, ich würde ihn bringen und holen.

Super wenn noch ein Kind im Haushalt lebt, hätte einen Spielgefährten und er könnte auch dazu lernen.

Hierbei handelt es sich um einen Buben mit Entwicklungsrückstand,  ist auf den Stand von ca. 3 Jahren.

Wenn möglich längerfristig.



					

				

			

			
				
					
						
							19.09.2017 - Medizinische Versorgung
							1
							

							Hallo an alle, meine kleine wird im Oktober 2017 3 Jahre und wurde mit einem VACTERL-Syndrom geboren. Ihr Syndrom hat sich folgender Maßen ausge...
						
						Hallo an alle, meine kleine wird im Oktober 2017 3 Jahre und wurde mit einem VACTERL-Syndrom geboren. Ihr Syndrom hat sich folgender Maßen ausgewirkt: Herzfehler Neurogene Blase Analatresie Vaginalatresie Skoliose (3 Brustwirbel und 4 Rippen sind mit einer Knochenplatte verbunden) Klumpfüße Der Herzfehler wurde im November 2016 operiert und alles ist gut gelaufen und gut verheilt. Analatresie und Vaginalatresie wurden mit 7 Monaten rekonstruiert. Die Klumpfüße wurden 2 Wochen nach der Geburt das erstmal ein gegipst und heute trägt sie nur noch Nachts eine Schiene (allerdings haben wir nicht die Ponsetti sondern die ADM aus Großbritannien, da unsere Maus immer nur seitlich oder in Bauchlage geschlafen hat und sich mit der Ponsetti Schiene immer das Knie wahnsinnig verdreht hat). Die Skoliose wird im Dezember 2017 in Feldkirch operiert. Unser Hauptproblem ist momentan eher die Neurogene Blase... Da sie nicht selbstständig Harn absetzen kann. Zuhause ist alles super Nachts hat sie einen Dauerkatheter und untertags, wenn sie bei mir ist, wird alle 4-5 Stunden mit einem Einmal Katheter katheterisiert. Aber im Kindergarten gibt es bei uns einfach keine vernünftige Lösung. Sie geht von 7:30 bis ca 15:00-16:00 Uhr in den Kindergarten und hat bis jetzt immer den Dauerkatheter drin bis wir zuhause sind. Gewünscht wäre eigentlich eine Kinderkrankenschwester die 1-2 mal täglich im Kindergarten vorbei kommt und einmal katheterisiert. Der Dauerkatheter ist immerhin immer ein Fremdkörper und eine Gefahrenquelle um wieder Blasenentzündungen oder Harnwegsinfekte zu bekommen. Bis jetzt haben wir bei MOKI NÖ angefragt und die haben momentan nicht die Ressourcen um täglich jemanden 1-2 vorbei zu schicken, außerdem weigert sich unsere Gemeinde die Kosten zu übernehmen. Caritas habe ich auch schon angefragt aber die Dame wollte sich erkundigen ob sie auch Kinder behandeln dürfen und sich melden, aber bis jetzt kam keine Rückmeldung. Weiß jemanden noch irgendwelche Vereine die ein mobile Kinderkrankenschwester anbieten? Wie machen andere das in Kindergarten? Bitte um Erfahrungsberichte! Falls es relevant ist sind in NÖ/ Bezirk Bruck an der Leitha zu Hause Danke schon mal an alle



			 
Lösungsvorschlag 
ich werde mich mit der vorsitzenden von moki, frau hintermayer absprechen, vielleicht findet sie eine lösung. lg irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							28.06.2017 - Betreuung Kiga
							6
							

							Meine Tochter  hat eine seltene, sehr schwerwiegende Form der Epilepsie (Dravet-Syndrom). Sie ist jetzt 5 Jahre alt und befindet sich damit im le...
						
						Meine Tochter  hat eine seltene, sehr schwerwiegende Form der Epilepsie (Dravet-Syndrom). Sie ist jetzt 5 Jahre alt und befindet sich damit im letzten (verpflichtenden) Kindergartenjahr. Sie besucht einen Integrationskindergarten im 10. Bezirk, allerdings nur an zwei Vormittagen, da meine ständige Anwesenheit erforderlich ist. Nun soll sie aber ab September 2017 (im besten Fall 20std) im Kindergarten sein und das ist beim besten Willen nicht machbar. Leider möchte/kann/darf/soll sie der Kindergarten nicht alleine behalten, da der Betreuungsschlüssel nicht hoch genug ist, um diese massive Verantwortung zu übernehmen. Nun zum eigentlichen Problem: Sie soll nun von einer MOKI-Schwester begleitet werden, dieser Plan ist allerdings sehr schwer umsetzbar, da ein Selbstbehalt von € 7,88 pro Stunde (bzw. das komplette Pflegegeld) für eine alleinerziehende Mutter mit 15std-Job nicht leistbar ist. Gibt es noch irgendwelche Stellen, an die man sich wenden kann, um diesen Selbstbehalt (oder einen Teil davon) fremdfinanzieren zu lassen??? Vielen Dank & LG Jennifer



			 
Lösungsvorschlag 
die Eiak fragen.....www.eiak.at

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, hat das kind einen i-platz mit zusätzlicher betreuung? eigentlich sollte dan mehr personal vorhanden sein. was genau braucht es denn? sind es nur medizinische versorgungen, die eine moki schwester machen kann? haben sie schon mit integration wien gesprochen? petra pinetz 01/789264212 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Probier auch MAG 11 - ich hatte telefonischen Kontakt mit Hr. Weinhoffer der extrem nett und hilfsbereit war - Tel. 01 4000 90889.

LG Stefan 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...werde ich mir ansehen.



Ja sie hat einen Integrationsplatz, allerdings ist hierfür in Wien keine zusätzliche Betreuungsperson vorgesehen. Sie braucht eigentlich eine 1:1 Betreuung, da sie auf sehr viele Situationen mit Anfällen reagiert.. um diese aber zu verhindern muss man sie ständig ,im Auge behalten,. Integration Wien kann hierbei nicht helfen.



Danke, aber die MA 11 übernimmt keine Leisrungen für die MA 10. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...werde ich mir ansehen.



Ja sie hat einen Integrationsplatz, allerdings ist hierfür in Wien keine zusätzliche Betreuungsperson vorgesehen. Sie braucht eigentlich eine 1:1 Betreuung, da sie auf sehr viele Situationen mit Anfällen reagiert.. um diese aber zu verhindern muss man sie ständig ,im Auge behalten,. Integration Wien kann hierbei nicht helfen.



Danke, aber die MA 11 übernimmt keine Leisrungen für die MA 10. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...werde ich mir ansehen.



Ja sie hat einen Integrationsplatz, allerdings ist hierfür in Wien keine zusätzliche Betreuungsperson vorgesehen. Sie braucht eigentlich eine 1:1 Betreuung, da sie auf sehr viele Situationen mit Anfällen reagiert.. um diese aber zu verhindern muss man sie ständig ,im Auge behalten,. Integration Wien kann hierbei nicht helfen.



Danke, aber die MA 11 übernimmt keine Leisrungen für die MA 10. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							01.06.2017 - Betreuung zu Hause
							1
							

							Unser Sohn mit Down Syndrom ist 6 Jahre alt und ein aktiver, heiterer, aufgeweckter und liebenswerter Junge. Er hat noch 2 jüngere Geschwister (2...
						
						Unser Sohn mit Down Syndrom ist 6 Jahre alt und ein aktiver, heiterer, aufgeweckter und liebenswerter Junge. Er hat noch 2 jüngere Geschwister (2 und 4 Jahre). Sein Wortschatz ist umfassend und er kann sich sprachlich sehr gut mitteilen. Er geht selbstständig auf die Toilette und trägt nur in der Nacht eine Windel. Wir leben in NÖ nur 10 Gehminuten vom Liesinger Platz (1230 Wien) entfernt und sind damit sowohl mit dem Auto wie auch öffentlich ausgezeichnet erreichbar. Ähnlich dem Angebot von KIB in Wien suchen wir 1x die Woche am Nachmittag (Wunsch wäre Dienstag) eine Person die mit ihm arbeitet entsprechend seinem Förderplan von Leben, Lachen, Lernen aus Leoben oder ihn zur Logopädie (nach Wien) begleitet oder einfach nur mit ihm und/oder den Geschwisterkindern spielt. Fachliche Kompetenz ist natürlich gerne willkommen, aber keine Voraussetzung.



			 
Lösungsvorschlag 
liebe familie, folgender tipp kam über fb rein: "Das Land nö bietet im Rahmen der Familienentlastung bei Kindern mit besonderen Bedürfnissen Familienbegleitung an. Via Bezirkshauptmannschaft Arbeit mit Familien zu beantragen. Einkommensunabhängig kostenfrei. Kenne mehrere Familien in nö, die dadurch 2x wöchentlich pädagogische Unterstützung in Anspruch nehmen und sehr zufrieden sind."

weiters suchen schon zwei betroffene mamas unter ihren kontakten, ich melde mich wieder. lg irene p

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.05.2017 - Medizinische Versorgung
							2
							

							Ich suche für Mitte Juli eine Hilfe für meine Schwiegermutter in der Steiermark - Fischbach. Unser Sohn ist 14 Jahre alt und körperlich...
						
						Ich suche für Mitte Juli eine Hilfe für meine Schwiegermutter in der Steiermark - Fischbach. Unser Sohn ist 14 Jahre alt und körperlich wie geistig schwerstbehindert. Er hat ein stolzes Gewicht von 45-47 kg. Er macht in dieser Zeit Urlaub bei Oma. Ich suche nun jemanden, der meiner Schwiegermutter helfen könnte beim ins Bett bringen und wieder rausholen. Es wäre von 8-9 Uhr in der Früh und von ca 19 - 20 Uhr am Abend. Das Schlafzimmer liegt im ersten Stock. Also müsste man beim Tragen helfen. Eventuell auch ein wenig Körperpflege wie waschen, wickeln umziehen . Das Wichtigste wäre aber, beim Tragen zu helfen.



			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie, besteht eventuell die Möglichkeit, die Schlafgelegenheit in das Erdgeschoß zu verlegen? Möglicherweise ist es dann vielleicht einfacher, jemanden aus der Nachbarschaft zu finden? Nur so eine Idee...Ansonsten vielleicht schon bei der Familienhilfe von KiB nachgefragt? 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Leider ist das Wohnzimmer zu klein das man unten schlafen könnte.

Nein habe ich noch nicht, danke 



 

		

					

				

			

			
				
					
						
							22.04.2017 - Betreuung Schule
							2
							

							Hallo, wir sind auf der Suche nach einer guten Inklusionsklasse im 10.Bezirk in Wien. Es geht um einen Schulwechsel und wichtig wäre, dass die Sc...
						
						Hallo, wir sind auf der Suche nach einer guten Inklusionsklasse im 10.Bezirk in Wien. Es geht um einen Schulwechsel und wichtig wäre, dass die Schule barrierefrei ist und es Personal für Pflege (Windel wechseln) und Hilfe beim Essen gibt. Der Lehrplan kann der ganz gewöhnliche sein, aber die Kommunikation findet über das i-pad statt. Es bräuchte also ein engagiertes und kreatives Lehrpersonal. Danke für die Ideen :)!



			 
Lösungsvorschlag 
ich schlage vor, sich an die caritas am himmel, herrn johannes schober zu wenden, die haben genau das vor im zehnten, ich glaube schon ab diesem herbst! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Danke für die Information, das wäre genial gewesen! Wir haben Herrn Schober erreicht, aber er weiß leider nichts von einer Schule im 1100. :/ 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.04.2017 - Sonstiges
							2
							

							Ich bin 18 Jahre alt und derzeit Schülerin der Bundesfachschule Kalvarienberggasse.  Ich suche für nächstes Jahr ein Praktikum in ...
						
						Ich bin 18 Jahre alt und derzeit Schülerin der Bundesfachschule Kalvarienberggasse.  Ich suche für nächstes Jahr ein Praktikum in einer sozialen Einrichtung. In der Woche könnte ich an zwei Tagen arbeiten, Dienstag den halben und Mittwoch den ganzen Tag. Das wäre von Anfang September von bis Mai. Ich darf kein Geld fürs Praktikum bekommen. Am liebsten würde ich bei der Familienhilfe oder etwas Ähnlichem arbeiten. Vielen Dank..



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! 

Muss die Familienhilfe nicht über die Caritas zugeteilt werden? Ich suche an sich eine Helferin. Wir sind im 19. Bezirk (s45, dann bim). Sie können sich gerne betreffend weiterer Infos bei mir melden: telesilleia (at)mail.com  

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe pia,

es gibt nun zwei tipps

1. www.oevse.com, verein für spastiker, die immer praktikantinnen suchen, das war, was ich als erstes geschrieben habe. ein mitglied von mir wird nachfragen, ansonsten auf die hp gehen u den kontakt anschreiben

2. Big Brothers Big Sisters Österreich - Startseite  ein verein, wo kinder mentorinnen suchen. ebenfalls auf die hp gehen u direkt anschreiben.

wenn noch etwas reinkommt, melde ich mich. viel glück!!

lg irene



 

		

					

				

			

			
				
					
						
							22.02.2017 - Sonstiges
							1
							

							Mein Sohn ( 10 Monate) hat einen seltenen Gendefekt (1p36)und wir sind auf der Suche nach einer Selbsthilfegruppe/Elterngruppe/Spielegruppe für Elter...
						
						Mein Sohn ( 10 Monate) hat einen seltenen Gendefekt (1p36)und wir sind auf der Suche nach einer Selbsthilfegruppe/Elterngruppe/Spielegruppe für Eltern von Kinder mit Behinderungen!!Ich habe bis jetzt einige zum Thema Down Syndrom, Angelmann,...aber keine allgemeine Gruppe gefunden. Wir wohnen in Wien und wären über Austausch mit anderen betroffenen Eltern sehr dankbar!!
			 
Lösungsvorschlag 
Also als allgemeine shg kann ich gerne lobby4kids anbieten! ! Wir treffen uns auch einmal im Monat u helfen bei auftretenden Problemen! Termine sind alle auf der hp u finden :-) lg irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							15.02.2017 - Betreuung Schule
							2
							

							Sehr geehrte Damen und Herren! Für unseren Sohn steht mit September 2017 ein Schulwechsel von der Volksschule in eine weiterführende Schule ...
						
						Sehr geehrte Damen und Herren! Für unseren Sohn steht mit September 2017 ein Schulwechsel von der Volksschule in eine weiterführende Schule an. Nach langem Suchen, haben wir im ERG Donaustadt die perfekte Schule für ihn gefunden (privat). Er ist ein Rollikind mit einer starken körperlichen Behinderung, bei einer ausgezeichneten kognitiven Entwicklung. Wir haben nach einem Aufnahmegespräch auch eine Schulzusage vom ERG Donaustadt erhalten, allerdings nur, wenn er eine Assistenz bekommt, die ihm beim Schulalltag hilft. Der Schule selbst ist eine Finanzierung dieser nicht möglich. Nach vielen Telefonaten bei diversen Einrichtungen (Stadtschulrat, Verein Integration, ÖZIV, etc), ist die ernüchternde Erkenntnis, dass es keine Stelle gibt, die für die finanziellen Kosten einer persönlichen Assistenz bei Besuch einer Privatschule aufkommt, bei Besuch einer öffentlichen Bundesschule werden die Kosten übernommen. Genauer Wortlaut im Rundschreiben vom BM für Bildung: Privatschulen sind nur dann erfasst, wenn sie das Öffentlichkeitsrecht haben und der Bund in den Organen des Schulerhalters vertreten ist. Im konkreten Fall haben wir eine Schulzusage und den Willen einer Schule meinen Sohn aufzunehmen, was leider in Wien aufgrund seiner Behinderung ein erheblicher Kraftakt war, aber derzeit keine Chance, eine persönliche Assistenz für ihn zu bekommen, da der Schulerhalter die Diakonie ist. Eine private Finanzierung ist uns leider nicht möglich, da der Stundensatz einer Assistenzkraft vom WAG € 22,-- ausmacht und somit pro Monat rund € 3.000,-- ergibt. Das Schulgeld selbst ist schon eine große Herausforderung. Die Schule aber für die Bedürfnisse unseres Sohnes ausgelegt. (Barrierefrei, kleine Klassen, insgesamt Schüleranzahl unter 500). In der Unterstufe eine NMS mit Oberstufengymnasium, dh. kein Schulwechsel mehr notwendig. Sie können unseren Unmut sicher verstehen und auch eine gewisse Fassungslosigkeit, die sich breit macht, dass es uns als Eltern nicht möglich ist, selbst die Schulwahl zwischen Öffentlicher- und Privatschule (trotz ausgezeichneter Leistung lauter 1er seit der ersten Klasse Volksschule) selbst zu treffen. Für die öffentliche Schule würden wir eine Assistenz bekommen und diese würde auch finanziert werden. Ich finde, es herrscht in diesem Fall eine Diskriminierung und Schlechterstellung zu jedem anderen Kind, wo die Eltern selbst zwischen Öffentlicher- und Privatschule ihre Wahl treffen können. Und nun zu unserer großen Bitte! Ist es in irgendeiner Weise möglich, eine persönliche Schulassistenz für unseren Sohn zu organisieren und zu finanzieren. Er braucht, um den Schulalltag gut meistern zu können, täglich für ein paar Stunden Assistenz (WC-Gang, umziehen, Füttern beim Essen, Hilfestellung im Unterricht). In Erwartung Ihrer geschätzten Antwort verbleiben wir mit freundlichen Grüßen



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wie besprochen , finden sie mehrere links eventuell auch zur finanzierung auf unserer homepage unter links. in unserem heutigen treffen wurde besprochen, dass wir dieses anliegen auch an den stadtschulrat herantragen werden, sowie zu einem termin mit dem bildungsbeauftragten im april. nummer von frau egger hab ich ihnen bezüglich plan b gegeben. ich melde mich, wenn ich weitere ideen habe.lg irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen herzlichen Dank!

In der Zwischenzeit bin ich draufgekommen, dass das von mir zitierte Rundschreiben von 4/2013 nicht mehr gültig ist und in der neuen Fassung 7/2017 kein Passus mehr über Privatschulen zu finden ist. Dh. es gibt überhaupt keine Regelung bezüglich Privatschulen. 

Kenntnis meines Schreibens haben Mag. Jürgen Czernohorsky (Stadtschulrat Wien), NRAbg. Dr. Franz Joseph Huainigg (Behindertensprecher ÖVP), BM Dr. Sophie Karmasin, Mag. Beate Meinl-Reisinger (Vorsitzende Neos Wien).  

		

					

				

			

			
				
					
						
							05.02.2017 - Kostenübernahme
							3
							

							Unsere Tochter hat seit Mai 2015 Diabetes Typ1. Seit Oktober hat sie eine Insulinpumpe in Verbindung mit einem Funkblutzuckermessgerät. Leider wi...
						
						Unsere Tochter hat seit Mai 2015 Diabetes Typ1. Seit Oktober hat sie eine Insulinpumpe in Verbindung mit einem Funkblutzuckermessgerät. Leider wird von der OÖ-GKK nur 1 BZ-Funkmessgerät bezahlt. Wir haben Jahre vor der Kranken eine private Krankenzusatzversicherung abgeschlossen. Zu den Leistungen dieser Versicherung zählt unter anderem auch eine Pauschale von 150 EUR im Jahr für Heil- und Hilfsmittel. Wir haben ein zusätzliche Blutzuckermessgerät für die Schule angeschafft im Glauben, dass es sich hierbei um ein Heil- und Hilfsmittel handelt. Die privat Krankenversicherung weigert sich jedoch, Blutzuckermessgeräte als Heil- und Hilfsmittel anzuerkennen. Wir haben unseren Rechtsanwalt damit beauftragt, dieses Problem über die Rechtsschutzversicherung zu lösen. Jetzt stellt sich aber heraus, dass die Rechtschutzversicherung den Fall nicht übernehmen wird, da zum Zeitpunkt der Erstdiagnose der Bestandteil Versicherungsvertragsstreitigkeiten noch nicht inkludiert war. Zwischenzeitlich haben wir die Versicherung gewechselt und der Bestandteil Versicherungsvertragsstreitigkeiten wurde mitaufgenommen. Für die Versicherung gilt aber als Schadensdatum jetzt die Erstmanifestation und nicht das Datum der “Nichtzahlung” – Ablehnung. Kann das wirklich sein, dass unsere Tochter zukünftig von keiner Versicherung in Sachen Versicherungsvertragsstreitigkeiten vertreten wir? Wer definiert Heil- und Hilfsmittel privater Krankenzusatzversicherungen?



			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie 

alles klar- es ging aus der ersten Mail an mich nicht hervor, dass es sich um ein Funkgerät handelt. dieses wird derzeit von den Kassen noch nicht übernommen - in Wien schafft es unsere diabetologin,  die alle unsere kinder betreut ,allerdings trotzdem :-)

ein normales bz gerät ( auch zwei) bekommt man oft auch  von der jeweiligen firma geschenkt, die dann von dern fortlaufenden verschreibungen der streiferl lebt.

Trotzdem handelt es sich gernerll um ein Heil- u Hilfsmittel, und dass eine Zusatzversicherung das nicht übernimmt, ist nicht zu verstehen. zur not habe ich auch noch einen speziellen anwalt, der vielleicht weiterhelfen kann - zu finden auch auf der lobby hp unter links oder schreiben sie mir noch eine mail. lg irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich verstehe das Problem nicht. Ein Blutzuckermessgerät kostet vielleicht 30, 40 Euro.... -  die erhöhte Familienbeihilfe kann doch auch dazu verwendet werden, zusätzliche Kosten, die durch die Erkrankung entstehen, zu decken.

Hier gleich einen Anwalt einzuschalten finde ich etwas übertrieben.

Sorry, das ist meine Meinung dazu,

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe familie, habe gestern mit der kinderbeauftragten des österreichischen diabetesverbands gesprochen. sie rät von der verwendung eines zweiten funkgerätes ab, da nicht zielführend: es sollten alle daten gesammelt auf einem gerät sein. ein normales reserveersatzgerät kann jederzeit gratis organisiert werden, ein zweites funkgerät wird die kasse bestimmt nicht überehmen. lg irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							01.02.2017 - Sonstiges
							2
							

							Hallo, meine Frage betrifft HAFTPFLICHTVERSICHERUNG bei Tagesstrukturen, Vereinen WGs etc.
Habe heute die unterschiedlichsten Antworten bekommen. Von...
						
						Hallo, meine Frage betrifft HAFTPFLICHTVERSICHERUNG bei Tagesstrukturen, Vereinen WGs etc.

Habe heute die unterschiedlichsten Antworten bekommen. Von es ist seit 2011 verpflichtend dass die Institutionen eine Haftpflichtversicherung abschließen bis dies ist ja gar nicht möglich Versicherungen für behinderte Menschen bzw. besachwaltete Menschen gibt es nicht. bzw. Versicherungen lehnen dies ab ......

Was sind eure Erfahrungen ..... Wenn ein Klient in einer Tagesstruktur einen anderen Klienten verletzt, bzw. zB die Brille eines Betreuers kaputtmacht etc. Da muss es doch irgendetwas geben ??

Danke für Rückmeldungen.
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich arbeite in einer Tageseinrichtung in Nö, im in der ´Wohn und Tagesbetreeungsverordnung ist im §17 die Versicherung klar geregelt, ..."zur Abdeckung von Personen- und Sachschäden ist eine Betriebshaftpflichtversicherung abzuschliessen" , falls es sich um eine Wiener Einrichung handelt, nehme ich an dass es dazu im Landesgesetz  ein Depandant gibt.

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Dazu kann ich aus einer Erfahrung als Vereinsobfrau in der Veranstaltung von Feriencamps (wobei wir nicht staatlich gefördert und kontrolliert sind) sagen: wir haben immer alle Betreuer Haftpflicht versichert, die Kinder müssen von den Eltern versichert sein, was aber in jeder Haushaltsversicherung beinhaltet ist.

MfG Birgit Stoifl , www.ferienohnehandicap.at 

		

					

				

			

			
				
					
						
							10.01.2017 - Betreuung Ferien
							1
							

							Liebe Irene Eine bekannte hat einen Sohn der sehr verhaltensoriginell ist. Kein ADHS diagnostiziert , jedoch geht es sicher in diese Richtung ! Leider...
						
						Liebe Irene Eine bekannte hat einen Sohn der sehr verhaltensoriginell ist. Kein ADHS diagnostiziert , jedoch geht es sicher in diese Richtung ! Leider ist er bei einigen Feriencamps bereits gesperrt aufgrund seines Verhaltens . Er ist 13 Jahre alt. Hast du eine Idee wo er im Sommer aufgenommen werden kann ? Auch sie braucht Auszeit ! Danke für deine Hilfe Lg



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, frag bitte auch bei integration wien nach, die sammeln alle in frage kommenden ferienangebote, vielleicht ist da etwas dabei. auch wir senden immer wieder angebogte rund, für heuer hab ich noch nicht alle bekommen.  wo ist er gesperrt und was würde er brauchen, für wie lange? 

		

					

				

			

			
				
					
						
							09.01.2017 - Sonstiges
							4
							

							Hallo, Mein Sohn hat eine seltene Krankheit, die Pelizaeus-Merzbacher Syndrom heisst. Durch diese Krankheit, wird das Myelin (der weisse Gehirnsubstan...
						
						Hallo, Mein Sohn hat eine seltene Krankheit, die Pelizaeus-Merzbacher Syndrom heisst. Durch diese Krankheit, wird das Myelin (der weisse Gehirnsubstanz) nicht gut entwickelt, wodurch die Signale vom Gehirn nicht schnell zu den Armen/Beinen kommt. Er wird wahrscheinlich immer Rollstuhlabhängig sein. Eventuell für ein paar Jahre mit einem Rollator ein paar Schritte gehen können. Er redet auch nicht immer gut verständlich. Wir leben derzeit noch in Holland, aber ich komme ursprünglich aus Wien und darum denken wir darüber nach um vielleicht doch wieder nach Wien zurückzukehren. Ich würde darum gerne mit betroffenen Familien reden, die mir eventuell ein bisschen erzählen können, wie alles so läuft in Wien/Österreich mit Kindergarten/Schule (Intekration pro & con), Therapien, Hilfsmitteln etc. Kann mir vielleicht jemand helfen? Vielen Dank!



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama. wir haben viel erfahrung mit der inklusion von kindern mit behinderungen oder seltenen und chronischen erkrankungen. ich müsste allerdings ein bisschen mehr wissen, was er so braucht, etc. außerdem fehlt mir der vergleich mit holland, in welchen institutionen ist er gerade untergebracht? gern steh ich auch telefonisch bereit: 0650 841 9820. mo-fr von 9-12 u von 15-18 uhr. mo u mi bin ich nicht immer so gut erreichbar, aber einfach probieren. außerdem stehen auf unserer homepage die termine für monatliche treffen, wozu wir sehr herzlich einladen. dort kommt das geballte wissen unserer exopertiennen zusammen. alles liebe, irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe in Deutschland einen Verein gefunden, der sich unter anderem mit dieser Erkrankung beschäftigt. Ob es in Österreich auch eine Patientenorganisation/ Selbsthilfegruppe gibt, versuche ich gerade herauszufinden. Der deutsche Verein ist dieser hier: http://www.myelin.de/index.php/pelizaeus-merzbacher-syndrom

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Nachdem ich beide Systeme - Holland und Österreich kenne, würde ich an eurer Stelle in den Niederlanden bleiben. Dort wird nach wir vor ganz viel für Kinder bzw. Menschen mit Beeinträchtigung getan. Hier ist es fast jedesmal ein Bittgesuch um Unterstützung.

Christa Margarete Egger 

		
			 
Lösungsvorschlag 
In Holland kriegt man leider auch nicht mehr alles so einfach. 

Was einfach war, war ein Bett (das man rauf und runter fahren kann), Stehtisch, angepasster Sitz für am Tisch, Rollstuhl anzufragen, weiss nicht wie das in Österreich ist. Aber Anpassungen fürs Haus etc... eine Tragödie. 

Hilfe zu Haus, wären maximal 2h in der Woche, aber dann nur jemanden für meinen Sohn selbst, keine Hilfe für Haushaltsaktivitäten. Pflegegeld gibt es nur wenn man ganz genau nachweist und abstimmt wofür es verwendet wird, wenn man es überhaupt bekommt. Da sind sie jetzt ganz streng geworden. 

Erhöhte Kinderbeihilfe gibt es schon, aber die ist sowieso nur 1x pro Quartal und dann eben nur 1/3 von dem was man in Österreich kriegt glaub ich. (50EUR pro Kind, pro Monat)

Nach 6 Monaten Kampf ist es uns gelungen ihn in eine ,normale, Spielgruppe (Peuterspeelzaal) zu kriegen, aber nur mit Begleitung. Und wir haben jetzt noch nicht alles geregeld rund um das Geld für die Assistenz. 

Würde mein Sohn ein oder zwei Tage in den Hort müssen nach der Schule, ist dann auch wieder die Frage, ob er in denselben Hort gehen könnte als unsere Tochter wenn überhaupt.



Desweiteren sind sie mit Inklusion in den Schulen noch ziemlich weit hinten. 

Wir probieren gerade ob es möglich wäre, dass unser Sohn in die normale Volksschule geht (die in Holland schon mit 4 Jahren beginnt), aber die Chancen dass uns das wir das schaffen sind ziemlich niedrig und dann haben wir nur noch die Möglichkeit der Sonderschule. 



Es kann schon sein, dass manche Dinge einfacher sind in Holland (Krankenkasse/Anfragen bei der Gemeinde) aber Schule, Integration und daher auch soziale/emotionale Entwicklung.... ich habe da irgendwie meine Bedenken. Aber vielleicht lieg ich ja Falsch.  Irene, ich werd mich bei dir melden in den nächsten Tagen.

LG, Marianne 

		

					

				

			

			
				
					
						
							22.12.2016 - Betreuung Schule
							1
							

							Sehr geehrte Frau Dr.Promosa Unser Kind  ist 8 Jahre alt und geht ind die 2 Klasse Volksschule in Strasshof. Im März dieses Jahres ist bei i...
						
						Sehr geehrte Frau Dr.Promosa Unser Kind  ist 8 Jahre alt und geht ind die 2 Klasse Volksschule in Strasshof. Im März dieses Jahres ist bei ihm Diabetes 1 diagnostiziert. Seit März kommen wir in die Schule jeden Tag um 10 Uhr um zu messen und Insulin zu spritzen. Er hat drei mall Turnen in der Woche und nacher muss er Blutzucker messen. Die Lehrerin hat ihm bis jetzt errinert und uns eine SMS geschrieben wie hoch die Werte sind. Damit füllt sie überfordert und würde gerne eine Unterstützung bekommen. Die Schulleiterin lehnt alles kategorisch ab weil es keine Integrationsklasse ist. Die haben sich an den Schulartzt gewendet und heute haben wir eine Besprechung gehabt. Die verlangen von uns das wir eine Ei-uhr kaufen um ihn zu errinern dass er Blutzucker selbst mißt- weil die Lehrerin nicht mehr daran denken will und mit der Aufgabe sich Überfordert fühllt. die Ausrede der Lehrerin ist das Sie auch für die anderen Kinder da seien muss, nicht nur für unseren sohn. Laut Lehrerin ist er unselbstständig und kann nicht selbst an messen denken. Die haben uns gedroht wenn er nicht in ca 2 Wochen schaft selbstständig zu sein dass er in die Integrationsklasse kommt. Wir sollen auch ein Händy für ihn kaufen um Ihm eine Kommunikation mit uns zu ermöglichen- so dass wir ihm tel beraten was er machen soll wenn die Werte zu hoch oder zu niedrig sind. Die Ausreden der Lehrerin und der Schulleiterin sind das die Lehrer Pedagoginnen sind aber keine Krankenschwester. Da ich sehr verzweifelt bin bitte ich Sie um Ihre Unterstützung. Herzlichen Dank. Mit freundlichen Grüßen. Seit September haben wir große Schwierigkeiten in der Schule. Die Lehrerin verlangt von Ihm das er selbständig alles macht! Er ist 8!



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wir haben ja schon telefoniert und beschlossen, dass wir das nächste gespräch abwarten. wenn wir termine rechtzeitig wissen, können wir eventuell auch eine gesprächsbegleitung organisieren. jedenfalls ist es, wie gesagt, nicht zulässig, ein kind mit 8 mit seinem managament allein zu lassen. es fehlt hier eindeutig an gutem willen, diabetes ist keine hexerei. kontakte zu integration nö und christa egger wurden schon vermittelt, bitte halten sie mich auf dem laufenden!

alles liebe

irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.12.2016 - Psychologische Hilfe für Betreuungsperson
							3
							

							Unheilbar schwerkrankes Baby Meine Schwester ist vor vier Monaten Mutter einer lieben Tochter geworden. Schon von Beginn an hatte ihre kleine Tochter ...
						
						Unheilbar schwerkrankes Baby Meine Schwester ist vor vier Monaten Mutter einer lieben Tochter geworden. Schon von Beginn an hatte ihre kleine Tochter gesundheitliche Probleme, meine Schwester war mit ihr ständig im Spital und letztendlich stellte sich heraus, dass sie neben einem leicht deformierten Ohr und einem bereits entfernten Tumor im Hals, eine schwere Form einer Polymikrogyrie (die Gehirnwindungen sind fehlentwickelt) und einen ca. 3 cm großen Tumor im Kopf hat. Diese Hirnfehlentwicklung äußern sich durch schwere epileptische Anfälle, die teilweise zu Sauerstoffproblemen führen und Amelie natürlich sehr schwächen. Jedenfalls wurde meine Schwester vom Landeskrankenhaus Salzburg bereits entlassen, da das Baby als unheilbar gilt und aus medizinischer Sicht nichts mehr gemacht werden kann. Dies wurde von mehreren Experten bestätigt. Die Ärzte können derzeit nicht abschätzen, wie lange unser kleiner Engel noch bei uns ist. Meine Schwester, die in der Stadt Salzburg lebt, wird zwar von Papageno, dem mobilen Kinderhospiz begleitet, d.h. es kommen Krankenschwestern ca. zwei Mal in der Woche für zwei Stunden zu ihr. Das ist jedoch nur ein Tropfen auf dem heißen Stein, noch dazu, wo meine Schwester untertags zumeist alleine Amelie versorgen muss. Meine Schwester ist am Ende Ihrer Kräfte, da sie rund um die Uhr ihr unheilbar schwerkrankes Baby umsorgt, ohne Hoffnung auf Besserung. Sie benötigt dringendst psychologische Unterstützung. Obwohl Sie bereits bei mehreren Stellen angefragt hat, bekommt Sie frühestens einen privaten Termin im Februar und auch der ist nur eingeschoben. Das ist natürlich eine Katastrophe, dass Eltern eines sterbenskranken Babys (zu mindestens in Salzburg) so im Stich gelassen werden und keine psychologische Betreuung erhalten. Wer kann eine Therapeutin empfehlen, die kurzfristig meiner Schwester einen Termin im Raum Salzburg anbieten kann? Vielen lieben Dank für Empfehlungen und Ratschläge.



			 
Lösungsvorschlag 
Anfrage an die politische kindermedizin ist bereits unterwegs, ich melde mich! ales liebe und viel kraft, irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann euch dort weitergeholfen werden,

https://www.caritas-salzburg.at/hilfe-angebote/betreuung-begleitung-und-pflege/betreuung-zuhause/mobiles-kinderhospiz-papageno/



Ich wünsche Euch viel Kraft und bete für Euch.

Alles Liebe

Gabriela 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich hab Dr. Pletschko, Psychologe in der Kinderklinik Wien, um Tips gefragt. Hier seine Antwort:

ich kenne persönlich nichts, habe aber folgendes im Internet gefunden: Ich kenne nur eine Psychologin in Salzburg, die in einer stationären Reha (ReKIZ) mit Kindern arbeitet: Mag. Anja Dvorzak. Sie kennt die Versorgungslage in Salzburg sicherlich besser und kann vielleicht jemanden nennen?

 

LG, Thomas

 

Salzburg



Ambulante Krisenintervention Salzburg

Südtiroler Platz 11/1. Stock, 5020 Salzburg 

Tel.: 0662 / 43 33 51 

Montag bis Freitag 13:00 bis 21:30 Uhr

E-Mail: krise@promentesalzburg.at

Internet: www.promentesalzburg.at

Krisenhotline

Tel.: 0662/433 351

täglich 0 bis 24 Uhr

Ambulante Krisenintervention Pongau 

Hans-Kappacher-Str. 14a, 5600 St. Johann im Pongau 

Tel.: 06412/200 33, täglich 0 bis 24 Uhr 

E-Mail: krise.pg@promentesalzburg.at

Internet: www.promentesalzburg.at

Ambulante Krisenintervention Pinzgau 

Gletschermoosstr. 29, 5700 Zell am See 

Tel.: 06542/72 600 

Montag, Mittwoch, Freitag 13:00 bis 21:30 Uhr

Dienstag und Donnerstag 13:00 bis 18:00 Uhr

E-Mail: krise.pzg@promentesalzburg.at

Internet: www.promentesalzburg.at

Christian-Doppler-Klinik

Ignaz-Harrer-straße 79, 5020 Salzburg 

Tel.: 0662/4483-4341 (Ambulanz f. Suizidprävention)

Tel.: 0662/4483-4301 (Universitätsklinik für Psychiatrie und Psychotherapie I)

  

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.09.2016 - Kostenübernahme
							1
							

							Unser Sohn ist 11 Jahre und hat in den vergangenen 8 Jahren folgende Diagnosen erhalten: ADHS, Autismus-Spektrums-Störung, Pseudobenigne Partialepile...
						
						Unser Sohn ist 11 Jahre und hat in den vergangenen 8 Jahren folgende Diagnosen erhalten: ADHS, Autismus-Spektrums-Störung, Pseudobenigne Partialepilepsie und ausgeprägter Spitzfußgang! Im vergangenen Jahr kam dazu die Diagnose Beinbetonte Spastische Zelebralparese die ursächlich für den ausgeprägten Spitzfußgang ist. Die ärztliche Empfehlung war hier eine beidseitige Archillessehnenverlängerung, die im Februar 2016 in Speising durchgeführt wurde.

Postoperativ waren im Anschluss 2 Wochen Ganzbeingipse, 2 Wochen Halbbeingipse und 3 Monate 23 Std./tägl. Ring-Orthesen verordnet. Im Anschluss wurde das Fußgelenk der Ring-Orthesen fixiert und er muss sie jetzt weiterhin jede Nacht tragen. Bezüglich der Kostenübernahme der Ring-Orthesen (Komplettpreis: € 5241,53) hat die NÖGKK den Kassenanteil mit € 1468,02 übernommen. Der Unterstützungsfond der NÖGKK hat dann noch € 1300,- zugezahlt und die PVA hat € 1305,- übernommen. Es sind jetzt noch immer € 804,90 offen, die der Orthesenhersteller von uns einfordert.



Aufgrund der Pflegestufe 3 für unseren Sohn bin ich beim AMS rausgefallen, da ich als Pflegende Person nicht Vermittelbar und Arbeitsfähig bin (lt. Gesetz)!!! Somit erhalten wir von der MA40 (Mindestsicherung) eine Teilaufzahlung von ca. € 200,- bis 300,- monatlich, da der Lohn meines Gatten unterhalb der Mindestsicherung liegt.

Wir haben auch eine Rezeptgebührenbefreiung bei der NÖGKK.



Bei der MA40 haben wir einen Antrag auf Finanzielle Unterstützung in außergewöhnlichen Lebenslagen gestellt und wurden abgelehnt, da sie keine Medizinischen Versorgungen bezahlen. Beim Fonds Soziales Wien wurden wir ebenfalls abgelehnt, da diese keine Orthesen finanzieren.



Hat irgend jemand eine Idee wo und wie wir zu weiteren Unterstützungen kommen können?
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, bitte schau mal unter links auf der lobbyseite, da finden sich einige, die auch finanziell helfen, zum beispiel auxilium infantilis, oder familienservice des bundesministeriums!! alles liebe, irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.07.2016 - Sonstiges
							4
							

							Hallo! Ich bin die Mutter eines 6-jährigen Buben, bei dem nach langem Hin und Her von Therapeut zu Arzt, zu Psychologen, zu Therapeut etc. die Letztd...
						
						Hallo! Ich bin die Mutter eines 6-jährigen Buben, bei dem nach langem Hin und Her von Therapeut zu Arzt, zu Psychologen, zu Therapeut etc. die Letztdiagnose: leichte Intelligenzminderung bzw. kognitive Beeinträchtigung lautet. Er ist ein unheimlich fröhlicher Kerl, der sich einfach langsamer entwickelt als andere Kinder und sich mit vielem sehr viel mehr plagen muss als andere (Knöpfe zumachen, sauber werden, Spielregeln verstehen). Grundsätzlich sind wir gut betreut, gehen seit 3 Jahren zu einer ganz tollen Ergotherapeutin, die auf SI spezialisiert ist, waren jetzt in einer Intergrationsgruppe im Kindergarten mit einer sehr liebevollen, engagierten Kindergärtnerin und erwarten jetzt nervös den Schulbeginn, wo er in einer Kleinklasse mit Sonderlehrplan hoffentlich gut untergebracht ist und sich wohl fühlt.

Das einzige, was und fehlt, sind andere Familien, denen es ähnlich geht. Ich bin auf der Suche nach Leuten mit denen wir uns treffen können, die nachvollziehen können, dass manche Alltagssituationen große Herausforderungen bedeuten. Super wäre es, andere Familien mit ähnlichen Kindern zu treffen, damit er merkt: Ich bin nicht allein mit meinen Problemen. 

Wir haben zwar viele liebe Freunde, die für uns da sind, aber wirklich nachvollziehen kann niemand wie es ist, wenn nicht alles nach Schema F läuft. Vielleicht hat ja jemand von euch Lust, sich einmal mit uns zu treffen- nur mit uns Eltern oder gerne auch als Familie. 

Eine weitere Frage wäre: Kennt jemand eine Logopädin, die mit besonderen Kindern zusammenarbeitet- ob privat oder Kasse wäre uns egal? Im Idealfall im Umkreis vom 21. Bezirk? 

Danke schon mal für Eure Rückmeldungen!
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo.

Als Obmann von NF Kinder vertrete ich die Interessen von Menschen mit Neurofibromatose in Österreich. Für NF1 typisch sind Lernschwierigkeiten, Aufmerksamkeitsdefizite, ADHS, Konzentrationsstörungen, räumliche Wahrnehmungsstörungen, sprachliche und motorische Defizite, was auch zu Entwicklungsverzögerungen führen kann. Ich kann gerne fragen, ob sich Eltern von entwicklungsverzögerten Kindern regelmäßig austauschen wollen.

lg

Claas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama. folgender tipp zur logopädin kam grad rein:

"Hallo ich kenne eine sehr gute Logopädin, diese ist jedoch im 13 Bezirk "Therapiepunkt - Lilian Hinterdorfer" Wahllogopädin aller Kassen u. Gebärdenunterstütze Therapie"

ich habe außerdem die geschcihte anonymisiert in meiner geschlossenen fb gruppe gepostet und um austausch gefragt, mede mich weiter u bleibe dran!

alles liebe, irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
noch ein tipp einer mama: 

kommt er vielleicht in die herchenhahngasse? ich würde gleich am schulanfang die lehrerin bitten, ob eine elternliste gemacht werden kann, wo die namen und adressen der kinder draufstehen und man leicht in kontakt kommen kann. ich habe selbst zetteln vorbereitet, die wurden freiwillig von den eltern ausgefüllt und von der lehrerin übers mitteilungsheft wieder eingesammelt. ich habe das dann in ein excel eingetragen und den eltern zur verfügung gestellt. so hat die lehrerin keine arbeit und die eltern konnten sich aussuchen, wieviele daten sie preisgeben. bestimmt wohnen viele seiner neuen mitschüler in der nähe und es ergeben sich vielleicht tolle neue kontakte mit gleichaltrigen, die man bei geburtstagseinladungen vertiefen kann. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ein weiterer tipp:

 Nachdem ich mich selbst leider momentan nicht empfehlen kann, kann ich Helga Justh im 19. weiterempfehlen. Sie arbeitet im ,kitz19,. Dort finden übrigens auch immer wieder Gruppenaktivitäten und Feste statt. Vielleicht gibt es da auch die Möglichkeit einer Vernetzung für die Familie mit anderen. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							27.06.2016 - Kostenübernahme
							1
							

							Unser 9jähriger Sohn benötigt eine „Integrationshilfe“ für die 4. Klasse VS aufgrund von ADHS und Asperger Syndrom. Er brau...
						
						Unser 9jähriger Sohn benötigt eine „Integrationshilfe“ für die 4. Klasse VS aufgrund von ADHS und Asperger Syndrom. Er braucht die Person für ausgewählte Stunden, wie Werken, Lehrausgänge, Schularbeiten, etc. also nicht den gesamten Unterricht. Nicht nur er würde davon profitieren, sondern alle Beteiligten (Lehrerin und Klassenkameraden). Da wir in NÖ wohnen (1 km von der Landesgrenze entfernt), er aber die VS in Kobersdorf / Burgenland / Bezirk Oberpullendorf besucht, schiebt jeder die Zuständigkeit von sich. Im Burgenland wird die Integrationshilfe bei der BH beantragt, in NÖ beim Schulrat; dort heißt diese Position „Stützkraft“ (andere Länder, andere Sitten). Problempunkt sind die anfallenden Kosten, denn die Burgenländer zahlen nur für ein Kind mit ordentlichen Wohnsitz im Burgenland. Der NÖ Schulrat (Baden) beruft sich darauf, dass der Schulerhalter zuständig wäre. (hier vermisse ich Transparenz und einheitliches Prozedere) Seit nunmehr 2 Monaten dreht sich die Sache im Kreis. Der VS-Besuch bei uns in Schwarzenbach ist aufgrund seiner Erkrankung nicht möglich, da unsere VS einklassig geführt wird (alle 4 Schulstufen in einem Raum). Die Sonderschule im NÖ-Nachbarort ist wegen zu geringer Kinderanzahl (0-1) ab dem nächsten Schuljahr Geschichte. Wir möchten unseren Sohn höchstwahrscheinlich auch in Kobersdorf in die Mittelschule geben (gewohntes Umfeld + Leute). An den üblichen offiziellen Stellen sind wir gescheitert. Als Grenzfall fällt man scheinbar durch den Rost. Wo können wir uns noch hinwenden ??



			 
Lösungsvorschlag 
hallo, wie gestern telefonisch besprochen, würde ich mal mit der ingtegration wien/ niederösterreich reden. fr petra pinetz ist sicher kompetent und verweist an die richtige stelle: 01/789264212.  an alle, die hier mitlesen: es geht hoer um eine frist bis freitag 1.7., bis dahin muss der antrag auf eine stützkraft gestellt werden - nur wo? zur not würde ich an beide landesschulräte schreiben! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							05.06.2016 - Medizinische Versorgung
							3
							

							Sehr gehrte Damen und Herren, mein Sohn hat eine seltene Krankheit ( MPS IVA ). Seit 2014, Juni bekommt er Enzymersatztherapie jede Woche am Freitag i...
						
						Sehr gehrte Damen und Herren, mein Sohn hat eine seltene Krankheit ( MPS IVA ). Seit 2014, Juni bekommt er Enzymersatztherapie jede Woche am Freitag im AKH. Früher ist er zwei und halb Jahrelang auch jede Woche nach Frankfurt wegen dieses Medikament gefahren. Das war lange und belastende Geschichte für mein 9 jährigen Sohn. Wir wollen Heimtherapie, darum haben wir 2 mal Antrag gestellt, aber WGKK jedes Mal abgelegt wegen Kosten. Was sollte ich machen, dass WGKK die Heimtherapie bewilligen werde... Mit freundlichen Grüßen



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, sowiet ich weiß läuft gerade wegen deiser therapie eine anfrage an die ministerien von engagierten kinderärztInnen - das problem ist bekannt! wenn ich mehr weiß, melde ich mich! lg irene promussas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Five Life Lessons I Learned From Hiking. Soreness happens, it;&2817#s okay to stop and catch your breath, etc. This post also reminded me that I really do need to get out and go hiking before winter this year! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Oooh, I like that! If it’s that alluded story about Eric not saving a witch or something like that (something that comes back via Hallow to bite Eric in the butt now), then this could be it. And I am all for “his King” being a flashback reference. Because the idea of Bill becoming king makes me roll my eyes. I mean, sure, I am no fan of Bill, but my eye-roll at Bill as king is not due to my dislike of the character. It just makes no sense for such a young vampire, however connected he may turn out, to be appointed king. No sense at alp;snb&p. &nbsl;0 likes 

		

					

				

			

			
				
					
						
							31.03.2016 - Sonstiges
							6
							

							Wien, 30.03.2016
Beschwerde/ Hilfegesuch


Sehr geehrte Damen und Herren,
mit diesem Schreiben wende ich mich an Sie, mit einem dringenden Anlieg...
						
						Wien, 30.03.2016

Beschwerde/ Hilfegesuch





Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben wende ich mich an Sie, mit einem dringenden Anliegen.



Mein Name ist XXX ich bin am XXX in Deutschland geboren. Seit dem 01.09.2001 lebe ich in Wien und bin seit 2004 als Diplom Gesundheit und Krankenschwester tätig. Am XXX wurde mein Sohn  in Wien geboren. Aufgrund einer sehr seltenen Stoffwechselstörung, ist dieser mehrfach Schwerstbehindert und dadurch komplett auf meine mehr als 100% Unterstützung angewiesen ist. Ihm wurde die Pflegestufe 7 anerkannt.

In der Vergangenheit haben der Kindsvater  und ich gemeinsam in einer geeigneten Wohnung gelebt und uns gemeinsam um unseren Sohn  gekümmert, 

Aufgrund diverser Lebensereignisse und Umstände habe ich mich vom Kindesvater getrennt. Diese Trennung akzeptiert der Kindesvater seither nicht und es kam zur Eskalation, welche mit einem Betretungsverbot nach §38A SPG einhergegangen ist.

Aufgrund immer wiederkehrender Eskalation wurde ich während dieser Zeit von der Wiener Interventionsstelle gegen Gewalt in der Familie (Neubaugasse 1/3, 1070 Wien ) betreut. Der Kindesvater wurde von der Interventionsstelle als gefährlich eingestuft und eine Notfallwohnung für mich und meinen Sohn  befürwortet. 

Am 11.02.2016 wurde mir eine barrierefreie Notfallwohnung versagt mit der Begründung, dass entsprechender Wohnraum nicht verfügbar bzw. vorhanden sei. Mit dem Telefonat teilte man mit jedoch mit, dass man bestrebt sei meinen Antrag auf barrierefreien Wohnraum als dringend zu bearbeiten.

Zwischenzeitlich spitzte sich die Situation mit dem Kindesvater in der bisherigen Wohnung zu und ich war gezwungen zum Schutze meines Sohnes und für mich selbst bei verschiedensten Freuden zu übernachten. Diese Situation ist für mich, aber insbesondere für meinen Sohn nicht tragbar. Mein Sohn benötigt ein geregeltes Umfeld, er benötigt einen Rückzugsort für sich, indem er für sich zur Ruhe kommt. Die aktuellen Wohnsituationen sind nicht gerade förderlich für seinen körperlichen und auch psychischen Zustand und meine Angst vor den nicht absehbaren Folgen für ihn wächst zunehmend. Darüber hinaus leiden auch meine einzigen Kontakte zu diesen, für mich sehr wichtigen Freunden sehr. 

Am 07.03.2016 tagte die Wohnungskommission (Graumanngasse 7/D/4.Stock, 1150 Wien) über meinen Antrag auf bevorzugte Behandlung bei der Wohnungsvergabe und befürwortete diesen. Zeitgleich legte man mir nahe alle Bezirke Wiens anzugeben um meine Chancen zu erhöhen. Bis zum heutigen Tage 30.03.2016 habe ich keine entsprechenden Angebote erhalten.

Am 23.03.2016 suchte ich die Wohnberatung Wien auf um erneut meine ausweglose Situation zu schildern und in Erfahrung zu bringen, wie lange es noch dauert bis ich eine Zusage für Wohnraum erhalten.

Die Mitarbeiterin der Wohnberatung konnte mir keine Auskunft über den Stand meines Antrags  und die Wartezeit geben, legte mir aber nahe, dass es auch für „solche“ Kinder, Notfalllösungen geben würde.

Um meine Chancen zu erhöhen, aber gleichzeitig den Anspruch auf barrierefreien Wohnraum nicht zu verlieren, verfasste ich folgendes Schreiben, welches ich am 24.03.2016 an die Wohnungsberatung schickte:

Sehr geehrte Damen und Herren, 

ich wende mich heute nochmals mit meinem Anliegen an Sie. Da mir von Ihrer Seite keine Zusage über die Dauer der Wartezeit für eine barrierefreie Wohnung gemacht werden kann, ich aber dringend Wohnraum benötige, würde ich auch vorübergehend (während mein Anspruch/Bearbeitung/ Suche für barrierefreien Wohnraum weiterläuft ) in einer weniger geeigneten Wohnung leben 

( 1-2 Stufen zum ausreichend großen Lift respektive zur Wohnung, bzw. Schwellen in der Wohnung) 

Die Wohnung sollte trotzdem geräumig sein und die Türen ausreichend breit , dass ich mich mit meinem Sohn bewegen kann und seine Hilfsmittel unterbringe) 

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen 





Die aktuelle Situation ist für mich so nicht tragbar, ich blicke aktuell in eine sehr ungewisse und unsichere Zukunft, ist es wirklich so, dass es keinen geeigneten Wohnraum für mich und meinen Sohn gibt oder ist es dem Verwaltungsaufwand geschuldet, dass ich noch immer keine Meldungen über Wohnraum erhalten habe?

Seit dem 01.02.2016 befinde ich mich in der sogenannten Pflegekarenz, welche noch bis einschließlich 30.04.2016 läuft. Diese Zeit sollte zur Neuausrichtung meines und des Lebens meines Sohnes dienen. In dieser Zeit sollte ich geeigneten Wohnraum erhalten, entsprechend umziehen und insbesondere meinen Sohn eingewöhnen und ihn dabei maßgeblich unterstützen, da neuer Wohnraum nicht nur ein Wohnungswechsel für ihn bedeutet, sondern ggf. auch ein neues Transportunternehmen, neue Ganztagsbetreuung etc. Dies braucht für Kinder wie ihn seine Zeit und diese wird mir durch den fehlenden Wohnraum genommen. 

Da ich bis zum heutigen Tage kein Angebot von Wiener Wohnen erhalten habe und es mir meine finanziellen Mittel nicht erlauben eine private Wohnung anzumieten, sind mir die Hände gebunden und ich kann keine weiteren Schritte gehen/einleiten um die zukünftige Pflege meines Sohnes, Versorgung, Therapie, Schule, Fahrtransporte etc. abzusichern und um den Wiedereinstieg in meinen Job anzubahnen. 

Die Würde des Menschen ist unantastbar. - Dies gilt scheinbar nicht für alle Menschen, die Würde meines Sohnes und auch meine Würde wird permanent angetastet, man schiebt uns ins soziale Abseits - keine Wohnung , keine Arbeit, kein Geld , eine Spirale die abwärts führt.

Wäre mein Sohn nicht behindert, würde ich schon längst in einer Notfallwohnung leben.

Die Angebote für Familiengewaltopfer nützen mir nichts, wenn diese auch nicht für mich und für meinen Sohn bzw. alle gleichermaßen zugänglich sind.

Was für ein  Armutszeugnis, für eine Weltstadt wie Wien, wenn man sieht wie mit einer Alleinerziehenden und ihrem schwerstbehinderten Sohn umgegangen wird.

Sollte die Toleranzgrenze meiner Freunde erreicht sein und ich auch hier keine Zuflucht mehr finden, wo werde ich dann mit meinem Sohn leben, in der Gruft, auf der Straße?  oder geht das dann auch nicht?

Wer wird die Verantwortung übernehmen wenn insbesondere meinem Sohn  etwas passiert, nur weil es an einer Wohnung scheitert?

Ich bitte sie daher DRINGEND um Ihre Unterstützung geeigneten Wohnraum zu finden und diese Missstände aufzuzeigen und Sorge dafür zu tragen, dass Wiener Wohnen für mich und meinen Sohn  tätig wird.

Mit freundlichen Grüßen










			 
Lösungsvorschlag 
ich darf noch ergänzen: es wurden volksanwalt, jugendanwältin, krone ombudsmann, wohnberatung, heute konkret, behindertenanwalt u diverse parteien angeschrieben von der sehr engagierten mama. inzwischen gibt es eine vage zusage. sollte das nicht schnell genug gehen, schiebt lobby4kids nach. es ist gefahr im verzug, die beiden sind definitiv von obdachlosigkleit betroffen, das sollte nicht sein!

lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Antrag wegen Diskriminierung bei der Schlichtungsstelle für wohnrechtliche Angelegenheiten

https://www.wien.gv.at/wohnen/schlichtungsstelle/

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Schlichtungsverfahren - Stelle zur Bekämpfung von Diskriminierungen

https://www.wien.gv.at/verwaltung/antidiskriminierung/schlichtung.html 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Schreiben wegen Diskriminierung und bitten um Unterstützung beim Wiener Monitoringausschuss: https://www.bizeps.or.at/wiener-monitoringausschuss-bestellt/ 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Antrag: Zuwendung aus dem Unterstützungsfonds für Menschen mit Behinderung - hier kann ein Antrag für den Umbau von einer Badewanne zu einer Dusche oder ähnliche bauliche oder andere Maßnahmen die auf Grund der Behinderung notwendig sind:  https://www.sozialministeriumservice.at/site/Downloads/Antrag_Zuwendung_aus_dem_Unterstuetzungsfonds_fuer_Menschen_mit_Behinderung 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen Dank , für die Informationen !  

		

					

				

			

			
				
					
						
							31.03.2016 - Sonstiges
							3
							

							Unser Sohn Gregor beendet naechstes Schuljahr seine Schulpflicht im Voll ASO Lehrplan. Er möchte gerne Gaertner oder Florist werden, was als inte...
						
						Unser Sohn Gregor beendet naechstes Schuljahr seine Schulpflicht im Voll ASO Lehrplan. Er möchte gerne Gaertner oder Florist werden, was als integrativer Lehrling mit seinen Faehigkeiten realistisch ist. Gregor ist ein sehr feinsinniger, korrekter, freundlicher und fleißiger Bub, dessen Lernschwaechen vor allem im schriftl. Ausdruck sichtbar werden und weder in der Kommunikation noch im Verhalten auffallen. Mit Leistungsdruck und rauhen Umgangsformen kann er gar nicht umgehen und leidet darunter. Deshalb suchen wir eine liebevolle und menschliche Lehrstelle die ihm eine integr. Lehre ermöglicht in Wien (oder Nö in S -Bahnnaehe. Hat jemand einen Tipp? Nun noch eine 2. Frage: welche Erfahrungen gibt es von I - Kindern in der HLW Strassergasse?



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, schau mal hier: 

http://www.ausbildungszentrum-dorothea.com/

bei bedarf kann ich auch direkt vernetzen, es ist ein lobby mitglied :-)

alles liebe,

irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wie für alle Jugendliche ist der Schritt von der Schule in die Berufswelt eine völlig neue Situation.

1.      Den Verein Dorothea kenne ich, und kann ihn auch nur wärmstens empfehlen.

2.      Infos auch: https://www.wien.gv.at/menschen/behinderungen/ausbildung-arbeit/ abrufbar 

3.      Das AMS könnte Auskunft über div. Möglichkeiten geben.

4.      Das Wr. Stadtgartenamt bietet an, Lehre mit Integration zu machen. Wann und wieviele Lehrlinge aufgenommen werden, weiß ich nicht.

5.      Es gibt auch Arbeitsassistenz, 

6.      finanzielle Förderungen für den Dienstgeber zwischen 30 und 50 % des Lohnes bei Aufnahme eines behinderten Menschen, das gilt, so mir erinnerlich ist, auch bei Lehrlingen 



Alles Gute bei der Lehrstellensuche! 

Renate Grimmlinger  

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Unterstützung durch Berufsausbildungsassistenz - unterstützen auch bei der Jobsuche: http://www.neba.at/berufsausbildungsassistenz/warum.html oder Jugendcoaching http://www.neba.at/jugendcoaching/warum.html  

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.03.2016 - Kostenübernahme
							2
							

							Meine Tochter (8 J) macht nach jahrelanger Ergotherapie und Sensorische Integration, nun ein sehr kostspieliges optometristisches Augentraining. Diese...
						
						Meine Tochter (8 J) macht nach jahrelanger Ergotherapie und Sensorische Integration, nun ein sehr kostspieliges optometristisches Augentraining. Diese Training hat ihr bislang sehr gut getan, denn es wurde festgestellt, dass sie ein „faules“ Auge hat und kaum beidäugig gesehen hatte und deshalb dreidimensionales Sehen kaum möglich war (- was zu erheblichen Schreib- und Leseschwierigkeiten führt!). Diese Diagnose kommt von einer Optometristin (speziell ausgebildete Optikermeisterin). Wir waren froh, endlich eine Erklärung gefunden zu haben, warum sie so oft irgendwo angeschlagen ist und oftmals „ungeschickt“ ist. Augenärzte haben dieses Problem weder erkannt, noch wird die Therapie anerkannt. Das stellt uns nun vor große finanzielle Herausforderungen, denn wir haben bereits mehrere Tausend Euro für die Therapie ausgegeben (die wir ohne die Unterstützung der Familie nicht hätten leisten). Ich möchte mich dafür einsetzen, dass diese Therapieform anerkannt wird und die Berufsgruppe der Optometristen als alternative Therapieform von Krankenkassen und Versicherungen anerkannt wird. Was kann ich dafür tun? Ähnlich verhält es sich mit dem Legasthenietraining. Auch dieses Training wird weder anerkannt, noch finanziell unterstützt. Angeblich, ist Lese- und Rechtschreibschwäche allerdings eine Krankheitsdiagnose nach ICD-10 der WHO - und sollte deshalb auch von der Krankenkassa gefördert werden. Auch hier möchte ich gerne mitarbeiten, dass es für Legasthenie eine von der Krankenkassa und anderen Versicherungsträgern geförderte Leistung wird. Was kann ich dafür tun? Ja, selbstverständlich wäre ich auch für finanzielle Unterstützung dankbar - sehe allerdings in der aktuellen Gesetzeslage kaum Möglichkeiten.



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, ich kann folgendes anbieten: da ich auch im vorstand der politischen kindermedizin bin, kann ich diese anliegen mal vorbringen - es gibt einige therapien,die anerkannt werden sollten. darf ich teile der der geschichte anonymisiert für eine anfrage verwenden? ich warte natürlich auf das ok. und da meine stellvertreterin christa egger auch legasthenietrainerin ist, lade ich herzlich zu einem unserer treffen ein, termine stehen alle auf der homepage - allerdings ist sie momentan bei den vomittagstreffen nicht dabei. ansonsten darf man sie auch anrufen: 069910416303! alles liebe, irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ja bitte, du kannst gerne über unsere Fallgeschichte berichten. -und ja ich versuche zu einem Treffen zu kommen.  danke!  

		

					

				

			

			
				
					
						
							12.03.2016 - Betreuung zu Hause
							3
							

							Ich bin alleinerziehend und suche für meinen behinderten 16 jährigen Sohn, in Form einer 24 Stundenpflege, die auch einmal bereit ist, Nachtdienst z...
						
						Ich bin alleinerziehend und suche für meinen behinderten 16 jährigen Sohn, in Form einer 24 Stundenpflege, die auch einmal bereit ist, Nachtdienst zu machen und in weiterer Folge auch stundenweise Betreuung. Mein Sohn leidet unter einem generalisierten Entwicklungsrückstand, begleitet von Epilepsie und einer schweren Sehbeeinträchtigung. Leider habe ich trotzt intensiver Suche, kein geeignetes Personal gefunden. Vor allem einen Menschen mit Herz zu finden, fällt doch sehr schwer. Ich habe die Hoffnung aber noch nicht ganz aufgegeben. Leider sind auch die Kosten für das Betreuungspersonal, für eine Alleinerziehende Mutter nicht finanzierbar und so ist man ständig in einer äußert angespannten finanziellen Situation, die kaum zu ertragen ist. Kann mir hier vielleicht jemand helfen, eine geeignete Hilfe zu finden, damit ich nach 16 Jahre Pflege, einmal durch schnaufen kann? Gibt es eine Möglichkeit, dass der Staat oder die GKK die Kosten übernehmen und welche Voraussetzungen müssten hierfür erfüllt werden? Hat jemand von Euch Erfahrung mit dem Chancengleichheitsgesetz, auch in rechtlicher Sicht?
			 
Lösungsvorschlag 
2. Versuch... 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Nicht für eine Dauer-24 Stunden-Betreuung, aber für Auszeiten von stundenweise bis zu einigen Tagen, auch Nacht: ...dazu kann ich mich selbst empfehlen: www.wochenendbetreuung.org   ....bitte hier mal erste Eindrücke zu meiner Person und meinem Angebot holen,  dann gebe ich sehr gerne Auskunft über all ihre weiteren Fragen.

Es gibt Förderungen vom Bund, als auch von privaten Organisationen dazu. 

Mfg Birgit Stoifl  

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, bitte google mal 24 stunden pflege, da kommt man zum offiziellen modell. der tarif hängt von der finanziellen situation sowie von der pflegegeldstufe ab. wo bist du zu hause u welche pflegestufe hat das kind? dann kannst du auch bei kib children care nachfragen,  ob es zumindest stundenweise betreuung gibt, findest du auf unserer homepage www.lobby4kids.at unter mitgliedsorganisationen oder mitglieder. alles liebe! irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							01.03.2016 - Betreuung zu Hause
							2
							

							Hallo, ich habe ein Sohn und eine Tochter die beide in die Schule gehen. Mein Sohn hat eine körperliche Behinderung und geht von 6:30 bis 14:00 i...
						
						Hallo, ich habe ein Sohn und eine Tochter die beide in die Schule gehen. Mein Sohn hat eine körperliche Behinderung und geht von 6:30 bis 14:00 in einer Sonderschule. Ich suche dringend ein zuverlässiges Kindermädchen (die auch bei uns wohnt) für folgende Aufgaben: In der Früh meinen Sohn dem Fahrtendienst übergeben und am Nachmittag vom Fahrtendienst wieder übernehmen; meinen Sohn Essen geben, Pflegen, mit Ihm Turnübungen machen, Anziehen, zum Schlafen bringen; sich um den Haushalt kümmern wie Waschen mit der Waschmaschine, Bügeln und Reinigen. Ich bin Alleinerziehende Mutter mit einer Vollzeitbeschäftigung und Reisebereitschaft.  Ich freue mich Sie kennen zulernen! Vielen Dank, Maria



			 
Lösungsvorschlag 
hallo, bitte mal 24 stunden pflege googeln, wie besprochen. auf unserer fb seite hab ich auf wunsch auch gepostet. caritas ist auch eine gute idee zu kontaktieren. lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
zur info noch für alle mitlesenden: 2. bezirk, 1000 euro, alle versicherungen, kost u logis. hier noch ein lösungsvorschlag: www.granny-aupair.com 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.02.2016 - Betreuung Schule
							2
							

							Bei meinem Sohn, 12, wurden viel zu spät Nasenpolypen und Flüssigkeit in den Ohren festgestellt, vom Kinderarzt leider jahrelang nur mit Ant...
						
						Bei meinem Sohn, 12, wurden viel zu spät Nasenpolypen und Flüssigkeit in den Ohren festgestellt, vom Kinderarzt leider jahrelang nur mit Antibiotika vollgestopft. Diagnose AVWS - Auditive Verabeitungs- und Wahrnehmungsstörung - es bedeutet für den Kinderkörper ein gewaltiger Mehraufwand bei Energie und Konzentration. Laute Umgebungen sind ganz schlecht und führen nach stundenlangem Ausgesetzt sein zu großer Unruhe, Ohrstechen, Kopfschmerzen, Augenschmerzen, erhöhtem Puls uvm Das Problem ist, in der Klassengemeinschaft ist es eben lauter und da können Kinder mit AVWS nichts mehr verstehen, wer wo was gesagt hat - das Herausfiltern ist ganz schwer. Auch wäre es wichtig, das Mundbild sehen zu können und einen ruhigen Sitznachbarn zu haben. Lehrer sind leider in diesem Bereich noch immer nicht ausgebildet. Mein Sohn hat schon häufige Schulwechsel hinter sich, wir fanden eine Privatschule mit 9 Kindern in der Klasse - aber dort ist es auch ganz schlimm. Tägliche Raufereien, körperliche Gewalt unter einander - mein Sohn muß sich dauernd wehren,obwohl es das alles gar nicht mag. Die Lehrer sind nie da, und sehen vieles nicht. Kann mir bitte jemand eine Schule in Wien empfehlen, wo es normal und menschlich zugeht ohne Gewalt und Mobbing? Wo Lehrer wissen, wie mit hörbeeinträchtigten Kindern ganz normal und einfach umgegangen wird? Vielen lieben Dank im Voraus, lg



			 
Lösungsvorschlag 
bitte rufen sie christa egger an, 069910416303, sie kommt aus dem erziehungswesen u kennt so gut wie jede schule u kann auch empfehlungen machen.  sie muss natürlich wissen, in welche schule das kind geht. aus datenschutzgründen müssen wir das hier nicht öffentlich machen, außer sie wollen es. alles liebe, irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
informieren Sie sich bitte bei  http://www.laisschule.at/  - das dürfte die Schule der Zukunft sein. Um einen guten Einblick zu bekommen, sind diese Adressen günstig: http://www.inanka.org/   

diese Adresse hier zeigt, wo der Ursprung der Lais-Schulen ist: 

https://www.youtube.com/watch?v=dpHB8kH3yVg

Oder rufen Sie mich an, wenn Sie auch für alternative Methoden offen sind: 0043 660 549 75 45

Viel Segen und Licht, Nicolaus 

		

					

				

			

			
				
					
						
							24.02.2016 - Sonstiges
							4
							

							Ich lebe derzeit noch mit meinen beiden Kindern im gemeinsamen Haushalt. Der Sohn ist 20 Jahre, die Tochter 17 1/2. Der Sohn hat eine Mehrfachbehinder...
						
						Ich lebe derzeit noch mit meinen beiden Kindern im gemeinsamen Haushalt. Der Sohn ist 20 Jahre, die Tochter 17 1/2. Der Sohn hat eine Mehrfachbehinderung und ist Autist. Die Tochter hat eine starke Form von ADHS und eine ganz geringe intellektuelle Beeinträchtigung, wird aber hoffentlich ein selbstständiges normales Leben alleine bewerkstelligen. Jetzt meine Frage: Ich kenne ja lobby4kids schon lange und bin sehr begeistert darüber, weil man ja mit seinen vielen Fragen und Problemen ohne Ansprechpartner alleine dastehen würde. Ich kenne auch Betroffene denen es ebenso geht wie mir. Es gibt einige gute Institutionen und Vereine, zu denen man aber immer persönlich erscheinen muss. Da ich das aber zeitlich gar nicht kann, wäre es mir ein großes Anliegen, gerade in der heutigen Zeit von Internet, facebook & co. sich auch mal, so wie bei lobby4kids, schriftlich austauschen zu können. Nun sind aber meine Kinder junge Erwachsene und haben diese natürlich ganz andere Probleme als Kinder. Gibt es denn so etwas in der Art wie lobby4kids auch für junge beeinträchtige Erwachsene bzw. natürlich für deren Angehörige? Für Rückmeldungen wäre ich sehr dankbar.



			 
Lösungsvorschlag 
mir fällt jetzt akut nur die lebenshilfe ein, die sich auch um junge erwachsene kümmert. lebenshilfe wien ist auch bei uns auf der hp als mitglied zu finden, also einfach logo anklicken und infos holen! vielleicht gibt es aber auch noch andere orgs, ich werde nachdenken, oder es kommen hier noch infos zusammen. alles liebe, irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich würde es auch bei der Interessensgemeinschaft pflegende Angehörige probieren

http://www.ig-pflege.at/

die unterstützen in vielen Bereichen und haben auch jede Menge Kontakte

Gabriele Hintermayer 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich würde es auch bei der Interessensgemeinschaft pflegende Angehörige probieren

http://www.ig-pflege.at/

die unterstützen in vielen Bereichen und haben auch jede Menge Kontakte

Gabriele Hintermayer 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich würde dir gerne bei Interesse etwas zu alternativen Überlegungen sagen. Du erreichst mich in der Mittagszeit mit 0660 549 75 45, Gruß, Nicolaus 

		

					

				

			

			
				
					
						
							28.01.2016 - Psychologische Hilfe für Betreuungsperson
							1
							

							liebe alle, die elterninitiative anfallskinder u jugendlicher (EIAK) hat folgende anfrage an uns: Ich suche für unser Familienwochenende zu Pfing...
						
						liebe alle, die elterninitiative anfallskinder u jugendlicher (EIAK) hat folgende anfrage an uns: Ich suche für unser Familienwochenende zu Pfingsten eine/n Therapeutin oder Psychologin, die mit einer Gruppe von ca 15 Eltern epilepsiekranker Kinder einen etwa 2-3stündigen Workshop zum Thema Mein Kind loslassen macht. Schwierig ist, dass wir zwar alle Kinder mit Epilepsie haben, aber die Entwicklung der Kinder ist sehr verschieden und reicht von schwerst mehrfach behindert bis hin zu nur epilepsiekrank. Außerdem variiert das Alter der Kinder sehr stark. Aber das Loslassen ist ein Thema, das uns alle betrifft, egal wie alt die Kinder sind, egal wie schwer die zusätzliche Beeinträchtigung ist. Zeitpunkt wäre entweder der 14.5. oder der 15.5. nachmittags im Kinderhotel Appelhof in Mürzsteg. Wir könnten für den Workshop etwa € 250,- bezahlen, plus Fahrtkosten. Danke für tipps! lg irene



			 
Lösungsvorschlag 
hier kommt schon der erste tipp: therapiecafe´, Adresse: Ullmannstraße 55, 1150 Wien

Telefon:0650 6533422 

		

					

				

			

			
				
					
						
							27.01.2016 - Betreuung Ferien
							4
							

							Hallo, mein 11jähriger Sohn ist Asperger-Autist und wir suchen eine Ferienbetreuung, vor allem für die Sommerferien. Versuche im Ferienhort sind (au...
						
						Hallo, mein 11jähriger Sohn ist Asperger-Autist und wir suchen eine Ferienbetreuung, vor allem für die Sommerferien. Versuche im Ferienhort sind (aufgrund mangelnder integrativer Unterstützung) leider fehlgeschlagen und eine passende Tagesmutter haben wir bisher leider nicht gefunden. Diverse integrative Stellen aus dem Internet konnten leider auch nicht weiterhelfen. Integration Wien bietet Betreuung wieder nur für Kinder in Wien an. Wir wohnen im Bezirk Mödling. Mittlerweile bin ich mit meinem Latein am Ende... Hoffe auf Tipps von betroffenen Eltern. Danke...



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wie gesagt, bei uns auf der homepage gibt es laufend erweiterte angebote, ebenso bei integration wien ( die sammlung selber ist nicht nur für wien, soweit ich weiß). eine gleichermaßen betroffene mama riet mir, es bei der autistenhilfe selber zu versuchen, die haben eine mappe mit geeigneten zielen! freu mich auf eine rückmeldung - ist sicher für viele andere auch interessant! alles liebe! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, danke für die Info, ich habe bei der Autistenhilfe angerufen - dort gibt es keine Informationen zu Ferienangeboten. Ich wurde auf die Integration Wien verwiesen. Sehr hilfreich erwies sich "Family Business", nach Anruf und Bekanntgabe der Anforderungen wurde über passende Angebote informiert: www.kinderbetreuung.at  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Ich biete in Perchtoldsdorf Workshops ("Komponieren für Kinder") und auch ein Sommercamp ("Kunst 3D - Ausdruck in drei Dimensionen") an. Grundlage dieser Angebote ist die Rhythmik, eine pädagogisch-künstlerische Methode aus Musik und Bewegung, die sehr komplex und vielfältig auf die TeilnehmerInnen und die Gruppe abgestimmt werden kann. Alle meine Angebote sind grundsätzlich inklusiv - wenn also Ihr Sohn gewisse Anforderungen in der Gruppe erfüllen kann und Interesse an Musik und Bewegung hat, dann ist er herzlich willkommen! Dies können wir gerne in einem Telefongespräch und optimalerweise bei einer Schnuppergelegenheit klären! 

Meine Homepage ist www.musicmoves.info 

Mit freundlichen Grüßen, Christina Priebsch-Loeffelmann 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen Dank für Ihr Angebot, Frau Priebsch, jedoch sind die Workshop-Themen nicht unbedingt die Interessensgebiete meines Sohnes. Liebe Grüße 

		

					

				

			

			
				
					
						
							10.11.2015 - Betreuung Schule
							0
							

							Mein Sohn beendet im Juni die letzte Klasse der Volksschule(IG-Klasse ). Es wird versucht uns mit allen Mitteln zu überzeugen, dass eine Projektk...
						
						Mein Sohn beendet im Juni die letzte Klasse der Volksschule(IG-Klasse ). Es wird versucht uns mit allen Mitteln zu überzeugen, dass eine Projektklasse das Beste für ihn wäre mit den Argumenten, dass er in kleinen Gruppen viel besser lernen kann und dass er den ständigen Lehererwechsel in einer Mittelschule nicht aushalten wird. Allerdings besteht eine Projektklasse meistens aus Kindern, die problematisches Verhalten haben und dieses gegenseitig abkopieren können. Auch der integrative Ansatz fehlt. Noch dazu die Autistenhilfe , wo wir Assistenz bekommen, unterstützt keine Projektklassen. Meine Fragen : Gibt es Alternativen, wo Integration gross geschrieben wird und Zukunftsperspektiven angeboten werden ? Was für Möglichkeiten gibt es? Herzlichen Dank und alles Liebe




					

				

			

			
				
					
						
							22.10.2015 - Sonstiges
							1
							

							FÜR KINOFILM GESUCHT : KLEINER BUB mit INTELLEKTUELLER BEEINTRÄCHTIGUNG Für den neuen Kinospielfilm „Licht“ von Barbara Alb...
						
						FÜR KINOFILM GESUCHT : KLEINER BUB mit INTELLEKTUELLER BEEINTRÄCHTIGUNG Für den neuen Kinospielfilm „Licht“ von Barbara Albert („Nordrand“, „Böse Zellen“) über die blinde Wiener Pianistin und Komponistin Maria Theresia v. Parádis (1759- 1824) suchen wir für eine kleine Nebenrolle einen 5-10 jährigen Buben mit intellektueller Beeinträchtigung. Es ist natürlich keinerlei schauspielerische Erfahrung notwendig, es gibt für diese Rolle keine festgelegten Texte und wir freuen uns über jedes Interesse. Es handelt sich um eine Rolle mit nur sehr wenigen Drehtagen im Zeitraum zwischen März und Mai 2016 im Raum Wien. Selbstverständlich ist für die am Filmdreh teilnehmende Familie auch eine finanzielle Entschädigung vorgesehen. Kurzinhalt: „Wien, 1777. Franz Anton Mesmer, einer der berühmtesten, aber umstrittensten Ärzte seiner Zeit, soll das „Wunderkind“ Maria Theresia Paradis (Resi), eine blinde Pianistin und Sängerin, heilen. Mesmer hofft, durch die Heilung der jungen Frau endlich die Anerkennung durch den Hof der Kaiserin Maria Theresia zu erhalten, die ihm gebührt. Doch als die Patientin tatsächlich ihr Augenlicht zu gewinnen scheint, beginnt ein Spießrutenlauf für Arzt und Patientin. Mehr und mehr zweifelt Resi schließlich an der Notwendigkeit des Sehens. Sie muss sich entscheiden: Nimmt sie den Verlust ihrer Virtuosität in Kauf? Oder opfert sie Mesmers Ruf, gewinnt aber ihr eigenes, ganz persönliches Glück?“ Es handelt sich um eine österreichisch-deutsche Co-Produktion der Geyrhalter-Film Wien und Looks Filmproduktion Berlin. In den Hauptrollen werden Maria Dragus („Das weiße Band“) und Devid Striesow („Der Untergang“, „Yella“, „Zeit der Kannibalen“) zu sehen sein. Wir freuen uns sehr auf ein Kennenlernen, gerne bei Ihnen zu Hause oder bei uns im Studio im 5. Bezirk. Bitte nehmen Sie gerne auch dann Kontakt auf, wenn Sie sich nicht sicher sind, ob Sie Ihrem Kind einen Filmdreh zumuten können/wollen. Wir würden Ihnen dann gerne die bevorstehende Arbeit näher beschreiben. Liebe Grüße ! Lisa Oláh (Casting) und Gabriela Schild (Casting Rolle „Loisl“) Kontakt: Gabriela Schild schild.gabriela@gmail.com 0681/10560077



			 
Lösungsvorschlag 
Ist das noch aktuell? 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.10.2015 - Kostenübernahme
							1
							

							hallo, ich würde gerne spenden sammeln , könnt ich mir vielleicht ein paar tipps geben oder stellen sagen wo ich anfragen kann ?? da einzige was ich...
						
						hallo, ich würde gerne spenden sammeln , könnt ich mir vielleicht ein paar tipps geben oder stellen sagen wo ich anfragen kann ?? da einzige was ich kenne ist licht ins dunkel und Stiftung kindertraum danke für eure hilfe
			 
Lösungsvorschlag 
Wofür sollen denn die Spenden sein? 

		

					

				

			

			
				
					
						
							16.10.2015 - Medizinische Versorgung
							2
							

							Hallo! Vielleicht hat ja noch jemand ein ähnliches Problem.
 Mein fünfjähriger Neffe hat einen E- fix Rollstuhl von der Wgkk und kann diesen super...
						
						Hallo! Vielleicht hat ja noch jemand ein ähnliches Problem.

 Mein fünfjähriger Neffe hat einen E- fix Rollstuhl von der Wgkk und kann diesen super lenken, allerdings ist der Rollstuhl ergonomisch sehr schlecht angepasst. Erstens rutscht mein Neffe ständig mit dem Becken vor und sitzt nicht stabil und auf Nachfrage und Bitte um einem Abduktionskeil, meinte der Orthopädie Techniker, das brauche er nicht! Man müsse ihn nur richtig fest beim Beckengurt anschnallen- wenn man das macht, bekommt er Beinkrämfe!! Ich bin Ergotherapeutin und kann einfach nicht verstehen, warum es keine Möglichkeit gibt individuelle, ergonomische Rollstuhldetails im vorhinein anzupassen oder zumindest im nachhinein genehmigt zu bekommen?! Die Kopfstütze und die Seitenpelotten hätte er z.B.: nicht benötigt, dafür aber eine verstellbare Fußstütze mit größerem Brett, denn die jetzige ist absolut sinnlos, da er sie nie berührt und ein Abduktionskeil ist auch dringend notwendig, da sonst sein spastisches Muster nur verstärkt wird und die Hüften immer enger werden- was wir vermeiden wollen! Noch dazu kommt, dass es für Kinder sehr angebracht wäre geländetaugliche Rollstühle im Angebot zu haben. Er hat so eine Freude mit seiner selbstbestimmten Fortbewegungsart und will natürlich auch mit anderen Kindern über sie Wiese düsen und dann kippt der Rolli bei der kleinsten Unebenheit um- echt gefährlich!

Hat jemand Erfahrungen mit guten, im vorhinein ergonomisch angepassten Rollstuhlberatungen/genehmigungen?



Und noch etwas: uns wurde gesagt man kann entweder Duschliege oder Reha-stuhl genehmigt bekommen. Warum nicht beides ?  Das sind doch zwei unterschiedliche und gleich wichtige Alltagshilfen.



Danke!




			 
Lösungsvorschlag 
hallo,



ich bin eine mama aus nö mit einem fast drei jährigen schwerstbehind sohn und kann leider nur ihre probleme bestätigen. auch ich habe dem techniker, der die sitzschale unseres sohnes angepasst bzw. gefertigt hat vor einem monat extra aufgesucht - mit kind nach wien für uns nur mit begleitung möglich - um dann vom techniker zu hören, nein da machen wir nichts das braucht er noch nicht. tatsächlich sind ihm aber die piloten unter den achseln zu nieder (gute 4 cm) und er kippt dadurch immer nach vorn oder seitlich und ist nicht stabil - machens halt den brustgurt enger und klettens die polster etwas höher - so ein blödsinn, das geht natürlich nicht. beim beckengurt drückt er sich beim strampeln auch nach vorne und rutscht dann über das fußbrett raus, - dann schnalls halt die füße auch an (???) , das kann s ja nicht sein.

da ich bei den schienen die gleich erfahrung hatte und dann gemerkt habe, dass es sehr große unterschiede bei den ortho technik firmen gibt und bei den begründungen, die die orthopäden liefern und was dann von der kassa gezahlt wird, haben wir diesbezüglich gewechselt auf eine super tolle firma für schienen (beide leider in linz) - aber bei den sitzschalen usw sind wir noch auf der suche! 

bezüglich duschsessel - gibt s in nö von der kasse keinen cent! 

leider habe ich auch keine besseren infos mit besten grüßen aus tulln 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich nehme, wie versprochen, die erste geschichte mit zur patientenanwältin, wäre es ok, wenn ich die zweite auch darstelle? danke u lg irene promussas 

		

					

				

			

			
				
					
						
							23.09.2015 - Sonstiges
							0
							

							Hallo. Ich habe ein Problem und bräuchte Schwarmwissen bzw. genaue Infomationen falls jemand das schon geschafft hat. Ich möchte gerne Krise...
						
						Hallo. Ich habe ein Problem und bräuchte Schwarmwissen bzw. genaue Infomationen falls jemand das schon geschafft hat. Ich möchte gerne Krisenpflegemama werden - bloß wurden wir vor 2 Jahren nicht angestellt als Kriseneltern, weil die Psychologin was dagegen hatte, mit der Begründung, dass wir einen schwerbehinderten Sohn haben und sich neben ihm kein anderes bzw. gesundes Kind ordentlich entwickeln kann, wenn auch nur für kurze Zeit (8 - 12 Wochen) Ich möchte gerne nochmal das Verfahren auf Feststellung neu starten - da wir uns damals keinen Bescheid ausstellen haben lassen, weil er ja negativ gewesen wäre. Hat jemand Tipps für mich, die ich beachten sollte bzw. kann ich auf eine andere Psychologin bestehen? Sie war auch nicht sehr kompetent im Umgang mit unserem besonderen Sohn ! Sie hat ihn völlig falsch eingeschätzt und meint, dass wir dank des  Pflegeaufwands für ihn keine Kapazitäten für ein anderes Kind hätten (wir haben seit Sept. 14 ein Geschwisterchen und siehe da es geht auch ????) Noch zur Info: Ich bin Tagesmutter und den Umgang von 7 bis ca. 19 Uhr mit 4 Kindern gewohnt, ich hab durchaus eine Ahnung, wie es mit vielen Kindern zu händeln ist. Ich hab auch schon besondere Tageskinder betreut usw.... Und ich möchte so gerne Krisenpflegemama sein! Ich weiß, dass ich und meine Familie das schaffen werden! Danke für eure offenen Ohren und ich freue mich auf eure Antworten, lg  Ps: ich komme aus Tulln, NÖ und bin dem Kompetenzzetrum St. Pölten zugeteilt,




					

				

			

			
				
					
						
							15.09.2015 - Betreuung Schule
							4
							

							Hallo! Mein Sohn soll im September 2016 in die Schule gehen. Bisher ist er gut im Kindergarten integriert. Er hat Infantile Cerebral Parese und sitzt ...
						
						Hallo! Mein Sohn soll im September 2016 in die Schule gehen. Bisher ist er gut im Kindergarten integriert. Er hat Infantile Cerebral Parese und sitzt im Rollstuhl, den er elektrisch lenken kann. Er kann nicht sprechen, aber nonverbal durch lautieren, nicken, kopfschütteln und durch mit den Fingern zeigen kommunizieren. Er ist Windelträger und braucht Unterstützung beim Anziehen, Essen und Trinken. Kognitiv ist er nicht eingeschränkt und sehr wissbegierig und lernfreudig. Er kann mit dem I-Pad sehr gut umgehen, kennt die Zahlen bis 12 und eigentlich auch schon alle Buchstaben. Er ist im Stande altersgerechte Spiele wie Uno und Memory und Skip-Bo zu spielen. Er lässt sich gerne altersgerechte Geschichten vorlesen und ist auch emotional gesund entwickelt und kontaktfreudig. Meine Schwierigkeit bei der Suche nach einer Schule liegt darin, dass ich eine Schule für ihn suche, die sein kognitives Potential erkennt und fördert und die körperlichen Herausforderungen annehmen und tragen kann. Zusätzlich wäre es sehr wichtig für mich, dass er auch eine Hortbetreuung bis nachmittags hat! Ich weiß nicht, ob es für Volksschulkinder auch die Möglichkeit einer persönlichen Assistenz gibt und ob es diesbezüglich Förderungen gibt, die man beantragen kann? Ich bin für alle Tipps, Erfahrungen und Ideen sehr dankbar!!!



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, wr haben ja schon telefoniert, hier auch nochmals für alle mitleser:

familienbeihilfe u behindertenausweis haben die gleichen gutachter, es ist also bearbeitung auf dem amtsweg möglich.

zur hilfe wegen studienbetreuung : bei der  zuständigen stelle vorsprechen, ausnahmen sind möglich

sozialarbeiterin wird gerade gesucht, wenn hier jemand mitliest oder tipps hat, bitte melden!!! 

bitte auch weiter untertstützungsmöglichkeiten posten, die mama ist alleinerziehend u studiert!!! 

danke! irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Grundsätzlich sollte es kein Problem sein, dass Ihr Sohn eine Volksschule besucht. Abhängig davon, in welchem Bundesland Sie leben, sind die Rahmenbedingungen unterschiedlich. Das betrifft auch die Frage,ob persönliche Assistenz für die Pflichtschule zur Verfügung gestellt wird. Es gibt verschiedene Stellen, an die Sie sich wenden können, um dazu nähere Informationen zu erhalten. Haben Sie sich schon an eine Integrationsberatungsstelle in ihrem Bundesland gewandt? 



Beste Grüße



Petra Flieger. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
integration wien hilft sicher, frau petra pinetz tel 01/789264212, arbeite eng mit lobby4kids zusammen :-) lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo.

Wenn du aus Wien kommst, dann kann ich dir die Hans-Radl-Schule ans Herz legen! Die hat mich wirklich begeistert. Dass du Anspruch auf Fahrtendienst hast mit einem körperlich beeinträchtigten Kind weißt du wahrscheinlich schon - musst einen Antrag beim Land einreichen. Lg 

		

					

				

			

			
				
					
						
							26.06.2015 - Betreuung Kiga
							5
							

							Hallo! Meine Tochter ist 3 Jahre alt und leidet seit Ostern 2015 an idiopatischer Thrombozytopenie, das heißt dass sie zuwenige Thrombozyten (Bl...
						
						Hallo! Meine Tochter ist 3 Jahre alt und leidet seit Ostern 2015 an idiopatischer Thrombozytopenie, das heißt dass sie zuwenige Thrombozyten (Blutblättchen) im Blut hat und die Ärzte keine Ursache feststellen können. Symptome sind meist blaue Flecken oder eine vermehrte Blutungsneigung. Bis jetzt gab es keinen tragischen Zwischenfall, außer blaue Flecken. Sie bekam schon 2 mal eine Imunglobulitherapie, wodurch leider nur kurzzeitig die Blutwerte angestiegen sind. Seit Ostern darf sie nicht in den Kindergarten gehen, da ihre Werte zu sehr schwanken und wir meist zwischen 10.000 - 30.000 liegen. Normal sollte der Wert um die 200.000 liegen. Sie ist ansonsten sehr gesund und vital, man merkt ihr absolut nichts an und sie ist nur sehr schwer ruhig zu stellen. Da sich dies jetzt schon über so einen langen Zeitraum zieht, wissen wir (mein Mann und ich) nicht mehr wie wir die private Betreuung gewährleisten können. Wir sind beide berufstätig und unsere Ressourcen sind absolut erschöpft. Es ist für uns schon existensgefährdend, wenn einer von uns seinen Job kündigen muss, weil wir uns einfach die private Betreuung nicht mehr leisten können und wir Kindergartenbeitrag bezahlen, obwohl sie nicht gehen darf. Bis jetzt schafften wir es mit Familie, Pflegeurlaub und normalen Urlaub, aber auf Dauer geht das nicht mehr. Ich hoffe uns kann jemand helfen! Vielen Dank!



			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht haben "Malteser Care" eine Idee, bzw. ein Angebot?

http://www.malteser-care-ring.at/leistungen/familienorientiertes-case-management

Viel Glück!

Birgit Stoifl 

		
			 
Lösungsvorschlag 
 liebe mama,

ist der kiga ausschluss nur begrenzt oder f immer? das sollte nciht sein, vor allem da sie ja beitrag zahlen. wie ist die prognose? welcher experte betreut sie? was braucht ihr kind im kindergarten? wenn sie akut hilfe u entlastung brauchen, wenden sie sich bite an kib, 0 664 / 6 20 30 21

www.kib.or.at 

oder moki, fr hintermayer, 0699166777000, werden aber nur übernommen,w enn eine pflegestufe besteht.

oder fr olivera: kinderpflege@hotmail.com 

b ei bedarf rufen sie mich an: 0650/841 98 20 

		
			 
Lösungsvorschlag 
hallo - eine möglichkeit wäre familen- hospizkarenz, das klingt nur so dramatisch - ist für schwere erkrankungen, die eine betreuungsperson zu hause verlangt bis zu 5 monate pro elternteil möglich - gehalt wird in dieser zeit von sozialministerium service übernommen in der höhe wie ams - viell wäre das etwas zumindest für einige zeit - pflegestufe haben sie schon beantragt ? oder erhalten sie schon?, alles gute gabi 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Eltern,

ich möchte euch helfen, bitte ruft  mich in der Mittagszeit kurz an: 06605497545. Vieles ist möglich, wenn wir dem Licht vertrauen. Liebe Grüße, Nicolaus Hennig. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Eltern,



wir können euch zwar nicht in Wien helfen; wenn ihr aber einige Zeit (bis zu 14 Tage möglich) ausspannen wollt, ohne dass Kosten (außer An-/Abreise) anfallen, dann meldet euch bei: office@kumplgut.at bzw. schaut unser Angebot auf www.kumplgut.at an. 

Thomas Peneder 

		

					

				

			

			
				
					
						
							27.05.2015 - Betreuung Schule
							3
							

							Hallo! Unser Sohn Cornelius ist Autist (leichte Form von frühkindlichem Autismus). Im Kindergarten kam er ohne Stützkraft gut zurecht, im Zu...
						
						Hallo! Unser Sohn Cornelius ist Autist (leichte Form von frühkindlichem Autismus). Im Kindergarten kam er ohne Stützkraft gut zurecht, im Zuge eines Übergangsgesprächs mit Kindergarten und Schule wurde uns nahegelegt den SPF zu beantragen. Dieser wurde ihm auch für seine psychische Behinderung erteilt, nun kann er aber nicht die VS in unserer Heimatgemeinde besuchen (es gibt dort keine Integrationsklasse), sondern wurde der VS im Nachbarort zugewiesen. Der Landesschulrat findet den Schulweg (ca. 30 min ) angemessen, für uns ist er schwierig zu bewältigen, da wir kein Auto besitzen und Cornelius zwei kleinere Geschwister hat, die den Schulweg ja mit uns gemeinsam zurücklegen müssten. Durch Zufall habe ich erfahren, dass in einer anderen VS eine Einzelintegration im nächsten Schuljahr durchgeführt wird. In dem Übergangsgespräch wurde von uns und vom Kindergarten betont, wie hilfreich es für unseren Sohn wäre, mit den ihm vertrauten Kindern in die Schule zu gehen, da er Interesse an den anderen zeigt und von sich aus Kontakt mit ihnen aufnimmt. Meine Frage: Habe ich Chancen eine Einzelintegration in unserer VS durchzusetzen? Vielen Dank für Ihre Antworten!



			 
Lösungsvorschlag 
hallo ihr lieben,

ja, die möglikchkeit gibt es!! wir haben soetwas gerade an einer anderen nö schule für ein autismuskind durchgezogen - sehr wertschätzend und so, dass alle zurfrieden waren. dabei helfen wir gern. bitte wenden sie sich an christa egger 069910416303 oder an mich 0650 841 98 20 oder noch besser, kommen sie zu unserem nächsten treffen am 11.6. ab 10 uhr - treustraße 4/2/9, 1200 wien, praxis stehaufmännchen - termine alle auf der hp. 

alles liebe irene promussas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, ich möchte Mut machen. Ja es gibt Wege. Unser Sohn ist auch betroffen und wird nächstes Jahr mit einem weiteren Buben in der Heimatvolksschule eingeschult (obwohl es dort auch keine Integrationsklasse gibt). Anfangs hat es dort auch geheißen, das geht nicht und uns wurden auch die Schulen in den Nachbarorten schmackhaft gemacht. Ich habe die Erfahrung gemacht, dass die erste Ablehnung oft aus Angst und Unsicherheit heraus geschieht. Viele Gespräche mit Schule und Gemeinde haben das Blatt gewendet.

Wir wurden auch von Christa Egger begleitet und waren und sind sehr froh darüber.

Ich halte euch die Daumen und wünsche euch alles Gute!

lg 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen Dank für die prompten und ermutigenden Antworten!

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.04.2015 - Betreuung Ferien
							5
							

							Sehr geehrte Frau Dr. Promussas, ich brauche Hilfe bezüglich Tages Ferienbetreuung in Wien Mein Sohn 7 Jahre ist Diabetiker Typ 1. Er misst selbs...
						
						Sehr geehrte Frau Dr. Promussas, ich brauche Hilfe bezüglich Tages Ferienbetreuung in Wien Mein Sohn 7 Jahre ist Diabetiker Typ 1. Er misst selbst seinen Blutzucker und bedient auch schon seine Pumpe. Er spürt sich sehr gut und kann rechtzeitig sagen das es ihm nicht gut geht. Er geht in eine Ganztagsschule wo seine Lehrer von mir und Moki auf Diabetes eingeschult worden sind. Nun wurde mir allerdings mitgeteilt das sie in der Ferienzeit ( Sommerferien,...) mich nicht unterstützen können, da eine Freizeitpädagogin Patrick nicht betreuen darf. Für meinen Sohn kommt auch nur eine Tagesbetreuungsstätte in Frage da er auch Angstzustände hat mich zu verlieren. Da sein Vater kurz nach seiner Krankheit selbst schwer krank geworden ist und seitdem ein Pflegefall Stufe 7 ist. Noch dazu kommt das als mein Sohn erkrankt ist, habe ich auf Grund der Arbeitszeiten meinen Beruf aufgeben müssen und bin nun beim AMS gemeldet. Ich habe niemanden in meiner Familie der mich unterstützen kann, bin somit auf rasche Hilfe angewiesen. Falls ich keine Betreuung für meinen Sohn finde bin ich auch nicht mehr vermittelbar für das AMS . Ich hoffe auf einen Rat, Telefonnummer wo ich mich hinwenden kann,... Mit freundlichen Grüßen



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama,

akut fallen mir ein

ingtegration wien fr pinetz gtel 01/789264212

kinderdrehscheibe, kriegen sie von fr pinetz

eventuell eine tagesmutter?

kb kinder in begleitung fr schalek

caritas am himmel

diverse ferienangebote finden sie ebenso wie die letztgenannten auf dieser website www.lobby4kids.at

...ich denke weiter nach!

lg irene promussas



 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...sorry, bei der eingabe stand das schön untereinander :-) lg irene promussas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter, wenn du mit dem Begriff Energetiker etwas anfangen kannst, sollten wir miteinander reden. Ggf. habe ich einen Tipp für deine Sorgen, die du beschreibst. Liebe Grüße Nicolaus 0660 549 75 45. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Frau .... 

Vielleicht kann MOKI-Wien ja wieder helfen, dazu müssten wir aber mehr wissen (welche Schule, wann wäre ein Einsatz notwendig, geht es nur darum die Pädagogin zu schulen?

vielleicht könnten wie mit uns Kontakt aufnehmen: 0699/166 777 00

Lg, Gabriele Hintermayer 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo,

wir können zwar nicht in Wien helfen. Aber bei uns in Wels (OÖ) könnt ihr auf jeden Fall kostenlosen Urlaub machen. Dzt. sind noch Plätze Anfang Ferien frei. Wir können zwar keine medizinisch/pflegerischen Aufgaben übernehmen, aber MOKI OÖ kann kontaktiert werden.

Kontakt: office@kumplgut.at ; www.kumplgut.at  

		

					

				

			

			
				
					
						
							10.03.2015 - Sonstiges
							6
							

							Hallo an alle, Zu meiner Geschichte: Bei meinem Sohn (11Jahre) wurde 2011 ADHS diagnostiziert. Schon in der ersten Volksschulklasse wurde dies von sei...
						
						Hallo an alle, Zu meiner Geschichte: Bei meinem Sohn (11Jahre) wurde 2011 ADHS diagnostiziert. Schon in der ersten Volksschulklasse wurde dies von seiner damaligen Klassenlehrerin vermutet, damals teilte ich diese Meinung nicht und nahm ihn kurzer Hand aus der Schule. In der dritten Volksschulklasse fielen mir einige aus der Norm fallende Verhaltensmuster bei meinem Sohn auf. Als ich dann im Internet recherchierte , stieß ich erneut auf das besagte Syndrom und es fühlte sich an , als würde ich einen Steckbrief meines Sohnes lesen. So kamen wir eben 2011 nach Absprache mit mehreren Stellen, zu der Diagnose. 2011 schlug man mir seitens der Schule vor, meinen Sohn in ein SPZ zu geben, obwohl bei ihm auch eine Hochbegabung festgestellt wurde. Dies wollte ich selbstverständlich nicht und entschied mich (nach sehr langen Kampf mit mir selbst) ohne Wissen der Lehrer, für eine Medikation. Diese Schlug rein Leistungsmäßig , sehr gut an. Leider entwickelte sich während der Medikation , innerhalb eines Jahres , eine Depression, sodass ich die Medikamente dann ohne Rücksprache mit unseren Arzt , einfach absetzte, Es ging ihm dann ziemlich schnell, rein psychisch , wieder gut. Die Leistung sank allerdings auch wieder. Seit Sommer 2013 nimmt er weder Medikamente noch macht er eine andere Therapie ( Ich wollte einfach mal Abstand von all dem nehmen). Im Großen und Ganzen geht es ihm ganz gut, auch ich komme halbwegs gut mit ihm zurecht ( bis auf pubertierende Ausbrüche :-) ) . In der Schule sieht die ganze Sache leider anders aus. Dort ist er vermehrt auffällig, und sowohl Schüler als auch Lehrer können sehr schwer damit umgehen. Aufgrund meiner Entscheidung (gegen Medikamente und Therapie) hat die Schule im November eine Gefahrenmeldung an das Jugendamt geschickt. Das war eine einzige Katastrophe, da ich ja diejenige bin, die seit Jahren für -und mit meinem Sohn kämpft, und dann kommt da jemand völlig Fremder und bestraft und für meine mütterliche Entscheidung. Wie auch immer...... Meinem Sohn geht es in der Schule schon lange nicht mehr gut . Er hat keine fixen Freunde, ist immer der Sündenbock, darf an keinen Ausflügen oder Schullandwochen teilnehmen. Es gibt Lehrer die Dinge zu ihm sagen wie zB. Ich habe nicht die richte Ausbildung um dich zu unterrichten, oder Etwas läuft nicht richtig in deinem Kopf oder auch Du bist einfach nur gschissen . (Und das ist nur ein kleiner Auszug) Mein Sohn hat , auch wenn es auf den ersten Blick nicht so aussieht, ein sehr geringes Selbstwertgefühl, und hat begonnen einfach zu resignieren. Es ist schlimm als Mutter dabei zuzusehen wie dein Kind zerbricht. Mein Sohn hat vermehrt den Wunsch geäußert die Schule zu wechseln um einen Neuanfang zu starten. Diesen Wunsch bin ich insofern nachgegangen, dass ich sowohl die Schule informiert , als auch beim Stadtschulrat um einen Wechsel telefonisch angesucht habe. Leider bekam ich gestern den Rückruf vom Stadtschulrat, mit der schlechten Nachricht, dass dies im Moment nicht möglich und außerdem verantwortungslos wäre. Wenn ein Wechsel, dann überhaupt erst nächstes Schuljahr. Mein Sohn war nach dieser Nachricht selbstverständlich sehr geknickt. Ich bin der Meinung, wenn ein Kind bereit ist, alles hinter sich zu lassen um sich auf etwas unbekanntes einzulassen, ohne zu wissen , dass Besserung eintritt, dann brennt echt schon der Hut. Warum kann das niemand verstehen? Warum macht man es mir und vor allem meinem Sohn nur so schwer. Ich bin mehr als verzweifelt, dennoch freue ich mich darüber , mir hier einiges von der Seel reden zu dürfen. Falls jemand eine Idee hat, wie wir die nächsten Jahre in der Schule bewältigen können, dann bitte ich innständig darum, mir dies mitzuteilen, denn ich weiß im Moment echt nicht mehr weiter . Ganz liebe Grüße eine Mama :-)



			 
Lösungsvorschlag 
Lösungstest 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich glaube, bei christa warst du schon? christa egger  069910416303

integration wien frau pinetz: 01/789264212

sonst fällt mir noch herr gerhard spitzer von kiddycoach ein, kann man googlen, viel erfahrung mit adhs, schule, therapie, ohne medikamente 

		
			 
Lösungsvorschlag 
hallo!

wenn Du auf meine homepage www.stehaufmaennchen.at gehst und "unsere Geschichte" liest, wirst Du Dich wahrscheinlich wiederfinden! Genau aus diesem Grund habe ich vor Jahren einen komplett anderen Berufsweg eingeschlagen und bin ADHS Therapeutin geworden! Und glaube mir, ich habe keine Sekunde bereut! ich konnte schon so vielen Kindern und Familien helfen, das macht mich richtig glücklich. Gerne bin ich auch für Euch da und gebe mein Bestes. Würde mich sehr freuen von Dir zu hören! 

Du erreichst mich unter 0660/7619452 Doris Fiala.  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, liebe Mama. Wenn du mit einem Energetiker und Lebensforscher reden möchtest, biete ich euch gerne meine Erfahrungen und Hilfe an. Ich arbeite gerade mit einem anderen Jungen an einer ähnlichen Angelegenheit und denke, dass ich euch weiterhelfen kann. Bitte melde dich unter 0660 549 75 45, Klaus Hennig. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe mama,

ich kann Ihre Lage gut verstehen - mein kind hatte auch so eine Diagnose, die aber ziemlich sicher falsch ist. Er hat ziemlich viele Trainings hinter sich gebracht und dies hat sehr gut angeschlagen. 

Meine Vorschläge:

- Schulwechsel: mit der de la Salle schule reden :  sie haben eine NMS und ein Gymnasium. Sie wollen Kinder FÖRDERN und haben damit Erfahrung. Es gibt viele Kinder, die dorthin mitten im shclj wechseln. Das ist  zwar katholisch und privat, kostet aber weitaus weniger als mensch denken könnte (zwischen 100 und 150 mtl) und das Konzept ist sehr stimmig. 

- Betr. Hochbegabung: es gibt meines Wissens im SSR eine Referentin, die sich speziell mit H. befasst - vielleicht hat diese einen Hinweis auf schulische Entfaltungsmöglichkeiten. Schwierige Verhaltensweisen, die dann als adhs diagnostiziert werden, sind öfters mit H verbunden.

- GAR nichts (mehr) machen wollen ist zwar verständlich - welche Mutter möchte nicht einfach ein "normales" leben führen. Ich halte es gleichwohl für sinnvoll gezielt zu schauen: WO liegt ein Hauptproblem, wo das zweite und dies gezielt schritt für schritt angehen. 

zB. betr. Verhaltenssteuerung und Aufmerksamkeit: "attentioner", wird sehr gut zB in der Kinderpraxis Kupkagasse angeboten. 

im Falle sensomotorischen Nachholbedarfes ist heilpädagogisches Voltigieren günstig. 

usw.

- Die o.g. Praxis - mag. Schuh-tuechler - kann auch eine Orientierung geben in vielerlei Hinsicht: von schulbesuchstips bis Therapie- und trainingsangeboten. klären, ob kk etwas zahlt oder nicht .

- Selbstwertgefühl stärken: ALLES TUN was spass macht und den Burschen stärkt. Und viel (aber nicht übertriebenes)  lob besonders bei Kleinigkeiten und bei Sachen und bei Verhaltensweisen, die  Eltern i.A. dafür selbstverständlich halten, die es aber hier nicht sind.

Gibt es einen SPORT, den Ihr Kind gerne macht?

asiatische sport- und Kampfsportarten sind sicher günstig.

Kletterkurse.

Sollte er nicht "ungeschickt" sein und laufend stolpern oder fallen, könnte er wenn etwas älter mopedfahren lernen. Später Roller. Handwerkliche Sachen machen evtl. Kochen lernen.

liebe Grüße kund gute wünsche. Ins gelingen vertrauen. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
fortsetzung: 

bei konzentrations- und wahrnehmungsstöerungen als sehr erfolgversprechend hat sich neurofeedback herausgestellt (ist eine art von biofeedback aber sehr speziell: in einer eeg-ähnlichen Anordnung übt das Kind Dinge au einem pc-bildschirm zu bewegen… . Von einigen wenigen Personen wird das angeboten, in salzburg und Wien. 

In einer Ferienfreizeit für adhs Kinder in salem-brd Kamm dies ausprobiert werden: die Kinder machen in einer sehr kleinen Gruppe Freizeit MIT individuellem Einzel-Neurofeedback durch einen dafür ausgebildeten selbst adhs-betroffenen etw. Trainer; währenddessen können sich Elter/n entspannen… natürlich wieder eine Kostenfrage.

abenteuer-camps in den bergen als therapie v.a. bezgl. Verhaltens organisiert m.w. prof HUETHER, welcher total gegen medikamentationen ist.

ich wünsche Ihnen sehr, etwas passt für Sie und Ihr kind.

herzl. gruesse

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							14.02.2015 - Betreuung Schule
							4
							

							Wir suchen für unseren Sohn nach seiner Pflichtschulzeit eine weiterführende Schule mit Integration. Gregor besucht derzeit als I-Kind die N...
						
						Wir suchen für unseren Sohn nach seiner Pflichtschulzeit eine weiterführende Schule mit Integration. Gregor besucht derzeit als I-Kind die NMS Antonigasse und wird nächstes Jahr die Schule mit gutem ASO Zeugnis abschließen. Er ist ein lernwilliger, ruhiger und beliebter Bub. Seine Besonderheit ist eine Entwicklungsverzögerung und Lernschwäche. Da er jünger wirkt und noch nicht so reif ist würden wir uns wünschen wenn er noch ein paar jahre länger beschult werden kann, bevor er in einen Lehrberuf wechselt. Ich bin dankbar für alle tips in wien und Umgebung



			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama, folder vom ausbildungszentrum dorothea  hab ich ihnen geschickt. alles liebe 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt diverse Aufbaulehrgänge, z.B. zur (Vorbereitung auf die) Erlangung eines HS-Abschlusses - ist aber nicht integrativ. Am besten, Sie holen sich Informationen bei der für Sie zuständigen SPZ-Direktorin. Die Direktorin des SPZ 17 (nicht weit von der Antonigasse, aber anderer Bezirk) kennt sich jedenfalls bei diesen Angeboten aus und meint, dass die Jugendlichen nachher gern als Lehrlinge genommen werden. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
http://www.dielebenshilfe.at/fileadmin/inhalte/pdfs/BVL-Information.pdf

Berufsvorbereitungskurse in der Schule, bitte nachfragen. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
wir waren heute beim ssr und haben die geschichte vorgetragen. es besteht die möglichkeit eines nms abschlusses. christa egger wird sich melden! lg irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							12.02.2015 - Betreuung zu Hause
							4
							

							Liebe Lobby for Kids Mitglieder! Ich suche für meinen Sohn, derzeit 5 Jahre alt, bald 6 Jahre im April, und mit Herbst schulpflichtig, eine pers&...
						
						Liebe Lobby for Kids Mitglieder! Ich suche für meinen Sohn, derzeit 5 Jahre alt, bald 6 Jahre im April, und mit Herbst schulpflichtig, eine persönliche Assistenz. Bei den Recherchen im Internet ist mir aufgefallen, dass das in Wien vornehmlich nur für Erwachsene angeboten wird, wo die Kosten zum Teil (oder ganz) übernommen werden können. Auf Dauer (vielleicht 3-5 Jahre??) würde ich gerne eine zweite Bezugsperson aufbauen (die vielleicht Wege wie zur Schule und von der Schule oder auch mal einen oder zwei Nachmittage in der Woche übernimmt, Freizeitgestaltungen mitmacht oder einfach nur da ist). Einfach jemand der ihn gerne ein Stück seines Lebens begleitet. Da das auch eine Kostenfrage ist bin ich dankbar für alle Hinweise oder Erfahrungen die jemand von euch diesbezüglich gemacht hat. Wo sind Chancen, das finanziert zu bekommen und trotzdem so flexibel wie möglich in der Gestaltung zu sein? (das heißt freie Zeiteinteilung, Spontanität, Kreativität, einbringen von eigenen Ideen!) Leider bietet sich familär niemand an für ihn so eine Patenschaft zu übernehmen und wir müssen andere neue Wege wohl bestreiten. Habe auch schon an Aupair gedacht, jedoch sehr teuer und uns fehlt der Platz, und außerdem sind die nicht auf Dauer. Da er Pflegestufe 7 hat, glaube ich dürfte das vielleicht doch finanziert werden von öfftenlichen Stellen, nur kenne ich leider noch keine Ansprechpartner und wie man da vorgehen muß. Wir hatten auch schon Moki Schwestern anfangs, jedoch ist keine Krankenpflege nötig, auch Familienhelferinnen von der Caritas waren da, die jedoch nicht exklusiv sondern wechselnd aufgetreten sind, und daher indiskutabel für einen Beziehungsaufbau sind. Wer hat Rat, Tat und Unterstützung???? In Erwartung reger Vorschläge und Tips freue ich mich von euch zu hören, Danke,



			 
Lösungsvorschlag 
ich hab grad gestern von einem neuen verein gehört, der selber jugendliche ausbildet u kontakte hat. wende dich mal an office@dorothealaab.at, fr düchler, u frag, ob sie so jemanden vermitteln können. alles liebe, irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
hallo, kenne einen perfekten jungen mann, der viele erfarungen und vor allem lust und zeit hat. ist seit 1999 als assistent tätig (kinder und erwachsene). kontakt: sefcik.michal@gmail.com 

		
			 
Lösungsvorschlag 
sorry, habe mich nicht "unterschrieben" :)



lg, eva 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe von der Assistenzgenossenschaft gehört, die ganz tolle Arbeit leistet. Sie unterstützen behinderte Menschen, ich hatte mal für meinen Sohn angerufen und sie haben gesagt, sie könnten jemanden finden

Schauen Sie mal da: www.wag.or.at 

		

					

				

			

			
				
					
						
							30.01.2015 - Sonstiges
							6
							

							mein inzwischen 14j Sohn leidet an schul- und manchmal lebensunlust, konzentrations- und
lernschwächen. vor allem Mathematik macht ihm Schwierigkeit...
						
						mein inzwischen 14j Sohn leidet an schul- und manchmal lebensunlust, konzentrations- und

lernschwächen. vor allem Mathematik macht ihm Schwierigkeiten. Selbstwertgefühl recht wechselnd. Er klagt darüber, daß in seiner Klasse keiner der anderen Jungen wirklich Freunde werden oder sein können - die würden oft sehr aggressiv reagieren, man könne gar nicht normal mit ihnen reden usw. Bis auf einen, den einzigen Österreicher, der aber auch so seine Schwierigkeiten und (andere) Lernschwächen hat.

Grund für meine Anfrage: Auf die letzte Mathe-Arbeit hat er sich sehr gut vorbereitet, dann in der Schule bekam er eine totale Blockade und wusste nichts mehr.



erste frage:

hinsichtlich der SA-Blockade hat mir jemand kinesiologie empfohlen.

Ist das geeignet, oder sollte ich lieber nach andern Methoden Ausschau halten?

Falls das gut auszuprobieren wäre: WER könnte das in Wien anbieten?



zweite frage:

würde eine reha sinn machen?



Vorgeschichte:

An sich gute Entwicklung nach vielen Therapien ab 4 Jahren. 

Damals massive Entwicklungsstörungen (mehrfache Diagnosen) infolge zwei Jahren Waisenheim /frühkindliche Traumatisierung. Schwierige Volksschulzeit. Jetzt KMS. In einigen Fächern sehr gute Noten, in einigen drei oder vier mit Gefahr von 5 (Mathe). 

Region:	
			 
Lösungsvorschlag 
liebe frau, wenn er selber die reha verweigert, seh ich nciht viel chancen, er sit immerhin 14 :-). wegen der anderen sachen, ahben sie schon mal mit fr egger darübergeredet? sier hat einige ausbildungen zum thema! tel nummer haben sie, glaube ich. lg irene promussas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bitte rufen Sie mich unter 0699 104 16 303 an. Gerne auch am Wochenende. Liebe Grüße, Christa M Egger 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter und Sohn, ich würde gerne mit euch als Energetiker und Lebensforscher reden, um meine Erfahrungen und ggf. Hilfe anzubieten. 06605497545 - liebe Grüße, Klaus. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich biete Kinesiologie in Form von Brain-Gym (Lerngymnastik) an bzw. Bachblütenberatung. Falls Interesse besteht, kontaktieren Sie mich unter 0676/3303956. Funktioniert aber nur, wenn der Sohn freiwillig mitmacht.  

Lg, Edith 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe tiefstes Mitgefühl für ihre Familie und Hut ab, wie sie alleine mit dieser Lebenssituation versuchen fertig zu werden.

Leider kann ich auch keine Lösung anbieten. Ich bin selbst mit meinem Enkelkind mehr als überfordert und sollte mich, nach meiner sehr schweren Krankheit im Vj., schonen.

Unser Martin (Enkel) ist intelligent, altklug, sehr emotional, kann aber sein Wissen nicht mit seinem Handeln vereinbaren. So eckt er mit allen Lehrern im Gymnasium an, - und die wiederum wollen sich nicht mit Martins Situation auseinandersetzen.

Es tut mir sehr leid, aber ich kann ihn leider keinen Lösungsvorschlag anbieten.

Ich wünsche ihnen aber von Herzen, das sie Unterstützung und Hilfe erhalten, sodass sie auch auf ihre eigenen Bedürfnisse Rücksicht nehmen können . Ein neuer Job wäre sehr wichtig. Ganz viel Glück und das allerbeste für Ihren Sohn wünscht

Edith 

		
			 
Lösungsvorschlag 
DIES ist meine Rückmeldung - leider habe ich nicht herausgefunden, wie die elektronisch geht, deshalb schreibe ich sie hier:



liebe alle, die mir hier Mitgefühl und tips gegeben haben: ich danke sehr herzlich. 

Unsere Lage ist inzwischen viel klarer. wir haben jetzt beschlossen, derzeit keine neuen trainings und Therapien bei neuen menschen zu beginnen. *

Wobei: EIN training, welches eher unter freizeithobby läuft (und sich auch so anfühlt) macht mein kind noch. Das reicht angesichts der schulischen Anforderungen auch schon. In Mathe ist herausgekommen: die schlechten schriftl. Leistungen liegen evtl. in konzentrationsschwächen, nicht in Mathe. wir versuchen, das Selbstwertgefühl zu steigern (ein bekannter lernt ihm Autofahren auf privatparkplätzen, wo es erlaubt ist - für einen jungen mitten in der Pubertät stark aufbauend). er nimmt Mathe-nachhilfe in Anspruch. 



* wir hatten schon viele, welche auch weitgehend erfolgreich waren und sind davon müde. Mein kind hat verständlicherweise keine lust auf weitere und möchte sich auch mal GESUND fühlen. 

Ähnliches gilt für uns als Eltern: wir haben genug von (meistens ZWANGS-Elternberatung), die wir zunehmend als Eingriffe in unsere Autonomie und Verantwortung erleben. Interessant: früher hiess es immer: Eltern DUERFEN bloss nicht versuchen, etwas "therapeutisches" zu machen. JETZT heisst es: eigentlich sind Eltern die wesentlichsten Personen für die Entwicklung und WIRKEN in dieser Richtung besonders unter den bei uns gegebenen Bedingungen. Und dann noch: "Sie müssen grenzen setzen" hört mensch auf jedem Kinderspielplatz von allen Eltern, dass ihnen das geraten wird, egal wie "normal" oder "unnormal" sich das kind verhält. Das ist KEIN KONZEPT. ich habe es satt.(eine Freundin von mir mit einem Kind mit etwas autistischen und ads-verhaltensweisen, sagte: man muss sich umprogrammieren, wenn man allen elternberatungen folgen soll…)

Da seine Schwierigkeiten inzwischen von AUSSEN nur noch von Spezialistinnen wahrnehmbar sind und es in der schule vom VERHALTEN her gut geht, und eben aus dem oben genannten Grund vor allem, haben wir beschlossen: wir sind gesund und LEBEN. ohne neue/zusätzliche extra trainings oder "Therapien".

Mal sehen wie wir damit fahren. 

derzeit geht es uns gut. wir sind frei aufeinander zuzugehen und unternehmen viel miteinander. Ein bekannter hat meinen Sohn mit Erfolg ins gebet genommen wegen der üblichen mich sehr verletzenden Schimpfworte, die Euch sicher bekannt sind (mit A…, H…, Sch und schlimmerem - Steigerungen gibt es immer). 

die öfters mal wechselnden provokanten "(schlecht-)Worte der Woche" belache ich. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							28.01.2015 - Betreuung Hort
							2
							

							Mein Sohn soll ab September den Berufsvorbereitungslehrgang des SPZ Treustrasse  besuchen.
Er ist  kognitiv eingeschränkt, aber sehr sozial und freu...
						
						Mein Sohn soll ab September den Berufsvorbereitungslehrgang des SPZ Treustrasse  besuchen.

Er ist  kognitiv eingeschränkt, aber sehr sozial und freundlich.

Leider ist um 13.00 Unterrichtsschluss. Mein Mann und ich sind Vollzeit Berufstätig und es wird keine Nachmittagsbetreuung angeboten. Wir suchen für 3-4 Tage nachmittags eine Betreuungsperson für ihn,oder eine Möglichkeit in einer Gruppe einen Platz zu bekommen. 

Lorenz ist zur Zeit integriert in der Lernwerkstatt ILB in 1200 Wien. 

Eine andere Möglichkeit wäre auch , den Nachmittag  in einer Familie mit Kindern zu verbringen.

Danke für alle Vorschläge


			 
Lösungsvorschlag 
ich hab grad gestern von einem neuen verein gehört, der selber jugendliche ausbildet u kontakte hat. wende dich mal an office@dorothealaab.at, fr düchler, u frag, ob sie so jemanden vermitteln können. alles liebe, irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...und von manuela kommt noch der tipp mit kinder in pflege, ich hoffe, es istwas passendes dabei! alles liebe, irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							27.01.2015 - Sonstiges
							5
							

							Hallo , ich hoffe auf Hilfe und Rat ich habe eine 9 jährige Tochter ich habe immer gesagt das mit ihr etwas nicht stimmt da sie erst mit 2 jahren ihr...
						
						Hallo , ich hoffe auf Hilfe und Rat ich habe eine 9 jährige Tochter ich habe immer gesagt das mit ihr etwas nicht stimmt da sie erst mit 2 jahren ihr erstes Wort gesprochen hat , sie war auch immer sehr ruhig aber mann hat mir immer gesagt nicht jedes Kind ist gleich und es wäre nicht jedes Kind ein Einstein ! Die Probleme begannen als sie ihn die schule kam sie war nicht für die erste klasse geeignet durch einen Umzug von Wien 1100 nach Wien 1190 kam sie ihn die Grinzigerschule da hat mann sie links liegen gelassen da sie ja ein Vorschulkind war , hat mann sie ihn die erste klasse gesetzt hat da man an dieser schule keine Vorschulklasse hatte , als das erste Jahr dann um war begann die schule für sie als 1 klässlerin da kamen da die ersten mitteilungen das sie nicht mit denn schulstoff voran käme und das mann sie auf etwicklung testen würde ob sie alters entsprechend wäre der erste test war dan bei einer psychologischin normal und kasandra wäre nur sehr verträumt nach einen und sie wäre mit der inteligenz unterdurchschnittlich danach hat sie die schule getestet da kam heraus das sie förderung in deutsch und mathematik braucht, nach einem weiteren jahr habe ich sie noch einmal testen lassen und dabei kam heraus das sie Entwicklungsstörung und rückstand hat laut befund( 89f) meine tochter besucht seit 2014 september die Spz ihm 18 bezirk , ich habe jetzt einen Fahrtendienst beantrag von fond soziales.wien. da hat mann mir gesagt  sie hätte Anspruch auf behinderten ausweiss, erhöhte Familienbeihife , und Pflegegeld. Mein altag mit ihr ist sehr schwierig geworden da ich nicht mehr weiss wie ich mit ihr umgehen soll sie ist körperlic h ein ganz normales mädchen nur sie kann sich nicht merken , unterscheidet nicht kalt warm ? ich muss sir baden mann darf sie nie alleine lassen , sie kann nicht mal rechnen und lesen obwohl sie ihn der 3 Klasse ist das sind jetzt ein paar dinge Meine frage und was ich will hat jemand gleiche probleme oder wo kann ich eine Therapie platz bekomen oder beratung Bitte um endschuldigungbwegen meiner Schreibweisse ich hoffe jemand kann mir helfen beraten oder tipps geben Mir ist geld nicht wichtig ich mache mir nur sorgen um ihre zukunft !!! SIE WIRD NIE SELBSTTÄNDIG SEIN



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo.



Ich wuerde Ihnen das Ambulatorium in der Fernkorngasse

Empfehlen. Ich kann mir auch vorstellen, dass ev. Die tiergestützte 

Intervention unterstützend bei der Wahrnehmungsförderung sein kann. Infos dazu kann ich gerne geben. Lg marianne edelbacher  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wir haben gestern telefoniert. Fernkorngasse ist ein guter Tipp. Vielleicht bekommen sie dort auch schon tipps für diverse Anträge ansonsten helfe ich gerne dabei. Sehe den primar heute abend u erkundige mich mal.lg irene promussas  

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe frau, in der fernkorngasse sind zwar derzeit keine ergo plätze frei, aber dr vavrik sagte,  sie können sich trotzdem für einen termin anmelden. frau gabi hintermayer, mobile kinderkrankenschwester, steht ebenfalls bereit und wartet auf ihren anruf: 0699 16677700 lg irene promussas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter und Tochter, ich würde gerne mit euch als Energetiker und Lebensforscher reden, um meine Erfahrungen und ggf. Hilfe anzubieten. 06605497545 - liebe Grüße, Klaus 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe mama.die gesern besprochenen links des familienministeriums sind nun auf unserfer homepage zu finden:

Sammlung Ferienbetreuung: http://www.familieundberuf.at/leistungen/kinderbetreuung/ferienbetreuung/



Familienservice des Bundesministerium: http://www.bmfj.gv.at/service/b-rgerservice/familienservice-stell-sich-vor.html Tel. 0800-240 262

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							26.01.2015 - Betreuung Schule
							3
							

							Sehr geehrte Frau Dr. Promussas, ich haben einen tollen Fernsehbeitrag im Internet aus dem Jahr 2012 gefunden. So bin ich auf lobby4kids und Sie gesto...
						
						Sehr geehrte Frau Dr. Promussas, ich haben einen tollen Fernsehbeitrag im Internet aus dem Jahr 2012 gefunden. So bin ich auf lobby4kids und Sie gestoßen. Ich habe eine Frage bezüglich Einschulung und Integrationsklasse. Mein Sohn ist fast 6 Jahre und soll im September eingeschult werden. Wir haben schon mit unserer hiesigen Volksschule (kleine Gemeinde in NÖ, Bezirk Tulln) Kontakt aufgenommen. Mein Sohn hat starke Wahrnehmungsstörungen, sens. Integrationsstörungen, ist leicht im autistischen Spektrum, Lernbehinderung und eine Sehbeeinträchtigung (8,5 Dioptrin weitsichtig mit 8 % Sehleistung, rechts: 6,5 Dioptrin mit 60 % Sehleistung). In unserer Gemeinde ist ein zweiter autistischer Bub, der ebenfalls im Herbst eingeschult wird (auch dieser braucht unbedingt Stützlehrer, Stützkraft) Unsere Volksschule hat keinerlei Erfahrung mit Integration. Auf mein Drängen hin wird es jetzt einen runden Tisch mit VS-Direktion, Autismusberatung des Landesschulrates NÖ, Gemeinde, Vertretung des Landesschulrat (vorauss. Helmut Zehetmaier) und uns Eltern geben (von beiden betroffenen Kindern). Unsere Kinder haben hohen schulischen Unterstützungbedarf (Zusatzlehrer unbedingt erforderlich + Stützkraft). Da beide Buben auch Sprachverständnisprobleme haben, braucht jeder einen Dolmetscher (beide haben Muttersprache deutsch, jedoch auf Grund ihrer Behinderung kommt die Sprache nicht immer so an, wie sie sollte). Daher möchte ich unbedingt eine Integrationsklasse. Stimmt es, dass es diese erst ab 3 Kindern gibt (wurde uns so von der Schulbehörde mitgeteilt). Was ich leider nicht verstehen kann, denn es muss doch auf den Förderbedarf Rücksicht genommen werden. Es wird in unserem Fall nicht funktionieren, wenn nicht ausreichend Unterstützung in der Klasse ist. Gibt es da kein Schlupfloch, so dass wir doch eine Integrationsklasse bekommen? Ich wende mich nun an Sie, damit ich mich auf dieses wichtige Gespräch vorbereiten kann und wir von Anfang an Fehler vermeiden. Ich bitte Sie um Informationen welche Möglichkeiten wir für die beiden Buben haben und auf was wir achten sollen. Lobby4kids und Sie haben ja schon viel Erfahrung auf dem Gebiet. Wir wollen für unsere Kinder einen guten und erfolgreichen Schulstart vorbereiten. Es ist besonders wichtig, dass unsere Kinder weiterhin in ihrem sozialen Umfeld bleiben können. Vielen lieben Dank im voraus. Liebe Grüße



			 
Lösungsvorschlag 
liebe dame, wir haben ja schon telefoniert. meiner meinung nach würden diese beiden kinder mit ihrem unterstützungsbedarf reichen, um eine i-klasse aufzumachen, aber das hängt oft auch vom politischen willen ab. jedenfalls hat ihr sohn schulpflicht und man muss sich etwas einfallen lassen für diese kinder. ich empfehle zunächst, das gutachten des ambulatorimums sonneschein abzuwarten- ist da ein psychologisches auch dabei?) und rechtzeitig , ev. nach gespräch mit der direktion beim landeschulrat vorzusprechen. bei bedarf bieten wir begleitung an. die autistenhilfe bietet auch unterstützende assistentInnen an, die wechseln allerdings nach einem halben jahr. einen zweite lehrerein, wenn nicht sogar eine dritte, scheint mir notwendig. lg irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
...bitte setzen sie sich unbedingt auch mit integration niederösterreich in verbindung. sie hilft professionell bei der schulplatzsuche und vermittelt bei problemen. kontakte und auskünfte dazu erhalten sie bei frau petra pinetz, integration wien, tel 01/789264212. berufen sie sich auf mich. lg irene promussas 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter und Sohn, ich würde gerne mit euch als Energetiker und Lebensforscher reden, um meine Erfahrungen und ggf. Hilfe anzubieten. 06605497545 - liebe Grüße, Klaus 

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.01.2015 - Pflegegeld
							1
							

							Mein Sohn ging 4 Jahre in einen Förderkindergarten (halbtags). er hat PS 6, seine Grunderkrankung ist eine linksseitige Hemimegalencephalie (komplett...
						
						Mein Sohn ging 4 Jahre in einen Förderkindergarten (halbtags). er hat PS 6, seine Grunderkrankung ist eine linksseitige Hemimegalencephalie (komplette Gehirnfehlbildung). Er wurde schon 2x hemisphärotomiert und hat daraus resultierend eine spastische hemiparese re., homonyme Hemianopsie nach re, facialisparese re., Entwicklungs- u Sprachentwicklungsstörung, fokale Epilepsie li. hemisphäre. Die ganzen 4 Jahre musste ich keinen Cent für die halbtags Betreuung dort zahlen. Am Freitag kam ein Brief von der LR mit einer Pflegegeldnachforderung von fast € 3000. Begründung - ich hätte denen verschwiegen, dass mein Sohn (100% GdB) PS bezieht. Ich war schon auf der Gemeinde bzw Sozialamt und wollte den Antrag von damals sehen - dort liegt der Antrag nicht. Im Kindergarten die haben auch keinen Antrag. Wo nun ist der Antrag??? Und zudem kommt noch - die Post ging an eine Adresse an der ich seit fast 3 Jahren nicht mehr wohne und meine Handynr. ist angeblich bei der LR auch nicht bekannt. Der Antrag bzw die Anmeldung die ich mir im Kindergarten geholt habe, dort ist die PS angegeben, aber es soll wohl noch eine geben, wo der Stempel vom Sozialamt drauf ist, das Luca auch berechtigt diesen KIGA Platz bekommen hat. Wo, BITTE WO kann ich um Hilfe fragen????? Ich bin wirklich völlig verzweifelt!!



			 
Lösungsvorschlag 
wir haben ja schon kommuniziert, ich würde auf jeden fall einspruch einlegen, nummer von meinem anwalt wurde schon vermittelt. leider kommt so etwas öfter vor, aber der antrag muss auf jeden fall aufscheinen!!!! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							08.01.2015 - Betreuung Kiga
							2
							

							Suspendieung Vorschulkindergartenkind!!! Mein Sohn Fabian ist 5,5 Jahre alt. Hat Entwicklungs- u. Wahrnehmungsstörungen (60%Beh.) Ich studiere in Wel...
						
						Suspendieung Vorschulkindergartenkind!!! Mein Sohn Fabian ist 5,5 Jahre alt. Hat Entwicklungs- u. Wahrnehmungsstörungen (60%Beh.) Ich studiere in Wels u. brauche einen Betreuungsplatz per sofort. Da Fabian mit der Begründung, dass die Gemeindemitarbeiter zu schützen wären, weil diese wg Fabian mit Burnout ausfallen, suspendiert. Doris 37



			 
Lösungsvorschlag 


Suspendierung muss man nicht so einfach annehmen, es sollten andere Lösungen gefunden werden. Die rechtlichen Grundlagen finden Sie im Link.http://www.selbsthilfe-wahrnehmungsstoerung.at/forum/viewtopic.php?f=18&t=1094



Hat Ihr Kind nicht Anspruch auf Assistenz oder einen I-Platz? 

 Haben Sie mit der Integration Wien gesprochen? Vielleicht kann man Ihnen passende Adressen in OÖ geben.



Wenden Sie sich auch an dem Volksanwalt, der ist momentan für solche Fälle sehr aktiv.   

Ich wünsche Ihnen alles Gute! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
im extremfall hab ich auch einen anwalt, der vertreten kann, bitte um direkte mail an ireneprom@yahoo.com 

		

					

				

			

			
				
					
						
							03.01.2015 - Sonstiges
							5
							

							Mein Sohn (10 Jahre alt) hat erst mit 4 Jahren zögerlich zu sprechen begonnen. Im Kindergarten bemängelte man, dass er gerne alleine spielte...
						
						Mein Sohn (10 Jahre alt) hat erst mit 4 Jahren zögerlich zu sprechen begonnen. Im Kindergarten bemängelte man, dass er gerne alleine spielte und so seinen Dickkopf hatte. Schon damals wollte man eine Sonderkindergärtnerin für IHN anfordern, was ich vehement abwenden konnte.( Mein Sohn ist ein äußerst soziales Kind und fiel noch nie unangenehm auf.) Die mangelnde Kommunikation, das immerwährende Drehen, schnelles Lümmeln und relativ rasches Ermüden meines Sohnes, gab Ausschlag dafür, dass ich mich auf die Suche nach einer Diagnose machte. Leider war das ein wahnsinnig schwieriges Unterfangen ! Kein Arzt konnte mir weiterhelfen. Durch vieles Lesen im Internet (denn man weiß ja eigentlich zuerst gar nicht, wonach man suchen soll) kam ich zu dem Schluss, dass es sich um eine Wahrnehmungsstörung handeln musste. Kurz geschrieben: Von Seiten der Ergotherapeutin wurden mir 2 Wahrnehmungsstörungen (vestibulär,propriozeptiv) diagnostiziert. Eine klinische Psychologin schrieb zusätzlich den Befund: Sprachentwicklungsverzögerung, auditive Teilleistungsschwäche bei durchschnittlicher, teils überdurchschnittlicher Intelligenz Auf Grund der sprachlichen Probleme ließ ich meinen Sohn ein Jahr später einschulen. Mitte der 2. Klasse Volksschule, zwang die Lehrerin meinen Sohn durch gezieltes Mobbing und äußerst menschenverachtendes Verhalten zum Schulwechsel. Nun, in der anderen Schule, spitzen sich die Probleme ebenfalls zu. Aus welchem Grund auch immer, scheint mein Sohn die Arbeit in der Schule teilweise zu verweigern. Das macht natürlich den Anschein von Nichtkönnen und die Lehrerin teilt mir mit, dass sie den Eindruck hätte, dass er völlig überfordert sei. Die Schule drängt auf einen ASO Lehrplan - vorerst in Deutsch. Jetzt kommt das ABER: Die Aufgaben, die in der Schule für meinen Sohn angeblich nicht zu schaffen sind, macht er zu Hause ohne Probleme. Er erledigt seine Hausaufgaben prompt und ohne Schwierigkeiten. Immer wieder staune ich sogar über wirklich intelligente Überlegungen und raffiniert gelöste Problemstellungen. Ich weiß ganz genau, dass er den Unterrichtsstoff, den er zum jetzigen Zeitpunkt können sollte, voll beherrscht. Ich habe echt keine Ahnung, warum er gegen Ende des Unterrichtstages nicht mehr alles mitmacht. Die Lehrerin steht kurz vor der Pension und hat nicht wirklich mehr den Willen für motivierenden Unterricht oder Lob. Genau das bräuchte er aber. Fakt ist, dass der Lehrerin die Leistung meines Sohnes nicht mehr reicht. Bestimmt ist es nachzuvollziehen, dass ich einen ASO Lehrplan nicht zustimmen kann, wenn ich 100% weiß, dass er eigentlich alles kann. Abschließend: Was hat mein Sohn für Therapien gemacht bzw. macht sie nach wie vor? Logopädie , Cranio Sacral, Osteopathie, Hörtherapie nach Tomatis, Ergotherapie, Hörtraining nach Sindelar Wir stecken in einer äußerst schwierigen Situation und zermartern uns den Kopf wegen einer Lösung. Weiß jemand Rat? Das wäre wirklich toll !!! PS: Auch Ideen zur Konzentrations- bzw. Ausdauersteigerung, werden dankbar angenommen!



			 
Lösungsvorschlag 
liebe (r) sunshine, schreib mir an meine email adresse  oder ruf mich an ( alles unter kontakte auf der hp) dann kann ich dich mit meiner stellvertereterin christa verbinden, sie ist expertin für schule ( kommt aus dem erziehungsbereich), macht aber auch therapien für wahrnehmungsstörungen. alles liebe, irene, vorsitzende von lobby4kids 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mein Vorschlag wäre Prof. Popow im AKH Wien. Er nimmt sich Zeit und wichtig: er macht eine rund um Diagnostik die aber von Dr Ohmann durchgeführt wird. Kann nicht schaden. Ich halte nicht viel von übermässigen Therapien da es auch zu viel sein kann. 2-3 therapien in der Wo sind mehr wie genug. Es gibt auch die Möglichkeit zu Hause die Situation ansehen zu lassen um auch diese Situation /Seite zu sehen. Vielleicht ist Ihr Sohn zu Hause anders weil er sich sicher fühlt aber vielleicht sehen bzw bemerken Sie nicht jedes Defizit was aber für eine Diagnose die Ihnen weiter hilft . Es gibt sicher noch einige Möglichkeiten! Wenn Sie für etwas Interesse haben melden Sie sich bitte unter: office@familienzimmer-beratung.at die HP ist: www.familienzimmer-beratung.at 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe ???,

das hört sich nach nicht richtiger "Passung" an. Dh. dein Kind passt nicht

ins System. Kenne ich einige Familien, die durch massive Probleme der

Kinder in der Schule einen neuen Weg gegangen sind.

Dein Sohn hat vielleicht andere Fähigkeiten in der Tasche und weigert sich

den alten Weg zu gehen. Schau mal auf therapeutenkolleg.de, da findest du

interessante alternative Varianten (schon selbst mitgemacht), vielleicht

spricht deinen Sohn was davon an, sonst kannst du mich auch gerne anrufen

und ich kann dir mehr darüber erzählen und dich weitervermitteln.

lg,

Claudia 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie, ich würde gerne mit euch in eurem persönlichen Umfeld reden, als Lebensforscher und Energetiker, weil ich den Eindruck habe, dass ihr nicht ein ,verzögertes, Kind habt, sondern eins, dass innerlich  ganz andere Dinge bewegt, mit denen die alten Wege nichts anfangen können. Als Bewusstseinsforscher würde ich euch gerne mein Wissen vermitteln. Es wäre mir als Vater von 5 Kindern eine Freude, helfen zu können. Mit besten und lichtvollen Wünschen für euer neues Jahr, Klaus. Meine TelefonNr. hat Irene. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Sunshine,

melde dich bei mir bitte..und Dr. Popov ( bitte um Entschuldigung, dass ich da dagegen spreche) ist KEINE Option für dein Kind. 

Liebe Grüße

Christa M. Egger

0699 104 16 303

stellvertr. Vorsitzende von Lobby4Kids 

		

					

				

			

			
				
					
						
							20.12.2014 - Betreuung Kiga
							6
							

							Hallo! Unser Sohn ist jetzt 22 Monate alt und es steht die Entscheidung für den Kiga an. Soll er in einen normalen Gemeindekindergarten als I-Kin...
						
						Hallo! Unser Sohn ist jetzt 22 Monate alt und es steht die Entscheidung für den Kiga an. Soll er in einen normalen Gemeindekindergarten als I-Kind oder soll er in eine Hp Kindergarten? Die Entscheidung müssen wir spätestens bis Jänner treffen und ich tu mir so schwer dabei! Nun ist es so, dass er noch nicht sitzen, krabbeln, gehen,sprechen kann! Da wir noch keine Diagnose haben,wissen wir nicht wohin die Reise geht! Ich merke aber schon, das alles besser wird, nur entwickelt er sich langsamer! Vorteile in einer Hp Gruppe wären schon, dass 3 Therapien stattfinden und ich somit am Nachmittag nicht fahren muss! Einen Vorteil gebe es noch, es wird mehr auf ihm eingegangen!( wird mir jedenfalls immer gesagt)! Ich habe schon mit unseren Therapeuten gesprochen und die sind alle für den Hp Kindergarten, aber die sehen das alles aus therapeutischer Sicht und nicht aus der Sicht einer Mutter! Allerdings habe ich Bedenken, da er jetzt sehr in der Beobachtungsphase ist und sehr viel schaut, dass er sich z.b. auch Blödsinn aneignet in einer Hp Gruppe! Bitte versteht mich nicht falsch ich meine z.B. ein komisches lallen,...USW. Ja das sind halt so meine Bedenken, das würde schon sehr für einen normalen Regelkindergarten als I-Kind sprechen! Wie sind so eure Erfahrungen damit und was könnt ihr mir dazu raten? Lg



			 
Lösungsvorschlag 
liebe familie, ich kann eure bedenken verstehen. ich selber habe mein kind mit einer körperlichen behinderung in einer i-gruppe eines regel kigas gehabt. i-status deswegen, weil es ein gewisser schutz ist und der betreuungsschlüssel besser ist für alle kinder, das heißt, kleinere gruppe, mehr betreuung. wenn es möglich ist, würd ich ihn in einen regel kiga geben, wenn geht oder nötig, mit i-status. habt ihr so etwas in der nähe, u wurden dort schon gespräche geführt? wenn ihr fragen habt, meldet euch jederzeit bei mir! lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie, eigentlich haben Sie selbst die Lösung gefunden! Therapien sind bei einer Entwicklungsverzögerung sehr wichtig-egal welcher Grund vorliegt. Jedes Kind hat ein Recht für eine Chance. Warum also stressig machen und per i Kind gehen? Ausser Sie sind nicht berufstätig dann wäre es egal. I Kind bin ich der Meinung hat die Möglichkeit normal integrativ begleitend pädagogisch geführt zu werden und hp bedeutet meiner Meinung nach intensivere Betreuung mit Schwerpunkt Verzögerungen und Defiziten. Entscheiden Sie aus ihrem Bauchgefühl und keine Angst- diesen Schritt könnte man notfalls sicher wieder ändern. Achja: Kinder lernen prinzipiell immer "böses" von anderen Kindern aber das gibt auch die Möglichkeit zwischen "artig" " unartig" zu unterscheiden :) -das bleibt bis ins Teenie Alter :)) herzliche Grüße vom Familienzimmer! Ps: kopf hoch, jeder neue Schritt im Leben bringt zu Beginn Sorgen und Ängste aber entwickelt sich oft anders als man befürchtet hatte...  

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe familie,



ich hätte einiges dazu zu sagen, schaffe aber die eingabe nicht - falls es jetzt doch mal klappt, schreibe ich gleich nochmals lg gabi 

		
			 
Lösungsvorschlag 
juhu liebe familie, habe es geschafft das codewort zu lösen und bin somit nochmals da:



also nachdem ich als pflegemutter schon vier i - kinder hatte und habe, habe ich auch schon erfahrungen in beiden bereichen und die erfahrungen waren fast durchwegs mit beiden möglichkeiten gut.

interessant wäre, seit ihr am land oder in der stadt zu hause, hängt ein fahrweg dran oder auch eine intergration in oder außerhalb eures wohnumfeldes?

ich habe für mich immer wichtig gefunden mir beides anzusehen, wer sind dort pädagoginnen, leiterin, wie gefällt mir der kindergarten usw. 

wenn ich gut hinter meinem kind stehe und es bestärke dass dieser platz gut ist, dann passt es meist auch fürs kind.

d.h. was ist dir lieber, dass dein schon inklusive therapien nach hause kommt und ihr freie zeit habt oder bist du lieber bei therapien dabei und suchst dir diese aus -was ist für dich stimmig? 

ganz liebe grüße gabi 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie,

ich kenne euer Problem gut - meine Tochter ist inzwischen 14 Jahre alt, sie hatte auch die Diagnose Entwicklungsverzögerung (inzwischen wissen wir, dass sie eine Form der Epilepsie hat, bei der sie keine Anfälle hat, aber permanent Entladungen, so dass sie nicht lernen kann). Ich hatte sie in einem I-KiGa und dann auch noch in der VS in einer Integrationsklasse. Wir hatten immer Glück mit sehr kompetenten Betreuungspersonen. Meine Erfahrung zeigt aber 2 Probleme: Meine Tochter war zwar in einer I-Gruppe bzw. I-Klasse, aber sie hatte kaum Kontakt mit nichtbehinderten Kindern (in der VS gab es 2 Mädchen, die sie sehr bemuttert haben und das war schön) - das heißt, dass die Qualität der Integration auch immer abhängig davon ist, ob und wie die anderen Kinder mit dem behinderten Kind umgehen. Das zweite Problem ist sicherlich das Begleiten zu den Therapien - ich hatte dafür nach 7 Jahren keine Kraft mehr. Inzwischen ist meine Tochter das vierte Jahr in einer Schwerstbehinderten-Schule und bei allen Diskussionen um Ausgrenzung und inklusives Schulmodell (Ausgrenzung "funktioniert" nämlich leider auch in der Regelschule :-() muss ich ehrlich sagen, dass es ihr damit bestens geht. Sie kann nicht sprechen und daher kann ich nur von ihrem Verhalten darauf schließen, wie es ihr geht und ich habe ehrlich den Eindruck, dass sie dankbar ist, nicht mehr täglich vorgelebt zu bekommen, was sie alles nicht kann und dass sie immer diejenige ist, die Unterstützung braucht, während die anderen Kinder immer selbständiger werden und sich der Abstand zu ihr ja damit auch immer mehr vergrößert. Jetzt ist sie Teil einer Gruppe und das genießt sie sichtlich. Sie bekommt dort auch alle Therapien - ein Vorteil dabei ist, dass die TherapeutInnen alle am selben Ort sind und sich damit auch austauschen können und therapeutisch "an einem Strang" ziehen.

Mit meinen heutigen Erfahrungen würde ich sicherlich sehr intensiv darüber nachdenken, ob ich meine Tochter noch einmal in die Integration geben würde - damals war das für mich übrigens nicht diskutierbar - es musste die Integration sein! Ich weiß natürlich nicht, ob mein Erfahrungsbericht für euch hilfreich sein kann - vielleicht schafft ihr es, mit den Augen eures Kindes zu sehen und die "erwachsenen" Gedanken weg zu schieben. Schaut wie sich euer Kind vor Ort verhält - am besten lernen wir alle nämlich immer dann, wenn wir uns wohl fühlen und wenn es uns gut geht :-)



Alles Liebe

Elke 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie, was die Kiga-Frage betrifft, würde ich an eurer Stelle intuitiv und nach dem Empfinden des Kindes vorgehen. Das mag etwas Zeit in Anspruch nehmen, wird sich aber lohnen. Übereilung hat noch nie Segen gebracht. 

Ich würde aber gerne mit euch als Lebensforscher und Energetiker persönlich reden, um eine andere wichtige Perspektive anzudeuten, die euch für die Zukunft eine Hilfe sein kann. Falls ihr euch dafür Zeit nehmen wollt, ruft mich an oder wir machen in Wien ein kleines Gespräch. Meine Kontaktdaten gibt dir Irene gerne. Ich wünsche euch guten Kontakt zu eurem Herzen, liebe Grüße Klaus 

		

					

				

			

			
				
					
						
							09.10.2014 - Medizinische Versorgung
							2
							

							Suche Rat und Hilfe für rumänisches Baby mit schwerer Behinderung! Raisa wurde im August (per Zufall) in Holland mit einer sehr ausgedehnten...
						
						Suche Rat und Hilfe für rumänisches Baby mit schwerer Behinderung! Raisa wurde im August (per Zufall) in Holland mit einer sehr ausgedehnten Spina Bifida geboren, die unteren Extremitäten sind komplett gelähmt, selbst die Hände kann sie nicht ganz bewegen. Sie hat einen Wasserkopf (Hydrocephalus) und eine neurogene Blasenentleerungsstörung. Da Holland medizinisch sehr weit ist, nehme ich an, dass das Mädchen sehr gut grundversorgt ist. Inzwischen sind die Eltern wieder in Rumänien, die dortigen Ärzte haben ihnen geraten, das Kind aufzugeben, weil es dort keine Möglichkeiten der Behandlungen gibt. Weder finanziell noch medizinisch. Die Eltern sind verzweifelt und würden natürlich gerne und sofort nach Österreich ziehen mit ihren Kindern (es gibt noch ein siebenjähriges Mädchen), doch wissen sie nicht wie und ob das überhaupt möglich ist. Der Vater ist Storemanager bei einer Telefongesellschaft, leider sprechen sie kein Deutsch und das Englisch ist nicht besonders gut. Hat jemand Rat, was diese Familie machen könnte? Vielleicht ist ein Umzug gar nicht nötig, möglicherweise gibt es einen Fond oder ähnliches, der ihnen ermöglicht für die medizinischen Behandlungen herzukommen. Bitte um Antworten an: Ursula Buchmann sbhoub@gmail.com, Obfrau Spina Bifida&Hydrocephalus Österreich



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo Eltern, ich möchte euch anbieten, euer Baby auf dem Fernwege mit Licht-Energie zu beschenken. Dazu brauche ich den Vornamen des Kindes und ein Foto, das ihr mir per Email senden könnt. Es wäre gut, wenn ihr jemanden in eurem Bekanntenkreis habt, der deutsch reden kann, um gelegentlich mit mir zu telefonieren. Mein göttlicher Heilerengel Raphael hat mir signalisiert, dass ich diesen Versuch machen kann. Liebe Grüße, Klaus aus Wien. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe ursula, ich habe inzwischen PKM und Caritas benachrichtigt, außerdem eine Ärztin, die gern auch bei schwierigen Fällen hilft. ich halte dich am laufenden. Diakonie hast du, glaube, ich, angeschrieben, oder?  lg irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							30.09.2014 - Betreuung Kiga
							7
							

							Suche einen Rat. Meine Tochter ist Autistin, 4 Jahre alt. Sie ist auf der Warteliste im KiGa für Autisten der Stadt Wien. Es gibt aber keine frei...
						
						Suche einen Rat. Meine Tochter ist Autistin, 4 Jahre alt. Sie ist auf der Warteliste im KiGa für Autisten der Stadt Wien. Es gibt aber keine freie Plätze im Aussicht. Andere normale KiGä möchten keine autistischen Kinder aufnehmen. Auch keine Montessori-einrichtungen. Könnte mir jemand vielleicht einen privaten Kindergarten empfehlen, wo auch einen Platz für autistischen Kinder gäbe? Danke im Voraus!



			 
Lösungsvorschlag 
haben sie schon das therapieinstitut keil gefragt? ein wunderbarer privatkindergarten der sich besonderer kinder aller art annimmt - zu finden auf der lobby4kids homepage. alles liebe! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Meine Idee dazu wäre Institut Keil, Waldorfkindergärten - gibt es zumindest in NÖ, auch in Baden der Schlosskindergarten in der Trostgasse Herr Vanicek befragen. Ansonsten würde ich persönlich in der Landesregierung NÖ anrufen. 

Es gibt auch die Arche Noah- Verein für Autismus. Wenn Sie nicht weiter kommen, melden Sie sich bitte bei mir dann versuche ich über ein paar andere Kollegen etwas ausfindig zu machen. alexa.Weiss@gmx.net

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo Mutter und Tochter, ich würde gerne mit euch reden, um zu sehen, ob ich etwas für die Tochter tun kann. Zwar nicht bei der Kiga-Platz-Suche, eventuell mit meinen Erfahrungen auf dem Gebiet der Lebensforschung und als Energetiker. Wenn du möchtest, können wir uns mal treffen und austauschen.  Viel Segen bei deiner Kiga-Platz-Suche, Klaus. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Danke herzlich für Vorschläge! Ich bin tiefst berührt, so schnell sind die Antworten gekommen!

Ich bin hier noch ganz neu und weiß noch nicht wie man da Rückmeldungen macht bzw. wie ich mit Ihnen in Kontakt treten kann. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich stehe jederzeit auch telefonisch bereit, 0650 841 98 20, und verbinde mit den tipps der hier postenden. irene, vorsitzende 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielen vielen Dank für Eure Vorschläge!



Ich habe wirklich einen Platz in Waldorfkindergarten gefunden!



Alles Liebe! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ich bin selbst mutter eines autistischen sohnes und weiß wie schwer es ist einen i-platz zu bekommen. zunächst ist es so, dass es zu wenig i-plätze gibt, weil die kindergärten ungleich mehr kapazitäten in heilpädagogischen gruppen zur verfügung haben. was bei low-functioning autismus eventuell eine lösung sein kann, in unserem fall kam das nicht infrage.  zum zweiten sind die zuständigen psycholog_innen sehr eng vernetzt mit der frühbetreuung vom fonds soziales wien. der fsw übernimmt unentgeltlich einen wöchentlichen besuch der frühbetreuung bis zum kindergarteneintritt und hilft bei der vermittlung eines kindergartenplatzes. wir haben den kiga-platz erst bekommen, als mein sohn fast 5 jahre alt war, auch wegen des verpflichtenden letzten kiga-jahr.

ich würde von einem privaten platz bzw. kiga ohne sonderpädagogen in der gruppe abraten. es ist auch so, daß von seiten des kigas abgelehnt wird, weil niemand eine haftung eingehen kann, sollte es probleme geben. die autistenhilfe ist auch ein guter ansprechpartner. alles liebe!

zum herrn klaus: der energetische haushalt unserer kinder ist völlig in ordnung. unsere kinder haben keinen netrebko-autismus, der "heilbar" ist, auch nicht durch rausgeschmissenes geld, das wir dringender für richtige therapien für unsere kinder brauchen. ;) 

		

					

				

			

			
				
					
						
							31.07.2014 - Psychologische Hilfe für Betreuungsperson
							6
							

							Mein Sohn (11 Jahre) hat in Teilbereichen seines sozialen Umgebung Gedächtnisstörungen. Schon seit früher Kindheit hatte er Konzentrationsstörunge...
						
						Mein Sohn (11 Jahre) hat in Teilbereichen seines sozialen Umgebung Gedächtnisstörungen. Schon seit früher Kindheit hatte er Konzentrationsstörungen, es wurde jedoch diagnostiziert, dass er eine Veranlagung zu ADHS hatte, diese jedoch nicht ausgebrochen war. Mit viel Mühe haben wir die Volksschule geschafft, jetzt ist er in einer alternativen Mittelschule und dort geht es ihm - die Schulische Leistung betreffend - sehr gut. Leider kristallisiert sich im Alltag immer mehr das Problem, dass er sein Gedächtnis im Alltag nicht nutzt. Er weiß teilweise nicht, was man ihm vor 2 Minuten gesagt hat, das teilweise mehrmals hintereinander. Dies betrifft nicht nur für ihn uninteressante Dinge, sondern auch, wann er sich mit seinen Freunden was ausgemacht hat und wo sie sich treffen und welchen Film sie schauen,... einfach auch Sachen, die er möchte... Wir haben ihn bereits vor 2-3 Jahren voll durchchecken lassen: Gehirnscan, Augen, Ohren, Psychologische Gutachten - alle diagnostizierten teilweise Konzentrationsstörungen aber sonst hohe Intelligenz. Nun bin ich nicht immer da um das abzufangen und fürchte, mit zunehmendem Alter, wo ich nicht alles für ihn merke, dass große Probleme auf ihn zukommen. Denn wenn ich verweigere, seine Dinge zu merken, dann resigniert er und sagt, dann komme ich zu spät, muss meinen freund nochmal anrufen, vergesse meine Sachen oder verliere sie, etc. Es ist dann keine Motivation für ihn da, sich mehr anzustrengen, die Sachen zu merken. Ich weiß nicht, an wen ich mich wenden kann, denn es ist nicht ADHS (er merkt sich problemlos Liedertexte, ganze Notenblätter beim Klavierspielen etc) und auch keine Lernschwäche und auch nicht wirklich Konzentrationsschwäche. Es geht wirklich nur um das Gedächtnis. Bitte um Hilfe, weiß nicht mehr, wie ich ihm helfen kann. danke Nina



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo Nina, hier spricht Klaus (ich habe mich gerade bei Lobby4Kids neu angemeldet).

ich befasse mich seit vielen Jahren als Lebensforscher mit Bewusstseinsforschung und würde gerne mit dir persönlich darüber sprechen, weil es hier nicht aufgelistet werden kann. Wenn du einen dir vertrauten Ort zu einem Gespräch wählen möchtest, können wir gerne ein Gespräch haben.

Gott weiß, ob es jetzt Hilfe gibt.

Liebe Grüße

Klaus 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Lieber Klaus. Sehr gerne.

Meine mail ist the_new_one@gmx.at

bitte schreib mir, wo ich dich erreichen kann.

danke

Nina 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe Nina, gibt es eine Diagnose bei deinem sohn? wenn ja, welche?  ich würde dich außerdem gern mit meiner stv vernetzen, sie kann vielleicht mit deinem sohn etwas machen :-) lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
liebe irene,

die Diagnose war bisher immer: sehr intelligent aber mit Konzentrationsschwäche

mehr haben die Ärzte nicht rausgefunden...

sehr gerne... bitte schreib mir auf the_new_one@gmx.at

lg

Nina 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo Nina, 

Ich bin ADHS Trainerin und biete konzentrationstrainings in Gruppen an. Schau doch bitte auf meine Homepage www.Stehaufmännchen.at. Das Training Taifun würde für deinen Sohn gut passen. In einem persönlichen Gespräch kann ich dir gerne mehr von meiner Arbeit und dem Training erzählen. Du erreichst mich unter 0660/7619452. liebe Grüße Doris Fiala  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich weiss zwar keine Loesung- aber ist Dein Sohn schon auf Aspergersyndrom getestet worden? Das ist eine Form des Autismus wo die Betroffenen 1 spez. HOCHBEGABUNG haben 

		

					

				

			

			
				
					
						
							02.04.2014 - Betreuung Kiga
							2
							

							Hallo, ich brauche eine rechtliche Auskunft zum Ansuchen auf einen Integrationsplatz im Kindergarten NÖ. Mein Sohn ist 5 Jahre und hat Wahrnehmun...
						
						Hallo, ich brauche eine rechtliche Auskunft zum Ansuchen auf einen Integrationsplatz im Kindergarten NÖ. Mein Sohn ist 5 Jahre und hat Wahrnehmungsstörungen mit hochgradigem Verdacht auf frühkindlichen Autismus. Ab September möchte ich ihn gerne im Hinblick auf die Schule als Integrationskind anmelden. Der Kindergarten meinte, dass bei der Anmeldung folgende Daten ans Gemeindeamt weitergehen: Name UND Diagnose. Wir sind eine kleine Gemeinde und da ich mir nicht sicher bin, ob sich die Mitarbeiterinnen im Gemeindeamt auch zu 100% der Verschwiegenheit verpflichtet fühlen möchte ich nicht, dass die Diagnose weitergegeben wird. Einerseits ist sie bei uns noch nicht sicher andererseits geht es die Gemeinde nichts an. Es reicht doch, wenn der Kindergarten den Bedarf anmeldet (Stützkraft ja/nein; für wie viele Stunden, etc.), oder? Außerdem hat mir der Kindergarten gesagt, dass keine Informationen an die Schule weitergehen, warum dann an die Gemeinde? Nur weil sie finanziert? Wo ist da der Schutz des Kindes? Ich möchte ein Gespräch im Kindergarten diesbezüglich führen, mich jedoch im vor hinein erkundigen wie die Rechtslage ist. Kann ich darauf bestehen, dass die Diagnose nicht weitergegeben wird? Vielen lieben DANK.



			 
Lösungsvorschlag 
liebe familie, ich habe mich jetzt erkundigt. zuerst ein wesentlicher unterschied: auf schule gibt es einen rechtsanspruch, auf kindergarten nicht. wirklich zwingen kann sie zur bekanntgabe der diagnose niemand, aber dann haben sie auch nciht die gewähr, einen entsprechenden platz zu bekommen. spätestens in der schule ist die diagnose unumgänglich, da eine psychologin ja aufgrund dieser eine einschätzung machen muss, sonst bekommen sie gar keinen i-platz. ein i-platz ist ein schutz fürs kind und außerdem der garant dafür,dass die gruppe kleiner ist, der betreuungsschlüssel größer und dass im bedarfsfall nciht nur einen  stützkraft, sondern auch eventuell eine sonderpädagogin zur verfügung steht. es sind natürlich alle eingeweihnten zu stillschweigen verpflichtet. für fragen steht auch unser anwalt dr messner zur verfügung, link ist auf der hp. ich hoffe, ich konnte ihnen weiterhelfen. lg irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es ist eine schwierige Situation, weil in einem kleinen Ort natürlich jeder jeden kennt.

Die Gemeinde wird vmtl. die Stützkraft finanzieren, und daher den Nachweis der Notwendigkeit (Diagnose) als Basis benötigen. Gemeindemitarbeiter sind zur Verschwiegenheit verpflichtet. Man kann ja z.B. auch keine Informationen über Baupläne erhalten (ausgenommen in einem kurzen Zeitfenster als Anrainer bei Bauansuchen). Ich würde weniger Sorge haben, dass vom Gemeindeamt etwas „nach aussen“ dringt.

Viel eher wird im Kindergarten „getratscht“ oder von anderen Eltern etwas weitergegeben, würde ich meinen…..

  

		

					

				

			

			
				
					
						
							02.02.2014 - Sonstiges
							4
							

							Ich habe ein Anliegen an Dich. Du weißt das ich in Niederösterreich wohne und mein Sohn ein diagnostiziertes Tourette- Syndrom so wie Asperger Autis...
						
						Ich habe ein Anliegen an Dich. Du weißt das ich in Niederösterreich wohne und mein Sohn ein diagnostiziertes Tourette- Syndrom so wie Asperger Autismus hat. Da komme ich schon auf das Problem zu sprechen. Mein Sohn ist 14 Jahre, er lebt in einer „eigenen Welt“ die sich oft fern ab der Realität befindet. Zu Hause gibt es sehr viele angespannte und auch schwierige Situationen die sich immer aus einer seiner Handlungen ergibt. Er möchte am liebsten alleine sein aber das ist unmöglich. Er möchte alleine hinaus gehen, das geht nicht. Er möchte nicht immer an seine Pflege erinnert werden, muss man aber. Er kann keine Ordnung halten und kommt deshalb in seinem Zimmer nicht zurecht. Warum kann er so vieles zu Hause nicht? Warum kann er nicht wie andere 14 Jährige behandelt werden? Nun das ist ganz einfach erklärt.: Er orientiert sich seit je her an Kinder und Jugendliche die verhaltensauffällig sind. Aus diesem Grund war er es auch schon immer. Er ahmt immer nach, sein eigenes ICH kennt er glaub ich nicht. Therapiestunde mit der Schule wurde nicht auf die Kinder geachtet. Was passierte? Er und noch 2 weitere Kinder liefen zur Strasse und schmießen kleine Steine. Eine Autofahrerin blieb stehen und machte eine Anzeige das die Kinder mit einem Ziegelstein auf Ihr Auto schmieß. Es kam raus das es so nicht sein konnte da die Delle viel größer war. Bei der Befragung sagten die Kinder das es mein Sohn war obwohl es gar kein Ziegelwerfen gab. Später nach langem kam raus das er es nicht war zumal es keiner war. Trotzdem bejahte er es. Nächster Vorfall: Er hat Phasen da denkt man er wäre ein Messi. Er nimmt von überall etwas mit wo mehrere Dinge auf einmal liegen und nett aussieht, egal ob er es benötigen kann. Beim Libro ein Würfelspiel aus den 80er. Beim Kik Ringe die bei der Kasse standen und viele waren. Er legte es in den Kasten aber brauchte sie nicht. Er nahm blanko Erlagscheine, Zeitungen usw….Er hatte auch immer das Gefühl Dinge haben zu müssen wo es so stark war das er das Risiko mich zu Fragen und ein Nein zu bekommen, nicht eingehen wollte. Nachdem ich Ihn immer wieder mal erwischt hatte, brach er in Tränen aus und meinte er kann nicht anders ich musste das haben. Obwohl wir die Sachen zurück brachten- kam kein Schamgefühl auf. Ist er alleine unterwegs weiss ich nie was er macht. Er hat mit den Jahren gelernt besser zu verstecken. Ich weiss auch jetzt nicht ob er nicht eh auch stielt. Geld nimmt er von uns auch wobei das besser wurde. Im Alltag ist es sehr anstrengend für alle. Wir sind sehr locker zu einander und versuchen normalität zu wahren da wir insgesamt 3 Kinder haben. Er kann mit uns kein Thema mitsprechen da er es einfach nicht schafft. Nach 2 min. bricht er ab und erzählt ganz andere Dinge. Ich habe versucht mit Ihm zu üben aber es verlief erfolglos. Über seine Fantasiewelt kann er aber super viel sprechen. Er erzählt jeden Tag dinge die nicht stimmen (nachgewiesen) aber er glaubt das wirklich. Ich mache Ihn keine Vorwürfe sondern höre Ihm zu. Er ist ein Einzelgänger der gerne seine Ruhe hat aber es gibt auch Zeiten da braucht er seinen Bruder zum spielen (Lego) . Wenn es laut ist haltet er es nicht aus und wird nervös bis aggressiv und sucht einen Fluchtort- soweit haben wir Ihn das schon gelernt seine Gefühle richtig zu erkennen. Menschenansammlungen meiden wir mit Ihm. Naja in der Schule geht das ganze weiter. Er geht in ein Sonderpädagogisches Zentrum mit einer sehr engagierten Lehrerin. Seit 2 Jahren sagt Sie mir das er nicht richtig in diese Schule hinein passt. Das Betreuungskonzept passt einfach nicht. Die Direktorin meint alles ist ok und es passt. Da ich aber bemerkt habe das er schulisch nicht viel kann (2.VS) und in der 6. Schulstufe ist, sehe ich das er nur mitgeschleppt wird. Seit 2 Jahren hat er sich nicht weiter entwickelt. Er hat ein sehr sensibles inneres und ist sehr hilfsbereit. Schulisch macht er einfach zu das heißt das ich zu Hause nichts bewirken kann. Mein Problem ist folgendes. Ich kämpfe seit er 2! Jahre ist für Ihn. Medizinisch, diagnostisch und Betreuungsform. Nun ist es immer noch nicht vorbei. Medizinisch u diagnostisch ist alles abgeklärt aber das hilft mir nicht viel. Zu Hause kommt es sehr oft zum Streit da er sich oft nur schwer integrieren kann obwohl wir Ihn eh vieles machen lassen. Ich müsste beim Duschen dabei stehen um sicher zu gehen ob die UHose gewechselt wird. Ich muss täglich! Den Gewandkasten ordnen und sein Zimmer entmüllen. Ich müsste jeden Tag zur Schule bringen u abholen. Ich müsste für Ihn Freunde „zaubern“ damit er nicht vereinsamt aber das will er nicht ausser es sind Kids mit „coolen“ Sachen (Alk, Rauchen….) das macht interessant. Seine Brüder leiden natürlich auch sehr darunter. In der Nacht geht er zu seinen mittleren Bruder u erschreckt Ihn. Er beschimpft Ihn immer sobald Sie alleine sind. Seinen Kleinen Bruder brüllt er an wenn er Ihn nervt, das ich echt Angst habe das etwas passiert wobei ich dann denke soweit hat er sich unter Kontrolle- hoffe ich. In der Schule ist sein Verhalten wenig zufriedenstellend. Ich bin die einzige die Ihn so irgendwie im Griff hat u er sich zusammen nimmt. Bei den anderen macht er was er will oder zumindest spielt er gegen einander aus. Er ist sehr klug und doch kann er vom allgemeinen nicht sehr viel. Die Lehrerin als auch ich merken das es schlimmer wird. Sein Verhalten ist auch aus der Pupertät heraus ein wahnsinn und mit dem realitätsfernen Handeln kaum übersehbar. Weiterentwicklung steht seit 2 Jahren und dabei kann er sehr gut kleinteile zusammen fügen und ist in Informatik talentiert. Er hat viele positive Züge obwohl wir alle sie kaum sehen können da die anderen Dinge überwiegen und stark auftreten. Er bräuchte die Möglichkeit sich zu entfalten und seine Stärken leben zu können. Er braucht jemanden der sich hauptsächlich um Ihn kümmert in dem er iHN in der Pflege unterstützt, den Alltag begleitet und Ihn hilft die Defizite besser unter Kontrolle zu bekommen. Schulisch benötigt er jemanden der weiß wie man mit diesen „Bild“ umgeht und Ihn trotzdem mitnehmen kann und Ihn motivieren kann. Mein Herz brennt weil ich mit Ihm so verbunden bin. Soviele harte Zeiten haben wir durchmachen müssen und alles geschafft. Ich möchte das er Glücklich ist und Leben kann ohne ständig auf seine Defizite aufmerksam gemacht zu werden. So sehr ich es versuche Ihn aufzubauen, ich schaffe es einfach nicht. Ich muss arbeiten damit wir finanziell nicht im Nachteil sind. Er geht ab sofort nicht mehr in den Hort weil er da so arg sein soll das sie ihn nicht freundlich begenen können. Er sagt es zipft Ihn an und es ist laut da und er will alleine sein. Durch viel Recherche kam ich auf Wohngemeinschaft für Jugendliche mit Beeinträchtigung und persönliche Assistenz. Mein Problem ist das ich finanziell nichts privates Leisten kann. Er soll es gut haben und sein Leben schaffen. Im Moment schafft er nicht mal die Sonderschule. Ich möchte für Ihn eine Betreuung zur Unterstützung im Alltag und Freizeit. Eine gute Schule und einen möglichen Beruf. Am besten mit Computer, da ist er talentiert. Irene ich brauche dringend Deine Hilfe. Er soll nicht noch 2 Jahre mitgeschleppt werden u ohne Abschluss sein. Er soll nicht stehen bleiben sondern sich weiter entwickeln können. Er soll die Möglichkeit bekommen die er möchte. Selbständig und doch nicht allein.- Ich kann es zu Hause in dieser Form nicht. Weiss nicht mehr weiter………. BH, weiß nicht wohin wir uns wenden können. Schule hat keine Ahnung ausser er wäre körperl. Behindert. Und jetzt???? Vieles ist nur für Wiener möglich oder kostet viel Geld ...



			 
Lösungsvorschlag 
bitte wende dich auf jeden fall mal an integration niederösterreich! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
hier der link:http://www.gfgf.at/standorte/niederoesterreich/neulengbach/index.html 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter und Sohn (euren Namen habe ich übersehen?)

Ich bin Klaus und habe deine umfangreiche Beschreibung wegen eigener PC-Umarbeitungen erst heute lesen können.

ich befasse mich seit vielen Jahren als Lebensforscher mit Bewusstseinsforschung und würde gerne mit dir persönlich sprechen. Wenn du einen dir vertrauten Ort zu einem Gespräch wählen möchtest, können wir gerne ein Gespräch haben.

Irene kennt meine TelefonNr und Email. Bitte frage sie, weil ich sie hier nicht einfügen kann.

Liebe Grüße

Klaus

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
lieber klaus, danke für deine hilfreichen lösungsvorschläge. nur damit du das mit dem einfügen nicht immer wieder scheiben musst - ich habe hier absichtlich alles anonymisiert, aber selbstverständlich kriegt jeder, jede betroffene deine nummer von mir,wenn sie  oder er darum bittet :-) danke irene 

		

					

				

			

			
				
					
						
							10.12.2013 - Pflegegeld
							1
							

							Hallo ! Meine Kleine hat eine Immunschwäche (Mbl) dann bekam ich die Tests von Akh Wien das sie auch eine Aufmerksamkeitsproblematik ,, psychosoz...
						
						Hallo ! Meine Kleine hat eine Immunschwäche (Mbl) dann bekam ich die Tests von Akh Wien das sie auch eine Aufmerksamkeitsproblematik ,, psychosoziale Belastungen , sensorischen Integrationsstörung hat. Sie schreiben in Befund auch was von ein Kurzzeit- Gedächtnis, auf das hinauf meinte der Prof Popow sie muss teilstationär aufgenommen werden für ein Paar Wochen in den Kindergarten der Psychosomatik in Akh. Seit Jänner probiere ich Pflegestufe 1 zu erreichen, werde aber ständig abgelehnt. Selbst beim Einspruch und bei der Verhandlung am Arbeitsgericht wurde ich wegen den Sachverständigten Kinderarzt mit seiner Aussage das wäre ja nicht so schlimm und man müsste noch warten wieder abgelehnt. Selbst der Prof versteht das nicht warum die Kleine immer abgelehnt wird. Falls wer etwas weiß, helft mir bitte ! Danke!



			 
Lösungsvorschlag 
pflegeanwalt dr messner wurde schon vermittelt, kann derzeit nichts tun, weil 

grad kein antrag aktuell läuft oder einzusprechen ist, wird aber in einem halben jahr aktiv werden. hat jemand sonst noch ideen oder tipps? danke irene p 

		

					

				

			

			
				
					
						
							28.11.2013 - Betreuung Kiga
							4
							

							Riesen Problem mit Kindergarten Berndorf / St.Veit!!! Mein Sohn Leon leidet unter einer multimodalen Wahrnehmungsstörung, einer Koordinationsst&o...
						
						Riesen Problem mit Kindergarten Berndorf / St.Veit!!! Mein Sohn Leon leidet unter einer multimodalen Wahrnehmungsstörung, einer Koordinationsstörung, und einer Sprachentwicklunggstörung. Leon besucht den Kindergarten in St. Veit bei Berndorf, Leon ist in der Therapie im Entwicklungssambulatorium in Neunkirchen, dort er jeden Mittwoch hin, jedes zweite Wochenende führe ich Leon nach Villach zu seinem Papa. Das Problem was wir jetzt haben ist einfach, das der Kindergarten irgendwie mit der Situation anscheinend überfordert ist!!! Obwohl der Kindergarten einen Bescheid vom Bundessozialamt bekommen hat das Leon zu 70 % behindert ist, kümmert die Pädagogen nicht recht viel, mir wurde von unserem Gemeinderat eine Integrationsgrupper versprochen das er überhaupt nicht eingehalten hat, dann heisst es darauf hin er hätte das nicht gesagt, ich frag mich nur was das soll??? Heute war Leon wieder im Kindergarten, und die Tagesmutter hat ihm abgeholt und hörte schon riesige Diskussionen als sie in den Kindergarten kam, die Kindergartenpädagogoin ( traurig aber war) , sass mit Leon um eins noch immer beim Essen und zwang ihm zu essen, sie sagte Leon: schluck den erdäpfel hinunter vorher gehtst du nicht! was schon öfters der Fall ist, weder Kindergarteninspektorin noch sonstiges unternehmen was dagegen. Habe auch vor monaten schon angefragt wegen einen Platz für Leon in einem heilpädagogischen Kindergarten man sagte mir es sei kein Platz frei, deshalb habe ich mir auch eine Tagesmutter organisiert für den Nachmittag weil sie niemand mit ihm nachmittags beschäftigte im Kindergarten. Dieser Satz bleibt mir immer im Kopf: Liebe Repuplik Österreich es gibt Gleichheitsrecht für alle nur wo ist es geblieben? Sehe es nicht ein das ein Kind das genug zu tun hat und zu kämpfen hat mit solche Störungen auch noch dreckig behandelt wird! Was ich mir dringenst erhoffe was sicherlich nur ein wunschtraum ist, das leon sofort in einen anderen kindergarten kommt und eine Rücksprache mit dem Kindergarten St.Veit an der Triesting und mit dem Gemeinderat warum er mich anlügt!!! Leon war vorher im Kindergarten Gföhl das ist im Waldviertel und da hat alles reibungslos funktioniert! Sehr eigenartig,.. ich bittte um dringende hilfe!



			 
Lösungsvorschlag 
bitte wenden sie sich an integration niederösterreich, die begleitet solche fälle!!! arbeitet auch eng mit lobby4kids zusammen, wenn sie infos brauchen rufen sie mich direkt an: 0560 841 98 20!! 

		
			 
Lösungsvorschlag 
falsche tel: 0650 841 98 20, sorry, irene p 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo,

als Elternvertreterin der SfS Gutenberg, habe ich in den letzten Jahren einige Erfahrungen gesammelt. Ich kann Ihnen nur Raten sich an die Medien zu wenden.

Ich würde Ihnen den Herrn Thomas Leitner von der Kronen Zeitung empfehlen.

Leider verstehen Politik und Ämter nur dieses Sprache, es ist der einzige Weg, den

wir mit unseren beeinträchtigten Kindern gehen können um uns Gehör zu verschaffen.

Im Guten haben Sie es ja schon versucht, leider ohne Erfolg.



Liebe Grüße und viel Glück für alle Beleidigten 

Barbara Kokarnig 

		
			 
Lösungsvorschlag 
hier ein tipp eines meiner mitglieder: bitte Kontakt aufnehmen mit Simone Löwenpabst, sie ist ein Profi in ihrem Gebiet. Sie arbeitet im Raum Neunkirchen. 

Hat auch zusätzlich auch bei uns die Ausbildung zum KB Trainer gemacht.

Vielleicht kann sie dem Leon weiterhelfen.

 Simone Löwenpapst

loewi.simone@aon.at

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							21.11.2013 - Betreuung Hort
							1
							

							der sohn meiner freundin hat schwierigkeiten im Integrationshort. Es ist ihr unklar, inwiefern die gefahr besteht, dass er dort hinauskomplimentiert w...
						
						der sohn meiner freundin hat schwierigkeiten im Integrationshort. Es ist ihr unklar, inwiefern die gefahr besteht, dass er dort hinauskomplimentiert wird, und es wurde ihr angedeutet, dass es ihr noch passieren könne, dass das JA eingeschaltet wird. Sie bittet um INFOs zu zwei FRAGEN: 1) KENNT WER DIE SONDERKONDITIONEN für Integrationshorte/heilpädagogische Horte? Insbesondere AGBs für Kündigung. 2) Auf WAS sind die Kindergärten und Horte verpflichtet zu achten und ggf. eine Meldung ans JU zu machen betr. evtl. Gefährdung? Bestehen diesbzgl. zB LISTEN mit Punkten/Kriterien, auf welche die Pädagoginnen verpflichtet werden zu achten? (zusätzlich zu Missbrauch und Gewalt).



			 
Lösungsvorschlag 
bitte wenden sie sich an fr petra pinetz, sie kennt die kriterien bestimmt, integration wien, tel 01/789264212 

		

					

				

			

			
				
					
						
							18.11.2013 - Sonstiges
							4
							

							Hallo, liebe Lobby4Kids-Gemeinde! Mein Name ist Cornelia und ich studiere Bildungswissenschaft. Ich besuche derzeit ein Seminar, in dem es um das Lebe...
						
						Hallo, liebe Lobby4Kids-Gemeinde! Mein Name ist Cornelia und ich studiere Bildungswissenschaft. Ich besuche derzeit ein Seminar, in dem es um das Leben mit einer Behinderung geht. Ich bereite derzeit eine Präsentation zum Thema Mutterschaft und Behindrung vor. Jetzt hab ich folgende Frage an euch: Wenn man eine Mutter (oder werdende Mutter) mit einer Behinderung ist, wo wendet man sich am besten hin, um Hilfe zu bekommen (in jeglicher Hinsicht: Pflege, finanziell, etc.)? Ich würde mich freuen, wenn ihr mir ein paar Tipps geben könntet! Danke und lg, Cornelia



			 
Lösungsvorschlag 
Das ist leider nicht so einfach, da es noch kein so zentrales Register gibt, noch dazu wo Pflege in jedem Bundesland andere Vorgaben hat. Eine Möglichkeit ist über das Pflegetelefon des Bundes Auskunft zu bekommen, oder direkt in den Spitälern nachzufragen, die arbeiten meist mit Organisationen zusammen (z.B. MOKI mobile Kinderkrankenpflege). 

Finanzielle Möglichkeiten sehen gleich aus, man muss es oft mühevoll zusammensuchen

bzw. kann man in den Spitälern auch die Sozialarbeiterin fragen (sofern vorhanden) und diese gibt dann Informationen weiter

Aber alles wie gesagt für die Eltern sehr aufwendig



Ich hoffe, einen Input gegeben zu haben

Gabriele Hintermayer

 

		
			 
Lösungsvorschlag 
sowet ich weiß geht es bei cornelia darum, wenn die mutter selber eine behinderung hat.ich bin grad beim mails checken, habe vielleicht nioch eine tipp, folgt gleich :-) lg irene 

		
			 
Lösungsvorschlag 
so, hier die versprochenen tipps:

http://www.fab-kassel.de/hkbf/literatur.html und http://www.fab-kassel.de/hkbf/thema.html



 http://www.weibernetz.de



 http://www.bvkm.de/startseite.html und http://www.bvkm.de/arbeitsbereiche-und-themen/praenataldiagnostik.html



 http://www.avantidonne.ch



  

		
			 
Lösungsvorschlag 
DANKE! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							13.11.2013 - Betreuung Schule
							2
							

							Ich bin die Mutter eines Bubens, dessen Beurteilung nach dem Lehrplan der ASO erfolgt. David hat in der Schule Lern- und Leistungsproblemen /Mathemati...
						
						Ich bin die Mutter eines Bubens, dessen Beurteilung nach dem Lehrplan der ASO erfolgt. David hat in der Schule Lern- und Leistungsproblemen /Mathematik/, seine Aufmerksamkeit ist sehr leicht abwendbar, sein Tempo ist etwas langsamer. David wurde in einer Wiener Mittelschule - Integrationsklasse /15 normale-gesunde-Kinder und 5 Integrationskinder/ integriert. Von Anfang an ist er aber täglich von seinen Mitschülern mit böswilligen und bewussten Handlungen konfrontiert. Es ist schon so, dass er nicht mehr in die Schule will und in der letzte Zeit zu oft krank ist (wahrscheinlich Psyche). Die beste Lösung wäre ein Schulwechsel. Bin aber ratlos, kennt ihr vielleicht eine gute Mittelschule in Wien für ein Kind mit dem ASO Lehrplan die auch barrierefrei wäre? Habe schon bei vielen Schulen versucht, ohne Erfolg. Hat jemand Erfahrung wie man von so einer Situation am besten herauskommt? David ist mit Spina Bifida /Meningomyelocele/ geboren. Weitere Diagnosen: Hydrocephalus /mit einem V-P Shunt behandelt/, Mitrofanoff-Stoma, Stottern. David sitzt im Rollstuhl, ist sehr aktiv, selbständig, sportlich, musikalisch talentiert. Kurz von seinem Charakter: er ist sehr nett, lustig, etwas introvertiert, spricht nicht viel, er hat sehr gute Orientierung. Seine Hobbys: Sport, Musik, PlayStation Spielen, Computer, Verkehr. Am liebsten hat er paradoxerweise Mathematik, Turnen, Musikerziehung und er ist der schnellste mit dem Rollstuhl unterwegs :-) Wenn er einmal Groß wird, würde er gerne entweder ein U-Bahn oder ein Straßenbahnlenker sein.



			 
Lösungsvorschlag 
Termin mit Fr. Egger zur Besichtigung der la salle Schule wird ausgemacht :-) 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo, meine Tochter geht in die Hans Radl Schule und ich bin sehr zufrieden. 

Sie unterreichten dort nach verscheidenen Lehrplänen. Es sind VS, Sonderschule und Hauptschule zusammen. 

Wäre das eine Option für Euch? Die Schule  ist im 18. Bez.

LG

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							1
							

							Liebe alle, hier heute ein Angebot eines unserer Mitglieder mit Hintergrundgeschichte:

1.Kind bekommen, bemerkte mit 6 Monaten das etwas nicht stim...
						
						Liebe alle, hier heute ein Angebot eines unserer Mitglieder mit Hintergrundgeschichte:




1.Kind bekommen, bemerkte mit 6 Monaten das etwas nicht stimmt. Ab da waren ca 8 Jahre kämpfen, um eine adäquate ärztliche Betreuung zu bekommen. 




In dieser Zeit lernte ich viele Eltern kennen mit denselben Problemen. Aus diesem Grund absolvierte ich bei Humboldt Wien einen 2Semester Fachkurs für Kindererziehung. Da mir das zu wenig war, suchte ich ein Studium, das ich neben der intensiven Betreuung meines Sohnes absolvieren konnte. Ich fand es in Lörrach Uni Heidelberg. Nach guter Recherche wusste ich das es in ganz Europa anerkannt war. Das Studium ist von einem Komitee in Brüssel abgesegnet und zertifiziert worden. Das Diplom wurde ebenfalls zertifiziert. Titel: Diplom Psychologische Beraterin. Als Erklärung: Deutschland trägt andere Titeln, aus diesem Grund gibt es keinen Magister. Hier müsste ich noch den wissenschaftlichen Teil nachholen, um Magister zu erlangen. Wollte ich aber nie, denn ich konnte bisher immer gut damit Arbeiten. Studien Teilprüfungen: Grundlagen der Psychologie. Analytische Gesprächsführung  Psychologische Beratungspraxis.  Studiumsinhalte: Allgemeine Psychologie, Unternehmenspsychologische Ansätze, Psychologische Beratung und Ihre Schwierigkeiten, Gesprächstherapie, Lösungsansätze, Krisenintervention, Praxiseröffnung, Arbeiten in Institutionen....




Ich bekam nach Prüfung der Wirtschaftskammer den Gewerbeschein für Erziehungsberatung .




8 Jahre hatte ich eine mobile Beratungspraxis. Familienintensivbetreuung war genauso wie Schulbetreuung und Kindergartenbetreuung. In dieser Zeit kam mein 2.Sohn zur Welt. Nach der Karenzzeit arbeitete ich weiter und bekam eine gute Arbeit bei der Caritas. Ich unterstützte eine neu gegründete Wohngemeinschaft im Konzept erstellen und Strukturplanung so wie Klientenkonzepte. Weiteres betreute ich mit einer Kollegin eine Wg mit psychisch erkrankten Jugendlichen und Erwachsenen. Gleichzeitig bekam ich die Möglichkeit im Kurzentrum Bad Vöslauer die Kurgäste mittels Überweisung des Kurarztes zu betreuen und Vorträge gestellt von der GKK abzuhalten. Die Praxis stellte ich zurück auf Notfälle. Das Kurzentrum 10 Std pro Wo. Nach einem Jahr tauschte ich auf Vorträge bei der VHS Baden und arbeitete in der Praxis weiter. Dann kam mein 3. Kind und letztes Kind. :) ab September bin ich wieder Arbeitsbereit u wenn nötig gerne ab 15. August. Seit letzten September absolviere ich ein Fernstudium der KMU Wien mit Studienlehrplan der Middlesex University in London International-Gesundheitsmanagement MBA Abschluss.




Ich habe viele Weiterbildungen und Fortbildungen absolviert so wie Kongressteilnahmen.




Meine Arbeitsbereiche sind:




Psychologische Beratungen




Erziehungsberatung 




Betreuung von Kigas und Schulen




Vorträge




Familienintensivbegleitung




Betreuung psychisch erkrankter Personen




Krisenintervention




 




Zusammenarbeit mit Behördenwege, Sachwalterschafts, Ärzte und andere Fachpersonen




Einsatz bei Familien in schweren Situationen




Erfahrung und Praxis im Umgang mit schwierigen Personen




Gesprächstherapien




Kinderwellness und Bewegungserziehung




Ich hoffe das reicht erstmals, die Kinder sind voll betreut und stellen kein Hindernisse da. Ich kann von 8-9 bis ca 17h arbeiten oder auch sehr gerne 40 Stunden mit Gleitzeit.




Leiterposition erwünscht.




Zb WG Leitung




U v m




Vielen Dank für Angebote!!!




 



			 
Lösungsvorschlag 
Schon mit der Magistratsabteilung für Jugend und Familie, speziell Abteilung KiGa und Horte, gesprochen? Die suchen PädagogInnen für Heilpädagogik meistens Händeringend.




KÖNNTE natürlich sein, dass sie nur Personen mit den FORMAL "richtigen" Abschlüssen einstellen. ABER sie (jedenfalls die vom 9 und 20. Bezirk) wissen, dass sie neue Lösungen brauchen.


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							5
							

							Mein Sohn Florian ist schon seit ein paar Jahren in Behandlung bei Dr.Popow.Bei Florian wurde ADHS,Autismus-Spektrum Störung,Störung der Imp...
						
						Mein Sohn Florian ist schon seit ein paar Jahren in Behandlung bei Dr.Popow.Bei Florian wurde ADHS,Autismus-Spektrum Störung,Störung der Impullskontrolle festgestellt.Florian war jetzt in der 4.Klasse einer Sonderschule in Wien,wurde nach ASO Lehrplan unterrichtet.Es ging ihm von Anfang an nicht sehr gut in dieser Schule.Er wird leider schlecht behandelt,man kann schon von Diskriminierung eines Kindes mit Behinderung sprechen.Jetzt hätten wir glücklicherweise einen neuen Schulplatz für Florian in der Kiprax,doch wir können uns das nicht leisten.Die Kostenbetragen 600€pro Monat und das mal 12!!!!!!Da ich selbst Krank wurde und mein MannAlleinverdiener ist können wir das auf gar keinen Fall finanzieren.Für Florian wäre das sehr wichtig,er braucht endlich einen geeigneten Schulplatz wo er wieder Vertrauen fassen kann.Er hat das Vertrauen was Schule betrifft leider verloren.Wir bitten um Hilfe,da die Zeit drägt,weiß nicht wie lange der Platz für Florian frei ist.




L.G Familie Zenger



			 
Lösungsvorschlag 
Auf jeden Fall mit dem Bezirks-Jugendamt sprechen und gleichzeitig bei der Caritas anfragen.  Deren Bewilligungen von Einzelfallhilfe verlangen Prüfung der Finanzlage durch das JA.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
wurde die Notwendigkeit von ASO-Lehrplan von mehreren - mindetsnes ZWEI ExpertInnen, unabhängig voneinander, festgestellt?




Vielleicht ist Florian UNTERfordert?




Preisgünstigere Schulen: eine in der Antonigasse und die kathol. Privatschulen de la Salle - beide fördern Kinder mit Teilleistungsschwächen und geben Raum zum "nachreifen"


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie Zenger,




bitte nehmen Sie Kontakt zu Frau Doris Fiala unter www.praxis-stehaufmaennchen.at auf. Doris ist adhs Therapeutin und arbeitet sehr erfolgreich mit Kindern, Eltern  und in der Folge auch gemeinsam mit mir mit Schulen zusammen.




herzliche Grüße




Christa Margarete Egger




....p.s.: kiprax kann ich Ihnen leider nicht mehr empfehlen, doch darüber gerne mehr bei eine persönlichem Gespräch.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich kann nur meine Kollegin fragen. Ihr Kind ist auch autisstisch und war früher bei Prof. Popov, doch sie wechselte den Arzt. Ich kann nicht sagen ob Dr. Hackenberg Krankenkasse hat - sie ist auf alle Fälle eine super Kindrpsychiaterin u systemische Psychoterapeutin. Ich kenne sie von der Ausbildung.

Der Sohn meiner Kollegin geht in die Volkschule im 17. Bezirk. Sie ist extrem zufrieden und kann voll in der Schule bei uns arbeiten (auch nachmittags).



Wenn sie möchten kann ich div. Daten in Erfahrung bringen und wie sie es schaffte diesen Platz zu bekommen. Würde sie nur um eine Rückmeldung bitten, da ich nicht weis in welchen Bezirk sie wohnen.

Bitte geben si mir einen kurze Rückmeldung unter A.Ragg-Lechner@gmx.at

Liebe Grüße

Dipl.-Päd. Andrea Ragg-Lechner (Psychotherapeutin, Pädagogin) 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Florian Mama,

es wäre fein wenn wir hier ein update bekommen würden. Es gab einige Tipps hier, doch eigentlich keine Fortsetzung ihrerseits. Ich denke, dass es nicht nur mich interessiert wie es mit ihrem Kind weitergegangen ist in der Zwischenzeit :-)

herzliche Grüße und Danke für ihre Antwort

Christa M. Egger 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							1
							

							Meine Tochter leidet an congenitalem Hyperinsulinismus. Es ist sozusagen das Gegenteil von Diabetes, nur ungleich aufwändiger zu m...
						
						Meine Tochter leidet an congenitalem Hyperinsulinismus. Es ist sozusagen das Gegenteil von Diabetes, nur ungleich aufwändiger zu managen. Es ist eine seltene chronische Stoffwechselerkrankung, Sie hat eine PEG Sonde und eine Pumpe mit Dauerinfusion, kommt aber sehr gut mit ihrem Management zurecht, abgesehen von pubertär bedingten Schlampigkeiten, die sich aber gerade wieder einspielen. Ich habe ein gutes Einvernehmen mit Direktion und LehrerInnen, die alle ein Auge auf sie haben ( es gibt auch ein feedbacksystem für mich), aber eigentlich kennt sie sich ganz gut aus. Sie hat keine intellektuelle Beeinträchtigung und geht nach Jahren mit I-Platz in der VS nun in ein reguläres Gymnasium. Nun geht es erstmals darum, dass sie im September auf Schulsportwoche mitfahren möchte. Sowieso muss sie auf Grund ihrer fehlenden Kondition und Blutzuckersituation die Morgen- und Abendaktivitäten auslassen, sowie die Wassersportarten - sie kann aber sehr wohl bei Golf und Tennis mitmachen u ist damit einverstanden. Ausgerechnet der Schularzt hat jetzt aber Bedenken an einer Teilnahme, und das nicht ganz zu Unrecht, weil er sagt, das 3 TurnlehrerInnen mit 60 Kindern und null medizinischen Grundlagen nicht diese Verantwortung übernehmen können. Ich weiß ganz genau, dass ich Stella diese Fahrt - im Gegensatz zu den Schikursen, die wir sehr wohl ausgelassen haben - zumuten kann, würde mich aber natürlich auch wohler fühlen, wenn ich wüsste, dass im Notfall ( es kann ja mit ihr etwas sein und sich gleichzeitig ein anderes Kind verletzen, schon geht nichts mehr) einfach eine geschulte  Person (das muss aber nicht unbedingt eine Krankenschwester sein) zuständig ist für sie. Das ganze müsste aber so ablaufen, dass sie trotzdem nicht den ganzen Tag mit Argusaugen überwacht wird, und auch am abendlichen Gekicher im Bett wie alle anderen auch teilnehmen kann. Ich habe sehr wohl mit Inklusion und der UN-Konvention für Menschen mit Behinderung gewedelt und die Frage gestellt: "Was lässt sich denn nun das System oder die Behörde einfallen, damit mein Kind da mitfahren kann?" Denn natürlich werde ich kooperativ sein, bin aber diesmal nicht fähig, das alles auch finanziell allein auf die Beine zu stellen. Im Gegenteil, ich brauche sogar selber  Unterstützung, um Stella überhaupt mitfahren lassen zu können, denn ihr Vater zahlt ja keine Alimente. Das heißt im Klartext: Ich suche persönliche Assistenz oder jemanden der gern da mitfährt auf einen gratis Urlaub u hauptsächlich, aber diskret, für sie da ist. Oder hat jemand von Ihnen allen einen tipp oder infos bezüglich der Kosten? Dann kann ich ja vielleicht der Schule ja auch einen Vorschlag machen und gemeinsam können wir dann eine Lösung finden. Es wäre sehr traurig, wenn meine Bemühung um gelungene Inklusion ausgerechnet bei meinem eigenen Kind versagten. Ich danke allen ganz herzlich für wertvolle Informationen!



			 
Lösungsvorschlag 
Ein Lob an die Schule meiner Tochter, das Döblinger Gymnasium!!!! erst seit gestern Mittag ist es fix, dass sie auf die Schulsportwoche mitfahren darf und die Finanzierung für meine private Betreuung ( danke Julia!!!) nicht an mir hängenbleibt!!. ich habe offiziell alles versucht: eine Begleitperson aufzustellen ( moki, bizeps, öziv...) und die Finanzierung sowie Absicherung dazu ( Bundessozialamt, Unterrichtsministerium, Integration Wien, Stadtschulrat, Juristen - da half das Gymnasium ganz stark mit). tatsächlich gibt es noch keinerlei offizielle Lösungen!!! aber alle sind willig daran zu arbeiten, und lobby4kids wird mithelfen!


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							2
							

							Meine Kinder sind:

13 Jahre- ADHS- Tourettesyndrom- Zwangsstörung und jetzt eventuell Asperger Autismus. 
Frage: Welche Symptome&nb...
						
						Meine Kinder sind:




13 Jahre- ADHS- Tourettesyndrom- Zwangsstörung und jetzt eventuell Asperger Autismus. 


Frage: Welche Symptome sind bei Asperger Autismus gegeben und welche Symptome ähneln dem ADHS?




10 Jahre- ADS, Zwangsstörung, Angstsyndrom,Traurigkeit.


Fragestellung: Gibt es Erfahrungen in diesem Bereich?




2 Jahre: Kopfschlagen gegen die Wand und am Boden wenn er zornig ist oder etwas nicht bekommt. Lässt sich nicht gerne angreifen oder nehmen , kommt aber schon von sich aus und legt sich zu uns oder umarmt uns. Spielen tut er gerne alleine oder wir müssen bei Ihm sitzen, dürfen aber dann nicht mit dem Spielzeug spielen das mag er nicht und schreit. Er schreit immer wenn er etwas nicht mag. Auch in der Öffentlichkeit.


Fragestellung: Arzt meint es kann sein das er Autismus hat. Gibt es Früherkennungsanzeichen? Könnte es einfach Trotzphase sein?




 Bin gerne für Austausch offen und würde mich über Vorschläge, Tipps, Erfahrungen sehr freuen.



			 
Lösungsvorschlag 
ich empfehle die Praxis Stehaufmännchen, Treustr.4/2/9, 1200 Wien. Von dort habe ich auch den Tipp  adhs Experte Dr. Hannes Mayer, Gaußplatz 6/3, ebenfalls 1200. alles Liebe!!


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ein Klassenkamerad meines Sohnes, bei welchem die Mutter schon von Pontius bis Pilatus gelaufen war, weil sie sich einige Verhaltensauffälligkeiten und einen tic nicht erklären konnte, hat die Antwort auf die Frage was ist es? erhalten, nachdem sie bei Frau Prof. Hackenberg am AKH angefragt hat. Ihr Sohn war dort einige Wochen in der Tagesklinik, und man hat am Schluss diese Diagnose gestellt.




das Kind war also tagsüber in der Klinik, wo es auch Schuluntericht gab, und hat zu hause in Wien bei den Eltern übernachtet.




Obwohl Prof. Hackenbergs Abteilung als total überlaufen gilt, hat diese Familie dort vergleichsweise kurzfristig den Diagnoseplatz bekommen.


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							0
							

							Ich schreibe im Namen einer Klientin die ich im Rahmen einer Sozialberatung betreue.
Diese Frau ist Serbin und hat weder in Österreich noch in S...
						
						Ich schreibe im Namen einer Klientin die ich im Rahmen einer Sozialberatung betreue.


Diese Frau ist Serbin und hat weder in Österreich noch in Serbien einen Versicherungsschutz. Die Patientin ist in derzeit in der 30. Schwangerschaftswoche und es wurde beim Kind ein schwerer Herzfehler(Komplexes Vitium cordis) festgestellt.




Aus heutiger Sicht ist es auch nicht denkbar, dass die Patientin bis zum Geburtstermin einen Versicherungsschutz erhalten wird. Sie ist zwar mit ihrem Gatten legal in Österreich, jedoch haben beide keine Arbeitsbewilligung, können keiner legalen Arbeit nachgehen und sind somit nicht versichert. Auch eine Selbstversicherung ist aus diversen Gründen nicht möglich.




Die Frau ist in medizinischer Betreuung bei AmberMed (ambulant-medizinische Versorgung, soziale Beratung und Medikamentenhilfe für Menschen ohne Versicherungsschutz) und im AKH Wien. Durch den schwerer Herzfehler reichen die kostenlosen Untersuchungen bei AmberMed nicht aus und es sind viele kostspielige pränatale Untersuchungen notwendig. Außerdem ist eine Operation des Babys nach der Geburt unumgänglich. Diese Operation kann zusätzlich auch nur im AKH Wien durchgeführt werden.




 Lange Rede kurzer Sinn:


Diese Familie benötigt finanzielle Unterstützung für die Pflege und der medizinischen Versorgung des noch ungeborenen Babys. Aber auch Sachspenden für das noch ungeborene Baby wie Kinderwagen, Kinderbett, Kleidung und sonstige Utensilien würde diese Familie dringend benötigen.




Glücklicherweise habe ich Frau Dr. Irene Promussas erfahren, dass in diesem Forum viele Menschen zu vielen Problematiken Lösungsansätze parat haben und es würde mich freuen, wenn ich dieser Familie diese Informationen weitergeben kann.




Herzliche Grüße




Katrin




					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							1
							

							Ich suche jemanden für Manuel und Leah. 
Manuel wurde im Februar 10 Jahre alt und Leah wird im Juli 6 Jahre alt. Da ich sehr große Pr...
						
						Ich suche jemanden für Manuel und Leah. 


Manuel wurde im Februar 10 Jahre alt und Leah wird im Juli 6 Jahre alt. Da ich sehr große Probleme mit der Schwiegermutter habe, suche ich jemanden der relativ flexibel ist und mir hin und wieder (bei Krankheit od Schulfreien Tagen) auf Manuel oder Leah schauen könnte. Manuel ist total pflegeleicht, er liegt auf der Couch und braucht eigentlich nur streicheleinheiten bzw spazieren liebt er. Auch Leah ist eine brave Maus. Wir wohnen im 11. Bezirk, Nähe Zentralfriedhof. Manuel ist körperlich wie geistig schwerst behindert. Er hat Epilepsie und muß gewickelt, gefüttert und angezogen werden. 




Bei Interesse bitte eine Email oder anrufen!



			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama!




Wir könnten eine regelmäßige Betreuung -mit geringem Selbstbehalt , anbieten!         


Für nähere informationen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung! Liebe Grüße Elke Jura




Wiener Hilfswerk Kinderhauskrankenpflege!  elke.jura@wiener.hilfswerk.at


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Pflegegeld
							2
							

							habe beim bundessozialamt einen antrag bezüglich ersatzpflegegeld abgegeben, heut bekam ich einen brief mit der forderung dass ich ihnen für...
						
						habe beim bundessozialamt einen antrag bezüglich ersatzpflegegeld abgegeben, heut bekam ich einen brief mit der forderung dass ich ihnen für die zeit der ersatzpflege eine krankenstandsbestätigung von mir zusenden soll.


Ich besitze sowas nicht da ich nicht wusste dass ich im krankenstand gehen muss da ich weder berufstätig noch beim ams gemeldet bin (nur sozialamt). ich weiß jetzt nicht wie ich weiter vor gehen muss wär für jeden tipp dankbar. 


lg



			 
Lösungsvorschlag 
ich würde den zuständigen Hausarzt um eine Krankschreibung bitten, manchmal geht es nur um Formalitäten


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Bespreche das mal mit den Kinderarzt! Bekomme selber jedes halbe Jahr pflegefreistellungen von meiner Ärztin weil meine kleine eine Immunschwäche hat und ich leider nicht in das Berufsleben einsteigen kann da sie alle drei Wochen krank ist. Und das gebe ich dann immer am Sozialamt ab und somit können die nichts machen. Würde wirklich den Kinderarzt mal auf das Ansprechen ob der da für das Bundessozialamt was schreiben kann. Alles Gute und viel Glück Lg 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							0
							

							Mein Sohn leidet unter Panhypopituitarismus (=erweiterete Form der Hypophyseninsuffizienz) und er ist zusätzlich (ca. 2 Jahre) Entwicklungsverz&o...
						
						Mein Sohn leidet unter Panhypopituitarismus (=erweiterete Form der Hypophyseninsuffizienz) und er ist zusätzlich (ca. 2 Jahre) Entwicklungsverzögert. 


Ich suche Eltern, deren Kinder gleiches/ähnliches Problem haben zwecks Austausch : wie geht man mit dem "Alltag um" und der ständigen Angst, das etwas passiert, wenn man selber nicht beim Kind sein kann.




					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							0
							

							Hallo
Ich suche Informationen und Erfahrungsberichte über die Martin Boos Schule Gallneukirchen. 
Kann mir da jemand helfen?
...
						
						Hallo


Ich suche Informationen und Erfahrungsberichte über die Martin Boos Schule Gallneukirchen. 


Kann mir da jemand helfen?




					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							0
							

							Wir bieten einen sehr schönen, preiswerten Praxisraum in einem Altbauhaus Nähe Augarten zur Vermietung an:

Details:
Wir,  das sind ...
						
						Wir bieten einen sehr schönen, preiswerten Praxisraum in einem Altbauhaus Nähe Augarten zur Vermietung an:




Details:


Wir,  das sind sind:


- Doris Fiala - eine ADHS Therapeutin und


- Christa M. Egger - eine ganzheitliche Lerntherapeutin




Die Praxisräumlichkeiten werden jetzt nach der Komplettsanierung von uns neu bezogen.


Die Praxis hat insgesamt 96 m² und besteht aus 3 getrennt begehbaren Räumlichkeiten, einer Küche, einem Vorraum, einem WC und einem Bad.




Zur Vermietung gelangt fix ein Raum:


- Angenehme Atmosphäre


- gute Parkmöglichkeit


- Parkettboden


- 2. Stock (kein Lift)


- fünf Gehminuten von der U6 Friedensbrücke


- Treustraße näche Augarten, 1200 Wien


- Um die Ecke befindet sich ein Facharzt für Kinder- Jugendheilkunde




Kosten:


- Zimmer (ca. 15 m²) - ein ganzer Tag/Woche EUR 100,--/Monat


- freie Tageswahl


Die Kosten beinhalten Heizung, Strom, Reinigung




Bei Interesse ruft uns bitte an, nur ernsthafte InteressentInnen bitte :-)


Doris Fiala


0660/761 94 52




oder/und




Christa Margarete Egger


0664/104 16 303




					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							3
							

							Gibt es eine Institution, die Behinderte unterstützt bei der Jobsuche, bzw. Begleitung im Job? 
Für meine 18 jährige Nichte gibt ...
						
						Gibt es eine Institution, die Behinderte unterstützt bei der Jobsuche, bzw. Begleitung im Job? 


Für meine 18 jährige Nichte gibt es anscheinend nichts außer der Lebenshilfe, obwohl sie nicht all zu sehr beeinträchtigt ist. 


Sie kann lesen, schreiben, rechnen, hat motorisch ein bißchen Probleme, kann laufen, sie ist halt bei allem etwas langsamer und merkt sich Arbeitsabläufe sehr schwer. Gibt es da nicht irgend eine ander Form, außer Lebenshilfe, der begleitenden, bzw. unterstützte Arbeit.   


lg Heidelinde Franz



			 
Lösungsvorschlag 
es gibt die Möglichkeit bei und mit der Lebenshilfe, ich arbeite selber dort, in Gemeinschaft mit dem AMS Menschen mit Beeinträchtigung ins Arbeitsleben zu integrieren. das Problem dabei ist, dass es nicht viele Firmen gibt die solche Menschen anstellen.




liebe Grüße Christa


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hier einige Adressen:




 www.arbeitsassistenz.ibi.at ,




www.in-come.at




www.bundessozialamt.gv.at 




www.bildungsberatung-wien.beranet.info/




www.assistenz.at




Hoffe Ihnen damit geholfen zu haben!




MfG Elke Jura




Kinderhasukrankenpflege Wiener Hilfswerk


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo,




ich war mit meiner Tochter dort.




http://www.wien.gv.at/amtshelfer/gesundheit/gesundheitsdienst/vorsorge/jugendzahnkliniken.html




lg




Yvonne


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							0
							

							Mein Sohn ist schwerst behindert und hatte große Verdauungsprobleme-in österreich(Gaz) hat niemand den Stuhl untersucht(ich war sehr verzwe...
						
						Mein Sohn ist schwerst behindert und hatte große Verdauungsprobleme-in österreich(Gaz) hat niemand den Stuhl untersucht(ich war sehr verzweifelt)-dabei war als wir dann in Deutschland die Untersuchung gemacht haben klar zu sehen das er sein essen nicht verdauen kann. 


weiters kam durch die Biomedizin (Blutlobor IGG)heraus das er Gluten Milch und Ei nicht verträgt(keine Allergie aber trotzdem eine Belastung für den Körper) und durch die Nahrungsumstellung kam die Verdauung in-Schwung(endlich keine Einläufe mehr) und er hatte keine Bauchkrämpfe und Schlafstörungen mehr.


Mit Nahrungsergänzungen haben wir sehr an Lebensqualität gewonnen.


Suche Familien mit seltenen genetischen Syndromen bei denen die Geschwisterkinder Überträger sind.




					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							1
							

							Bezug auf Prof. Dr. Hammer, 
ich lebe ja im bezirk vöcklabruck u wir haben hier keine anlaufstellen bezüglich adhs u wahrnehmungst&oum...
						
						Bezug auf Prof. Dr. Hammer, 


ich lebe ja im bezirk vöcklabruck u wir haben hier keine anlaufstellen bezüglich adhs u wahrnehmungstörungen. keine shgs oder ähnliches. 


ich muss jede info entweder ausm netz suchen oder nach linz fahren. einzig von frau mayer, sie hat seit kurzem eine shg. 


ich würde mir wünschen das es da mehr anlaufstellen gibt, mehr öffentliche infos darüber u nicht immer gleich auf der schiene unfähig zu sein sein kind zu erziehen. auch schulisch mehr möglichkeiten. 


in meiner gruppe sind sehr viele kinder mit autismus u sogenannte peaky eater, wie u wo kann man sich dazu infos holen? wo sind die anlaufstellen wo sich die familien hinwenden können? welche therapie möglichkeiten gibt es bei adhs ausser ergo u logo u vl tiergestützte therapien? 


sind medis immer die richtige wahl oder kann man die kinder auch alternativ behandeln? gibt es ernährungstechnisch was machen? wie schaut es bei kleinkinder aus, wie kann man da eine gesichterte diagnose stellen? welche faktoren spielen da mit, geburt, auffälligkeiten schon als baby, fam. situation usw.? 


wie können die familien ein funtionierendes netzwerk aufbauen wo die kinder betreut werden nach der schule oder zuhause wenn die eltern berufstätig sind? 


das sind alles fragen die man sich zum teil mühseligst aus dem netz suchen muss. 


es wäre toll hier mehr toleranz einzubringen mehr transparenz. wäre toll wenn sich da was bewegen würde. toll währen netzwerke wo man sich vertrauensvoll hinwenden kann, sich zu jeder zeit infos holen kann. schulen mehr aufklären den zum teil sind die kinder hoch intellegent u werden schulisch schlecht betreut da die lehrer überfordert sind. 


vl kann man da schon ansätze in den kiga u kitas machen. usw :)



			 
Lösungsvorschlag 
ich leite ihm diese Anliegen weiter, vielen Dank!!


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							3
							

							Hallo,

ich suche hilfe für meinen 7jährigen Sohn. Dieser ist Diagnositizierter "frühkindlicher Autist" jetzt kommt leider ...
						
						Hallo,




ich suche hilfe für meinen 7jährigen Sohn. Dieser ist Diagnositizierter "frühkindlicher Autist" jetzt kommt leider folgendes Problem, wobei ich um Ihre Hilfe hoffe.


Zahnarztbesuch ist so gut wie unmöglich. Öffnet nicht den Mund, lässt sich ungern anfassen. Zähneputzen (muss ich machen) geht gerade so. Jetzt fallen die ersten Milchzähne aus.


Ich war mit ihm bei einem normalen Zahnarzt, der mein das er in Lainz behandelt gehört. (einige Sanierung sachen zu erledigen - Blomben, Kariesentfernung, ggf. Milchzahn reissen).


In Lainz würde es 3-4 Monate für einen Termin für einen Eingriff mit Narkose dauern. Wurde mir aber auch dort erklärt, er würde vielleicht später mal eine Zahnspange benötigen, dazu bräuchte ich dann aber auch einen Zahnarzt.




Dann war ich in der Kinderzahnklinik, die gemeint haben, ich soll mir besser einen Zahnarztsuchen der mit Narkose arbeitet, weils schade wär die Milchzähne zu reissen.


Anschliessend, durch einiges herumfragen wurde mit eine Privat-Zahnärztin empfohlen die binnen 3 Tage einen eingriff durchführen würde. Ich würde ja einen Teil von der WGKK zurückbekommen. Gesagt getan. Kostenvoranschlag mit Dormikum € 1.800,- hab ich zwar geschluckt, hab aber auf doch wenigstens 800,- bis 1.000,- gehofft zurück zu bekommen. Schlussendlich waren es NUR € 181,- hab geglaubt ein wahnsinn. Hab dort angerufen und gesagt ich schicke gerne Ärztliche Ateste für seine Behinderung, haben sie nur gemeint das hilft nichts, da es ein Privatarzt gemacht hat.




Ich kann mir diese Private Zahnärztin leider kein 2. mal leisten. Abgesehn davon, weiss ich nicht ob das Dormikum so toll ist (er hat sich übergeben). Ich suche also einen Zahnarzt auf Krankenkasse der mit Narkose arbeitet und mit Kinder sehr einfühlsam und gut umgehen kann.


Als Authist isst er nur sehr einseitig, also Kariesbildung trotz vielem Zähneputzen.


Bitte um Ihre Hilfe, Sie wurde mir wärmstens von meinem Therapie-Arzt empfohlen.




Vielen Danke :)



			 
Lösungsvorschlag 
liebe Mama, bitte melden sie sich ganz schnell bei mir: ireneprom@yahoo.com, ich habe einen Zahnarzt gefunden, der Ihnen helfen will!!!


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo!




Das St.Anna Kinderspital führt zahnärztliche Untersuchungen und Behandlungen in Narkose durch! Rufen Sie mal in der Allgemeinen Ambulanz an und lassen Sie sich beraten!




Mit freundlichen Grüßenund alles Gute!




Schwester Elke Wiener Hilfswerk


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann Ihnen Dr. Christoph Klasen weiterhelfen! 01/9682111


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Ferien
							1
							

							Hallo!

Suche für meine fast 8 jährige Tochter mit Katzenschreisyndrom eine Betreuung hauptsächlich zur Ferienzeit  für 2-3...
						
						Hallo!




Suche für meine fast 8 jährige Tochter mit Katzenschreisyndrom eine Betreuung hauptsächlich zur Ferienzeit  für 2-3 Vormittage.


Leonie ist Mobil benötigt aber eine lückenlose Aufsicht auf Grund der geistigen Beeinträchtigung.




Danke für Eure Aufmerksamkeit!


Über eine Kontaktaufnahme würde ich mich sehr freuen.


Liebe Grüße



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo!




Gerne kann das Wiener Hilfswerk-Kinderhauskrankenpflege die Betreuung übernehmen! Für weiter Fragen schreiben Sie bitte an elke.jura@wiener.hilfswerk.at




Alles Liebe Elke


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							2
							

							Eigentlich kam ich zu Lobby4Kids weil ich selbst helfen wollte wo ich kann doch durch meine Kinder brauche ich eigentlich selbst Hilfe.

Mein Sohn D...
						
						Eigentlich kam ich zu Lobby4Kids weil ich selbst helfen wollte wo ich kann doch durch meine Kinder brauche ich eigentlich selbst Hilfe.




Mein Sohn Daniel (13 Jahre) hat Tourette- Syndrom.


Schon mit 2 Jahren war es ein Kampf endlich jemanden zu finden der uns ernst nimmt oder helfen kann.


Erst heute mit 13 Jahren haben wir halbwegs eine gute medikamentöse Einstellung erhalten jedoch seine Haltung um das Thema Schule und  Zukunft ist sehr emotionslos und belanglos sodass ich mir sehr große Sorgen mache wie er jemals sein Leben organisieren und bewältigen kann.


Er geht in das  Sonderpädagogische- Zentrum in Baden. Hier wird er mitgenommen allerdings sollte er schon 2 Schulstufen weiter sein.


Es gibt hier keine optimale Betreuung sodass er die Meinung hat- solange es den Lehrern egal ist wie oder was er schreibt braucht er nichts zu tun- dass was wir sagen zählt nicht.


Sonst ist er aber ein sehr sensibler und wenn er will sehr lieber Bub J




Diese Weihnachten erfuhren wir, dass Maximilians( 10 Jahre) Probleme mit ADHS und Zwangsstörungen zu tun hat.


Bislang dachte ich an kindliche Phantasien und Phasen eines Kindes….


Max hält keine Socken aus oder kann kaum in einem Heft schreiben- das Gefühl ist wie eine Tafel und Kreide für Ihm.


Er hat auch eine Seite an sich wo er alles für andere macht nur um Sie nicht traurig zu sehen sodass er mit sich selbst nicht nach kommt.


Konzentration ist nicht sehr gut.


In der Schule ist er langsam und stößt auf Unverständnis aber oft hat er so liebe Züge das Erwachsene meinen so Aufmerksam und Zuvorkommend ist kaum ein Kind wie unser Max.


Seit er seine Erkrankung diagnostiziert bekam, leidet er noch mehr darunter.




Unser dritter Sohn Julian- Finn ist fast 2 Jahre.  Ob er etwas hat sehen wir erst in ein paar Monaten.


Mein Problem ist:


1.       Daniel braucht immer eine strenge Hand- die Schule wird er so nicht gut schaffen- Zukunft????


2.       Erfahrungsaustausch- ich kenne niemanden in Niederösterreich weder Eltern noch eine Fachperson


3.       Therapiemöglichkeit????


4.       Mit 3 Kindern und in Karenz kann ich mir keine Therapien leisten zumindest nicht soviele.




Wir sind bei Prof. Popow im AKH in Betreuung.


Ich lese von Ihnen immer die Protokolle die für Wien ja super sind- oft aber für Wiener Leute gedacht.


Wir wohnen in Baden bei Wien und ich kann auf Grund der verschiedenen Schulzeiten und dem Kleinen nicht nach Wien fahren zumal ich erst meinen Führerschein gemacht habe.




Hätten Sie oder Mitglieder eine Idee für uns????


Bitte um Hilfe!



			 
Lösungsvorschlag 
Nummer von Dr. Messner habe ich geschickt, wer kann Tipps geben bei Pflegegeldantrag und Behindertenausweis in NÖ derzeit? bin nicht ganz up to date, danke:-)




lg Irene Promussas


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutter,

ich bin Klaus und habe deine Beschreibung nach meinem Lobby4Kids-Beitritt erst heute (leider nach 1 Jahr) lesen können.

ich befasse mich seit vielen Jahren als Lebensforscher mit Bewusstseinsforschung und würde gerne mit dir persönlich sprechen. 

Irene Promussas kennt meine TelefonNr und Email. Bitte frage sie, weil ich sie hier nicht einfügen kann.

Liebe Grüße

Klaus

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							1
							

							vielleicht kann mir jemand helfen:
ich habe heute den bescheid zur erhöhten familienbeihilfe bekommen. er war abschlägig. 
ich verste...
						
						vielleicht kann mir jemand helfen:


ich habe heute den bescheid zur erhöhten familienbeihilfe bekommen. er war abschlägig. 


ich versteh aber die begründung nicht: meinem kind wurden 50vh beeinträchtigung zuerkannt, sein auffälliges soziales verhalten und seine beeinträchtigungen wurden anerkannt ebenso wie die diagnose (asperger syndrom, autismus spektrum erkrankung), allerdings mit dem zusatz, dass es vorraussichtlich eine beeinträchtigung sei, die weniger als 3 jahre anhält (darum auch die ablehnung).




ich möchte den bescheid beeinspruchen. ich weiß allerdings nicht wie. ich meine, da gehts ja um grundsätzliches. 


dass sich autismus nicht nach 3 jahren "auswächst" sollte doch klar sein. das wurde uns auch immer von psychologischer seite gesagt. dass er stark beeinträchtigt ist, wird im bescheid ja auch bestätigt. 


das heisst für mich: alle gutachten wurden anerkannt. was soll ich denn noch vorbringen?


bin für jede hilfe dankbar.



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo,




hier einige Informationen auf die schnelle - bitte noch weitere Infos von SpezialistInnen einholen.




# Es MUSS in dem Bescheid eine Information über die Widerspruchsmoöglichkeiten und die FRIST dafür geben. Wahrscheinlich gegen Ende. Die FRISTsetzung darf auf keinen Fall versäumt werden.




# Auch wenn "google".Informationen immer mit Vorsicht zu bewerten sind, d.h. jede Quelle zu bewerten, wie sicher und glaubhaft sie ist, ergeben sich gleich beim ersten googlen mit den stichworten "Familienbeihilfe erhöhte Ablehnung Widerspruch#  einige Links, welche sachhaltige Informationen enthalten, z.B. ein anderer offizieller Bescheid in voller Länge, welche nach dem widerspruch TEILWEISE, d.h. für einen bestimmten Zeitraum, zum teilweisen Erfolg geführt hat. siehe https://findok.bmf.gv.at/findok/link?bereich=ufs-tx&gz=%22RV%2F0917-W%2F10%22. Da lässt sich einiges herauslesen.




# Offensichtlich gilt: Erhöhte Fam.beihilfe wird DANN bewilligt, WENN der Gesamtgrad der Behinderung als >50 vH eingeschätzt wird (MINDESTENS 50%) und voraussichtlich mehr als 3 Jahre anhalten wird. ODER: "es muss - bei einem niedrigerem Grad der Behinderung - gleichzeitig die voraussichtlich dauernde Unfähigkeit, sich selbst den Unterhalt zu verschaffen, vorliegen." Daraus folgt m.E. die (etwas spitzfindige) Frage: wurden 50% oder "mindestens" (mehr als) 50% festgestellt? Und kann ggf. durch weitere Gutachten der Befund "nachgebessert" werden (wie im o.g. Fallbeispiel)? 




# Ich wünsche Ihnen, dass sich hier noch einige melden, die Ihnen einen noch detaillierteren geben können zur Einreichung des Widerspruches und dessen Begründungen.


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							5
							

							Mein Kind, jetzt 12 Jahre alt, benoetigt dringend eine Reha/Kur an der Kinderklinik in der Steiermark. Das medizinische Gutachten und der Rehaantrag l...
						
						Mein Kind, jetzt 12 Jahre alt, benoetigt dringend eine Reha/Kur an der Kinderklinik in der Steiermark. Das medizinische Gutachten und der Rehaantrag liegen vor.




Seine Entwicklungsschwierigkeiten ruehren von dem fast zweijaehrigen Leben in einem Kinderheim, ab Geburt, aus welchem ihn ihn damals nach neunmonatigem Familiengerichtsverfahren adoptiert habe. Er hat inzwischen an die zwei Ordner voll der ueblichen Diagnosen auf sich gezogen, und sich nach bereits vielen Therapien vergleichsweise gut entwickelt. Der Punkt "Wahrnehmungsstoerung" wurde bislang nicht wirklich gut angegangen. Die Reha wuerde ihm sehr helfen, hier weiterzukommen und zu besseren Schulleitungen zu gelangen bzw. ueberhaupt einen Schulabschluss zu erreichen.


Die Therapie, welche in der Steiermark angeboten wird, gitb es in Wien nicht. Es ist fuer meinen Sohn wichtig, sie zu bekommen, so bald als moeglich. Die Erfolgsaussichten sind besser, je juenger er bei Antritt der Reha ist.




Da mir der Job gekuendigt bzw. kein neuer befristetet Vertrag gegeben wurde, mit Berufung auf Sparmassnahmen, bin ich nunmehr in der WGK versichert, und diese zahlt ausser in extremen ausnahmefaellen, keine Kinderreha mehr. Vorher war ich in der BVA versichert als Vertragsangestellte - dort haetten wir wahrscheinlich kein Problem gehabt. Ob ich dort je wieder versichert sein werde, steht in den Sternen.


Privat kann ich die Kosten von Euro 265,- tgl fuer drei Wochen Reha nicht tragen. Auch wenn ich naturlich mich intensiv um neue einnahmemoeglichkeiten bemuehe und hoffe, wenigstens einen kleinen Anteil selbst uebernehmen zu koennen. In der Vergangenheit habe ich  zahlreiche Therapien ganz oder weitgehend selbst finanziert oder finanzieren muessen. Dies geht bei dieser Summe nicht mehr.




Auf Anraten der Kinderärztin suche ich daher finanzielle Unterstuetzung so weit irgend moeglich.


Das Jugendamt bereits alle Unterlagen von mir erhalten. Es teilte mir mit, dass die die noetige Summe, wenn ueberhaupt, nur durch zusammentun mehrerer UnterstuetzerInnen zusammenkommen koennen.


Frage daher:


WER SIEHT SICH ANGESPROCHEN UND KANN dazu beitragten, eine zwangsweise  selbst zu zahlende Reha/Kur fuer mein Kind mitzufinanzieren?



			 
Lösungsvorschlag 
hier wie versprochen die Emailadresse der Selbsthilfegruppe f Wahrnehmungsstörungen:




pj@selbsthilfe-wahrnehmungsstoerung.at


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Eine "Alles oder Nichts"-Methode bietet "http://www.respekt.net/"


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt die Möglichkeit bei www.samariterbund.net -Stiftung fürs Leben, oder Licht ins Dunkel oder www.kindertraum.at um Unterstützung anzusuchen.




alles Gute wünscht Regina


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutti,




vielleicht kann Sie bei den Kosten der Lions Club (http://lions.at/page.php?P=108870) oder der Kiwanis Club (http://www.kiwanis.at/links-oben/kontakt.html) unterstützen. Sollten für Sie als Begleitperson auch Kosten anfallen, kann Sie gerne KiB finanziell  unterstützen. Nähere Infos erhalten Sie unter 0664/6203040.




Liebe Grüße




Manuela


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann der "Verein Auxilium Infantilis" dabei helfen?




Alles Liebe,




Birgit Stoifl


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							1
							

							hallo ihr lieben,

auch wenn es sehr oft sehr schwierig ist, bitte ich euch im kampf um die rechte eures besonderen kindes niemals aufzugeben.
ich ...
						
						hallo ihr lieben,




auch wenn es sehr oft sehr schwierig ist, bitte ich euch im kampf um die rechte eures besonderen kindes niemals aufzugeben.


ich habe in den letzten 2 jahren von diversen stellen schreckliche dinge erlebt und dennoch erreichen können, was wir uns vorgenommen haben.


pflegegeld, § 29b ausweis usw.


unsre kinder werden wahrscheinlich niemals leistungsträger werden und doch sind sie unglaublich wertvoll für diese gesellschaft. gerade um dieses bewusstsein zu wecken und zu stärken werde ich mich niemals bei einer behörde abwimmeln lassen.


bleibt stark. für euer kind.




viel kraft und liebe grüße. elisabeth



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Auch wir kämpfen für sie! Wir haben einige Kids bei uns, und möchten keines davon missen!
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							hallo, ihr lieben. 
ich selbst bin mutti eines 2jährigen. herzfehler, operiert. downsydrom. uns geht es gut, aber meiner freundin nicht!

...
						
						hallo, ihr lieben. 


ich selbst bin mutti eines 2jährigen. herzfehler, operiert. downsydrom. uns geht es gut, aber meiner freundin nicht!




der ebenfalls 2jährige junge ist derzeit in salzburg auf reha. seit nunmehr 6 monaten ist die familie jetzt im insgesamt 3. krankenhaus. lenny ist der kleine kämpfer, herzfehler, diverse ops und dann der lange weg vorwärts. im frühjahr dieses jahres stoppten 2 schlaganfälle seine enormen fortschritte. nach einem 2 monate dauerneden überlebenskampf das schlimmste überstanden. und jetzt knickt die mami ein. lagerkoller. seit 6 monaten das zuhause nicht gesehen.


des zustand von lenny ist sehr stabil, therapien beginnen wieder zu greifen, aber jetz will die familie endlich wieder nach hause. nur werden sie es alleine noch nicht schaffen. die mami braucht hilfe, und um endlich wieder schlafen zu können sucht sie dringend hilfe für die nacht. lenny muss nachts 2x via nasensonde sondiert werden. und mami braucht wirklich erholungsphasen, damit sie den tag schaffen kann. lennys papa ist ganz toll, aber er muss arbeiten gehen.


in der wohnung der familie gibt es ein eigenes zimmer für die betreuungsperson, leider kann moki keine versorgung über nacht anbieten. wer kann helfen? an wen kann ich mich wenden. ---die familie möchte in 3 wochen nach hause gehen ....




vielen dank für eure rückmeldungen


elisabeth



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Bitte melde dich unbedingt bei uns! Du erreichst uns unter org@kinderherz.at oder 0676/384 12 95.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mutti, vielleicht kann Ihnen Frau Olivera Kovjenic ( Tel: 0676/3163520 )vom Verein Kinder in Pflege weiterhelfen. Liebe Grüße Manuela


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wenn ihr Erholung braucht, meldet euch gerne bei uns: 

office@kumplgut.at ; www.kumplgut.at ; 

Kinder, die eine schwere Krankheit hinter sich haben, und ihre Familie können bei uns kostenlos bis zu 2 Wochen Urlaub machen, Kinderbetreuung incl., wenn von euch gewünscht.

Wir haben Ganzjahresbetrieb, in den Ferien sind heuer nur noch Anfang Juli und im September Plätze frei. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							1
							

							Hallo! 
Meine Tochter hat eine sensorische Integrations- störung und es besteht der Verdacht auf ADHS. 
Deswegen wurde ihr eine Reitt...
						
						Hallo! 


Meine Tochter hat eine sensorische Integrations- störung und es besteht der Verdacht auf ADHS. 


Deswegen wurde ihr eine Reittherpie verordnet, die ich allerdings selber zahlen muss, da die Person noch in Ausbildung ist u noch nicht offiziell als Therapeutin arbeiten darf. 


Allerdings hat sie schon Erfahrung mit Kinder die ADHS haben u betreut meinen kleinen Wirbelwind sehr gut. Ich habe mit dem Jugendamt schon gesprochen, bekomme am Donnerstag eine Antwort ob sie mitfinanzieren oder nicht. 


Wenn nein wo kann ich mich noch hinwenden? Ich muss dazu sagen ich bin alleinerziehend u lebe momentan von Mindestsicherung, da ich nicht arbeiten kann weil ich keine Betreuung für meine kleine habe. 


glg nicole



			 
Lösungsvorschlag 
liebe Nicole,




wichtig ist auf jeden Fall, dass die Diagnose fest steht, sonst wird es auch später mit Einschulung, i-Platz etc schwierig. Reittherapie gehört leider nicht zu den allgemein anerkannten Therapien, daher zahlt die Krankenkasse nicht mit. ich würde mal die Antwort des Jugendamtes abwarten, manchmal schalten sie auch Licht ins Dunkel ein. günstige Betreuungsstunden gibt es bei der MA 11 ( ab 2 Euro pro Stunde, wird gestaffelt), Frau Böschmann fragen, Stichwort Familienhilfe, auf lobby4kids beziehen. alles Liebe, irene promussas
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							Ich habe eine vierjährige Tochter, die nach einem Schlaganfall -5 Tage nach der Geburt- an einer spastischen Hemiparese und Entwicklungsverzö...
						
						Ich habe eine vierjährige Tochter, die nach einem Schlaganfall -5 Tage nach der Geburt- an einer spastischen Hemiparese und Entwicklungsverzögerung leidet.
Insgesamt muss man sagen, kompensiert sie ihre Schwächen irrsinnig gut, sodass es uns möglich war/ist, sie als „normales“ Kind in einem Kindergarten unterzubringen.
Leider hat sich jedoch zu der körperlichen Beeinträchtigung noch eine Epilepsie hinzugesellt, welche  in erster Linie durch Fieberkrämpfe den Alltag/Betreuungsmöglichkeiten einschränken – die weiteren Anfälle waren bis dato „nur“ fokale Anfälle, die immer erst nach dem abendlichen Einschlafen aufgetreten sind und medikamentös zumindest momentan unter Kontrolle sind.
Trotzdem ist es für uns wichtig, dass für unsere Tochter ein fiebersenkendes Medikament sowie ein Notfallsmedikament zur Krampfdurchbrechung im Falle eines generalisierten Krampfanfalls immer zur Hand ist – so auch im Kindergarten.
Hier beginnen aber die Probleme, da das Personal ja nicht befugt ist, Medikamente – auch nicht im Notfall -  zu verabreichen.
Es wird jetzt schon seit 2 Jahren diskutiert, wie wir das Problem lösen können – glücklicher Weise ist bis jetzt im KG kein Anfall passiert, Medikamente wären dort deponiert, was aber im Notfall passieren würde…das Personal ist sehr eingeschüchtert, da es offiziell nicht die Befugnis hat, die Medikamente zu verabreichen.
Von Seiten des Kindergartens hieß es jetzt, wenn ein Arzt das Personal diesbezüglich einschult, dann ist die Verabreichung der notwendigen Medikamente möglich.
Hier tritt aber das Problem auf, dass die meine Tochter behandelnden Ärzte für so eine Einschulung des Personals aus Kapazitätsgründen und vermutlich Kostengründen nicht zur Verfügung stehen.
Nun meine Frage: Gibt es denn Ärzte, die sich dieser Problematik annehmen und die man für solche Einschulungen (gegen Entgelt) engagieren kann?
Hat jemand damit Erfahrung?
Mein „Glück“ ist nun, dass ich selbst Ärztin in Ausbildung bin und diese Einschulung für mein eigenes Kind nach Diskussionen auch selbst übernehmen darf….(war nicht ganz gewiss, da ich in Ausbildung bin und noch keine eigenständige Berufsberechtigung habe….)
Wie machen das andere Betroffene ?
Wäre um jedes Feedback dankbar, denn ich denke, dass das ein großes, noch nicht gut kontrolliertes Problem für viele Betroffene darstellt!
Danke!

			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mami,


ich würde mich mit MOKI in Verbindung setzen :-)


Liebe Grüße


Christa M. Egger
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
eine Turnusärztin darf Verwandte behandeln, sofern die damit einverstanden sind. somit kann sie sich als behandelnde Ärztin ihres Kindes deklarieren und die Kindergärtnerinnen einschulen. Dr Sabine Badelt
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Der Fall  ist gesetzlich klar geregelt:
die Einschulung darf nur der behandelnde(Fach)-Arzt übernehmen, er hat dann auch die Haftung.
In der Praxis kann das fallweise schwierig sein - 
es gibt anscheinend gerade auch einen aktuellen Erlass  - hab nur mündlich davon gehört, und noch keine Zeit zum Recherchieren gehabt.
Mein Rat:
1) ein Gespräch mit dem behandelnden Arzt/Ärztin mit der Bitte um Einschulung des Teams -
2) Recherche der aktuellen Erlässe aus dem BMUKK/BMG
falls Problem, Anruf bei mir


dr lilly damm
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
yxcv
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Der Fall  ist gesetzlich klar geregelt:
die Einschulung darf nur der behandelnde(Fach)-Arzt übernehmen, er hat dann auch die Haftung.
In der Praxis kann das fallweise schwierig sein - 
es gibt anscheinend gerade auch einen aktuellen Erlass  - hab nur mündlich davon gehört, und noch keine Zeit zum Recherchieren gehabt.
Mein Rat:
1) ein Gespräch mit dem behandelnden Arzt/Ärztin mit der Bitte um Einschulung des Teams -
2) Recherche der aktuellen Erlässe aus dem BMUKK/BMG
falls Problem, Anruf bei mir.
lg lilly damm
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Frau Promussas,


ich konnte mein Problem bezügl. der Einschulung des Kindergartenpersonals nun zumindest für Erste selbst lösen, die Stiftung ist nach Telefonat mit der KG-Leiterin einverstanden, dass ich die Einschulung des Personals selbst übernehme....
Habe meine Geschichte trotzdem gepostet, vielleicht finden wir Lösungen für andere Betroffene, die keine Mediziner in der Familie haben.
Momentan bin ich ja noch (etwas länger...;-)) in Ausbildung, aber wenn ich mein ius practicandi hab, bin ich durchaus bereit anderen Familien, wenn es mir möglich ist, in solchen Situationen, zu helfen, da ich weiß, wie mühsam das ist.
Bin gespannt, ob Rückmeldungen kommen, ansonsten würde ich gerne mit Ihnen in Kontakt bleiben,


LG
Rebecca Chalupecky
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich habe diese Nachricht einem sehr netten Kollegen weitergeleitet - nun zur Antwort!


MFG Dr. Alexandra Supper


------------------------------------


Prinzipiell wäre es von Vorteil, wenn die Betreuungspersonen den sog. UBV (Unterstützung bei der Basisversorgung) Kurs machen würden. (siehe sob:
http://www.sob.caritas-wien.at/ausbildung/modul-ubv/
damit wären alle rechtlichen Probleme gelöst.
Jetzt ist es in diesem Fall ja nicht wahrscheinlich, dass eine Kindergartenmitarbeiterin diesen Kurs besuchen wird.
Es gibt aber noch eine 2. Möglichkeit, die in diesem Brief schon angeklungen ist:
Sie ist im Ärztegesetz beschrieben:


Übertragung einzelner ärztlicher Tätigkeiten im Einzelfall an Laien
§ 50a. (1) Der Arzt kann im Einzelfall einzelne ärztliche Tätigkeiten an.


1.
Angehörige des Patienten,
2.
Personen, in deren Obhut der Patient steht, oder an
3.
Personen, die zum Patienten in einem örtlichen und persönlichen Naheverhältnis stehen,
übertragen, sofern sich der Patient nicht in einer Einrichtung, die der medizinischen oder psychosozialen Behandlung, Pflege oder Betreuung dient, befindet. Zuvor hat der Arzt der Person, an die die Übertragung erfolgen soll, die erforderliche Anleitung und Unterweisung zu erteilen und sich zu vergewissern, dass diese über die erforderlichen Fähigkeiten verfügt. Der Arzt hat auf die Möglichkeit der Ablehnung der Übertragung der in Frage kommenden ärztlichen Tätigkeiten gesondert hinzuweisen. Sonstige familien- und pflegschaftsrechtlich gebotene Maßnahmen sowie § 49 Abs. 3 bleiben unberührt.
(2) Eine berufsmäßige Ausübung der nach Abs. 1 übertragenen ärztlichen Tätigkeiten, auch im Rahmen nicht medizinischer Betreuung, ist untersagt.


Das bedeutet, dass ein zur selbständigen Berufsausübung berechtigter Arzt (ius practicandi!!!) die Tätigkeit einem Laien übertragen kann. (ausführliche Dokumentation).
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							Liebe Frau Dr. Promussas,

wir haben uns gestern auf der Veranstaltung "Geboren um zu leben" kennengelernt.
Ich bin Hausgeburtshebamme, A...
						
						Liebe Frau Dr. Promussas,




wir haben uns gestern auf der Veranstaltung "Geboren um zu leben" kennengelernt.


Ich bin Hausgeburtshebamme, Ausschußmitglied des Wiener Hebammengremiums und Leiterin des "Qualitätszirkel Freipraxis Wien".


Hier schildere ich also nochmal unser Problem.




Für den seltenen Fall, dass bei einer außerklinischen Geburt (also Hausgeburt oder Geburtshausgeburt) ein Kind reanimiert werden muss, sind wir Hausgeburtshebammen immer am aktuellsten Wissenstand und besuchen regelmäßig Neugeborenenreanimationsfortbildungen. 


Leider gibt es insbesondere in Wien keine Lösung für den TRANSPORT dieser Neugeborenen auf eine geeignete Neonatologie. Meist kommen nur Rettungssanitäter und ein Notarzt, der von Säuglingen nicht viel Ahnung hat und ein Inkubator steht nicht zu Verfügung. 


Vor einiger Zeit musste eine Hebamme 45 Minuten auf den Notarzt warten, bis das Kind verlegt werden konnte. Das ist natürlich ein enormer Zeitverlust und Sie können sich vorstellen, was das für das Kind und den weiteren Gesundheitszustand bedeuten kann. 


In einem anderen Fall hat die Hebamme beschlossen, gleich mit dem Privatauto Frau und Kind in das nächste Kinderspital zu fahren, weil sie nicht so lange auf den Notarzt warten konnte. Das ist natürlich eine Zumutung für alle...




Es wäre also allerhöchste Zeit, dieses Verlegungsmanagement zu organisieren, einen speziellen KINDERNOTARZT einzurichten, der in solchen Fällen schnell reagiert, schnell vor Ort ist und das Kind mittels Inkubator und Rettungswagen unverzüglich auf die nächste Neonatologie bringen kann. 


Am besten wäre natürlich, wenn es dazu eine eigene Telefonnummer gäbe, wo die Hebamme (oder der Mann, weil die Hebamme ja mit dem Reanimieren des Kindes beschäftigt ist) anrufen kann und mit einem Anruf alles "läuft" und nicht wie heute, wo ich die Rettung + den Notarzt anfordern muss und dann noch herumtelefonieren muss, wo denn nun auf welcher Kinderstation ein Platz frei ist für unser Neugeborenes...


Ich hoffe, Sie verstehen unsere missliche Lage und für die Qualitätssicherung in der Hausgeburtshilfe wäre das ein riesiger Fortschritt!




Ich freu mich auf eine Hebammen-KinderLobby-Zusammenarbeit!


Vielen Dank,


Margarete Hoffer-Übertrager



			 
Lösungsvorschlag 
Hier eine antwort von prim reinhold kerbl, präsident der österreichsichen gesellschaft f kinder- u jugendheilkunde


Ich sehe da – wie halt oft in unserem Gesundheitssystem – v.a. ein Finanzierungsproblem.




Auch wenn Kinderärzte zu den „billigsten“ im System gehören, würde die Vorhaltung eines solchen „abholenden“ 24-Stunden-Neonatologie-Intensivtransportdienstes etwas kosten.




Und etwas was (zum Glück) nur selten gebraucht wird, wird daher auch meist nicht „genehmigt“.




In der Steiermark wird in solchen Fällen mitunter der Neonatologie-Transport der beiden Kliniken (Graz und Leoben) angefordert, allerdings fehlt dann während der Transportzeit dieser Arzt auf der I-Station. Ich glaube daher auch nicht dass eine solche Regelung in Wien „System“ werden kann.


Ansprechpartnerin für einen Wiener Lösungsansatz wäre wohl am ehesten Statdträtin Wesely.


Gefühlsmäßig sehe ich die Chancen auf einen solchen wienweiten Neo-Intensivtransport aufgrund seiner zu erwartenden geringen Auslastung  nicht allzu groß.




Wahrscheinlich muss man sich bei Hausgeburten weiterhin  darauf einstellen, dass die neonatologische Versorgung in (glücklicherweise seltenen) Einzelfällen nicht gleich gut / schnell sein kann wie in einer Gebärabteilung mit angeschlossener Neonatalogie.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Auch MOKI-Wien kann sich diesem Wunsch nur anschließen. Auch wir sehen den Bedarf eines ambulanten, mobilen Kindernotfallarztes als wesentliche Verbesserung in der Versorgung der Kinder in Wien. Im Jahr 2011 habe ich versucht auf dieses Problem aufmerksam zu machen, Einige Anfangsschritte wurden gemeinam mit der Liga für Kinderund Jugendgesundheit schon angedacht. Es wäre toll wenn auf Grund ihrer ANfrage wieder ein weiterer Schritt erfolgen würde.




Gabriele Hintermayer




MOKI-Wien


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
S.g. Herr Prim. Kerbl,




natürlich ist es ein Finanzierungsproblem. Das ist mir bewusst, doch damit sollten wir uns nicht abfinden, wenn es tatsächlich Handlungsbedarf gibt.




Aber scheinbar dürfte die "Auslastung" doch eine höhere sein, als gehofft, denn nicht nur wir Hausgeburtshebammen hätten Bedarf, sondern auch Privatpersonen, Eltern kranker Kinder und wie man auch sieht Kinderkrankenpflegedienste.




Vielleicht wäre es möglich, ein oder zwei Neonatologien in Wien, die einen Transportinkubator vor Ort haben, für diese Fälle zu kontaktieren. Das müsste aber vorher gut kommuniziert werden, damit wir nicht wieder vor dem Dilemma stehen, dass sich niemand zuständig fühlt und die Betreuungspersonen im Notfall viel Zeit am Telefon verlieren.




Wäre das eine Idee?




lg, MHÜ
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							Sehr geehrte Fr. Mag. pharm. Dr.Irene Promussas,

Ich möchte Sie bitten mir irgendwie zu helfen. Ich habe bei WIENER WOHNEN um eine wohnung ang...
						
						Sehr geehrte Fr. Mag. pharm. Dr.Irene Promussas,




Ich möchte Sie bitten mir irgendwie zu helfen. Ich habe bei WIENER WOHNEN um eine wohnung angesucht. ANTWORT WAR ABLEHNUNG, ich habe noch zwei mal an WIENER WOHNUNG geschrieben und gebeten, das noch inmal zu überlegen und die akte von uns anzuschauen,dass sie sehen, dass wir wirklich dringend eine wohnung brauchen wegen unseren Sohnes Marko.(grund war ich lebenoch keine 2 jahre in WIEN, aber von 1978-2006 durchgehend) Ich habe 28 Jahre in Wien gelebt,und wegen scheidung bin ich nach Innsbruck gegangen.(wegen Drohungen von EX-MANN zog ich nach innsbruck.),wo ich jetzigen Mann kennen lernte.Aus dieser Partnerschaft enstand mein Sohn Marko geb.am 11.02.2008. Seit geburt mein kind krank,keiner weiß warum und was er hat.




Mein Sohn Marko hat gehabt diese kinder krankeit Plötzlicher Kindstod. In innsbruck haben die Ärzte nicht geglaubt dass Marko krank ist.Ich bin immer von Innsbruck nach WIEN gefaren ins AKH MIT Marko.Dort befanden die Ärzte,  dass Marko krank ist und dass er probleme mit Atmung hat,weitere Untersuchungen haben ergegeben, dass Marko Wasserkopf hat,Probleme mit Herz.


Eine Ärztin in Innsbruckbescheinigte  Marko 50% Invalidität,ein Jahr lang habe ich Kinderbeihilfe erhöht bekomen,ich habe mich nicht ausgekannt. Ich musste weiter zum Ärzten gehen, damit ich das weiter bekomme. Seit einem Jahr mein Sohn Marko leidet an hohem Fieber 40-41 und das alle 2oder 3 Wohen und die Ärzte wissen nicht warum und weiter. Ich bin ständig mit meinem Sohn Marko bei Ärzte.


Gestern habe ich eine Wohnung gefunden in 21 Bez. Und Heute bin ich zum Sozialamt gegangen,wegen Ablöse und die konnten mir nicht helfen, sie haben mich weiter geschickt. Ich soll mich bei Bürgermeister Büro wenden die konnen mir helfen, so machen diees  immer mit mir,ich werde ich wie ein Ball hin und her gestupst.




Ich bin am Ende, ich weiss nicht weiter,Sie sind mein einzige Hoffnung.


Ich bitte Sie uns zu helfen. DANKE !


(siet 78 in ostereich-bis2006 in WIEN)-(2006 bis 2012 märz in Innsbruck)



			 
Lösungsvorschlag 
Brief an Bürgermeister und Wiener Wohnen von lobby4kids ist unterwegs. lg irene promussas
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							Liebes Lobby4kids-Team,

Ich möchte hier mein Problem schildern,es geht um folgendes mein Sohn wurde im Juni 3 Jahre alt und kurz vor seinem dr...
						
						Liebes Lobby4kids-Team,




Ich möchte hier mein Problem schildern,es geht um folgendes mein Sohn wurde im Juni 3 Jahre alt und kurz vor seinem dritten Geburtstag bekamen wir die Diagnose frühkindlicher Autismus.Für uns ein großer Schock obwohl wir es eigentlich schon geahnt haben und die ersten Probleme schon als Baby begonnen haben!




Nun zu meiner Geschichte die sich kuerzlich ereignete....


Heute war die Ärztin von der PVA bei uns zuhause Erstuntersuchung für das Pflegegeld die "nette Dame" kam in die Wohnung mit einem total genervten Gesichtsausdruck,


sie warf nur einen kurzen Blick auf meinen Sohn,setzte sich und nahm ihr Aufnahmegerät aus der Tasche fragte mich ein paar Dinge wo wir die Austestung machten,wann das war,wann die ersten Auffälligkeiten waren,Größe Gewicht bei der Geburt und jetzt,ob mein Sohn Medikamente einnimmt und das wars!


Sie blätterte kurz den Befund durch dann fragte Sie mich ob sich Nico abhören lasst, ich sagte ich denke nicht aber wir probieren es er hat es natürlich nicht zugelassen und hat sich gewehrt!


Sie spricht auf das Gerät "Kind lässt sich nicht abhören da er einen schlechten Tag hätte und übermüdete wär" ich sagte ihr daraufhin das dies nicht der Grund sei sondern er sich generell nicht von jemanden angreifen lässt und schon gar nicht von jemanden den er nicht kennt und das er panische Angst vor allen Ärzten hat und alles was damit zu tun hat!


Sie sagte nichts dazu,das ganze dauerte nicht mal 10 min und dann fragte Sie mich "Warum haben Sie überhaupt einen Antrag auf Pflegegeld gestellt"?,Sie haben ein gesundes Kind sie bekommen kein Pflegegeld Nico steht nicht mal Stufe 1 zu!




Ich versuchte ruhig zu bleiben und sagte ihr mein Sohn hat frühkindlichen Autismus in starker Ausprägung er ist nicht gesund, er ist stark entwicklungsverzögert er spricht nicht kann sich nicht verständigen,hat Schlafstörungen seit seinem 7.Lebensmonat schläft in der Nacht max. 4 Stunden,zeigt starkes aggressives Verhalten,er kann soziale,neue und unbekannte Situatonen kaum verarbeiten,hat mehrmals täglich Wutanfälle die manchmal bis zu einer Std andauern,geht nicht in den Kindergarten... ich sagte sie sehen meinen Sohn nicht mal 10 min und sagen er hat nichts er ist gesund?


Sie sagte daraufhin ihr Kind ist nicht geistig behindert und der Pflegeaufwand ist nicht so hoch das es für das Pflegegeld reicht und außerdem WIRD SICH DER AUTISMUS SCHON RAUSWACHSEN und dann ist mir der Kragen geplatzt  ich fragte Sie ob Sie überhaupt weis was frühkindlicher Autismus ist weil wenn sie das wüsste würde Sie nicht so ein Kommentar von sich geben,von wegen es wächst sich raus!


Ich wollte dann noch mit ihr sprechen und hab Sie gebeten den Befund doch mal zu lesen,doch Sie ging einfach aus der Wohnung und sagte "Ich werde mit Ihnen sicher nicht weiter diskutieren,was erwarten sich die Eltern von mir das ich Ihnen mit einem Strauß Rosen und einer Umarmung entgegenkomme und sie bemitleide, akzeptieren Sie es Ihr Sohn hat keinen Anspruch auf das Pflegeld"!Aufwiedersehen!


Ich sagte ihr dann noch ich werde das sicher nicht auf mir sitzen lassen und dass ihre Kommentare eine Frechheit sind und ich werde klagen!


Sie sagte nur das wird hoffnungslos sein und weg war Sie !


Ich konnte das nicht glauben ich bin in Tränen ausgebrochen,das kann doch nicht wahr sein..


Ich wusste nicht wie so eine Untersuchung abläuft aber das es so sein wird?




Bin total verzweifelt und erhoffe mir vielleicht Ratschläge und Hilfe von euch zu bekommen!


Vielen Dank!(ist ziemlich lang geworden)



			 
Lösungsvorschlag 
liebe Dame,




das ist eine unglaubliche Geschichte, bitte nennen Sie mir den Namen der Gutachterin, wenn Sie wollen, schicke ich als verein eine Beschwerde hin! So etwas darf nicht passieren!! ich mache das natürlich nur, wenn Sie mir Ihr ok geben . ansonten habe ich auch einen Anwalt,der sich damit beschäftigt. Sie können auch erst das Ergebnis abwarten und dann Einspruch erheben, was noch besser wäre.Bitte geben Sie mir Bescheid.




lg irene promussas


 

		
			 
Lösungsvorschlag 


Liebe betroffene Mama, ich bin aus Kärnten und wir haben hier eine Familienberatungsstelle mit einer Beraterin, die genau auf diese Dinge spezialisiert ist. Sie habe ich gefragt und sie hat mir folgendes geantwortet, was hoffentlich hilfreich ist:




Beratung holen welche Pflegestufe dem Kind zusteht!


Bescheid abwarten und klagen wenn der nicht den Erwartungen entspricht!


Beschwerdeschreiben über die Gutachterin an die PVA verfassen (am besten jetzt wenn noch so wütend) und erst abschicken wenn der Bescheid da ist. PVA braucht ein möglichst klares, rational geschildertes Feedback von den Betroffenen um entweder die Gutachter auszuwechseln oder nachzuschulen. Also alle die die Kraft haben sich zu rühren, tragen ein bisserl dazu bei, dass das ganze besser wird. Die meisten Leute trauen sich nicht und dann wird sich da nix ändern.


Das ist am schwersten: Es nicht persönlich nehmen! Leider gibt es ganz viele solcher Berichte über die Gutachter. Die hat also nicht auf die Mutter so reagiert, sondern ist ausgesprochen schlecht geschult bzw. zwischenmenschlich inkompetent.


Die Beratungsstelle in Niederösterreich ist folgende:




Neulengbach


AnkerFamilienberatungsstelle Neulengbach


Familienberatungsstelle mit Schwerpunkt Erziehungs- und Integrationsberatung NÖ




Adresse: 3040 Neulengbach, Schloßberggasse 270


Telefon: 02772/540877, Fax 02772/540874


Mobil: 0664/9678251




Mail: integrationsberatung.noe@gfgf.at




Link zu Google Maps zeigt den Anfahrtfahrtsweg




Leitung: Magª. Natascha Almeder




Öffnungszeiten: Donnerstag 17.00 bis 19.00 Uhr


Freitag 09.00 bis 11. 00 Uhr




Angebote:


Integrationsberatung


Psychoanalytisch-pädagogische Erziehungsberatung


Kinderbeistand




Außenstellen: 


Ambulatorium St. Leonhard/Forst: Jeden ersten Donnerstag im Monat, 10.00 bis 11.00 Uhr


Tageseinrichtung Krems: Jeden ersten Mittwoch im Monat, 12.00 bis 13.00 Uhr


Ambulatorium Zwettl : Jeden ersten Dienstag im Monat, 10.00 bis 11.00 Uhr


Alles Gute und viel Kraft!







 


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe betroffene Mutter!




Der Umgang mit Ihnen und ihren Sohn war wirklich völlig unpassend. Ich hoffe Sie lassen sich davon nicht unterkriegen und kann mich dem Lösungsvorschlag 225 nur vollinhaltlich anschließen.




Ein kurzer allgemeiner Tip: Auf der Website der Lebenshilfe OÖ gibt es eine sehr gute Beschreibung zum Thema Pflegegeld für Kinder. Außerdem kann man hier ein Pflegetagebuch anfordern, wo man sich im Vorfeld bereits auf die Pflegeglduntersuchung vorbereiten kann und damit alle wichtigen Informationen bereits gesammelt hat. Für die untersuchenden Ärzte sind - gemäß ihren gesetzlichen Vorgaben - oft andere Dinge wichtig, als man als Betroffene denkt. Das Pflegetagebuch hilft hier!




Alle Gute und herzliche Grüße Johannes Schober, Caritas Am Himmel




http://www.ooe.lebenshilfe.org/t3/index.php?id=pflegegeld-fuer-kinder


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Wir haben auch Herzkinder mit Autismus, und würden dich gerne einmal einladen um dir eventuell weiterzuhelfen. Vielleicht zur Sportgruppe die am 6. Oktober wieder beginnt? Info darüber findest du unter www.kinderherz.at


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Mama,




das war echt arg, aber leider wird dir so was immer wieder (hoffentlich in schwächerer Form) begegnen. Hatte so etwas Ähnliches auch schon mal, da war mein Sohn 4 oder 5 Jahre alt (Autist, gehörlos + noch ein paar andere Diagnosen). Ich erzählte der Amtsärztin, dass er erst seit kurzem durch seine Cochlea-Implantate Geräusche orten kann und sie meinte "also mit den Hörgeräten kann er Sie hören, dann versteht er ja auch, was Sie sagen, dann wird er ja nicht so schwierig anzuleiten sein". !!???? Nicht einmal heute (mit 12) ist sicher, wieviel Sprachverständnis mein Sohn überhaupt hat!




Ein paar Jahre später verschlechterte sich der Zustand meines Sohnes dramatisch und wir überlegten eine 24h-Betreuung einzustellen. Als ich anfragte, ob ich den nächsten Pflegegeld-Begutachtungstermin 2 Monate vorverlegen könnte, damit ich sichergehen kann, dass sich das meine Familie auch leisten kann, bevor ich bei der Agentur unterschreibe, meinte selbige Amtsärztin ich könne doch nicht private Entscheidungen von der Pflegegeldeinstufung abhängig machen !!!?!!  Sie unterstellte mir, ich wolle den Termin nur vorverlegen, weil ich wüsste, dass es meinem Sohn in 2 Monaten besser gehen würde und ich mir einfach noch schnell eine hohe Stufe sichern wolle. Zum Glück konnte ich mit Hilfe von medizinischen Befunden und einer ganz lieben Sozialarbeiterin ein Debakel verhindern.




Worauf ich aber hinaus will: die Pflegegeldeinstufung nimmt nicht nur der Arzt vor, sondern ein/e Sozialarbeiter/in bzw. eine Pflegefachkraft haben da auch mitzureden.


Da hilft nur informieren, informieren, informieren.


Ich wünsche Dir viel Kraft und Durchhaltevermögen, such Dir ein Föderzentrum, das Dich und Deinen Sohn begleiten kann auch in Hinblick auf KIGA, Schule, Therapien, etc. Gerade bei Autismus ist das extrem wichtig und jetzt noch das richtige Alter um in div. Programme aufgenommen zu werden.




GLG




Bin übrigens zu dem in Lösungsvorschlag 235 erwähnten Termin (6.10.) vor Ort ;-)
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							Liebe Frau Promussas, liebe Frau Egger,
mein Söhnchen P. hat Autismus, ist sehr intelligent und sehr sportlich. 
Ab dem 3. September wird ...
						
						Liebe Frau Promussas, liebe Frau Egger,


mein Söhnchen P. hat Autismus, ist sehr intelligent und sehr sportlich. 


Ab dem 3. September wird er die erste Klasse (Integration) besuchen. 


Trotz seiner sozialen Behinderung hat er große Freude mit Menschen zusammen zu sein. 


In eine normale Sportgruppe kann ich ihn auf Grund seines Verhaltens nicht geben. 


Gibt es Vereine oder Einrichtungen, wo mein Kind Sport unter Aufsicht ausüben kann?



			 
Lösungsvorschlag 
hier die Antwort von Fr. Kurz von der Autistenhilfe:




grundsätzlich übt ein Kind sich in der Kommunikation mit anderen nicht beeinträchtigten Kindern. Es kommt auf den Entwicklungsstand an, vielleicht bräuchte er eine jüngere Gruppe. Ich konnte mehrfach die Erfahrung sammeln, dass Kinder, wenn man offen mit ihnen spricht, über die Schwierigkeit aufklärt, sich überdurchschnittlich sozial engagieren, dass es dem Kind, dass nicht so fit in der Kommunikation ist, es gut geht. Wenn man Kinder um Kompetenz bittet, habe ich noch nie die Erfahrung gesammelt, dass diese Bitte auf Ablehnung gestoßen wäre. Im Gegenteil, denn die Kinder trauen sich erst dann, aufklärende Fragen zu stellen, die niemals dumm oder diskriminierend sind. So lernen die Kinder miteinander umzugehen und auf einander einzugehen. Letztendlich ist der Grundstein für die Solidarität untereinander, gelegt. Mein Sohn hat seine gigantische Wortwahl, hauptsächlich wegen der anderen, nicht von Behinderung betroffenen Kinder, erworben.




Schwierigkeit ist: Die Kommunikationsfähigkeit verschwindet genauso schnell wieder, wenn das Umfeld kommunikationsschwach ist. Deshalb dürfen Menschen von Autismus betroffen, nie miteinander, wie leider noch üblich, das Leben miteinander verbringen, wenn sie erwachsen sind.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo! Wir haben auch Herzkinder mit Autismus, und eine Sportgruppe, bei der ihr sehr herzlich willkommen seid! Info auf www.kinderherz.at Wir freuen uns auf euch! Am 6. Oktober gehts wieder los! herzliche Grüße Verein Aktion Kinderherz Österreich


 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
 




Hallo!




Hab in eurer Datenbank gelesen, dass es immer wieder Leute mit beeinträchtigten Kindern (z.b. Autismus) gibt die eine Sportgruppe suchen.


Auch wir haben Down-Syndrom-Kinder, Autisten etc und würden uns Freuen die Kinder bei unserem Sport zu begrüßen.


Vielleicht könnt ihr das auf der HP irgendwie unterbringen ;-)




herzliche Grüße




Verein Aktion Kinderherz Österreich


Brigitte Kolarik
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							Nun ich möchte hier die Geschichte über meinen kleinen Sohn Eric und den Kindergarten in Wien 19 erzählen.

Mein Sohn Eric leidet an ...
						
						Nun ich möchte hier die Geschichte über meinen kleinen Sohn Eric und den Kindergarten in Wien 19 erzählen.




Mein Sohn Eric leidet an einer globalen Entwicklungsstörung ( Entwicklungsdiagnostische Abklärung erfolgte bereits voriges Jahr).Im September 2011 hatten wir endlich einen Kindergarenplatz halbtags in Wien 19 in einer Integrationsgruppe.Nun ich war immer sehr gut in Kontakt mit den betreuenden Kindergartenpädagoginen und ich weiss auch das mein Kind nicht einfach ist und auch teils agressiv werden kann.Es hiess von Seitens des Kindergartens immer ja wir schaffen das schon.


 Nun hab ich auch einen Termin zu Abklärung,Verdacht auf Autismus am 18.07. am Rosenhügel


Nachdem eh immer alles ok war hab ich einen super tollen Teilzeit Job im Ausmass von 16 Wochenstunden im Februar angenommen wo ich nun mittlerweile 5 Monate glücklich beschäftigt bin.


Am 14.6 kam es dann von Seitens des Kindergartens kurzerhand zur Suspendierung von Eric da es angeblich (ich war nie dabei) zu Attakierungen der anderen Kinder kam. Autistenhilfe Österreich betreute Eric zusätzlich. Sprich am Donnerstag wurde ich vor die Tatsache gestellt das Eric ab Montag keinen Kindergartenplatz mehr haben wird.


Wie es meiner Meinung nach als verantwortungsbeswusste Mutter für Selbstverständlich war, versuchte ich natürlich sofort die zuständige Fürsorge und sämtliche Hebel in bewegung zu setzen um diese irgendwie zu vermeiden, oder zumindest eine alternative Lösung zu finden. Denn wie soll ich auf Dauer mein Kind ohne Job ernähren.


Seitens des für mich zuständigen Jugendamtes wurde mir lediglich Ruhe zu bewahren geraten und die Zusage des Sozailamtes zur Mindestsicherung gesichert. Eine überbrückende Notlösung, aber meiner Meinung nach keine Zukunftsperspektive. Klar ist finazielle Absicherung wichtig aber ich komme mir so vor als würd ich zum Sozialfall erzogen werden was ich auf keinen Fall möchte!


Nach intensiven Bemühen meinerseits wurden die Gepräche die Tage nach der ausgesprochenen Suspendierung mit den Kindergartenpädagoginen sowie der Kindergartenleitung und Kindergartenpsychologin und Kontakt mit sämtlichen Behörden und Organisationen (Integration Wien) wieder aufgenommen und mir mit  folgenden grosszügigen Angebot entgegen gekommen!!! Eric darf doch in Folge weiter den Kindergarten  3 Tage in der Woche von 8-12.30 Uhr besuchen. Aufsicht erfolgte in Einzelbbetreuung der Autistenhilfe Wien. Ein Entgegenkommen dem ich nur mit gemischten Gefühlen zusagen musste. Aber besser als dauerhafe Suspendierung meines Sohnes!


Das ist alles gut und schön; ABER ich arbeite 5 Tage die Woche und am Mittwochs sogar bis 13 Uhr. Ich bin sehr dankbar dass die zuständigen Damen und Herren diese Alternative angeboten haben nach dem wie gesagt die sofortige Suspendierung ausgesprochen wurde. Weiters folgende Gespräche blieben jedoch von seitens des Kindergartens ohne Erfolg sie baharrten darauf das ich Eric am Mittwoch bis 12.30 abholen muss was mir aber nicht möglich war.




Ich arbeite in einem sehr kleinen familiären Betrieb und meine Chefleute kommen mir wirklich sehr entgegen ich darf Eric die restlichen 2 Tage wo ich keine Kinderbetreuung habe in die Arbeit mitnehmen jedoch sollte das keine Dauerlösung sein was ich auch gut verstehen kann. Aber ein sehr ungewöhnliches Angebot eines Arbeitgebers das meine ich keine Alttäglichkeit ist.


 Nun kommt die Spitze des Eisberges!


Vorige Woche hole ich mein Kind wie immer pünktlich nach der Arbeit ab egal wie heiss ich hetze sofort in den Kindergarten,und tauschte mich mit der Autistenhilfe aus.


Von hinten kam die Sonderkindergartenpädagogin und meinte " Frau Bucher aber sie wissen eh sie müssen Eric morgen ( Mittwoch) bis 12.30 abholen oder ich verständige das Jugendamt und die Kindergartenpsychologin".


 Darauf fragte ich nur ob man mir drohen wollte und das ich immer pünklich bin.


Mein Freund (nicht Obsorgeberechtigter) hat seinen Dienstplan so umgedreht um Eric abzuholen da es mir nicht möglich war weil ich ja arbeiten musste.


Am nächsten Morgen kam ich nichts ahnend in den Kindergarten.Schon beim Eintreffen sagte man mit man müsste mit mir reden.Ich ahnte nichts gutes und es stellte sich auch heraus das es nicht gutes ist.


Eric wurde mit 31.7 kurzer Hand aus dem Kindergarten entfernt sprich wir bekamen die Kündigung von Seitens des Kindergartens ausgesprochen.


Ich habe diese Kündigung jedoch nicht unterschrieben da der Grund einfach nur lächerlich ist.


Die Begründung lag darin das ich nicht koopertiv sei sprich das Geschäft am Mittwoch nicht um 12 zusperre obwohl ich bis 13 Uhr offen habe und dem Kindergarten nicht mehr vertraue. Und scheinbar mein Aragment den Kindergartenplatz erhalten zu wollen als Gegespiel gegen den Kindergarten aufgefasst wird. Wobei mir des öfteren zugesichert wurde das alles um das Wohl meines Kindes getan wird!!??




Ich frage mich echt wo wird da zu Wohle des Kindes entschieden?weil Eric sehr gerne in den Kindergarten gegangen ist und mit nicht mal eine Alternative angeboten wurde obwohl es bekannt ist das ich berufstätig bin!


Fakt ist ich muss nun Eric in die Arbeit mitnehmen und danke hierfür meinen Chefs das sie mir so entgegen kommen!Aber so kann es doch nicht sein das einem das hart aufgebaute Leben als Alleinerzieherin ruiniert wird und das Kind diskriminiert wird? Weiter möchte ich aufmerksam machen, dass es keine Pädagogische Richtigkeit hat wenn ich ein vier jähriges Kind wie eine Schwerverbrecher behandle und mein Sohn nach dem er doch im Kindergarten GEDULDET wurde, nicht Kontakt zu anderen Kindern haben darf,


Sprich nicht mit anderen Kindern gemeinsam spielen darf und als Draufgabe das Mittagessen allein abgeschottet von den anderen alleine in der Küche einnehmen muss??




Ich bin für jeden Rat dankbar und hoffe das sich alles zum Guten wenden wird ohne das Eric und ich zum Sozialfall werden müssen.


Ich fühle mich für meinen Sohn verantwortlich und finde das es untolerant und diskriminierend  wie mein Kind die letzen Wochen bahandelt wurde und wie Selbstlos Eric mit schon vier Jahren klar gemacht wird, das er scheinbar nicht in das klassische Gesellschaftsbild passt......


 


Liebe Grüsse Bernadette



			 
Lösungsvorschlag 
wir haben ja schon telefoniert, Integration Wien ist auch eingeschaltet, vielleicht finden wir entweder einen Platz in einem anderen Kiga oder können Begleitung organisieren für ein Gespräch. So gehts auf jeden Fall nicht! lg irene p


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Frau Bernadette, ich wollte wissen, ob der Kindergarten ein öffentlicher oder ein privater ist. Die öffentlichen Kindergärten im Vergleich zu den privaten unterliegen sehr strengen Kontrollen. Ich habe selber ein Kind mit Autismus und konnte mich auch jede Zeit an die mobile Sonderpädagogin der Stadt Wien wenden. Sie stand immer mit Rat und Tat für uns da. An Ihre Stelle würde ich mich an die zuständige Stelle wenden, wo der Kindergarten gehört und mit Ihnen das Problem schildern. Auch eine schriftliche Beschwerde könnte helfen. Es gibt auch vom Stadtschulrat gute Integrationsberatungen. Hier habe ich einen Link:http://www.lehrerweb.at/stadtschulrat-fuer-wien/sonderpaedagogik/17-inspektionsbezirk/integration.html Sollten die nicht für den Kindergarten zuständig sein, werden die zumindest sagen können, wo Sie sich melden sollen.




Wenn nichts helfen sollte, ist das Wenden an die Medien die einzige Lösung. Ob die einseitige Vertragskündigung rechtfertigt ist, kann leider nur ein Anwalt antworten. Überlegen Sie, ob es nicht besser ist einen anderen Kindergarten zu finden, bevor das wehrlose Kind durch gemobt wird. Durch die Diagnose "Autismus" haben Sie dann Anspruch auf erhöhte Familienbeihilfe und vielleicht auf Pflegegeld. Dadurch werden Sie leichter die nötigen Therapien für Eric (Ergotherapie, Logopädie usw.) finanzieren können. Sie können durch die Diagnose dann viel leichter einen guten Integrationsplatz bekommen. Im Forum www.selbsthilfe-wahrnehmungsstoerung.at können Sie gute Tips von betroffenen Angehörigen bekommen.




Ich wünsche Ihnen vom Herzen viel Glück




Dr. Maria M. (Mutter eines autistischen Buben)


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Siehe Facebook-Beitrag von Maria Makri - http://www.facebook.com/maria.makri.376




Liebe Frau Bernadette, mir war leider nicht klar, ob ihr Sohn einen öffentlichen oder privaten Kindergarten besucht hat. Die öffentlichen Kindergärten obliegen sehr strengen Kontrollen und es gibt mobile Sonderpädagogen und Psychologen, die




für diesen Kindergarten (solange er öffentlich ist) zuständig sind und Sie jede Zeit kontaktieren können. Sie stehen mit Rat und Tat zur Seite. Auch der Stadtschulrat Wien bietet Integrationsberatung. Die Stelle wird Ihnen sicher helfen können oder zumindest sagen, wo sie sich wenden sollen.


Wollen Sie wirklich, dass Ihr Kind diesen Kindergarten weiter besucht, wo es so respektlos als Mensch behandelt und vielleicht gemobbt wird? Diese Zustände könnten Sie natürlich an die Medien bekannt machen.


Wenn Ihr Kind die Diagnose "Autismus" bekommt, haben Sie Anspruch auf erhöhte Familienbeihilfe und vielleicht auf Pflegegeld. Das wird Ihnen zumindest zum Teil ermöglichen, Therapien (Ergotherapie usw.) für Ihren Sohn zu finanzieren. Durch gezielte Therapien ist Autismus besserbar! Sehr gute Therapien wie Musiktherapie können Sie im AKH oder Wilhelminenspital auf Kassa bekommen.


Schauen Sie im Forum www.selbsthilfe-wahrnehmungsstoerung.at da gibt von Betroffenen viele Tipps.


Alles Gute!


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
soweit ich weiß, sind Integration Wien u a schon eingeschaltet. Eine Diagnose muss schwarz auf weiß her, sonst gibt es keine richtige Eintstufung von Seiten der Psychologin. ich glaube, wir haben telefoniert? wie ist der aktuelle Stand der Dinge?
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							Mein Sohn Markus (16J) ist hyperaktiv mit ADS. 
Besuchte die Volksschule ganz normal und dann 5 Jahre Sonderschule. 
Wir sind schon so lan...
						
						Mein Sohn Markus (16J) ist hyperaktiv mit ADS. 


Besuchte die Volksschule ganz normal und dann 5 Jahre Sonderschule. 


Wir sind schon so lange auf der Suche nach einer Lehrstelle aber es gibt sehr viele Absagen weil mein Sohn die Sonderschule besucht. Jetzt haben wir Gott sei dank einen Platz in der Lehrlingsstiftung Eggenburg!! Aber erst ab Feb.2013. Finde dass solche Kinder keine wirkliche Chance in der Arbeitswelt haben. 


Wenn sie noch Fragen haben wäre es mir recht wenn sie mich anrufen würden denn ich habe jetzt dann 1 Woche lang keinen Computer.  


Danke R.B.



			 
Lösungsvorschlag 
vielen Dank für Ihre Geschichte, die sicher auch für andere Betroffene sehr wertvoll ist. Ich habe Sie nur anonymisiert. Können wir etwas für Sie tun? alles Liebe für Ihren Sohn, lg irene promussas


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ihr Sohn kann ohne weiteres bis zu diesem Zeitpunkt an der Sonderschule bleiben. Jedes Kind hat das Recht bis zur Vollendung des 18 Lj. im Schulsystem zu bleiben , (um Abschlüsse nachzuholen)


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wenden Sie sich doch an Jugend am Werk, Berufsausbildungsassistenz bzw. Arbeitsassistenz.




Für Jugendliche mit Sonderpädagogischem Förderbedarf bzw. Sonderschulabschluss gibt es die Integrative Lehre. Das bedeutet entweder reguläre Lehre plus 1 Jahr oder Teilqualifizierung. Während der gesamten Lehrzeit steht eine Berufsausbildungsassistenz zur Seite, es gibt kostenfreie Nachhilfe! Die Lehre kann bei einem Trägerverein oder aber auch in der freien Wirtschaft absolviert werden. Bei der Lehrstellensuche hilft die Arbeitsassistenz!




Info finden sie auf der Homepage von Jugend am Werk!




DSA Ruth Auer-Tischina


Verein Eltern für Kinder Österreich


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Integration NÖ vermittelt Lehrstellen mit integrativer Lehre, d.h. entweder reguläre Lehre plus 1 Jahr oder Teilqualifiaktion.


Es gibt Integration NÖ in Wr. Neustadt, St. Pölten... einfach googeln!




LG DSA Ruth Auer-Tischina


Verein Eltern für Kinder Österreich
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Unsere behinderte Tochter 12 Jahre alt, mit der Diagnose Rett-Syndrom und therapie- resistente Epilepsie, soll nach Auskunft der Direktion nicht m...
						
						




Unsere behinderte Tochter 12 Jahre alt, mit der Diagnose Rett-Syndrom und therapie- resistente Epilepsie, soll nach Auskunft der Direktion nicht mehr in die Schule gehen


Begründung: Die Lehrer sind überfordert mit der Anfallssituation unserer Tochter, es fehlt der medizinische Hintergrund in der Schule.


Sie geht in eine Basale Klasse


Mein Mann und ich sind berufstätig und  wissen nicht mehr weiter.


Was sollen wir mit unserer Tochter ab der Zustellung des Bescheides machen?


 Derzeit bleibt uns nur über, dass wir in Krankenstand gehen (nicht erlaubt), Urlaub nehmen (ist nicht so einfach) oder arbeitslos werden.


Angeboten wurde  eine 24-Std.Betreuung für die Überbrückung. Dies bedeutet aber eine Isolation für unsere Tochter.


Gibt es eine Möglichkeit für einen weiteren Schulbesuch für unsere Tochter?


Warum gibt es keine Krankenschwester in einer Schule für schwerstbehinderte Kinder?




 



			 
Lösungsvorschlag 3
Liebe Mama,ich kann nur berichten, wie das in Klagenfurt läuft - in der Sonderschule für Schwerstbehinderte gibt es eine Krankenschwester, die vom Magistrat finanziert wird und von MOKI (mobile Kinderkrankenpflege) kommt. So viel ich weiß, gibt es MOKI auch in Wien und was in Kärnten geht, müsste in Wien auch möglich sein. Außerdem darf es nicht so einfach sein, ein Kind vom Schulbesuch (gegen den Willen der Obsorgeberechtigten) aus zu schließen - in Österreich gibt es die Schulpflicht und nur der Bedarf an medizinisch helfender Pflege kann kein Grund für eine Suspendierung sein! Alles Gute, liebe Grüße aus Kärnten


 

		
			 
Lösungsvorschlag 2
wir haben gestern in der Sitzung drüber gesprochen, sind noch am Recherchieren u melden uns - ganz so einfach ist es leider nicht, Wie würde es denn mit Heimunterrricht ausssehen? irene promussas


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Nachricht von Regina Grün: Kind darf nach weiterem Gespräch und Zusage von rund um die Uhr Betreuung durch Moki in der Schule bleiben. Nachteil: Eltern müssen zuzahlen, Pflegegeld geht drauf ...:-(
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							Mein Sohn hatte mit 13 einen Hirnschlag. 
wir brauchen eine Therapie! Doch selbst von Arzt überwiesene Spital sagt: wir sind nicht zus...
						
						Mein Sohn hatte mit 13 einen Hirnschlag. 


wir brauchen eine Therapie! Doch selbst von Arzt überwiesene Spital sagt: wir sind nicht zuständig! Für einen Artz ist er zu jung , für einen zu alt! 


Ich weiß nicht mehr was ich tun soll! Wohin kann ich mich noch wenden! 


Er brauch eine Verhaltenstherapie,und Neurologisches Training!



			 
Lösungsvorschlag 
Tipp von Prim. Kerbl:Es gibt ein gutes Rehazentrum in Judendorf-Straßengel.Anträge dafür werden (nach Schlaganfall) praktisch immer bewilligt.Sie müssen einen betreuenden Arzt/Ärztin haben – der kann/muss den Antrag stellen.Das wäre der erste Schritt- weitere können dann nach der Reha gesetzt werden.lg irene promussas




 


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Tipp von Prim. Vavrik: z.B. Amb. Rhigasgasse Rhigasgasse 6 1170 Wien 01 485 57 26 office@rhi.vkkj.at


Es ist nur gerade der Abgang vom Ã¤ztl. Leiter Dr. Artner im Gange und daher vielleicht ein Kapazitätsproblem. lg irene promussas


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Tipp von Prim Kerbl:Das Preyer Kinderspital hat einen Reha Auftrag, das Ambulatorium Rhigasgasse der VKKJ nimmt größere Kinder. Alles Liebe! lg irene p


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Hallo,




eine sehr gute Behandlung finden sie in der Internationalen Rehabilitiationsklinik von Prof. Kozijakvin: http://www.kontakt-reha-kozijavkin.com/


lg


Natascha Schuster
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							Ich suche dringend eine Studentin, Leihoma oder Kindertante für ein paar Abendstunden im Monat (Pflege ect. nicht notwendig). 
Nur Aufsicht...
						
						Ich suche dringend eine Studentin, Leihoma oder Kindertante für ein paar Abendstunden im Monat (Pflege ect. nicht notwendig). 


Nur Aufsicht beim schlafenden Kind. 


Bitte mit Angabe € àStunde. 


Danke für die Hilfe




					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							0
							

							Leider erhielten wir im Jahr 2011 keine Zusage für einen Kindergartenplatz in einer heilpädagogischen Gruppe. 
Wichtig wäre es f&...
						
						Leider erhielten wir im Jahr 2011 keine Zusage für einen Kindergartenplatz in einer heilpädagogischen Gruppe. 


Wichtig wäre es für uns zu wissen, ob es für 2012 eine Möglichkeit geben wird. 


Das wäre eine große psychische Erleichterung und bis dahin würden wir uns noch voller Intensität um unseren Sohn zu Hause kümmern! 


Wie können wir da Gewissheit erhalten?




					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							1
							

							Ich hätte gerne mehr Informationen zu dem Iris gestützten Sprachcomputer (war in Stöckl am Samstag). Mein Sohn leidet an Spastik und Sprachprobleme...
						
						Ich hätte gerne mehr Informationen zu dem Iris gestützten Sprachcomputer (war in Stöckl am Samstag). Mein Sohn leidet an Spastik und Sprachproblemen.
			 
Lösungsvorschlag 4
zur Info das Produkt, das mein Sohn verwendet auf http://www.tobii.com


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							2
							

							eine Mutti aus NÖ benötigt für ihr Kind eine Ergotherapie. 
Die Therapeutin vom Hilfswerk kommt nach Hause und für die Mutte...
						
						eine Mutti aus NÖ benötigt für ihr Kind eine Ergotherapie. 


Die Therapeutin vom Hilfswerk kommt nach Hause und für die Mutter bliebe ein Selbstbehalt von € 20,-/Stunde. 


Nachdem sie die Mindestsicherung bezieht, kann sie sich den Stundensatz nicht leisten. 


Hat jemand eine Idee, wo sich die Mutter zwecks finanzieller Unterstützung hinwenden könnte?



			 
Lösungsvorschlag 
Vielleicht kann der Verein Auxilium weiterhelfen?
 

		
			 
Lösungsvorschlag 
An die zuständige Kinder und Jugendhilfe
 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							3
							

							Wird in Wien auch das Pflegegeld bei der Auszahlung des Mindesteinkommens gegengerechnet?...
						
						Wird in Wien auch das Pflegegeld bei der Auszahlung des Mindesteinkommens gegengerechnet?
			 
Lösungsvorschlag 
In Wien wird die Mindestsicherung für arbeitsunfähige Personen (Vormals Dauerleistung) an volljährige Menschen ausbezahlt, die eine Bestätigung des Amtsarztes über eine Arbeitsunfähigkeit von mindestens 12 Monaten haben.

Das Einkommen der Eltern wird nicht gerechnet, Pflegegeld und Familienbeihilfe nich berücksichtigt.

Das heißt in Wien wird Mindessicherung für arbeitsunfähige Personen 14 mal ausbezahlt , zusätzlich zu Pflegegeld und Familienbeihilfe.  In Wien funktioniert es relativ gut, es gibt manchmal Sachbearbeiter in den Sozialzentren, die nicht wissen, dass das Einkommen der Eltern nicht relevant ist. Sonst habe ich ganz gute Rückmeldungen. Wien hat hier aber auch schon eine lange Erfahrung und die MA 40 gibt der Lebenhilfe Wien  sehr gute und schnelle Auskünfte. Sie sind sehr kooperativ.  

		
			 
Lösungsvorschlag 4
In Wien dürfen bei der Bemessung von Leistungen der bedarfsorientierten Mindestsicherung Leistungen Dritter (Unterhalt) berücksichtigt werden, nicht aber Pflegegeld und Familienbeihilfe (Abs 3).  Gem. Art. 10 Abs 4 der Vereinbarung sind dies Mindeststandards 12x pro Jahr zu gewährleisten. Das Wiener Mindestsicherungsgesetz sieht volljährige Personen, die auf die Dauer von mindestens einem Jahr arbeitsunfähig sind als eigene Bedarfsgemeinschaft, auch wenn sie mit den Eltern im gemeinsamen Haushalt wohnen (§ 7 Abs 2 Z 5), dh die Unterhaltsleistung der Eltern wird bei der Beurteilung, ob ein Anspruch auf Mindestsicherung besteht, nicht berücksichtigt. Gem. § 8 Abs 3 ist den genannten Personen auch eine Sonderzahlung im Mai und im Oktober in der Höhe des Mindeststandards zuzuerkennen.

 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
Der FSW behält sich 30 % des Pflegegeldes ein, sollte die Person eine Werkstatt- Tagesstruktur  besuchen.

Die Mindessicherung fällt bei betreuten Wohnen (Wohnhaus oder WG) völlig weg, die Bewohner bekommen ein Taschengeld von mindestens 157,24 Euro.

 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							2
							

							Mutter beantragt für 18jährige Tochter mit Pflegestufe 7 das Mindesteinkommen (Arbeitsunfähigkeit). 
Der Antrag wurde abgelehnt!&...
						
						Mutter beantragt für 18jährige Tochter mit Pflegestufe 7 das Mindesteinkommen (Arbeitsunfähigkeit). 


Der Antrag wurde abgelehnt! 


In Wien würde die Tochter auf jedenfall die Mindestsicherung für arbeitsunfähige Personen 14 mal im Jahr ausbezahlt bekommen. 


Ist das in NÖ anders?



			 
Lösungsvorschlag 4
Beim Sammeln der Beiträge und auch Anrufe komme ich leider zum Ergebnis, dass es in NÖ keine Mindestsicherung für arbeitsunfähige Personen, (vormals Dauerleistung in Wien) gibt.

Leider wurde mir auch noch keine neutrale Ansprechstelle oder Elternvereinigung in NÖ genannt, wo sich die Ratsuchenden hinwenden könnten, bzw auch gemeisam etwas dagegen unternehmen könnten.

 

 

Die betroffene Mutter schreibt jetzt einen Einwand und wartet das Ergebnis ab.

 

 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
Leider gibt es in NÖ derzeit tatsächlich eine Berücksichtigung des Bezugs von  Pflegegeld bei der Bemessung der Mindestsicherung!!!  Das NÖ Mindestsicherungsgesetz sieht vor, dass bei der Bemessung der Leistungen der Bedarfsorientierten Mindestsicherung das Einkommen und Vermögen der Hilfe suchenden Person zu berücksichtigen ist, wobei als Einkommen alle Einkünfte gelten, die der Hilfe suchenden Person tatsächlich zufließen (§ 6 Abs 1 und 2 NÖ MSG); die Verordnung über die Berücksichtigung von Eigenmitteln sieht vor, dass Leistungen nach dem Familienlastenausgleichsgesetz dann anzurechnen sind, wenn sie für den Hilfe Suchenden selbst gewährt werden (§ 2 Abs 1 Z 4). Leider ist es also tatsächlich so, dass in NÖ der Bezug von Pflegegeld angerechnet wird! In Wien sieht das anders aus!!! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							0
							

							Alleinerzieherin sucht für Zwillinge eine Betreuung, die sie 5x/Woche vom Kindergarten abholt....
						
						Alleinerzieherin sucht für Zwillinge eine Betreuung, die sie 5x/Woche vom Kindergarten abholt.

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Hort
							0
							

							Meine Tochter besuchte bis zuletzt den Hort, der von der MA 10 auch finanziell unterstützt wurde. 
Jetzt bekam ich die Nachricht, dass dies...
						
						Meine Tochter besuchte bis zuletzt den Hort, der von der MA 10 auch finanziell unterstützt wurde. 


Jetzt bekam ich die Nachricht, dass dies für das kommende SchulJahr nicht mehr möglich sei, weil sie 15 wurde. 


Für meine Familie ist es unmöglich die Kosten für den Hort aus eigenem zu tragen!




					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							2
							

							13 Monate altes Kind mit Dravet-Syndrom erhielt von MA 10 zunächst die Zusage für einen Krippenplatz. 
Die zUsage wurde kurzfristig zu...
						
						13 Monate altes Kind mit Dravet-Syndrom erhielt von MA 10 zunächst die Zusage für einen Krippenplatz. 


Die zUsage wurde kurzfristig zurückgezogen. 


Argument: Man habe von der Beiinträchtigung nichts gewusst. 


Die Mutter hat gerade wieder zu arbeiten begonnen und benötigt dringend eine Betreuung ihres Kindes!



			 
Lösungsvorschlag 4
Habe auf eigene Faust eine Tagesmutter gefunden. 

		
			 
Lösungsvorschlag 2
an Petra Pinetz / Integration Wien wenden: petra.pinetz@integrationwien.at 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							2
							

							für 13 Monate altes Kind mit Epilepsie (Dravet-Syndrom) wird eine Betreuung für Dienstag und Donnerstag vormittag gesucht, da der zunächst zugesagt...
						
						für 13 Monate altes Kind mit Epilepsie (Dravet-Syndrom) wird eine Betreuung für Dienstag und Donnerstag vormittag gesucht, da der zunächst zugesagte Krippenplatz nun kurzfristig doch nicht zur Verfügung gestellt wird.
			 
Lösungsvorschlag 4
Hat sich erledigt, da Tagesmutter gefunden. 

		
			 
Lösungsvorschlag 2
vielleicht kann übergangsweise der verein Kinder in Pflege helfen., Frau Olivera tel: 0676/3163520 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Hort
							3
							

							Ich erhielt für meine 15 jährige Tochter das 11. SchulJahr bewilligt jedoch keinen Hortplatz. Ich war der Meinung, Schule und Hortplatz werden gleic...
						
						Ich erhielt für meine 15 jährige Tochter das 11. SchulJahr bewilligt jedoch keinen Hortplatz. Ich war der Meinung, Schule und Hortplatz werden gleich unterstützt! Beim Stadtschulrat erfuhr ich, dass Blinde und Gehörlose einen Hortplatz ohne Probleme bekommen. Ich brauchte lange zu akzeptieren, dass es hier Unterschiede gibt für geistig beeinträchtigte Kinder.
			 
Lösungsvorschlag 4
Ich hörte beim Bürgerdienst nur, damit haben wir nichts zu tun. Nach öfterem Nachfragen bekam ich einen Tipp: Versuchen Sie es beim Stadtrat Oxonitsch. Ich schrieb eine Email an ihn, nach ein paar Wochen erhielt ich die Zusage seitens der MA 10 für eine Unterstützung - und ich erhielt für meine Tochter einen Hortplatz! Auch im 12. Schuljahr klappte es nach einer ersten Absage und einer Email an Stadtrat Oxonitsch! Trotzdem wäre es schön, in Zukunft die Hortbewilligung mit der Schulbewilligung zu verbinden...


 

		
			 
Lösungsvorschlag 2
Bürgerdienst im Amtshaus


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
I think you hit a bullyese there fellas! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							1
							

							Wie kann ich die Festlegung der Pflegestufe für mein Kind beeinspruchen?...
						
						Wie kann ich die Festlegung der Pflegestufe für mein Kind beeinspruchen?
			 
Lösungsvorschlag 
empfehle Anwalt Messner tel 0676 9314118


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 medizinische Versorgung
							1
							

							Welches Institut ist die beste Anlaufstelle zur Abklärung von Autismus? In meinem Fall geht es darum, dass eine Mutter vermutet, ihr Kind sei autisti...
						
						Welches Institut ist die beste Anlaufstelle zur Abklärung von Autismus? In meinem Fall geht es darum, dass eine Mutter vermutet, ihr Kind sei autistisch. Ob dies nun stimmt, oder auch nicht, möchte sie abklären lassen. Da ich den genauen „Ablauf“ einer solchen Abklärung nicht kenne, dazu noch meine Frage: Muss zuerst der Hausarzt dazu seine Stellung abgeben, oder kann sofort ein Fachinstitut kontaktiert werden?

Wenn jemand damit Erfahrungen hat, würde ich diese gerne weiterleiten!


			 
Lösungsvorschlag 4
bitte wende dich an martin.felinger@autistenhilfe.at.


Diagnostizierender Arzt ist Dr.Christian Popow am AKH Wien


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							0
							

							18 jähr sohn mit adhs, asperger verdacht, zwangsstörungen
Als kind vage diagnostiziert
Nimmt medikamente
Mutter macht sich sorgen, dass er sein lebe...
						
						18 jähr sohn mit adhs, asperger verdacht, zwangsstörungen

Als kind vage diagnostiziert

Nimmt medikamente

Mutter macht sich sorgen, dass er sein leben nicht schafft, sucht entlastung und austausch





					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							1
							

							Ich bin auf Suche nach einem Kindermädchen für meinen Sohn (schwer behindert) 8,5 Jahre und meine Tochter ( gesund) 4 Jahre für 1x Monat gegen Aben...
						
						Ich bin auf Suche nach einem Kindermädchen für meinen Sohn (schwer behindert) 8,5 Jahre und meine Tochter ( gesund) 4 Jahre für 1x Monat gegen Abend. 
			 
Lösungsvorschlag 
Ich kann eine sehr liebe Freundin, Schwester Erika empfehlen. Sie ist unter Tel.0664 1831604 tel erreichbar, könnte aber nur, wenn die Familie gut mit öffentlichen Verkehrsmittel erreichbar ist, da sie kein Auto hat. Sie ist eine sehr erfahrene und sehr liebevolle ehem. Kinderkrankenschwester. Die Familie soll sich mit ihr in Verbindung setzen.


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							5
							

							Für Jugendliche, die verhaltensauffällig sind, sucht Familie die normal in sozial- therapeutischer Wohn- und Werkstä...
						
						Für Jugendliche, die verhaltensauffällig sind, sucht Familie die normal in sozial- therapeutischer Wohn- und Werkstätte vollbetreut untergebracht ist, eine Unterstützung für den Vormittag im Monat August und September 2011 brauchen. 




Gesucht wird jemand mit Erfahrung mit schwierigen Jugendlichen...



			 
Lösungsvorschlag 
evtl kann ein Werkstättenplatz angeboten werden, Am Himmel 01/3697680-16


 

		
			 
Lösungsvorschlag 2
würde beim Fonds Soziales Wien anfragen


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
vielleicht kann Frau Olivera vom Verein Kinder in Pflege (http://www.kinderinpflege.at) 0676/3163520 helfen


 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
Tochter musste ins Spital, Organisation einer Betreuung ist jetzt in den Hintergrund gerückt. Für später wird ein guter Vollzeitbetreuungsplatz mit psychiatrischer Kompetenz gesucht.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
Frau Stoifl Birgit kann vielleicht helfen


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							3
							

							Mutter mit Wohnsitz in Wien möchte ihre schwerstbehinderte Tochter in einer niederösterreichischen Sonderschule unterbringen. Dorthin hat sie guten ...
						
						Mutter mit Wohnsitz in Wien möchte ihre schwerstbehinderte Tochter in einer niederösterreichischen Sonderschule unterbringen. Dorthin hat sie guten Kontakt zur Physiotherapeutin und zur Direktorin, die Fahrzeit wäre geringer als zu einer Schule nach Wien. Ein Fahrtendienst könnte eingespart werden. Erste Anfrage beim Stadtschulrat ergab eine Absage. Was kann die Mutter tun?
			 
Lösungsvorschlag 4
Nach Zustimmung der Direktorin und nterstützung durch den Bürgermeisters des Schulortes verfasste die Mutter ein Schreiben an den Stadtschulrat, mit der Klausel für die Übernahme der Schulkosten. Der Stadtschulrat stimmte daraufhin dem Wechsel zu!


 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
empfohlen wurde ein gut formuliertes Ansuchen an den Stadtschulrat mit eingehender Begründung.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 4
Wichtiger Passus für das Schreiben: Ersuchen um Erklärung der Gemeinde Wien, sich zur Leistung eines jährlichen Schulkostenbeitrages zu verpflichten. Umgekehrt ist es so, wenn Kinder aus anderen Bundesländern in Wien eine Schule besuchen, dass die Gemeinde Wien verlangt, dass die Gemeinden der anderen Bundesländer eine Verpflichtungserklärung unterzeichnen und somit der Schulkostenbeitrag für das jeweilige Kind von der Hauptwohnsitzgemeinde finanziell getragen werden muss. Dieser wird jährlich von der MA 56 festgeschrieben (nähere Infos hierzu unter: http://www.wien.gv.at/verwaltung/schulen/genehmigungen.html).


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Obsorge
							1
							

							14jährige entgleitet im Zuge ihrer Pubertät der Mutter und entzieht sich ihrer Obsorge unter Mithilfe des -getrennten-Vaters. 
Der Vat...
						
						14jährige entgleitet im Zuge ihrer Pubertät der Mutter und entzieht sich ihrer Obsorge unter Mithilfe des -getrennten-Vaters. 


Der Vater unterstützt das selbstgefährdende Verhalten der Tochter, da er sich so der Obsorge über die Tochter sicher sein kann. 


Mutter beantragt daraufhin eine Krisenintervention beim Jugendamt, da sie große Gefahr sieht, dass ihre Tochter ins Drogenmilieu kommt, und der Vater seine Obsorgepflchten nicht wahrnimmt. 


Gericht und Jugendamt lehnen Anträge der Mutter ab.



			 
Lösungsvorschlag 
Den Kontakt zur Tochter dringend halten, denn eine Lösung läßt sich jedenfalls NUR MIT DEM KIND finden! Den Kontakt zum Kindesvater ebenfalls suchen, da die Tochter ja die Situation zwischen den Eltern ausnutzt. Es ist sicher gut, wenn die Mutter sich selbst beim Jugendamt vom zuständigen Sozialarbeiter beraten läßt, Hilfe für die Tochter kann sie dort nicht erwarten, da es dafür ja die Eltern gibt. Wichtiger praktischer Tipp: die Familienbeihilfe unbedingt auf die Seite legen, evtl sogar das Finanzamt verständigen, denn es drohen spätere Rückzahlungen, wenn die Tochter nicht mehr bei der Mutter lebt


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							3
							

							Kind mit zerealer Fibrose muss in Kindergarten vollen Essensbeitrag zahlen, obwohl es sehr oft für längere Zeit krank ist bzw. auch Spitalsaufenthal...
						
						Kind mit zerealer Fibrose muss in Kindergarten vollen Essensbeitrag zahlen, obwohl es sehr oft für längere Zeit krank ist bzw. auch Spitalsaufenthalte hat.
			 
Lösungsvorschlag 
Mutter soll mit der Bestätigung des AKH dass das Kind im Krankenhaus war zur der für sie zuständigen MA 10 direkt gehen. Normalerweise lassen sie mit sich reden, und es ist dann meistens eine Lösung die für beide Seiten Akzeptabel ist zu finden. Des Weiteren kann die Mutter den Jahresbeitrag ja bei der Arbeitnehmerveranlagung (Jahresausgleich) absetzen.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Der Essensbeitrag ist in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Stadt Wien unter II. Tarifbestimmungen und Zahlungsmodalitäten genau geregelt.Mit der Unterschrift auf der Vereinbarung werden diese zur Kenntnis genommen.Grund: das Essen wird 2 Wochen vorher auf die Anzahl der Kinder bestellt.Es kann - was äußerst selten vorkommt- das bezahlte Essen vom Kindergarten abgeholt werden.Einen Tipp gebe ich immer den Eltern von Kindern mit besonderen Bedürfnissen:Manchmal ist es absehbar, dass ein Kind nach einem Krankenhausaufenthalt noch zuhause bleibt, dann sollte Eltern in Kindergarten melden, dass das Kind jetzt z.Bsp 4 Wochen fehlt - damit können zumindest die letzten 2 Wochen gut geschrieben werden. Ich weiß, es ist nicht oft abschätzbar, wie lange das Kind krank ist.Hat sich meist gut bewährt.Mehr kann ich dir leider auch nicht sagen.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
In den Geschäftsbedingungen der MA 10 zu Kinderkrippen und Kindergärten heißt es: „Bleibt ein Kind für die Dauer von ganzen Kalenderwochen (Montag – Freitag) dem Kindergarten entschuldigt fern, wird der Essensbeitrag aliquot gutgeschrieben und bei einer der nächsten Vorschreibungen des Essensbeitrages berücksichtigt.Die Meldung der Abwesenheit muss jedoch mindestens zwei Wochen im Voraus erfolgen, andernfalls ist der Essensbeitrag zu entrichten. Bei Abwesenheit eines Kindes an einzelnen Tagen bzw. bei unvorhersehbarem Fernbleiben (z.B. Krankheit) findet keine Refundierung statt. In diesem Fall kann das Essen im Kindergarten abgeholt werden.Wenn ein Kind während der Weihnachtsferien (24. Dezember bis 6. Jänner) den Kindergarten nicht besucht, ist für den Monat Dezember nur der halbe vorgeschriebene Essensbeitrag zu bezahlen. Die Meldung der Abwesenheit in den Weihnachtsferienmuss jedoch spätestens in der Kalenderwoche 48 erfolgen, andernfalls ist der gesamte vorgeschriebene Essensbeitrag zu entrichten. Bei Abwesenheit eines Kindes an einzelnen Tagen bzw. bei unvorhersehbarem Fernbleiben (z.B. Krankheit) findet keine Refundierung statt. D.h. ich nehme an, es gelten die Geschäftsbedingungen, auf die sich die MA 10 bezieht.Menschlich gesehen, absolut nicht vertretbar und nachvollziehbar! (Macht einen Unterschied, ob ein Kind fünf Tage wegen einer Grippe zu Hause ist oder wegen einer chronischen Erkrankung immer wieder ins Krankenhaus muss).


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Obsorge
							2
							

							Mutter hat Sorge, dass ihr das dritte Kind (Neugeborenes) vom Jugendamt abgenommen wird. 
Zwei ältere Söhne sind bereits fremd unterge...
						
						Mutter hat Sorge, dass ihr das dritte Kind (Neugeborenes) vom Jugendamt abgenommen wird. 


Zwei ältere Söhne sind bereits fremd untergebracht. 


Sie hält ärztliche Termine ein, fürchtet jedoch weiterhin eine Abnahme, ohne nähere Gründe dafür zu kennen. 


Besuche des Jugendamtes brachten bis dato widersprüchliche Ergebnisse. 


Konkret benötigt sie für die Taufe des Kleinen eine Begleitperson, die ihren älteren Sohn von seinem derzeitigen Zuhause abholen und zur Taufe begleiten könnte (vorbehaltlich Genehmigung durch das Jugendamt).



			 
Lösungsvorschlag 
HNO am AKH empfohlen, da dort umfangreichere logopädische Therapien als auf Zahnklinik möglich sind 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wie ist es jetzt nach 2 Jahren? 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Therapieplatz
							1
							

							Bub hatte offene Kiefer-Gaumen-Spalte-sie wurde bereits operiert. Nun benötigt er einen Therapieplatz, um das richtige Sprechen zu lernen.
...
						
						Bub hatte offene Kiefer-Gaumen-Spalte-sie wurde bereits operiert. Nun benötigt er einen Therapieplatz, um das richtige Sprechen zu lernen.



			 
Lösungsvorschlag 2
Termin bei Universitätszahnklinik wurde ausgemacht 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							1
							

							Kind wird in Schule gemobbt. 
Lehrer können mit Bedürfnissen des Kindes nicht umgehen, was wiederholt zu Eskalationen führt, die ...
						
						Kind wird in Schule gemobbt. 


Lehrer können mit Bedürfnissen des Kindes nicht umgehen, was wiederholt zu Eskalationen führt, die aus Sicht der Mutter weitgehend vermeidbar wären, wenn das Kind nicht den Stress-Situationen ohne Unterstützung ausgesetzt bliebe.


Bei fehlender Besserung des Kindes wird Suspension angedroht. 


Schreiben und Rechnen wird dem Kind trotz mehrfachen Ersuchens der Mutter nicht beigebracht.


Dass das Kind noch nicht sauber ist, wird der Mutter vorgeworfen . 


Anliegen der Mutter: Lehrer können offensichtlich nicht mit den Bedürfnissen ihres Kindes umgehen, neben einer entsprechenden Ausbildung mangelt es an positiver Grundhaltung des Lehrkörpers. 


Mutter empfindet sich auf Anklagebank.



			 
Lösungsvorschlag 4
Mutter löst Fall selbst durch Schulwechsel in SPZ Paulusgasse, wo sie sehr zufrieden ist! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							1
							

							Tagesmutter verrechnet für stark entwicklungsverzögertes Kind immer maximale Betreuungszeit und volles Essensgeld (trotz Magensode) plus Gel...
						
						Tagesmutter verrechnet für stark entwicklungsverzögertes Kind immer maximale Betreuungszeit und volles Essensgeld (trotz Magensode) plus Geld für Ausflüge, obwohl Betreuung für Kind zeitlich bei weitem geringer ausfällt und von Kuraufenthalten etc. unterbrochen wird. 


Es entstanden so bereits enorme Kostem ohne Gegenleistung der Tagesmutter, die jedoch enormen Druck auf die Mutter ausübt, ua. mit der Aussage, dass sie sowieso sonst nirgends einen Platz für ihr Kind bekommt. Mutter fühlt sich in die Enge getrieben und ausgenutzt.



			 
Lösungsvorschlag 
Institut Keil anschauen 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							0
							

							Hallo, 
ich habe hier schon von meinem Sohn Josef geschrieben, der in der Vorschule Probleme hatte, bzw. hat. 
Nun ist es so, da&szli...
						
						Hallo, 


ich habe hier schon von meinem Sohn Josef geschrieben, der in der Vorschule Probleme hatte, bzw. hat. 


Nun ist es so, daß seine Zwillingsschwester ein SPZ besuchen muß, laut Sonderkindergärtnerin, "weil sie sowieso längerfristig Hilfe brauchen wird." 


Sie wurde im September 2010 eingeschult und besucht seitdem das SPZ. 


Mir wurde auch damals von der Frau Direktor der VS bei der Schuleinschreibung gesagt: "Integration gibt es bei uns nicht."


Jetzt ist es aber so, daß es ja sehr wohl auch Kinder (meinen Sohn mit eingeschlossen) mit erhöhtem Förderbedarf hier in der VS gibt. Besteht hier die Möglichkeit, daß ich meine Tochter mit nächstem Schuljahr auch in diese VS geben kann? 


Das wäre eigentlich von Anfang an mein Plan gewesen, aber nach der Aussage von der Frau Direktor, hab ich es damals nicht besser gewußt. SPZ ist zwar nicht schlecht und meiner Tochter gefällt es dort sehr, sie wird nach S Lehrplan dort unterrichtet. 


Was ist da Ihre Erfahrung, sollte ich meine Tochter im SPZ lassen? 


lg Heidi




					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							4
							

							Heidelinde Franz Wirklich super, Integration hört genau mit dem Kindergarten auf. 
So jetzt hatte mein Sohnemann ein schulpsychologisches G...
						
						Heidelinde Franz Wirklich super, Integration hört genau mit dem Kindergarten auf. 


So jetzt hatte mein Sohnemann ein schulpsychologisches Gutachten. 


Laut Schulpsychologin mittelmäßig beim Lesen, Rechtschreibschwäche, Rechenschwäche. 


Unterstützung durch Lernkompetenzzentrum. Laut Lehrerin, ab ins SPZ, weil sie kann meinen Sohn nicht unterstützen, bei 24 Kindern in der Klasse, davon 3 mit SPF, und ein Vorschulkind. 


Warum genau mein Kind? Weil er der Schwächste ist. 


Nach einem Gespräch mit der Direktorin, Lernkompetenzzentrum, Unterstützung im Unterricht, und neuerliches Gutachten am Schulschluß. 


Vielleicht kann er dann die 1. Klasse noch einmal wiederholen, ansonsten, ab ins SPZ. 


Tolle Integration im Schulsystem



			 
Lösungsvorschlag 
liebe Frau Franz, bitte wenden Sie sich an die Familienberatungsstelle Schwerpunkt Integration in NÖ:Schloßberggasse 270, 3040 Neulengbach. tel 02772/ 540877 oder 0664/ 9678251. Mail: Integrationsberatung noe@gfgf.at. melden Sie sich bitte nochmals bei Bedarf, lg irene promussas, lobby4kids


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es geht ja doch. Jetzt bekommt mein Sohn 2 Stunden während dem Unterricht eine Lehrerin, die ihn unterstützt, und an einem Nachmittag im Lernkompetenzzentrum. Da hat mal die Frau Direktor schnell gehandelt und die Lehrerinnen können sich das SPZ mal abschminken. Ich mußte eigentlich nur das Wort "Inklusion" und auch "UN Konvention" sagen und es wurde dann gehandelt. :o)


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
genau, das auch gleich für alle betroffenen: in Zukunft wird das auch nicht mehr so einfach gehen, ein Kind einfach ins spz zu beraten, wenn die Eltern das nicht wünschen. die EU macht Druck und die UN Konvention muss umgesetzt werden. lobby4kids schaut darauf. ist das jetzt Ihre Lösung, mit der Sie zufrieden sind? bitte geben Sie uns nochmals Bescheid, danke, lg irene promussas


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Im Moment finde ich es schon eine gute Lösung. Ich hoffe nur, daß es auch genauso umgesetzt wird. Das wird sich jetzt aber eh die nächsten Wochen zeigen. Jetzt scheint es so, als ob die Lehrerinnen erhöhten Druck in Deutsch machen und alles, wirklich alles bemängeln, was mein Sohn in der Schule macht. Ich werde das auch mal beobachten und dann erneut bei der Frau Direktor auf der Matte stehen .lg Heidi
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							Kathi geb.12.6.2001 Down Syndrom + Herzfehler mit 3 Monaten.
Herz-OP mit Komplikationen, Medikamentenallergie - Hautablösung. 7 Wochen k&uu...
						
						Kathi geb.12.6.2001 Down Syndrom + Herzfehler mit 3 Monaten.


Herz-OP mit Komplikationen, Medikamentenallergie - Hautablösung. 7 Wochen künstl.Tiefschlaf. 


Diagnose danach: Blind, Lyell Sndrom,Leukopenie, Hypothyreose,Keratokonjunktivitis, Agammaglobinämie, Cerebralparese und Probleme mehrfacher Art,Pflegestufe 6,Selbstgefährdung, 24 Stunden Betreuung,Pflege und Aufsicht.


Mobil nur mit dem Rolli.Sept.2010 die 2.HerzOP. familiäre Unterstützung nur vom Vater,der aber auch krank ist.Heben, Pflege, Transfer bleiben bei mir.Kathi ist durch ihr schwaches Immunsystem sehr oft krank.Angst um Arbeitsplatzverlust zu häufige Fehlzeiten.


Komme oft an meine Grenzen. 


Wenig Möglichkeit für eine längere Auszeit? Zukunftssorgen-welche Möglichkeiten gibt es nach der Schule?..permanenter Drahtseilakt ist das richtige Wort....natürlich haben wir auch Spaß und es gibt auch sehr viele magische Momente!



			 
Lösungsvorschlag 
Ich weiß nicht ob MOKI-Wien Ihnen da helfen kann? Wir entlasten Familien mit Kindern, wenn medizinisch, pflegerische Tätigkeiten im Rahmen der Betreuungn notwendig sind. Bitte melden sie sich event unter der Telefonnummer: 0699/166 777 00. Auch gibt es über die MAG 11 ein Projekt, welche Familien entlastet. Auch unterstützen diese Familien, die eine kurze Auszeit benötigen. Vielleich kann Frau Pollmann (01/4000 90 887) ihnen helfen. Ich hoffe, meine Tipps können ihnen helfen, Mfg Gabriele Hintermayer, MOKI-Wien


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt in Wien integrative WG`s die Kurzzeitunterbringungen für Kinder mit mehrfacher Behinderung anbieten, dabei werden Familien entlastet. Das Kind wird dann für eine gewisse Zeit in der WG betreut. Vor Ort sind Pädagogen sowie Krankenschwestern. Ich arbeite selbst in einer dieser. Erkundigen Sie sich bei der MA 11, diese sollte Ihnen mindestens 2 Adressen nennen, können. Wir haben in unserer WG regelmäßig 2  Kinder, beide leben zu Hause bei ihren Familien und an einem WE bei uns in der WG. Viel Erfolg!!!
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							Fabian, geb. 13.9.2001, Entwicklung einer therapieresistenten Epilepsie. 
Nach zweimaliger Genanalys jetzt Ergebnis: Dravetsyndrom. 
Einsc...
						
						Fabian, geb. 13.9.2001, Entwicklung einer therapieresistenten Epilepsie. 


Nach zweimaliger Genanalys jetzt Ergebnis: Dravetsyndrom. 


Einschätzung seitens uns, der Eltern: jedenfalls hinterfragungswürdige Diagnose. 


Probleme mehrfacher Art: Mindestens zwei - bis dreimal pro Woche ein bis mehrere Anfälle. Pflegestufe 6 bedeutet nur basale Sprachfähigkeiten, nur geringe Ausdrucksfähigkeiten über eigene Bedürfnisse, 24-Stunden Betreuung erforderlich. Zu wenig Stundenkontingent für Fremdbetreuuung zuhause, fast keine familieninterne Unterstützung möglich, weil weitere Familienmitglieder (Oma, Opa,...) bereits verstorben, verzogen oder selbst berufstätig und eigene Kinder - und permanent Kürzungsandrohungen anstatt Kontingenterhöhung der Betreuungsstunden. Ferienbeteruung ein permanenter Drahtseilakt.


Viele offene Zukunftsfragen bezgl. Betreuung. Finanzielle Sorgen. Permanente Bedrohung des Arbeitplatzverlusts aufgrund häufiger Fehlzeiten. 


Alltagssorgen: Gefahr der Vereinsamung. 


Sorgen um gesundes Geschwisterkind = 2 Jahre älterer Bruder. 


Beziehung = permanenter Drahtseilakt.... 


Also, das war die Problembeschreibung. 


Ich beschreibe auch gern, dass wir auch viel Spass und Freude und Ausgelassenheit in usnerem Familien- und Einzelleben erleben, aber das war ja hier nicht die Fragestellung. ;-)) 


Liebe Grüße aus Tirol



			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie! Ich verstehe ihre Probleme sehr gut, ich betreue einige Familien in Wien als mobile Kinderkrankenschwester, und möchte Ihnen den Tipp geben, ob Sie schon von der mobilen Hauskrankenpflege in Tirol gehört haben? Unter www.mobitik.at können Sie sich informieren. Evtl. kann eine Kinderkrankenschwestern nach Hause kommen, auf Fabian aufpassen damit sie Freizeit für sich oder für das Geschwisterkind haben. Wünsche Ihnen alles Gute Regina aus Wien


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Liebe Familie, vielleicht kann Sie der ISD (http://www.isd.or.at/)zu Hause unterstützen. Bzgl. finanzieller Sorgen können Sie sich an das Netzwerk Tirol hilft (http://www.tirol.gv.at/themen/gesellschaft-und-soziales/netzwerk/) wenden. Alles Gute und liebe Grüße Manuela
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							Bei meinem Sohn 8 Jahre (ADHS Kind) hat sich seit seinem letzten Kindergarten- jahr, also jetzt vor ca. knapp 2 Jahren eine sogenannte "funktione...
						
						Bei meinem Sohn 8 Jahre (ADHS Kind) hat sich seit seinem letzten Kindergarten- jahr, also jetzt vor ca. knapp 2 Jahren eine sogenannte "funktionelle Verdauungsstörung", verbunden mit "erheblicher Enkopresis" augenscheinlich, bemerkbar gemacht.


Ich bin seit dieser Diagnose auch mit meinem Sohn immer wieder ins SMZ Ost gefahren. Wo mir/uns generell kein Arzt helfen wollte bzw. konnte.Seit August 2011 bin/sind ich/wir dann ins St. Anna Kinderspital gefahren auch auf Empfehlung meines/unseres KiArzt,wo dieses dann, neuerlich auch fundiert bestätigt wurde. Durch diverse Untersuchungen und einiger einschneidenden privaten Umstellungen passierend untermauert.


Aufgrund einer "Histaminintolleranz", sowie Unverträglichkeit im Bezug auf Weissmehl, bekam Er auch eine "laxative Therapie", auf welche er sehr wohl angesprochen hätte, aber nur dann zu einem wirklichen, durchschlagenden, kontinuierlichen, stabilen und guten Erfolg führen kann; wenn da nicht das verpflichtende Schulessen (mittels Cateringfirma), mit nachvollziehbarem, störendem Einfluss, wäre. Wobei ich seit September 2011 kämpfe, das mein Sohn, durch die MA56 (die sich allerdings, trotz Ärztebriefe, querstellt),vom Schulessen befreit wird.


Eine von mir angebotene Selbstversorgung wird aber auch von der MA56 nicht akzeptiert bzw. abgelehnt.Aus Deren Sicht, aufgrund von diversen, allerdings nicht ganz nachvollziehbaren Argumenten der o.a. MA. Es müsste erst soweit kommen, dass ich meinen Sohn auch aus der Nach- mittagsbetreuung herausnehmen müsste. Wodurch bei Ihm dann der ganze geplante, durchstrukturierte Tagesablauf total durcheinander geraten würde.Er aber dadurch auch seine Schulfreunde und sämtliche Nachmittagsbetreuungs- angebote, Aktivitäten verlieren würde, ganz zu schweigen vom ev. Verlust der so essenziellen sozialen Kontakte.


Es ist für mich als Mutter sehr schlimm, nervenaufreibend, mit anzusehen, wie mein Sohn, bedingt durch seine "Stuhl- inkontinenz", welche von Ihm leider weder beeinflußbar, noch kontollierbar ist, vermehrt unter einen sehr hohen psychischen Druck gerät. Da ich als Mutter mit meinem Latein komplett am Ende, daher erheblich verzweifelt bin, hoffe ich sehr auf Ihre Tipps, Tricks, Anregungen in jeder Hinsicht, sowie viele Statements und ev. Hilfe!
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							Sehr geehrte Damen und Herren! 
Ich habe eine Tochter die im März 6 Jahre wird. 
Juli 2010 ist bei ihr ein Gehirntumor (Hamartom am H...
						
						Sehr geehrte Damen und Herren! 


Ich habe eine Tochter die im März 6 Jahre wird. 


Juli 2010 ist bei ihr ein Gehirntumor (Hamartom am Hypothalamus) festgestellt worden. Sie hat seit ca.1 Jahr ansteigend verschiedene Anfälle wie Epileptische Anfälle, starke Wutausbrüche und Persönlichkeitsveränderung.


Durch die Verhaltensauffälligkeiten kann sie seit ca. 8 Monaten ihre Kindergruppe nicht mehr regelmäßig besuchen. Sie wird demnächst Operiert. 


Mein Anliegen ist dass Sie eine Sonderpädagogische Betreuung braucht. Sie bekommt die Sonderpädagogische Förderung von der Ma 10 nicht weil sie in eine Kindergruppe geht und nicht in eine Kindergarten. 


Bitte helfen sie mir dabei meine Tochter in ihre letze Kindergruppenjahr zu Fördern.
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							Ich hatte am Kontoauszug bemerkt, dass ich lediglich 580 Euro vom AMS überwiesen bekam, normalerweise 750 bis 850,--
Bei einem Telefonat mit der...
						
						Ich hatte am Kontoauszug bemerkt, dass ich lediglich 580 Euro vom AMS überwiesen bekam, normalerweise 750 bis 850,--


Bei einem Telefonat mit der Serviceline erfuhr ich, dass ich gesperrt wurde, jedoch noch keinen Grund. 


Ohne Termin ging ich zu meiner Betreuerin, Frau Lettl, AMS Wiener Neustadt, die mir sagte, dass ich seit 24.11. gesperrt wurde, weil ich einer Bewerbung nicht Folge leistete. 


Diese kam per Email, die ich nie erhalten habe. Außerdem hatte ich einen Termin am 1.12., den ich nicht wahrnahm. 


Leider konnte ich den eingeschriebenen Brief mit dem Termin nicht abholen, ich war krank, dann mein Kind, ich versuchte den Gesundheitszustand meiner Tochter aufrechtzuerhalten, dies misslang dann, am 3.12. hatte meine Tochter einen großen Epi- Anfall, wir landeten im KH. Ich vergaß in dieser Situation mich beim AMS zu melden, mein Kind krampfte. 


Leider wurde meine Entschuldigung von Frau Lettl nicht gehört, sie interessierte sich nicht mal für die Aufenthaltsbestätigung des Krankenhauses. 


Bei vorhergegangenen Gesprächen, hat sie mir auch klar gemacht, dass meine Tochter dieses Jahr nicht mehr krank sein darf, da die 2 Wochen Pflegeurlaub schon aufgebraucht sind, Also darf ich auch nicht zur Intensivtherapie in die Steiermark, da ich ja dann „dem Arbeitsmarkt nicht zur Verfügung stünde“.


Sollte mein Kind ins KH müssen und ich bin mit, werden mir die Bezüge gestrichen. 


Außerdem wird ohnehin permanent mit Streichung der Bezüge gedroht, also mit Existenzängsten gespielt. Da ich jetzt gesperrt wurde, bin ich auch ab morgen nicht mehr krankenversichert, mein schwerkrankes, behindertes Kind nur mehr über die SVA Graz, ihrem Vater mit dem wir sehr wenig Kontakt haben. 


Ich weiß, dass ich nun Probleme mit dem Ambulatorium für Entwicklungsstörungen bekomme, da die die SVA nicht oder nur schwer nehmen. 


Auf Anfrage wielange es dauert, bis ich weiß, wann ich wieder versichert sei, bekam ich eine Antwort. Auf meine Einwände, doch ein weniger menschlicher zu reagieren, wurde mir gesagt, sie agiere nach Gesetz und das ist nicht menschlich. 


Ich brauche sehr sehr viel Kraft um mich dieser Aufgabe zu stellen, inzwischen kann ich tagelang ncht mehr schlafen, wenn ich dorthin muss. Ich rief dann den Chef des Hauses, Dr. Grund- Groiss an, der sehr einfühlsam, jedoch nicht weniger streng war. Er kann nur nach Gesetz handeln. Er werde es aber prüfen und mir morgen Bescheid sagen. 


Muss ich wirklich jeden Job nehmen, der DEREN Meinung nach zumutbar ist? Ich habe eine sehr gute Ausbildung genossen und soll nun im Call Center arbeiten, wer bezahlt dann die Kinderbetreuung von den 500 Euros, die ich dort verdienen kann??? 


Noch während des Gespräches konnte ich die Tränen nicht mehr zurückhalten, meine Existenz und die meines Kindes sind bedroht. Die Kälte dieser Frau ist richtiggehend abstoßend.
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							Wer von euch kennt einen Zahnarzt, der bei einem erwachsenen, beinträchtigten jungen Mann eine Zahnreinigung unter Narkose durchführt und da...
						
						Wer von euch kennt einen Zahnarzt, der bei einem erwachsenen, beinträchtigten jungen Mann eine Zahnreinigung unter Narkose durchführt und dafür nicht ein kleines Vermögen - 800€ kostete die Letzte!!! - verlangt. 


Anders als unter Narkose läßt sich Martin leider nicht behandeln. 


Die Familie wohnt in Mödling, kommt dafür jedoch gerne auch nach Wien oder Wien Umgebung.



			 
Lösungsvorschlag 
Hier eine Kontaktadresse



DANUBEMED Dentalklinik / OG 2

Zschokkegasse 140 / 1220 Wien



? E-Mail: klinik@dental-danubemed.at

? Tel. Nr. 01/280 7000

? Fax Nr. 01/280 7000-39 



LG christine utrata



 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Mir ist noch eine Möglichkeit eingefallen



DDr Franziska Beer - macht auch Behandlungen unter Narkose :-)
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							Meine Tochter 15,5 erkrankte vor ca. 1,7 jahren an Epilepsie (Janz Epilepsie). 
Durch die Erkrankung und ein sehr schäbiges Verhalten der v...
						
						Meine Tochter 15,5 erkrankte vor ca. 1,7 jahren an Epilepsie (Janz Epilepsie). 


Durch die Erkrankung und ein sehr schäbiges Verhalten der vorigen Schule verlor meine Tochter ein Schuljahr. 


Selbst an der neuen Schule (BG Zehnergasse, Wiener Neustadt) wurde und wird mein Kind immer wieder gemobbt und diskriminiert, und zwar nicht von Mitschülern sondern von Lehrerseite. 


Ein Lehrer provizierte mein Kind (Klasse war Zeuge) dermaßen, dass meine Tochter einen Anfall hatte. Der Lehrer ließ es nicht nur zu, dass ein paar Kinder lachten, er überließ mein Kind seinem Schicksal.


Ich wurde erst Stunden nach dem Vorfall von meinem Kind selbst informiert, als sie wieer telefonieren konnte. Der Lehrer meinte später, mein Kind hätte einen Anfall "simuliert". 


Die Retourkutsche, als ich mich beim Landeschulrat beschwerte, war eine Betragensnote (wenig zufriedenstellend) und ein Genügend in Werken (Halbjahr Gut). 


Dieses Schuljahr haben bereits einige Lehrer wieder Bemerkungen gemacht (meine Tochter wäre ja ein Sonderstatuns) oder als einmal kein Stuhl am Platz meiner Tochter war, meionte eine Lehrerin:"Da, nimm meinen Sessel, für dich muss es ja immer Extrwürstel geben." 


Der Klassenvorstand spricht ohne mein oder das Beisein meines Kindes über die Erkankung und erklärte den Kindern, die Medikamente würden mein Kind psychisch verändern. 


Ich bin so aufgebracht und benötige dringend jede Unterstüzung. 


Der Elternverein, den ich letztes Jahr kontaktierte, meinte, es würde an mir liegenn icht an der Schule, da es auch in der alten Schule Probleme gab. 


Vielen Dank für jeden Input Claudia Beck



			 
Lösungsvorschlag 
Hallo so was ähnliche erleben wir mit unserem Sohn, der an Absencen leidet. er hat schon die 2. klasse wiederholt da er mit den Medikamenten nicht Richtig eingestellt war, nicht wirklich mit gekommen ist mit dem Lehrstoff. Jetzt ist er in der 3. klasse und wird immer wieder von Mitschülern gemobbt und wenn man die Lehrerin drauf anspricht, meint sie, ja lassen Sie Ihr Kind mal los, der kann ja nix ohne Mama und Papa. es haben sogar Kinder aus der vorigen klasse beobachtet das 2-4 andere Jungs ihn mobbten und auch handgreiflich wurden. dann wurde endlich eingelenkt über die Direktorin der Volksschule. aber irgendwie nimmt die Lehrerin keine Rücksicht auf ihn. sie meint er sei nicht selbständig genug wir sollen ihn endlich abnabeln. Ist jetzt für Sie keine hilfe aber ich wollte mal zeigen, dass das keine Einzelfälle sind. wir sind auch aus Wiener Neustadt
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							Wir wohnen (2Erwachsene 5Kinder 5,4,3,2,1) auf ca.50m². 
Welches auch sehr teuer ist. 
Die Kinder haben da überhaupt keinen Plat...
						
						Wir wohnen (2Erwachsene 5Kinder 5,4,3,2,1) auf ca.50m². 


Welches auch sehr teuer ist. 


Die Kinder haben da überhaupt keinen Platz. Zwei meiner Kinder sind stark entwicklungsverzögert (motorisch und sprachlich). 


Jetzt hätten wir eine möglichkeit in eine behindertengerechte große Wohnung zu ziehen wobei wir schon bei dem Problem sind. 


Die Miete ist leider um fast 500,00€ teurer welche wir nicht haben. Darum hat meine nette Sozialarbeiterin gesagt ich soll mich helfend an Sie wenden, weil Sie uns diesbezüglich helfen können. 


Ich hoffe Sie können uns helfen.


Sie sind unsere letzte Möglichkeit.



			 
Lösungsvorschlag 
ist so eine Sache mit den Förderungen, es gibt eine Wohnbauförderung für Genossenschaftwohnungen, wobei bei denen aber ein Genossenshaftsanteil zu zahlen ist, der manchmal recht hoch ist. Angeblich bezahlt das Sozialamt was dazu zum Anteil, müsste die Dame erfragen. Ansonsten soll sie sich auf der Gemeinde schlau machen , ihr steht eine Gemeindewohnung zu. Ist ja unzumutbar auf 50 qum. Wohnbauforderung gibts nur, wenn die Wohnung mit Fördergeldern erbaut wurde, also meistens nur Genossenschaftwohnungen.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wenn das eine behindertengerechte Wohnung von der Stadt Wien ist, müsste doch die Miete dem Einkommen "angepasst" sein? Gibt´s da keinen behördlichen Mietzuschuss aufgrund des (geringen) Einkommens? ….und alleinerziehend? Oder ist es eine "private" Wohnung? Zusatz: das ist keine Wohnung in Wien - sondern wie oben beschrieben in Oberösterreich! DAHER ihr Lieben, wenn ihr um Lösungsvorschläge hier anfragt. unbedingt das Bundesland UND den Wohnort bzw. "in Nähe von...." mit angeben!!!


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Nachdem eine Wohnbeihilfe aufgrund des Einkommens anscheinend nicht möglich, wäre vielleicht noch eine Möglichkeit, sich an einzelne Organisationen und Institutionen zu wenden. Ratgeber für finanzielle Hilfen: http://www.kindertraum.at/jart/prj3/stiftung_kindertraum/data/uploads/Elternservice-TeilA-Update-2010-lv-korr.pdf Hilfe für Eltern von Kindern mit Handicap in NÖ: http://www.handicapkids.at/index.php?d=2&d2=9 Hilfe für Eltern von Kindern mit Handicap in Wien:http://www.handicapkids.at/index.php?d=0&d2=9
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							Kindermädchen wird für Buben mit schwerer Behinderung (8 Jahre alt) und für 4 jähriges Mädchen ohne Behinderung gesucht, 1 x ...
						
						Kindermädchen wird für Buben mit schwerer Behinderung (8 Jahre alt) und für 4 jähriges Mädchen ohne Behinderung gesucht, 1 x pro Monat, gegen Abend. 


Wer kann helfen?



			 
Lösungsvorschlag 
Nachdem es sich um einen längerfristigen Einsatz handelt, wäre ein Tipp ev. die Kinderbetreuungshotline unter 0800/202099 oder auch Verein Kinder in Pflege Frau Olivera unter 0676/3163520


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Evenetuell kann das Frau Felicia Jobst machen, wenn sie Zeit hat: 0688/8672477


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Ich, Anna, 21 Jahre, große Schwester von 5 Geschwistern, Studentin an der UNI Wien, suche eine Familie bei der ich regelmäßig babysitten kann. Durch meine große Familie und diverse Jobs in der Kinderbetreuung habe ich viel Erfahrung mit Kindern und liebe es mich mit ihnen zu beschäftigen. Außerdem habe ich einen Babysitter-Ausweis beim Roten Kreuz in Linz absolviert, was für die Familien bedeutet, dass sie meine Entlohnung steuerlich absetzen können. Bei Interesse und für ein persönliches Kennenlernen bitte unter +43 664 47 14 823 melden. Ich freue mich :) Anna


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
www.wochenendbetreuung.org 0664 10 18 995




Diese Art der Betreuung wäre für mich (nur) unter der Woche möglich! Näheres auf meiner HP oder unverbindlich anfragen per Telefon!


Schöne Grüße, Birgit Stoifl


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wenn es unter der Woche stattfinden soll, kann ich meine Dienste hierzu anbieten! www.wochenendbetreuung.org 0664 10 18 995 Betreuung ab einer Stunde möglich!! Mit freundlichen Grüßen Birgit Stoifl (Päd. für Kinder mit schweren Beeinträchtigungen)
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							Für 15 Jährige Tochter steht kein Hortplatz mehr zur Verfügung; 
ist für weitere Berufsausübung aber unbedingt erforder...
						
						Für 15 Jährige Tochter steht kein Hortplatz mehr zur Verfügung; 


ist für weitere Berufsausübung aber unbedingt erforderlich!



			 
Lösungsvorschlag 
Caritas Hort an Himmel Hr. Martin Rieder kontaktieren
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							Mutter sucht dringend für 2 jährige basale Tochter eine Tagesbetreuung (Kindergarten, Kindergruppe, Tagesmutter/-vater, Babysitter, …...
						
						Mutter sucht dringend für 2 jährige basale Tochter eine Tagesbetreuung (Kindergarten, Kindergruppe, Tagesmutter/-vater, Babysitter, …).



			 
Lösungsvorschlag 
Institut Keil 

		
			 
Lösungsvorschlag 
eine Frühförderung für zu Hause beantragen 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Tagesmutter suchen 

		
			 
Lösungsvorschlag 
You saved me a lot of haslse just now. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							2
							

							Mutter eines nächstes Jahr schulpflichtigen Sohnes, hat eine feinmotorische Teilleistungsschwäche. 
vom kiga wurde sofort ein spz empf...
						
						Mutter eines nächstes Jahr schulpflichtigen Sohnes, hat eine feinmotorische Teilleistungsschwäche. 


vom kiga wurde sofort ein spz empfohlen, die familie möchte aber eine integrationsklasse und ersucht um Hilfe, eine passende Schule zu finden. 


Wohnort ist 20. Bezirk.



			 
Lösungsvorschlag 


Direkt Integrationsberatungsstelle des Stadtschulrates Wien kontaktieren; Fr. Möhrwald ist sehr um Integration und Lösung bemüht ... nähere Infos unter folgendem Link ....



http://www.wien.gv.at/bildung/stadtschulrat/schulsystem/pflichtschulen/integrationsberatung.html 

		
			 
Lösungsvorschlag 
es gibt einen Wiener Schulführer. Ich würde mich zuerst informieren welche Schule Integrationsklassen hat, dann mir die Schule ansehen und schauen, ob es die richtige Schule für mein Kind und mich ist. Erst dann würd ich zum Stadtschulrat gehen,auch da würd ich zuerst zum Bezirksschulinspektor am Brigittaplatz gehen......


 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							4
							

							Mutter sucht für 24jährige Tochter mit Prader-Willi-Syndrom (Gendefekt) eine stundenweise Betreuung....
						
						Mutter sucht für 24jährige Tochter mit Prader-Willi-Syndrom (Gendefekt) eine stundenweise Betreuung.
			 
Lösungsvorschlag 
bei Wiener Assistenzgenossenschaft nachzufragen: www.wag.or.at 

		
			 
Lösungsvorschlag 
www.persoenliche-assistenz-vermittling.com 

		
			 
Lösungsvorschlag 
http://behinderung.fsw.at/unterstuetzung_im_alltag/pflegegeldergaenzungsleistung.html 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Frau Birgit Stoifl www.wochenendbetreuung.org 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							6
							

							Mutter sucht für geistig beeinträchtigte Tochter eine Gynäkologin
...
						
						Mutter sucht für geistig beeinträchtigte Tochter eine Gynäkologin



			 
Lösungsvorschlag 
Imma Müller-Hartburg,  1140 Wien, Lützowgasse 8/6/1, 01/911 36 45, imma@gvnhelp.at, keine Kassen 

		
			 
Lösungsvorschlag 
vielleicht Walter Markel in der Zeltgasse 6, 1080 Wien, Tel nr 405 74 90


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Frau Dr. Kail Nani im Krankenhaus Wr. Neustadt hat Erfahrung von Mädchen mit geistiger Behinderung. Bitte telefonisch anmelden unter der Tel.Nr. 02622/321 und sich mit der Ambulanz verbinden lassen. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Dr. Fuchs im 13. Bezirk habe Erfahrung mit geistig behinderten Frauen, war früher auch für die Mädchen und Frauen vom Rosenhügel tätig. Ob er noch aktiv ist, ist unbekannt. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt bei den barmherzigen Brüder im 2. Bezirk einen Herrn Dr. Freudenthaler, der jeweils mittwochs Ambulanz hat, der sich darauf Spezialisiert hat, Behandlungen selbst zu machen und Überweisungen zu  Fachärzten für Menschen mit Behinderungen zu organisieren, mit denen er zusammenarbeitet.


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
es gibt in OÖ Steyr eine sehr nette Gynäkologin - haben gute Erfahrungen gemacht mit unserer schwerstbehinderten Tochter - Frau Dr. Holböck, keine Kassen, Wahlarzt 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							6
							

							Mutter muss mit kranken Kindern ins AKH und benötigt eine Betreuung im 22. Bezirk für ihren 14 jährigen Sohn zu hause (von 17 Uhr bis i...
						
						Mutter muss mit kranken Kindern ins AKH und benötigt eine Betreuung im 22. Bezirk für ihren 14 jährigen Sohn zu hause (von 17 Uhr bis in der Früh, allenfalls auch nur abends und in der Früh).



			 
Lösungsvorschlag 
Tauschkreis 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Oma-Dienst des katholischen Kirchenverbandes 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Pfarre 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Caritas   

		
			 
Lösungsvorschlag 
Sozialarbeiterin der Klinik 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Jugendamt   

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Hort
							3
							

							Mutter benötigt für ihre bald 15jährige Tochter ab neuem Schuljahr (2011/12) einen neuen Hortplatz/würde gerne den bisherigen Plat...
						
						Mutter benötigt für ihre bald 15jährige Tochter ab neuem Schuljahr (2011/12) einen neuen Hortplatz/würde gerne den bisherigen Platz behalten. 


Ohne Nachmittagsbetreuung kann sie ihren Beruf nicht mehr weiter ausüben, auf den sie aber als Alleinerzieherin angewiesen ist. 


MA 10 erteilt Ablehnung mit dem Hinweis, dass Hort grundsätzlich nur für Volksschule, Integrationsplätze bis 12, maximal jedoch bis 14 zur Verfügung gestellt werden können. 


Mutter sucht weiter nach Lösung, nachdem auch Schreiben an Stadtrat Oxonitsch erfolglos war.



			 
Lösungsvorschlag 
Ingrid Teufel / Krankenanstalt Rudolfsstiftung kontaktieren von der Kinder-und Jugendabteilung / Down Syndrom Ambulanz 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Jugendamt kontaktieren 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Jugend am Werk oder der ÖHTB, vielleicht ist da eine Betreuung nur am Nachmittag auch möglich 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							1
							

							Fahrtendienst gesucht für Mädchen im Rollstuhl im Süden Wiens, von und zu Schule. 
Derzeitiger Dienst ist für die Mutter auf...
						
						Fahrtendienst gesucht für Mädchen im Rollstuhl im Süden Wiens, von und zu Schule. 


Derzeitiger Dienst ist für die Mutter auf Dauer nicht leistbar. 


Abholung um etwa 16:30/17 Uhr, Strecke etwa 1 km von Schule zu Wohnort.



			 
Lösungsvorschlag 
Es gibt an allen Schulen eine Fahrtendienst, den die Schulen anfordern können ( gschwindl.... ) und der sich nach dem Stundenplan de Schulen richtet. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							2
							

							Gibt es einen Unterstützungsfond oder Vereine, die einen Sommerurlaub mit Intensivtherapie finanziell unterstützen?
...
						
						Gibt es einen Unterstützungsfond oder Vereine, die einen Sommerurlaub mit Intensivtherapie finanziell unterstützen?



			 
Lösungsvorschlag 
KIB kann Begleitkosten bei Therapieaufenthalten unterstützen 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Wenn für Kinder eine Therapie verordnet wurde, ist ein Zuschuss möglich. Rehabilitationsmittel werden im Rahmen der sozialen Rehabilitation zur Verfügung gestellt. Es ist meist ein Selbstbehalt zu entrichten. Zuständige Behörden: die Krankenkasse und das Amt der Landesregierung. Erforderliche Unterlagen: formloser Antrag, ärztlicher Verordnungsschein, eventuell ärztliches Gutachten, Rechnung über Therapiekosten. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Ferien
							5
							

							Mutter eines basalen Kindes sucht eine einwöchige Betreuung (Sommercamp, Ferienlager) ihrer Tochter in Wien, basale Gruppe oder 1:1 Betreuung mit...
						
						Mutter eines basalen Kindes sucht eine einwöchige Betreuung (Sommercamp, Ferienlager) ihrer Tochter in Wien, basale Gruppe oder 1:1 Betreuung mit Übernachtung



			 
Lösungsvorschlag 
Birigt Stoifl, http://www.wochenendbetreuung.org/Home.html  

		
			 
Lösungsvorschlag 
Caritas am Himmel hat einige Angebote, Kontakt: Johannes Schober ; 


 

		
			 
Lösungsvorschlag 
ingrid.pollmann@wien.gv.at von der MA 11 (betreute WG-Variante) 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Kompetenzzentrum für Integration: Herr Klampfer,wolfgang.klampfer@wien.gv.at 

Herr Klampfer ist zuständig für Soziale Dienste der MA 11 und vermittelt Kurzzeitbetreuungs- und Ferienbetreuungsplätze für Knder mit Behinderung. 

		
			 
Lösungsvorschlag 
Vakkert flotte faer,gr,utrulig att det kan bli sÃ¥ flotte fargermogsÃ¥ med den kvite snÃ¸en vart det heilt perfekt.Ã˜NSKER DEG GOD HELG.:) 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							1
							

							Mutter muss hohen Selbstbehalt für Rehab zahlen, da Kind bei Kindesvater mit höherem Einkommen mitversichert ist. 
Laut MA 40 kann die...
						
						Mutter muss hohen Selbstbehalt für Rehab zahlen, da Kind bei Kindesvater mit höherem Einkommen mitversichert ist. 


Laut MA 40 kann die Tochter nicht bei Mutter als Mindestsicherungsempfängerin mitversichert werden. 


Mutter sucht nun Möglichkeit, von Selbstbehalt befreit zu werden.



			 
Lösungsvorschlag 
Nach zahlreichen Hürdenläufen ist es nun doch möglich, das Kind bei der Mutter mitzuversichern! Es gilt hier, sich nicht abwimmeln zu lassen und gegenüber der MA 40 und GKK auf seinem Recht zu beharren! Das Kind darf IMMER wahlweise bei Vater oder Mutter mitversichert werden. Nachdem die Mitversicherung des Kindes bei der Mutter (WGKK) nun erfolgte, entfiel der Selbstbehalt für Rehab zur Gänze! 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							1
							

							Rehabantrag für Tochter wurde seitens WGKK mehrfach abgelehnt ohne ärztliche Begründung, lediglich mit Verweis darauf, dass in den verg...
						
						Rehabantrag für Tochter wurde seitens WGKK mehrfach abgelehnt ohne ärztliche Begründung, lediglich mit Verweis darauf, dass in den vergangenen Jahren schon Rehabs bewilligt wurden. 


Mutter möchte aber unbedingt wieder eine Rehab, da sie von der Wichtigkeit aus medizinischer Sicht überzeugt ist.



			 
Lösungsvorschlag 
Mutter bestand auf einer Überprüfung des medizinischen Bedarfs und schrieb an Generaldirektion der WGKK.  Bei der Untersuchung mit einigen Wochen  Wartezeit bestätigte der Arzt schließlich, dass Rehab dringend erforderlich ist. Zwei Tage später gab es bereits die Bewilligung seitens der WGKK für 15 Tage Rehab. Wichtig sei es laut Arzt, dass das Verbesserungspontetial vom Arzt dargestellt wird und dargelegt wird, dass ambulante Therapien nicht ausreichen. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Psychologische Hilfe für Betreuungsperson
							1
							

							Mutter benötigt ein psychologisches Gutachten für ihre beiden jugendlichen Söhne, die nach Besuchen des Vaters vermehrt verstört r...
						
						Mutter benötigt ein psychologisches Gutachten für ihre beiden jugendlichen Söhne, die nach Besuchen des Vaters vermehrt verstört reagieren und über zahlreiche Drohungen und Einschüchterungen berichten.


Kinder fallen auch bei Leistungen in Schule stark ab . 


Seitens Jugendamt gibt es dafür derzeit keine Unterstützung.



			 
Lösungsvorschlag 
Gutachterin Stöckl Sandra 
		

					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							1
							

							Mutter sucht für Ihre 1,5 jährige Tochter im Raum Wien einen Integrations-Krippenplatz. 
Tagesmütter, Hilfswerk etc. können ...
						
						Mutter sucht für Ihre 1,5 jährige Tochter im Raum Wien einen Integrations-Krippenplatz. 


Tagesmütter, Hilfswerk etc. können ihr nichts anbieten. 


Seitens MA 10 erfolgt ebenfalls Absage, dass kein Platz zur Verfügung steht. 


Ein Besuch einer heilpädagogischen Gruppe ist erst ab 3 Jahren möglich (laut Gesetz). 


Sie ist Alleinerzieherin und möchte wieder ins Arbeitsleben zurückkehren ( den sie sonst verliert).



			 
Lösungsvorschlag 
Integration Wien kontaktieren 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							0
							

							Mutter sucht für ihr Kind, das grundsätzlich in den KiGa geht, pro Monat jedoch mindestens einmal krank ist, eine Betreuung, da sie ihren Pf...
						
						Mutter sucht für ihr Kind, das grundsätzlich in den KiGa geht, pro Monat jedoch mindestens einmal krank ist, eine Betreuung, da sie ihren Pflegeurlaub bereits zur Gänze aufgebraucht hat, und in am neuen Wohnirt noch kein Netzwerk für Betreuung im Notfall hat. 


Hauskrankenpflege Stegersbach steht nicht zur Verfügung, seitens KIB steht dort leider niemand zur Verfügung. Versucht wird noch, jemanden von der Caritas zu finden. 


Um weitere Lsungsvorschläge wird gebeten.




					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Kiga
							0
							

							Mutter von zwei entwicklungsverzögerten Zwillingen werden in Privatkindergarten gekündigt,  weil Betreuungsbedarf zu hoch ist. Integrationsplätze s...
						
						Mutter von zwei entwicklungsverzögerten Zwillingen werden in Privatkindergarten gekündigt,  weil Betreuungsbedarf zu hoch ist. Integrationsplätze stehen jedoch erst 6 Monate später (ab 1.9.11) in öffentlichem Kindergarten zur Verfügung.  Mutter sucht dringend Betreuung für ihre Kinder. Bis dato findet die Mutter für die 2 Kinder keine Tagesmutter, auch Caritas und MA 11 haben keine Lösung geboten.Kiwi und kathol. Kids haben auch keinen freien Platz.

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung zu Hause
							1
							

							Mutter sucht für Ihr 1,5 Jahre altes Kind eine Betreuung vormittags unter der Woche und ein Mal pro Monat am Wochenende. In Frage kommt Babysitter od...
						
						Mutter sucht für Ihr 1,5 Jahre altes Kind eine Betreuung vormittags unter der Woche und ein Mal pro Monat am Wochenende. In Frage kommt Babysitter oder Au Pair.
			 
Lösungsvorschlag 
Ich, Anna, 21 Jahre, große Schwester von 5 Geschwistern, Studentin an der UNI Wien, suche eine Familie bei der ich regelmäßig babysitten kann. 



Durch meine große Familie und diverse Jobs in der Kinderbetreuung habe ich viel Erfahrung mit Kindern und liebe es mich mit ihnen zu beschäftigen. 

Außerdem habe ich einen Babysitter-Ausweis beim Roten Kreuz in Linz absolviert, was für die Familien bedeutet, dass sie meine Entlohnung steuerlich absetzen können. 



Bei Interesse und für ein persönliches Kennenlernen bitte unter +43 664 47 14 823 melden. 



Ich freue mich :) 

Anna 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Kostenübernahme
							1
							

							Was gibt es an Möglichkeiten finanzieller Unterstützung, wenn Kind neben Physio und Ergotherapie auch Psychologen und therapeutisches Klettern benö...
						
						Was gibt es an Möglichkeiten finanzieller Unterstützung, wenn Kind neben Physio und Ergotherapie auch Psychologen und therapeutisches Klettern benötigt. Derzeit erhält Familie erhöhte Kinderbeihilfe, setzt Ausgaben, soweit möglich, von Steuer ab und erhält für Physio und Ergotherapie jeweils 1/3 der Kosten von Krankenkasse ersetzt.
			 
Lösungsvorschlag 
Licht ins Dunkel - sollte idealerweise von jemandem empfohlen werden zb jugendamt



Stiftung Kindertraum, kann man einfach anschreiben 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Kiga
							0
							

							Eltern wollen ihr Kind, untermauert durch psychologisches Gutachten und von Ergotherapeutin und Logopädin des Kindergartens ebenfalls unterstützt, e...
						
						Eltern wollen ihr Kind, untermauert durch psychologisches Gutachten und von Ergotherapeutin und Logopädin des Kindergartens ebenfalls unterstützt, ein Jahr länger in Kindergarten belassen, da es Entwicklungsverzögerungen aufweist und im Kindergarten derzeit auch intensive Betreuung benötigt.  Der Wunsch wurde von öffentlichen Stellen abgelehnt mit Verweis auf gesetzliche Schulpflicht ohne Möglichkeiten für eine Ausnahme und Verweis auf den verpflichtenden Besuch einer Vorschule. Um Unterstützung wird ersucht.

					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							0
							

							Eltern wollen ihr Kind in Fachschule für Gastronopie zur Kellnerlehre geben und fürchten negative Konsequenzen bei der Auswahl, wenn Be...
						
						Eltern wollen ihr Kind in Fachschule für Gastronopie zur Kellnerlehre geben und fürchten negative Konsequenzen bei der Auswahl, wenn Befreiung vom Turnunterricht während der Schulzeit (steht im Zeugnis) erklären müssen - Marcoumar-Einahme wegen früherer HerzOP ist weiterhin erforderlich, ansonsten gibt es im täglichen Leben keine echten Auswirkungen. 


Eltern wollen daher die Einschränkung lieber nicht anführen und ersuchen um Rat.




					

				

			

			
				
					
						
							 Medizinische Versorgung
							1
							

							Mutter benötigt für Kind an bestimmtem Kindergarten dringend einen Platz (wegen Geschwistern und möglicher häufigerer Erkrankung d...
						
						Mutter benötigt für Kind an bestimmtem Kindergarten dringend einen Platz (wegen Geschwistern und möglicher häufigerer Erkrankung des Kindes wegen Krankengeschichte ist bestimmter Standort äußerst wichtig). 


Bis dato wurden alle Anträge von den öffentlichen Stellen abgelehnt.



			 
Lösungsvorschlag 
Brief an Oxonitsch und MA 10 mit ausführlicher Darlegung des Bedarfs; ob hilfreich, ist noch nicht bekannt 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Sonstiges
							0
							

							Schülerin in Wirtschaftsschule kann wegen ihrer körperlichen Beeinträchtigung nicht 4 Teller ohne Hilfsmittel servieren und darf daher ...
						
						Schülerin in Wirtschaftsschule kann wegen ihrer körperlichen Beeinträchtigung nicht 4 Teller ohne Hilfsmittel servieren und darf daher laut Stadtschulrat keinen Abschluss (Matura) erhalten. 


Um Unterstützung wird ersucht. 


Ua werden Betriebe gesucht, die untermauern können, dass Kellnerieren auch mit Hilfsmitteln gut machbar ist.




					

				

			

			
				
					
						
							 Betreuung Schule
							1
							

							Mutter sucht für ihren Sohn mit Asperger-Syndrom eine geeignete Volksschule. 
In einem Jahr wechselte ihr Sohn bereits mehrfach die Schulen...
						
						Mutter sucht für ihren Sohn mit Asperger-Syndrom eine geeignete Volksschule. 


In einem Jahr wechselte ihr Sohn bereits mehrfach die Schulen in ihrem Sprengel. 


Die Volksschule in ihrer Nähe kam mit den Anforderungen nicht zurecht, ein voller Integrationsplatz in einer Integrationsklasse scheiterte an freien Kapazitäten. 


Sie ersucht nun um Hilfe, einen geeigneten Platz für ihren Sohn zu finden. 


Alle in Frage kommenden Schulen liegen außerhalb ihres Schulsprengels.



			 
Lösungsvorschlag 
Nach Mithilfe zahlreicher Stellen fand die Mutter jetzt außerhalb ihres Sprengels eine passende Schule und hat dort nach Zustimmung des Schuldirektors auch die Zustimmung des Landesschulrates für den nötigen Sprengelwechsel erhalten. 

		

					

				

			

			
				
					
						
							 Therapieplatz
							1
							

							Kindergruppe für Psychomotorik oder Motopädagogik im Raum Wr. Neustadt gesucht
...
						
						Kindergruppe für Psychomotorik oder Motopädagogik im Raum Wr. Neustadt gesucht



			 
Lösungsvorschlag 
Ambulatorium Wr. Neustadt oder Neunkirchen der VKKJ www.vkkj.at 
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